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POR U CA BIO 
E El GOBIER O 

U ICIPAL 
* QUEREMOS UN ALCALDE DIALOGANTE 

Y SIN PREPOTENCIA 

* QUEREMOS UN ALCALDE QUE GOBIERNE PARA TODOS 

* QUEREMOS UN ALCALDE QUE CUMPLA SUS PROMESAS 

* QUEREMOS UN ALCALDE 
QUE NO CRISPE LA VIDA CIUDADANA 

* QUEREMOS UN ALCALDE QUE ELIMINE 
TODAS LAS BARRERAS ARQUITECTÓNICAS 

·* QUEREMOS UN ALCALDE QUE NO BENEFICIE 
A UNOS VECINOS EN PERJUICIO DEL RESTO 

* QUEREMOS UN ALCALDE 
QUE MIDA A TODOS LOS BARRIOS POR IGUAL 

* QUEREMOS UN ALCALDE 
QUE IMPIDA EL DETERIORO DE LA CIUDAD DEPORTIVA 

* QUEREMOS UNA CIUDAD ABIERTA Y SIN ATASCOS 

POR UN CA BIO 
Es un mensaje de PLATAFORMA COMPLUTENSE 

Asociación de Vecinos, Profesionales, 
Comerciantes e Industriales de Alcalá 



Electores nuevos 
El censo electoral complutense 

ha crecido en los últimos cuatro 
años en casi diez mil electores, 
pero eso no quiere decir que sólo 
hay en Alcalá diez mil personas 
"nuevas" con derecho a voto. Hay 
más, como puede deducirse si se 
cuenta con que, al fin y al cabo, 
algunos electores de 1999 habrán 
causado baja en el censo por dife
rentes causas, la muerte una de 
ellas. Así, no es temerario calcu
lar que en 2003 van a votar en Al
calá unas catorce mil personas 
que no habían votado aquí. Esos 
catorce mil votos potenciales 
nuevos obligan a muchos cálcu
los. Parte de ellos pertenecerá a 
quienes hasta hace un año confor
maban la mayoría absoluta del PP 
y otra parte tendrá muy pequeña 
afición a las cosas municipales 
porque lo que verdaderamente 
tiene en la mente es la preocupa
ción por sus pensiones, por la 
evolución del coste de sus hipote
cas y por las perspectivas de con
servar su puesto de trabajo. En 
estas circunstancias sociales hay 
que suponer que esos probables 
catorce mil electores nuevos no 
depositarán en las urnas más de 
un 60 por ciento de sus votos po
sibles, unos 8.400, según nuestra 
estimación particular. Quien re
cuerde los resultados de 1999 se 
hará una idea de lo difícil que el 
PP tiene extraer de esa mina sufi
ciente mena para superar en ri
queza electoral al conjunto PSOE 
más JU. La oportunidad de Barto
lomé González pasa por una gran 
movilización del electorado, que 
se produce mucho más cuando in
tervienen los jefes nacionales que 
cuando la contienda se limita al 
ámbito local. Hace tres años, en 
las generales, el Partido Popular 
obtuvo en Alcalá unos 13.000 
votos más que en 1999, en las 
municipales. El deseo de Rodrí
guez Zapatero de convertir estas 
elecciones en un ensayo general 
de las legislativas de 2004 puede 
elevar el tono de la participación 
y movilizar a esos 13.000 electo
res aparentemente no interesados 
por Bartolomé González pero sí 
creyentes en Aznar. Esta vez la 
gran batalla de las guerra munici
pal se libra en el-frente nacional. 

Editoriales 

Voto útil v otras consideraciones 
No cabe dudar que los candida

tos estarán hartos de la campaña 
electoral, aunque quizá no tanto 
como los periodistas que tienen 
que transmitir los compromisos o 
lo que sea que esos candidatos 
pronuncian en público durante 
sus incursiones en busca de votos. 
Por fin acaba la campaña electo
ral, de la que uno sospecha no 
tiene utilidad alguna porque, por 
sí misma, apenas moviliza votos. 
Hay quienes dicen que en estas 
semanas se trata de ganar los 
votos de los indecisos. Alguno se 
ganará, pero la realidad es que los 
electores que las encuestas deno
minan indecisos no lo son tanto y 
su indecisión ante el encuestador 
consiste en que no quiere recono
cer ante sí mismo que al final va a 
votar "lo que tiene que votar", 
aunque le dé asco que un candi
dato que le parece detestable se 
vaya a aprovechar del voto que él 
da a un partido y, más exactamen
te, a la ideología que él considera 
defendida por ese partido. 

En cualquier elección se pre
sentan grupos que aspiran a go
bernar y otros que buscan cada 
cual sabrá qué. El votante lo sabe 
y eso lo lleva a votar del modo 
más útil posible, por aquello de la 
ley D'Hont, cuyo premio a las 
mayorías ha sido sobrevalorado, 
como hemos expuesto en otras 
ocasiones. No hay que ir muy 
lejos para comprobarlo: en Alcalá 
el partido más votado fue el PP y 
podría pensarse que el criterio 
D'Hont le puso el concejal más 
barato en votos. Sin embargo, no 
fue así, sino todo lo contrario: el 
concejal del PP fue el que más 
caro salió en Alcalá en 1999, 
puesto que le costó una media de 

2.613'75 votos; el más barato fue 
el del PSOE, quien, con casi cua
tro mil trescientos votos menos 
que el PP, obtuvo sólo un conce
jal menos, a un coste medio de 
2.463,18 votos. Y el partido 
menos votado de los que ganaron 
escaños, Izquierda Unida, tam
bién resultó mejor compensado 
que el partido ganador, puesto 
que cada concejal le costó sólo 
2.539 votos. 

En definitiva, a la hora de votar 
por cualquiera de los grandes par
tidos no merece la pena compli
carse la vida con demasiadas cá
balas y bastará votar en concien
cia sabiendo que ese voto es tan 
útil para formar la corporación 
municipal como cualquier otro 
que no sea simplemente testimo
nial. A este respecto hay que aña
dir inmediatamente que el voto 
testimonial también es útil por lo 
menos como tal testimonio, aun
que no llegue a serlo para modifi
car la relación de fuerzas dentro 
del ayuntamiento. 

Finalmente, recordemos eso de 
la lista más votada, aunque insufi
cientemente para formar gobierno 
por sí sola. Se ha hablado dema
siado de eso y han sido extraídas 
demasiadas consecuencias poco 
fundadas. Por ejemplo, se dice 
que en Alcalá debería gobernar el 
PP porque fue la lista más votada, 
pero podemos imaginar qué ha
bría ocurrido si tuviéramos un 
sistema que forzara una mayoría 
absoluta mediante el recurso a 
una s gunda vuelta cuando fuera 
necesario. Creemos que en el 99 
el PSOE, apoyado por IU, se ha
bría alzado con la victoria en una 
segunda vuelta y tendríamos poco 
más o menos lo mismo que hoy. 
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cEn un pañuelo? 
No sabemos qué nos depararán 

los dioses de la política en la ba
talla del domingo, pero "bástenos 
saber que la jornada llegará a su 
fin y lo sabremos". Dos políticos 
locales se juegan mucho en este 
envite. Por una parte, Manuel 
Peinado, que lleva jugándose el 
resto en su agrupación desde hace 
más de un año, no sin descalabros 
formales que no han limitado sus 
victorias reales, no puede permi
tirse el lujo de perder la alcaldía 
porque sería fulminado por su 
partido. Por otro lado, a Bartolo
mé González, para seguir en la 
política local complutense, sólo le 
vale un resultado que lo convierta 
de nuevo en alcalde; la alternativa 
significa decir adiós a corto plazo 
a la política municipal complu
tense y ser destinado por su parti
do a otras empresas que tengan en 
cuenta sus cualidades. González, 
para ganar, necesita catorce con
cejales y para conseguirlos habrá 
de lograr al menos el 46 o 47 por 
ciento de los votos válidos emiti
dos. Hace un año parecía tener 
este objetivo casi al alcance de la 
mano, hace un mes parecía tener
lo a una distancia imposible de 
salvar y al día de hoy las torpezas 
de Rodríguez Zapatero y sus ge
nios asesores podrían habérselo 
puesto algo menos lejos. 

Así pues, cualquiera que sea de 
los dos el que no ocupe el sillón 
de alcalde tendrá que empezar a 
buscar su futuro político lejos de 
la plaza de Cervantes. 

¿Pronóstico? Si hubiera que 
pronosticar en función de la asis
tencia a los mítines del último fin 
de semana el profeta consideraría 
que Bartolomé González aún sos
tiene esperanzas fundadas porque 
sus citas con los ciudadanos han 
reunido a más personas que las de 
PSOE e JU sumadas, pero no está 
claro que esas cuentas vayan a 
trasladarse a las urnas el día 25 de 
mayo. En cualquier caso, en las 
planas mayores de los dos gran
des partidos parece cundir el ner
viosismo no sólo porque ambos 
saben lo mucho que se juegan, 
sino también porque dicen que la 
mayoría absoluta del PP vuelve a 
jugarse en un pañuelo, un pañue
lo que ineluctablemente será de 
lágrimas para unos o para otros. 
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El Incendio se produjo junto a las viviendas Varios perros en la parcela municipal 

El pasado miércoles día 21 
de mayo sobre las 14'45 ho
ras se produjo un incendio, al 
parecer provocado por una 
colilla encendida que prendió 
en los rastrojos sin retirar, 
aunque los bomberos llega
ron con prontitud, los vecinos 
colindantes tuvieron que co
ger las mangueras de sus vi
viendas para atajar el fuego y 
que no se propagara debido al 
viento y pudiera llegar hasta 
sus casas. 

Los vecinos afectados de las 
calles Rubén Darlo, Gabriela 
Mistral y Torrente Ballester 
quieren hacer una queja pú
blica en la que piden al Ayun
tamiento que se haga ya el 
parque deportivo, o que se 
valle la parcela y sobre todo 
que si se limpian de rastrojos 
que se los lleven y no los de
jen allí tirados. MHace un año 
qu~ pusieron cuatro porterías 
de fútbol para justificar que 
allí hay deporte, pero crece la 
hierba y van los perros para 
hacer sus necesidades, en 
este estado la parcela número 
28 del Ayuntaiento sólo nos 
proporciona molestias", nos 
comentaron los vecinos. 

En relación a este suceso 
hemos recibido la siguiente 
carta: 

Incendio en una parcela municipal 

Vecinos de El Ensanche 
1n11est1s c1n el annta1nient1 
limpiaran la parcela v deJaran los rastroJos 
Vecinos de El Ensanche están molestos por los problemas 
que les causa el estado en el que se encuentra la parcela 
nº 28, parcela propiedad del Ayuntamiento en la que al
gún día estará ubicado el futuro parque deportivo de El 
Ensanche y en la actualidad hay cuatro porterías de fút
bol mal cuidadas y un mont6n de rastrojos que dejaron 
esparcidos hace poco más de una semana cuando unos 
operarios del ayuntamiento estuvieron limpiando de hier
bas la parcela y no se dignaron retirarlos del lugar. 

En relación con el incendio 
producido en la parcela nº 28 
del Ensanche a4junto varias 
fotos durante y después del 
incendio, así como otras en re
lación con dicha parcela desti
nada a parque deportivo y la
mentablemente utilizada por 
dueños de perros para que és
tos hagan sus deposiciones 
incluso en lo que se pueden 
llamar campos de jütbol por 
decir algurra. cosa. 

Dicha parcela. ya que de 
momento no es parque depor
tivo, mejor estaría vallada 

como es obligación por parte 
del ayuntamiento y así se evi
tarían incendios como el ocu
rrido y que afortunadamente ' 
no ha llegado a más. ¿Pero 
qué ocurrirá con los próxi
mos ... ?, si no se recogen los 
rastrojos arrancados y que al 
secarse potencian un incen
dio. Las negligencias del 
ayuntamiento no tenemos que 
pagarlas los vecinos. No es la 
única parcela incendiada de
bido a los rastrojos. 

Referente al problema de los 
perros, mejor dicho de sus 

dueños que son los responsa
bles, toda esta zona hacen de 
Alcalá que se vista de marrón, 
no de verde ni azul por las in
finüas cagadas depositadas 
en las aceras y parcelas con 
las consiguientes molestias y 
olores para los vecinos, aparte 
el peligro de los perros poten
cialmente peligrosos {más de 
20 kg) que campan a sus an
chas sin correa ni bozal como 
es obligatorio y que la conceja
lía de ciudad sostenible no 
hace nada por evüarlo. 

Del teléfono puedo decir que 
en unos tres años que llevo vi
vieh.do en el Ensanche aproxi
madamente he tenido la linea 
cortada por Telefónica debido 
a averías suyas en más -de 
doce ocasiones. 

Agradeciendo su publica
ción, aprovecho la ocasión 
para saludarles. 

Antonio R. 

¡¡OCASION!! VENDO 
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Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
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Los concejales se descubrieron una inusitada aflci6n las plantas como ocurre todos los años por estas fechas y animaron 
a los niños a que perseveraran en su defensa del medio ambiente. Estos chicos, claro, ya estaban bien animados. 

El conceial de Ciudad Sostenible alirma que loe todo un éxito 

Unas 5.000 personas asistieron 
a la fiesta del medio ambiente 
Unas 5.000 personas participaron en la decimocuarta edici6n de la fiesta del medio am
biente, según el concejal de Ciudad Sostenible, el socialista Fernando Marin. La fiesta tuvo 
lugar el sábado día 17 de mayo en el parque de la Juventud adelantándose en el calendario 
una semana para que no coincidiera con la jornada de reflexi6n de las elecciones munici
pales. En el escenario estuvieron los candidatos Manuel Peinado (PSOE), Francisco Calles 
(IU) y Bartolomé Gonz'1ez (PP), quienes repartieron medallas con otros aspirantes a conce
jales a las decenas de niños que fueron premiados en el concurso escolar de dibujo. 

El principal objetivo de esta 
fiesta del medio ambiente es 
la concienciación medioam
biental de los más pequeños. 
De hecho la principal premisa 
de la fiesta tenia que ver con 
enseñar de forma divertida, o 
dicho de otra forma, concien-
ciar desde el ocio. 

La fiesta comenzó a las once 
de la mañana. A partir de esa 
hora pudieron acercarse al 
parque de la Juventud los pa
dres acompañando a sus 
hijos y disfiutar todos ellos de 
los talleres, exposiciones y vi
sitas preparadas en esta edi
ción, la cual tuvo como prin
cipal motivo de reflexión el del 
agua dulce, dado que en 2003 
se celebra el año internacio
nal del agua dulce. De hecho 
muchas de las actividades 
que se desarrollaron en esta 
decimocuarta edición de la 
fiesta del medio ambiente gi
raron en torno a la importan
cia de los ríos y embalses, al 
uso racional del agua y a la 
concienciación de que el agua 
es un bien universal, un au
téntico tesoro. 

La · organización corrió a 
cargo de la concejalía de Ciu
dad Sostenible y de la Asocia
ción Henar; no faltó la colabo
ración de las entidades y aso-

2J de mayo de 200J 

Decenas de niños recibieron medallas 
por SI participación 

en el concuno escolar de dibuio 

Los candidatos a alcalde de Alcalá, en plena recta final, se 
aplicaron a la tarea: "Niño que veo, medalla que le pongo" 

Fernando Marin en una no 
muy dura faena de riego. 

elaciones que intervinieron 
con sus actividades en la fies
ta. 

De esta forma hubo talleres 
de los alumnos de la escuela 
Henar como los lla mados jue
gos en azul, que tenian que 
ver con el medio acuático, así 
como el taller del buen uso 
del agua para su ahorro. 
También se realizó un recorri
do por el río en el que partici
pó el propio alcalde, Manuel 
Peinado. 

Además hubo talleres reali
zados por asociaciones y enti
dades alcalaínas como la es
cuela taller Albardín, los 
scouts Alfa Centauro, los 
scouts Betelgeuse, los scouts 
Calasanz Val, la asociación 
malaya y el taller escuela de 
arqueologia. 

Hubo actuaciones del taller 
de teatro de la casa de la Ju
ventud, del taller de danza, 
del colectivo Légolas y de Raúl 
de Pedro que presentó un es
pectáculo de magia. 

PUERTA de Madrid 



Panorámica de Alcalá. En primer término. el río Henares y la Ciudad Deportiva del Val. 

Ahora que todos los candi
datos nos incitan a soñar, no 
he podido resistirme y caigo 
en la tentación de soñar con 
ellos y su mundo ideal, es 
más, me he atrevido a soñar 
por mi cuenta, a soñar mi pro
pio sueño que, estoy segura. 
comparto con muchísimas 
personas. 

En mi sueño aparece una 
CAM que delega competencias 
y presupuestos a los ayunta
mientos y éstos se atreven a 
dejar que los ciudadanos dis
tribuyan parte del mismo en 
el ejercicio de la más genuina 
democracia. 

En mi sueño aparecen can
didatos y candidatas que tie
nen en cuenta al vecino du -
rante TODA IA LEGISIATU
RA. no sólo al final de la 
misma en la que inauguran 
todo. conceden medallas y es
cuchan con atención todo lo 
que queremos que oigan ¡Qué 
capacidad de sacrificio la 
suya! ¡Qué panzada a trabajar 
se dan! ¡Con lo dificil que debe 
de ser hacer un hueco en sus 
apretadas agendas! 

En mi sueño aparece una 
ciudad sin grandes obras, sin 
proyectos rimbombantes, in
útiles y especuladores y apa
rece en cambio una ciudad 
que funcione en el dia a dia, 
que es cómoda para sus habi
tantes, con el mínimo nivel de 
ruidos, un tráfico racional , 
más autobuses que coches 
circulando por sus calles, ca
rriles bici... etc. etc. 

En mi sueño aparece una 
ciudad donde se planifican las 
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No me llaméis ilusa 
nuevas construcciones con 
racionalidad, incluyendo en 
las mismas todos los servicios 
que un barrio del siglo XXI ne
cesita, para que no sea nece
sario que los atareados veci
nos tengan que dejarse media 
vida reclamando que los 
hagan. 

En mi sueño aparece una 
ciudad donde el medio am
biente es objeto de respeto y 
mimo por parte del concejal 
de turno; donde se planifi
quen las acciones, repongan 

sus árboles y cuiden sus par
ques y jardines, que no se 
gasten nuestro dinero en re
modelar una y otra vez lo que 
está hecho según el dudoso 
gusto y gana del concejal de 
turno, sus técnicos y allega
dos y en cambio, se adecente 
lo que está abandonado y se 
recepcione con prontitud lo 
que corresponda al Ayunta
miento. 

En mi sueño aparece una 
Alcalá libre de la amenaza de 
masivas construcciones, con 

El arco iris se cierne sobre el cerro Malvecino. 

Ciclistas por la plaza 
de Cervantes. 

la Ciudad Deportiva restaura
da y alejado para siempre el 
fantasma de la especulación 
de hacer viviendas en ella. 

En mi sueño aparece una 
Alcalá libre de un centro de lo
gística (puerto seco) que sólo 
traerá más contaminación, 
riesgos ambientales y embote
llamientos dejando muy pocos 
puestos de trabajo a cambio, 
púes para vigilar un almacén, 
basta una persona. 

En mi sueño aparece una 
Alcalá con carril bus a Madrid 
que aligere el transporte a la 
capital para que no tengamos 
que seguir haciendo horas ex
tras (sin cobrar) en el trans
porte diario. 

En mi sueño aparece una 
plaza de Cervantes libre de la 
amenaza del gran aparca
miento prometido, que atraerá 
más tráfico a la zona centro, 
en contra de la tendencia eu
ropea y aún española para las 
grandes ciudades; en cambio 
aparecen aparcamientos sub
terráneos públicos en los alre
dedores: la Paloma, Demetrio 
Ducar ... 

Y por fin en mi sueño apare
ce que todas las acciones que 
se llevan a cabo en mi ciudad 
y todas las ciudades y pueblos 
son para el bien comunitario, 
para el beneficio de la mayoria 
y no para el beneficio de unas 
clases privilegiadas. 

No me llaméis ilusa, candi
datos y candidatas. Si me he 
atrevido a soñar es porque 
vosotros/as me habéis incita
do y porque el sueño (la uto
pía) es el primer paso para 
cambiar una realidad que no 
nos gusta a casi nadie. 

Hasta las próximas eleccio-
nes. 

Una soñadora 
. M" Carmen 

GARCIA CALDERÓN 
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Sólo el número 1 ~n seguridad te da más por tu coche. 

. , 
Descuento promoc1on vigente. 

+ 
Tasación por tu vehículo o Plan Prever. 

+ 
500 ó 7 50 euros según modelo adquirido. 

Ahora sólo en la Red Renault de la Comunidad de Madrid tu coche vale más, porque al comprar un vehículo nuevo, además del 
descuento vigente y de la tasación por tu coche, o plan prever, le añadimos 500 euros al adquirir Renault Twingo, Renault Clio o Renault 
Még ane, y 750 euros en Renault Scénic, Renault Laguna, Renault Espace, Renault Vel Satis y Renault Avantime. 

Ven antes de fin de mes a tu concesionario Renault de la Comunidad de Madrid y aprovecha esta oportunidad. Oferta acumulable a 
nuestras promociones financieras vigentes. 

Consumos mixtos gama Renault [Lj100 Km): desde 4.2 hasta 11,5. Emisiones co, gama Renault (g/km): desde 110 hasta 275. Oferta aplicable a particulares y autónomos, válida hasta el 31/05/03. 

Concesionario RENAUD' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21 Tul.: 918 824 239. 

Poligono Azque, parcela 11. Tul.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n. Tul.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tul.: 918 881915 
ALCALÁ DE HENARES 
www.red.renaultes/autocarpe 



Manuel Gala, "Hiio Adoptivo de Alcalá" 
El pleno municipal complu

tense nombró el día 19 de 
mayo "Hijo Adoptivo de Alcalá" 
a Manuel Gala, rector de la 
universidad alcalaína durante 
18 años. La propuesta para 
este nombramiento fue apoya
da por todos los grupos políti
cos por unanimidad y por di
versas asociaciones complu
tenses. En su discurso, Gala 
afirmó sentirse un alcalaíno 

más que gracias a la universi
dad pudo "redescubrir la ciu
dad", pues dijo que "ya la co
nocía en el fondo sin haber es
tado nunca en ella". Al acto, 
que empezó con retraso por
que Manuel Gala se hizo espe
rar unos minutos, asistieron 
representantes del mundo de 
entidades y asociaciones, así 
como amigos y familiares del 
antiguo rector. 

_,, 

Pilar Barbancho, "al son de muiet' 
El día 16 de mayo tuvo lugar 

en el Teatro Salón Cervaantes 
el espectáculo "Al son de 
mujer", . por la compañía de 
baile de Pilar Barbancho, con 
la exclusiva participación de 
mujeres. Este trabajo es una 
visión femenina del baile fla
menco, con contrastes entre el 
más puro estilo y tendencias 
actuales. Con dirección y core
ografia de Barbancho bailaron 

las integrantes de la compa
ñía, formada por Vanessa Gar
cía, Natalia Serrano, Carolina 
García, Eva Ortiz, Sara Esqui
nas, Aldara Fernández, Ra
quel Ampuero, Marta Barco, 
Miriam Barco, Lidia Cano, Pe
nélope del Valle, Vanessa Rojo, 
Elena Tena, Marta Fernández, 
Sandra Vidal, Isabel Hermoso 
y Ruth Jiménez, así como la 
propia Pilar Barbancho. 

CIRCULOS Y SUENOS 
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SALAS DEL FUTURO MUSEO 
DE ARTE CONTEMPORÁNEO 

Exposic.ión 

JOSÉ CABALLERO 
••. Y verle, Federico, y ya no verle,lgnacio, 
y el plomo, Federico, como piafa ya muerta 

. .sin luna de dos lrio.s en la larga 
oscura noche de Na:zim Hilcmet 
la guerra es fango y luto ... ....... ~,,,. 

Rafael Alberti, Roma - octubre - 1970 

20 de mayo - 1 O de julio 2003 

e/ Santa María la Rica s/n ALCALÁ DE HENARES 
Horario de visita: Diario de 12.00 o 14.00 y de 18.00 o 21 .00 h. (Lunes cerrado} 
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Es claro que no me refie
ro a los hijos de mi extinto 
amigo Tomás. Ni sé tampo
co con seguridad si debe de 
quedar así o habría que ir 
al más castizo, tabernario, 
cafeteril y berbenero Ma
driles, ése que rememora
ba m!lgistralmente Carlos 
Luis Alvarez "Cándido", en 
una Tercera de ABC el día 
de San Isidro. Se nos iba el 
maestro del periodismo por 
los literatos, por "los cánti
cos titubeantes, chasqui
dos de bolas de billar, bulli
cio romántico y liberal, pró
logos y epílogos". Me sona
ban esos madriles a aque
llos de mi juventud y de la 
suya acaso un poco menos, 
del metro ruidoso, mu
griento y maloliente, de ex
celsos bocadillos de cala
mares, de ruidosos tranví
as hasta que llegaron los 
Miluno fabricados por la 
Fiat, largos, ondulados, en 
los que hacíamos el pepe al 
bajar o subir a la Universi
taria, hasta que lo sacába
mos de los raíles a puros 
saltos o saltaba el trole o se 
les salían los ojos de las ór
bitas de pura rabia al tran
viario, al cobrador y al ins
pector de la línea. Era el 
Madrid de los estudiantes, 
no creo que muy lejanos a 
los tiempos de "Cándido", 
todavía ajenos a las carre
ras por el Campus, tiempos 
en que comíamos, como 
dije, bocadillos de calama
res o lentejas baratitas en 
el comedor del SEU cerca
no a la Facultad de Medici
na. Eran tiempos lejanos a 
la ambición desaforada de 
crecimiento de Madrid, le
janos de la especulación 
brutal allí y, desde alli, por 
todos los alrededores. To-
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Claros v oscuros 

Los Madrid 
davía Vallecas era muruc1-
pio y del distrito judicial de 
Alcalá y municipios eran 
Fuencarral y los Caraban
cheles. Estaban lejos, afor
tunadamente lejos, de Ma
drid. Cuando quedaron, 
por mor del asfalto y las 
casas que se fueron ha
ciendo a cada lado de él, 
más cerca se les acabaron 
muchas cosas. ¡No saben 
bien lo bien que están los 
pueblos y ciudades que es
tán lejos de Madrid! 

Estar cerca de Madrid 
puede ser frustrante y cas
trante para el desarrollo de 
los circundantes, puede 
conducir a sentirse "pobre, 
engañado, arrepentido y 
melancólico" como decía 
Baltasar Gracián en su 
"Crítilo", y eso que no co
noció sino un Madrid de 
treinta o cuarenta mil ha
bitantes, pero que parece 
que ya engañaba y empo
brecía. Multiplíquese por 
cien y analícense los resul
tados. 

Hay madrídes como los 
de Manuel Azaña, el que él 
conoció y vivió intensa
mente como funcionario, 
como presidente del Ate
neo, como ministro y como 
segundo presidente de la 11 
República. Era un Madrid 
"que se apelmaza en unas 
costanillas, en unos de
rrumbaderos, en lo alto de 
unas colinas de yeso, gui
jarros puntiagudos, sol de 
justicia... su gran coso 
(Prado-Castellana) desem-

boca, igual que otras ave
nidas madrileñas, en un 
rastrojo". 

También hay madriles 
que fueron "villa nunca 
planificada, humilde en 
sus comienzos, azarosa en 
su desarrollo, carreteril y 
polvorienta", según frase 
del ilustre arquitecto y aca -
démico Fernando Chueca 
Goitia, que tiene en su ha
ber muchos puntos a favor 
de Madrid, del que, quizá, 
haya que destacar en estos 
últimos años la catedral de 
Nuestra Señora de la Al
mudena que estaba harta 
de esperar casi un entero 
siglo. 

Si nos fijamos en las fra
ses de Azaña y Chueca vie
nen a coincidir. Hay entre 
la una y la otra más de 
cuarenta años, tantos que 
ya Alcalá tenía otra vez 
Universidad y una trayec
toria, tal vez no tan buena 
como nos gustaría, de ciu
dad importante que ya as
piraba a patrimonio de la 
Humanidad. Pese a todo, 
en el mismo artículo de 
Chueca se podía leer, años 
largos de los setenta, que 
"Alcalá de Henares, más 
barrio de la capital que 
otra cosa, y en los tiempos 
de Azaña, y en los nues
tros, sin titulos de gloría 
universitaria". 

Es claro que desconocía 
que los títulos se obtienen 
con el tiempo y el esfuerzo 
y Alcalá llevaba siglos de 
haberlos obtenido e, inclu-

so, cuando él escribía la 
frase, los había mantenido 
y volvía a enviar a la vida 
dos promociones de quími
cos, biólogos y farmacéuti
cos y una de médicos, 
mientras se cocían las pri
meras de abogados e histo
riadores. 

Este es, por lo general el 
conocimiento de Madrid, 
mejor quizá de sus habi
tantes, y peor, de sus
nuestros gobernantes, ha
cia los demás. El de Chue
ca Goitia, un prohombre, 
no un personaje cualquie
ra. 

Estos recuerdos y estas 
frases y estos personajes, 
se me han venido al papel 
estos días de mayo en que 
todos nos recuerdan y nos 
rompen la calma con pro
mesas, en que se acuerdan 
de nosotros para olvidar
nos después, cuando vuel
van a casa cantarnos la 
misma cantinela de las vías 
del tren, de las carreteras, 
de los peajes, del metro, de 
"verduras de las eras". Se
rán, eso, "verduras de las 
eras". No olvidemos que por 
aquí la cebada y el trigo 
mal llegan a San Juan. 

Luego nos quedan los 
días de pedir, de recordar, 
de instar, de insistir. No es 
fácil encontrar eco alguno. 

Da mucha pena seguir 
viendo como Don Manuel 
Azaña Díaz que "las aveni
das madrileñas (desembo
can) en un rastrojo". Y, 
también, como Don Fer
nando Chueca Goitia que 
tengamos vida "azarosa en 
desarrollo carreteril y pol
voriento". 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

23 de mayo de 2003 
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la Policía local: fundamental en el mantenimiento de nuestra seguridad 
Desde un tiempo a esta par

te, no hay un solo día que no 
haya alguna noticia en algún 
medio de comunicación de al
guna reyerta, asesinato, robo, 
etc. Y es que los ciudadanos lo 
tienen clarísimo, según las en
cuestas lo que más preocupa 
al ciudadano de a pie después 
del paro y del terrorismo es la 
inseguridad ciudadana, ya so
mos un país integramente eu
ropeo y eso conlleva la expor
tación de todos los productos 
que el ser europeo implica, in
cluida la delincuencia que se 
lleva en toda Europa y que es
tamos empezando a sufrir (y 
digo empezando porque esto 
es sólo el principio de lo que se 
nos viene encima}. 

Hay que tener en cuenta que 
en España tenemos un retraso 
mental de varías décadas en lo 
que se refiere a la seguridad y 
no existe una cultura de la se
guridad por parte de un por
centaje importante de ciuda
danos, y lo que es más grave 
aún, no existe esta cultura de 
la seguridad por parte de los 
políticos locales que gobiernan 
alguno de nuestros ayunta
mientos en general y del ayun
tamiento de Alcalá de Henares 
en particular. Los que habi
tualmente vivimos y trabaja
mos en la calle (y no en un 
mundo ajeno a la realidad con 
coches oficiales y protección 
policial permanente}, nos he
mos dado cuenta que el delin
cuente que se está instalando 
en España ya no es el de poca 
monta y robagallinas que está
bamos acostumbrados anta
ño, ahora se dedica a alunizar 
con vehículos de gran cilindra
da contra establecimientos en 
los que nos encontramos efec
tuando nuestras compras dia
rias, se dedica a hacer butro
nes en las fábricas donde nos
otros trabajamos, dispara sin 
piedad contra gente en el inte
rior de los bares en los que 
nos encontramos alternando, 
se mete en nuestras casas a 
robarnos el pequeño patrimo
nio que hemos acumulado a 
base de años de esfuerzo sin 
importarle si hay gente dentro 
o no, nos espera en los cajeros 
automáticos para apropiarse 
de nuestro dinero y así un lar
go etcétera. 

Los ciudadanos de a pie 
también nos hemos dado 
cuenta que la delincuencia co
mún aumentó en el año pasa
do un l 0%, cifra nada despre
ciable para los que sufrimos 
diariamente el azote de la in
seguridad en la calle, y tiene 
mucho que ver en este aumen
to la entrada incontrolada de 
extranjeros, y es que los datos 
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estadísticos hablan por sí so
los. Según datos de la Direc
ción General de Instituciones 
Penitenciarías se muestra una 
inclinación a delinquir más 
alta y con más violencia por 
parte de la población inmi
grante que por la población 
autóctona, continúa este in
forme estadístico con que los 
reclusos son el 2,4 % sobre el 
total del colectivo existente, 
mientras que los españoles 
son el O, l %. En otro orden de 
cosas el número de extranje
ros que se viene deteniendo 
regularmente en nuestro país 
asciende a 35 por cada 1.000 
habitantes. No obstante seria 
injusto identificar inmigración 
con delincuencia, porque la 
actuación de determinados 
grupos o elementos criminales 
nada tiene que ver con lama
yoría de la población inmi
grante. 

La seguridad ciudadana es 
competencia exclusiva del Es
tado (en cuanto a legislar se 
refiere y sin perjuicio de la 
obligación del resto de las ad
ministraciones en su manteni
miento} . La administración lo
cal (el ayuntamiento} a través 
de la Policía Local tiene la obli
gación legal de participar y 
mantener la seguridad en lu
gares públicos, por imperativo 
legal (Ley Orgánica de Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad y Ley 
de Bases de Régimen Local} y 
por sentido común, todo ello a 
través de las juntas locales de 
seguridad que preside el Alcal
de, este Alcalde que no ha he
cho nada por nuestra seguri
dad olvidándose de dotar a la 
Policía Local de medios efica
ces para garantizar la seguri
dad de los alcalaínos. Libertad 
y seguridad van unidas y no 
existe una sin la otra, pero a 
nuestro actual alcalde esto le 
trae al fresco, la Policía Local 
en Alcalá de Henares (como 
cuerpo de seguridad más cer
cano al ciudadano} se encuen
tra atada de pies y manos, no 
por que la legislación le impida 
abordar este problema (que es 
lo que manifiesta en reiteradas 
entrevistas el Sr. Collado que 
entre otras cosas además de 
haberse mostrado ineficaz en 
la gestión de este cuerpo poli
cial ha pregonado a los cuatro 
vientos su incultura jurídica}, 
sino porque no existe una vo
luntad política de que los poli
cías locales trabajen como po
licías, destinando a estos pro
fesionales formados, armados 
y uniformados a tareas de trá
fico y poquito más (ver memo
rias de otros cuerpos de Poli
cía Local en la que el tráfico 
supone tan sólo el 27,8 % del 

trabajo que desarrollan, el res
to es seguridad ciudadana} es
tos agentes de la autoridad 
que ya no son el guardia de la 
porra de hace unas décadas y 
que se han convertido en un 
instrumento tremendamente 
eficaz para garantizar la segu
ridad y la tranquilidad de los 
ciudadanos, de lo que se han 
percatado los alcaldes con un 
mínimo de inteligencia y de 
preocupación. 

Por esta dejadez de nuestro 
Alcalde se tiene abandonada a 
la Policía Local y por decanta
ción a los ciudadanos que vivi
mos en la indefensión más ab
soluta, la Policía Local de Al
calá se encuentra sin vehícu
los, con una plantilla escasa, 
sin medios ni ropa. Ya ni ha
blamos de medios de protec
ción para los agentes que tie
nen que protegernos como 
chalecos antibalas o guantes 
anticuchillo. El otro día leía en 
un periódico cómo los alcaldes 
de otras ciudades más peque
ñas que la nuestra aumenta
ban sus plantillas de Policía 
Local, dotaban a sus policías 
de chalecos antibalas (unos 
nuevos que tan sólo pesan l 
kilogramo} y de guantes anti
cuchillo para protegerles, abrí
an una oficina de denuncias 
para la atención de mujeres 
maltratadas, tenían un pro
grama de educación vial para 
los colegios, en fin algo que en 
Alcalá a nuestro actual alcalde 
le debe sonar a chino. ¿Por 
qué tenemos tan mala suerte 
con los alcaldes en esta ciu
dad? ¿De dónde salen estos 
espiderman que tan sólo quie
ren trepar hasta llegar a lo que 
a ellos les interesa? Y es que 
por lógica si los policías no es
tán bien protegidos y conve
nientemente dotados de me
dios ¿Cómo nos van a proteger 
a los ciudadanos? Contentos 
estarán si llegan sanos y sal
vos a su casa cada día. Aún 
recuerdo cuando asesinaron a 
los dos policías locales de Cór
doba, a partir de ese día dota
ron a los patrullas de Policía 
Local de blindaje en las puer
tas Oos patrullas de Policía Lo
cal de Córdoba los blindan en 
Loeches, por si le interesa al 
Sr. Alcalde} y de chalecos a 
sus agentes. Espero que no 
tengamos que lamentar una 
desgracia semejante nunca en 
Alcalá, o que a partir del pró
ximo 25 de mayo el nuevo al
calde de Alcalá tenga una cul
tura de la seguridad más mo
derna y acorde con los tiem
pos en que vivimos. 

Ángel FLOREZ MARTÍN 

Secciía Sindical de CPPI 
La Sección Sindical de CPPM 

de Alcalá de Henares, desea 
manifestar en los siguientes 
puntos la opinión del colectivo 
de la Policía Local: 

l. - Que en cuatro largos 
años de esta última legislatu
ra, en las que hemos padecido 
como concejal de Seguridad 
Ciudadana a Francisco Colla
do y en las que CPPM ha in
tentado por todos los cauces 
posibles la mejora de las con
diciones laborales, no ha exis
tido ningún presupuesto dedi
cado a la Policía Local para 
afrontar una carencia perma
nente de medios, siendo par
cheada con la adquisición de 
cinco vehículos, cuando de los 
nueve que integraban la flota, 
ocho estaban en estado de en
viarlos al desguace. 

2.- Que situaciones denun
ciadas reiteradamente en cua
tro años, como pequeños des
perfectos en material policial, 
averías en vehículos ... se hu
bieran subsanado con un pre
supuesto ridículo. 

3 .- Que a la plantilla de Poli
cía Local le produce guasa, el 
que precisamente cada cuatro 
años se prometan soluciones 
contundentes, cuando en todo 
el período anterior únicamente 
se han recibido "un rosario de 
expedientes~. sumiendo al co
lectivo en un conflicto perma
nente. Por carencias, la Policía 
Local ha prestado servicio en 
infinidad de ocasiones con ropa 
prestada, sin boletines de de
nuncia, con únicamente un ve
hículo en la calle, con avería de 
una semana del teléfono 092, 
sin equipos de transmisión, sin 
recibir ninguna actualización 
en materia legislativa, sin pro
tocolos de actuación .. . 

4.- Desde el colectivo de Po
licía Local, no vamos a permi
tir de ningún modo, que se 
utilice a la Policía de modo 
electoralista, cuando han teni
do cuatro años para demos
trar sus intenciones. 

Víctor CUESTA 
José PONCE 

Manuel CARRASCAL 
Sección Sindical CPPM 

DEPRESIÓH 
flHSIEDflD 

Niños - Jóvenes - Adultos 

~BOR Psicología 

91-8894349 
e/. luis Vives, 11 
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Llevamos tres años y medio 
de andadura desde los inicios 
de esta Asociación de vecinos, 
y hemos de hacer balance de 
cara a las próximas eleccio
nes, de lo que ha sucedido 
hasta la fecha: 

Cuando los primeros vecinos 
empezamos a vivir en esteba
rrio, existían multitud de pro
blemas, derivados de la pues
ta en marcha de un barrio, en 
el que no se contó en supla
nificación con toda la serie de 
necesidades que un barrio ne
cesita para la realidad diaria 
de convivencia y desarrollo ve
cinal. 

Después de empezar a po
nernos en contacto con las di
versas concejalías para poder 
solucionar los graves proble
mas que existían (Falta de pre
sión de agua, recogida deba
suras, limpiezas, etc.) pudi
mos ir dándonos cuenta que 
nuestro Ayuntamiento no fun
cionaba adecuadamente. 

Seguía creciendo el barrio y 
cada vez más y más vecinos 
iban llegando a sus nuevas ca
sas con ilusión y alegria por 
empezar a ·vivir en un barrio 
que se presumía que iba ser 
modelico, pero las ilusiones 
poco a poco se iban diluyendo, 
sobre todo cuando teníamos 
que matricular a nuestros hi
jos para ir al colegio, ¿dónde 
está el colegio del Ensanche? 
Preguntaban los vecinos re
cién llegados y nosotros les te
níamos que decir, que no exis
tía, que a sus hijos los llevari
an a los Nogales, al Chorrillo, 
a Iviasa, etc., etc., es decir di
seminados por todo Alcalá, 
porque la gente que se despla
zaba desde otros barrios lógi
camente no quería cambiar de 
colegio, para tener que seguir 
desplazándose todos los dias a 
llevar a sus hijos a clase. Pero 
lo mismo Qcurria con el centro 
de salud, en principio no exis
tía mucho problema, a los pri
meros que llegamos nos ads
cribieron al Centro de Salud 
de Reyes Magos, pero el pro
blema vino después cuando el 
Centro de Salud_ de Espartales 
(si se le puede llamar así) em-

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COIUlllOllES 
aamzos_ 

C,.0 INVITACIONES 
'{}OG~S.L. 

El ¡;¡;OR SURTIDO DE AlCIÚ 
FABllCACIOI PROPIA 

P° de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 - ALCAl.A DE HENARES 
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Suspenso para el actual equipo municipal 
pezó a funcionar y debido a 
que los vecinos de la Garena 
iban siendo adscritos a Reyes 
Magos, a los que iban llegando 
se les mandaba a Espartales y 
los que estábamos en Reyes 
Magos nos recolocaban en Es
partales, que ha pasado que 
están los dos centros sobresa
turados, sin poder elegir ní 
Médico ni horario. 

Estos no son los únicos pro
blemas que padecemos, las zo
nas previstas como verdes o 
parques están totalmente 
abandonadas, el futuro par
que deportivo está en el limbo, 
olvidado por no se sabe quién, 
aunque se ha anunciado des
de hace dos años a bombo y 
platillo, ¿Dónde pueden jugar 
nuestros más de 4.000 niños 
y adolescentes? 

El tema de los transportes es 
otro suspenso, tenemos sólo 
una linea que cruza el barrio, 
la 10, que es la que va a Es
partales, pero existen otras 
que mueren o pasan por los li
mites sin entrar en El Ensan
che, la linea 227 de la Conti
nental, antes era una alterna
tiva para poder acudir a la 
Universidad o al Hospital, pero 
ahora no admite viajeros den
tro del casco urbano. 

Podríamos seguir y seguir 
con una lista interminable, 
porque a día de hoy no existe 
ninguna dotación en el barrio, 
ni existen visos de que se so
lucione en breve. 

Pero además de todo lo ante
rior tenemos que decir que 
además está el pasotismo y el 
olvido de ciertas Concejalías 
con los vecinos, unos ejem
plos; la de Educación, tene
mos solicitada reunión con la 

Concejala desde Octubre, se 
ha llamado en infinidad de 
ocasiones para recordar la pe
tición, Seguridad Ciudadana, 
ni contestan a los escritos que 
se les mandan. Obras y servi
cios, llevamos más de dos 
años esperando que se conec
ten las farolas de la c/ Juan 
Carlos Onetti, debe ser muy 
complicado, pues hasta la fe
cha seguímos a oscuras. 

En honor a la verdad hay 
que decir que se han hecho 
cosas (La mediana de Miguel 
de Unamuno, el ajardinamien
to de rotondas, la fuente} , pero 
sí, está muy bien estéticamen
te, pero con esto no soluciona
mos los graves problemas, 
muchos vecinos nos han co
mentado, no seria mejor ha
ber instalado algún parque in
fantil, en vez de la fuente , 
pues los niños no pueden ju
gar en la fuente. 

En otras concejalías sí se 
nos ha atendido y tenemos 
que resaltar la de Ciudad Sos
tenible, se nos ha atendido, se 
han realizado proyectos que 
están en fase de desarrollo y 
que algunos son solicitud de 
los vecinos, ojalá todas funcio
naran igual. 

Uno de los problemas que 
hemos visto, es la falta de con
tacto de los miembros del 
equipo Municipal del PSOE 
con el Barrio, en el tiempo que 
llevamos no han aparecido por 
aquí. La sensación de olvido es 
patente, pero es que incluso 
ahora, de cara a las elecciones 
no ha habido nadie ni del 
equipo Municipal del PSOE, ni 
del partido que se haya intere
sado por los problemas del ba
rrio, se les ha mandado una 

encuesta con las necesidades 
de los vecinos y no sabemos 
nada de ellos hasta la fecha. 

Habrá que recordarles que 
aquí censados vivimos más de 
12.000 vecinos, aunque en la 
realidad somos muchos mas, 
y que en la linea en la que es
tán actuando los vecinos se lo 
demandarán en las urnas. 

El partido de la oposición ha 
acudido varias veces a la lla
mada de la Asociación y hemos 
hablado de los problemas exis
tentes para que se recogieran 
en su programa, y así ha sido, 
una de las propuestas es la 
creación de una junta Munici
pal para Ensanche y Esparta
les, y la creación de una Te
nencia de Alcaldía para este 
tema. En el caso de Izquierda 
Unida, estamos desconcerta
dos después de tener reunio
nes con ellos y de participar en 
sus jornadas de elaboración 
del programa electoral, hemos 
visto que siguen la misma li
nea de su anterior programa, 
pues El Ensanche no aparece 
diferenciado, y sí sigue habien
do un apartado para Esparta
les. Estamos a la espera de que 
nos aclaren estos extremos. 

Desde esta Asociación esta
mos hartos y cabreados de 
que El Ensanche siga siendo 
discriminado por todas las Ad
ministraciones, al igual que 
por otras empresas, léase Te
lefónica y Correos, la primera 
con las problemas que existen 
con las lineas y la falta de 
ADSL y Correos por la falta de 
previsión, de que desde la via 
hasta Espartales no tenga una 
sucursal, para más de 65.000 
vecinos (Un tercio del total de 
la ciudad). 

Jesús MODIA 
Vipte. A. V. El Ensanche 

Comentario sobre el artículo "la epidemia llega al campo chino", 
publicado el iueves 8 de mavo de 2003, en '120 minutos" 

El gobierno chino admitió 
ayer que; sic, 

Cuatro millones de personas 
huyeron de Pekín hace un 
mes, muchas aún enfermas al 
no poder pagar el tratamiento. 

He crecido en un país de ré
gimen comunista, y sé que 
cuando ante las evidencias re
conocen algunos datos pocos 
favorables para su política de 
ocultismo y terror, hay que 
multiplicarlos por X. 

Ejemplo, ejecuciones masi
vas en los campos de extermi
nación en URSS. En Katyñ 
(hoy en Lituania) Rusia reco
noció la ejecución de algunas 
3.000 (3 mil) personas. 

Hoy en día está documenta
do, que sólo en tres de aque
llas fosas comunes, encontra-

ron más de 42.000 (42 mil) ca
dáveres, ejecutadas en 3 días 
consecutivos. Todos personas 
cultas, abogados, curas, ofi
ciales de ejército, y largo etcé
tera. Y ningún criminal. 

Si aplicamos a esta noticia, 
la regla de conducta inventada 
por el "Stalin" y cumplida a 
pies juntitos por todos, que se 
reúnen bajo un trapo de cierto 
color, me temo que estamos 
ante una hecatombe mundial. 

Por cierto, me encanta cuan
do un hombre hábil demuestra 
su superioridad ante un ani
mal, sirviéndose del engaño de 
este color. Esto es, un engaño. 
Pero lo más grave es otra cosa. 
¿Dónde están las Naciones 
Unidas? ¿Dónde están los NO 
A TODO y A TODA COSTA? 

Y me pregunto yo, ¿es posi
ble, que los adeptos de esta 
doctrina al afiliarse les operan 
el cerebro? ¿O todo lo contra
rio, nacen así de g ... s y buscan 
refugio entre esta masa de 
descerebrados? 

Si alguien sabe la respuesta, 
escriba por favor. Podría ayu
dar a mucha gente. 

Pablo E. DAÑCO 

Rolls Royce Clásico 
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Muchas veces nos quejamos 
de la clase política y no siem
pre tenemos razón. En esa 
parte que tenemos de razón 
están la palabrería, la prome
sa fácil y deslumbradora de 
quienes utilizan la política 
como forma de poder, de me
drar, de utilizar como un che
que en blanco la confianza del 
ciudadano. Y ante esa parte de 
políticos hay que actuar en 
consecuencia. 

También es cierto que no 
siempre los programas son 
factibles en su desarrollo por 
múltiples circunstancias que 
se nos escapan a los ciudada
nos normales y corrientes. 

Ahí es donde la dignidad del 
político debe manifestarse con 
humildad (que no es lo nor
mal) cuando el grado de cum
plimiento no ha sido óptimo y 
se reconoce públicamente. Eso 
le honraría como persona y de 
cara a la población. 

Por otra parte, de ese voto 
que se introduce en la urna 
para administrar, también so
mos responsables los votantes 
de que no se convierta en el 
"cheque en blanco" porque no 
debemos ser ni simples admi
nistrados ni marionetas del 
sistema. Nuestro deber ciuda
dano va mucho más allá: so
mos corresponsables de la 
buena gestión y la única ma
nera de llevarla a cabo es des
de la Participación Ciudadana, 
que está muy bien sobre el pa
pel y en el discurso, pero la re-

~s sabido que el "PITOTE" 
que ha puesto el alcalde en va
rios lugares del casco viejo, es 
una apropiación indebida de 
la libertad circulatoria de los 
conductores. Vamos a ver se
ñor Peinado: ¿Yo no tengo de
recho a partir de una hora 
concreta a visitar a un familiar 
enfermo que vive en el centro? 
Según usted que es el alcalde 
de Alcalá de Henares, no sólo 
no tenemos derecho a aparcar 
en esta zona, sino que tampo
co podemos pasar por allí. Va
mos andando, o dejamos el co
che a 600 metros del lugar 
donde pretendemos ir y para 
una persona que es mayor es 
simplemente mucho, es dema
siado. Pero supongo que a us
ted le importan muy poco esas 
cosas. 

Puede que a los vecinos que 
vivan en estas zonas y que 
tengan coche, les venga muy 
bien que les hayan privatizado 
las calles para que tengan es
pacio para aparcar. Pero el 
centro también tiene comer
cios que seguramente irán 
desapareciendo y pronto, si al
guien no lo remedia, la zona 
comercial del centro se con
vertirá en una zona deprimida 
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Que la conciencia presida nuestro voto 
alidad es otra por ambas par
tes. Por el lado político resulta 
molesta la institución partici
pativa que cuestiona la "des
viación programática" y por el 
lado ciudadano las fuerzas ni 
son muchas, ni están dema
siado vivas. 

Es necesario que salgamos 
del individualismo en que es
tamos sumergidos, sibilina
mente dirigido no desde la cla
se política más cercana, sino 
desde otros órganos de poder 
suprapolíticos: oligarquías y 
multinacionales. 

Los ciudadanos normales te
nemos dificil acceso a las altas 
instancias, pero en la vida 
municipal y de la Comunidad 
Autónoma donde VIVImos, 
puede ser distinto si nos lo 
proponemos; ahí podemos lle
gar "con más facilidad" y jugar 
nuestro papel de supervisión. 

En estos días previos a las 
elecciones municipales y co
munitarias, estamos asistien
do a ofertas que puedan fácil
mente entusiasmar y atraer el 
voto. Si procuramos informar
nos con detenimiento y anali
zar los diferentes programas, 
no votaremos por la imagen o 
por la locuacidad del líder sino 
por la linea más acorde con 
nuestras ideas. 

En esta sociedad que tiende 
a la globalización económica, 
se habla de antiglobalización 
como respuesta radical a un 

presunto desarrollo que no 
está consiguiendo nada más 
que globalizar la pobreza, la 
injusticia y la insolidaridad en 
beneficio de minorías cada vez 
más selectas. Y esa "antigloba
lización" tan denostada por 
poderosos medíos de comuni
cación subvencionados y ma
nejados por los poderes fácti
cos, debería ser denominada 
como corresponde: globaliza
ción también de la justicia, de 
la ética, de la solidaridad, de 
la riqueza. Y eso tiene directa 
relación con las elecciones de
mocráticas, en este caso mu
nicipales y comunitarias. Por 
eso hay que estudiar a fondo 
los programas políticos porque 
la mayoría estamos muy lejos 
de esa selecta lista de los que 
cada día aumentan su cuenta 
(que no es corriente) económi
ca ni pertenecemos a los gru
pos de dirigentes. Somos los 
protagonistas de la precariza
ción, fiuto de la política que 
agranda sin parar la grieta 
abismal de las diferencias en
tre ricos y pobres. 

En nuestro entorno más cer
cano: el municipio y la comu
nidad está el principio del 
cambio. No esperemos que nos 
den grandes cosas: viviendas 
económicas o de alquiler bara
tas; hospitales y residencias 
para ancianos suficientes, etc, 
etc. Pero podemos aportar 
mucho para sentar bases fir-

cana al Señor Peinado 
donde quedarán cuatro bares 
y poco más. 

Ahora también parece que el 
famoso "PITOTE". lo han pues
to en la Plaza de San Francis
co de Asís. Parece ser que con 
el consentimiento de los veci
nos de la plaza. Señor Peina
do, yo vivo cerca de la plaza y 
le voy a decir que en la plaza 
San Francisco hay 16 portales 
de ocho alturas y en cada por
tal hay 32 viviendas, amén de 
los locales comerciales. 

Es de suponer que a cada 
vecino que tenga coche se le 
dé una tarjeta para acceder a 
la plaza. Señor Peinado, esto 
es una cacicada más de usted, 
en la Plaza San Francisco de 
Asís, donde usted tan alegre
mente ha puesto uno de sus 
famosos "PITOTES". antes 
aparcaban unos 70 coches. 
suponiendo que sigan apar
cando por la tremenda necesi
dad de espacio para aparcar 
que hay en la zona. ¿Se imagi
na usted dónde van a aparcar 
los demás vecinos? Señor Pei
nado, los vecinos de esta zona 
(calles adyacentes) incluidos 
los de la Plaza San Francisco, 

aparcamos los coches donde 
podemos y muchas veces lo te
nemos que dejar al final de la 
calle San Vidal, a 700 metros 
de donde vivimos, y cuando se 
viene de trabajar de Madrid o 
de algún otro sitio y no en
cuentras un espacio para 
aparcar, siempre le recorda
mos "cariñosamente". 

Señor Peinado, la Plaza San 
Francisco de Asís es una plaza 
pública y lo que usted y su go
bierno municipal tienen que 
hacer es promover un aparca
miento subterráneo, de dos 
plantas y hacer una plaza pe
atonal en condiciones para 
disfiute de los vecinos y que 
paliaría las carencias de apar
camiento que hay en esta 
zona, y no privatizar la plaza 
que es lo que se ha hecho, 
amén de las mejoras de la ace
ra. Señor Peinado, en la calle 
Luis de Alcalá hay cerca de 
200 plazas de aparcamientos 
disponibles que pudieran ser 
usadas por los vecinos. 

De esa calle que parece que 
fueron desalojadas por falta de 
entendimiento entre los veci
nos y el IVIMA, pero usted es 

mes para la justicia, la solida
ridad y otros valores muy 
apartados de la especulación, 
la avaricia, la explotación y 
para eso hay que votar en con
ciencia y preguntando previa
mente: ¿Los h ospitales y las 
residencias para ancianos se
rán públicos sin encubrir lo 
privado? ¿La Sanidad no ser
virá para enriquecimiento de 
unos cuantos a costa de la sa
lud de la mayoría? 

¿Las viviendas no tendrán 
carácter especulativo y su pre
cio será justo? ¿Las viviendas 
en alquiler serán asequibles? 
¿Los empleos no serán preca
rios y permitirán dejar de ser 
una carga para los mayores a 
los jóvenes? 

¿Podré participar activamen
te en la vida pública y seré es
cuchado como ciudadano en
tre legislaturas y no se me 
considerará solamente cada 
cuatro años para votar? 

¿Las ciudades serán saluda
bles de verdad, el medio am
biente se tendrá en cuenta sin 
hipocresías? ¿Se eliminarán 
las barreras arquitectónicas 
en la ciudad y no solamente 
en la acera de los notables o 
de los más reivindicativos? ¿El 
urbanismo será racional? 

Estas y muchas otras pre
guntas debemos hacérnoslas y 
mirar debajo de la piel de cor
dero para descubrir al lobo 
ansioso de poder y avaro insa
ciable. 

Andrés MEDINA 

el alcalde de Alcalá de Henares 
y se supone que de todos los 
alcalaínos, y por lo tanto ten
dría que mediar para que esas 
plazas fueran usadas por los 
dueños de las viviendas y, si 
sobran plazas, ofertarlas a los 
vecinos más cercanos. Eso es 
lo que usted como alcalde de
bería intentar solucionar, por
que es una pena que no se 
usen esas plazas de aparca
mientos habiendo tanta caren
cia de espacio para aparcar. 

Por favor, dígale al concejal 
de Obras o al del distrito, que 
se ponga en contacto con la 
empresa que ha realizado la 
rehabilitación de los bloques 
de la calle Miguel Ángel, para 
que retire una caseta de obras 
vallada, que ha dejado aban
donada y que está llena de 
chatarra y basura y que se 
han visto algunas ratas den
tro, aparte de ocupar varias 
plazas de aparcamiento. 

Señor Peinado, haga usted 
un esfuerzo, procure ser alcal
de para todos, no trate usted a 
Alcalá como si fuera un corti
jo. 

J . ESCOBAR 
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El 25 de mayo tendremos la 
oportunidad de decidir entre 
dos modelos de gestión, dos 
modelos de hacer las cosas, 
dos modelos de ciudad, dos 
equipos de personas con ta
lantes bien diferenciados, uno 
el modelo que representa el 
Partido Popular con Bartolomé 
González y su equipo, y otro el 
modelo de coalición entre so
cialistas y comunistas (PSOE
IU) de Peinado y Calles. Si en 
el ánimo de la mayoria está el 
entender que durante estos 4 
últimos años nuestra ciudad 
se ha transformado en una 
ciudad apagada, sin ilusión, 
sin orgullo, decadente, una 
ciudad que ha sufrido un gra
ve retroceso, la decisión es cla
ra, no queremos la continui
dad de Manuel Peinado como 
alcalde de Alcalá de Henares. 

Y si por el contrario anhela
mos una ciudad viva, alegre, 
que avanza, que progresa, or
gullosa de ser ciudad Patrimo
nio de la Humanidad y un re
ferente en la Comunidad de 
Madrid, queremos la vuelta de 
Bartolomé González como al
calde de esta ciudad. 

La decisión nos corresponde 
a todos y cada uno de los veci
nos de esta ciudad, y en espe
cial una gran parte de la po
blación de esta ciudad univer
sitaria que somos los jóvenes. 
Aunque hay algunos partidos 
(PSOE-IU) que interesadamen
te hablan del escaso interés de 
los jóvenes en la política, la re
alidad es otra bastante distin
ta. No hace falta remontarse 
mucho en el tiempo para re
cordar el grado de responsabi
lidad y compromiso de los jó
venes en el 2000, apostando 
masivamente por la continui
dad de José Mª Aznar. Por lo 
tanto, aunque el voto joven es 
uno de los más dificiles de 
conseguir para los distintos 
partidos políticos, va a ser de
cisivo y no va a ser equivoca
do. 

En esta ocasión tenemos la 
oportunidad de decidir entre 
dos candidatos que ya han 
sido alcaldes de esta ciudad, 
Manuel Peinado esta última 
legislatura 1999-2003, y Bar
tolomé González en la legisla
tura 1995-1999, durante la 
cual se obtuvo con el trabajo y 
esfuerzo de todos los vecinos 
de la ciudad el titulo de Ciu
dad Patrimonio de la Humani
dad. El domingo no sólo se de
cide quién va a representarnos 
en la alcaldia de nuestra ciu
dad, y en la Comunidad de 
Madrid, sino que es mucho 
más .complejo e importante 
que decidir un alcalde y un 
presidente o presidenta. Esta
mos frente a una decisión que 
puede hipotecar nuestro futu-
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los ióvenes serán decisivos 
ro más inmediato durante los 
próximos 4 años. De ahí la im
portancia de estas elecciones 
municipales y autonómicas. 
Aunque hay mucha gente de 
la opinión de que unas eleccio
nes municipales y autonómi
cas no son tan importantes 

como unas generales, la reali
dad es otra, la mayor parte de 
las decisiones y políticas que 
más nos afectan a los vecinos 
de Alcalá de Henares van a ve
nir de la administración local 
y regional, las más cercanas a 
las personas. Por lo tanto, TO-

en a pro ar o a: 

DOS tenemos que tomar con
ciencia de la importancia de 
acudir a votar y expresar 
nuestro sentimiento en cuanto 
a quién queremos que nos re
presente en el día a día. 

Marcelo ISOLDI BARBEITO 
Pdte. NN.GG. 

Alcalá de Henares 
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Desde muy pequeña me en
señaron y me educaron en los 
valores en los que mis padres 
fueron educados y que nos 
han transmitido a todos sus 
hijos. Me siento realmente or
gullosa de ser quien soy inclu
so con mis imperfecciones y 
contradicciones, pero si algo 
me repugna son esos "listi
llos/as" para los que todo vale 
con tal de trepar. Que carecen 
de los minimos para mi exigi
bles a todo ser humano de dig
nidad y ética personal. Como 
digo, me educaron en libertad, 
pero con una exigencia perso
nal de defender siempre los 
valores de la ética, la dignidad, 
el compromiso social, el traba
jo, el esfuerzo personal, el ho
nor, el valorar a las personas 
por lo que hacen, que no todo 
vale y que el fin nunca justifi
ca los medios y que estos prin
cipios no son meras palabras. 

Dentro de ese compromiso 
social con unos principios 
muy arraigados de defensa de 
la justicia social en la que 
creo, he ido a lo largo de mi 
vida buscando ese espacio, 
ese lugar donde poder aportar 
mi grano de arena para tratar 
de cambiar esta sociedad con
sumista y deshumaniZada en 
tantos aspectos en la que esta
mos. 

Creo profundamente que a 
través de la evolución y de la 
cultura los pueblos son más li
bres porque tienen las herra
mientas necesarias para con 
espíritu critico saber defender
se y no ser víctimas de la opre
sión del que "sabe" y los puede 
manipular- como tantas veces 
desgraciadamente ha ocurrido 
y ocurre. 

Creo también en la tan de
nostada utopía, para mí es im
prescindible para que los idea
les no se pierdan y para que 
quede un resquicio donde po
der asirnos los que aún cree
mos en las ideas de justicia 
social, de compromiso perso
nal voluntario y altruista, de 
refugio de quienes creemos 
aún que no todo vale y recha
zamos enérgicamente a los 
"trepas" de la sociedad que 
bajo diversos auspicios per
vierten, contaminan y aniqui
lan las ideas y los ideales de 
sus propios partidos políticos. 

No, señores, no todo vale, 
¡hasta ahí podíamos llegar! NO 
somos tontos los ciudadanos 
de a pie, afortunadamente la 
educación ha experimentado 
un considerable progreso y es 
más dificil engañar y manipu
lar. El honor y la ética siguen 
siendo valores como antaño y 
si uno los pierde ya no es nada 
como ser humano. Democra
cia es el gobierno de los mejo
res y las ideas están al servicio 
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la ética de las ideas v las personas 
de los ciudadanos. Se gobier
na con el pueblo pero no sin el 
pueblo y personalmente siento 
una tremenda decepción al ver 
las actuaciones que desde 
quienes ostentan el poder en 
esta ciudad se han estado po
niendo de manifiesto reitera
damente, sin la más minima 
consideración a las demandas 
de sus ciudadanos, sin dar 
participación a entidades de 
reconocido prestigio y con una 
dilatada presencia consolida
da a través de más de 25 años 
de existencia como es la FAPA 
de Alcalá que aún mantiene 
una democracia participativa 
y real, donde la pluralidad es 
nuestra tarjeta de visita. 

Mi experiencia personal en 
esta organiZación a lo largo de 
más de 20 años de participa
ción en las APAS y en la FAPA 
y en la CONFAPA me hacen 
ser conocedora de muchos 
avatares de encuentros y des
encuentros, discrepancias y 
acuerdos con las dos adminis
traciones de las que depende
mos. Ayuntamiento y la CAM, 
y antes el MEC. Tengo un lar
go bagaje personal, una larga 
y muy activa involucración ac
tiva y real en el movimiento 
asociativo en constante evolu
ción y transformación. 

He de añadir que siempre y 
a pesar de discrepar muchas 
veces, el respeto ha sido mu
tuo, una cordial relación a pe
sar de nuestras visiones, a ve
ces, diferentes. Un trato que 
se rompió en Alcalá con una 
tremenda carga en lo personal 
y en lo institucional para mí 
como miembro de la FAPA con 
la ínclita concejala de Educa
ción actual. 

De cuantos han pasado por 
este cargo jamás, y digo ja
más, tenido que soportar ac
tuaciones como las de esta se-

ñora ¡¡y mira que he tratada 
con concejales!! .. . echo de me
nos el trabajo conjunto, eso sí 
con cada uno en su sitio, pero 
trabajando por la ciudad, por 
la educación añoro la época de 
Urbano Brihuega que puso los 
cimientos, los ladrillos y un 
largo etcétera de centro a cen
tro: La EMA, la EOI, el conser
vatorio, las escuelas infantiles, 
los IES, los gimnasios y come
dores de los coles. ¿Quién no 
recuerda las terribles torres de 
alta tensión que por arte de 
magia estaban en medio de los 
solares? Pero a pesar de las 
discusiones, a veces muy aca
loradas, e incluso las manifes
taciones que le hicimos por la 
limpieza de los colegios, por la 
Escuela de Hostelería ... hablá
bamos, dialogábamos y mu
chos de nosotros somos ami
gos desde entonces. Porque 
peleaba por la ciudad, porque 
peleaba el presupuesto, por
que sin tropecientos adminis
trativos ni técnicos puso en 
marcha el Consejo Escolar 
Municipal que desde entonces 
duerme el sueño del olvido. El 
Parlamento Infantil también y 
el tan cacareado colegio de Es
partales quedó planificado 
también en su legislatura lo 
mismo que la Escuela Infantil 
Galatea. Eso son datos que al
gunos no olvidamos y conoce
mos muy bien y además in
centivó la participación de las 
APAS, de la FAPA. Nuestras 
reuniones eran mensuales y 
prácticamente todas las sema
nas teníamos alguna comuni
cación. Eso para mí es tener la 
capacidad de asumir las criti
cas pero ser consecuente con 
las ideas que uno representa. 

Pero ¿cómo es posible que el 
cambio haya sido tan brutal? 
La concejala ha llegado hasta 
la osadía de prohibir a los tra-

Viento nuevo en las elecciones 
Da tristeza comprobar la fal

ta de ética de los partidos to
dopoderosos adscritos al po
der. Mientras unos hacen fas
tuosas representaciones y se 
gastan un dinero, más que no
torio, en campañas sin sentido 
ni propuestas inteligentes, 
otros, con más esfuerzo hu
mano que otra cosa, recorren 
la ciudad hablando con los ve
cinos, con la única imagen de 
sus humildes camisetas Ver
des (por cierto, pagadas de su 
bolsillo). Si humilde es su pro
paganda, su programa está 
lleno de ilusiones y de ánimo 
democrático, por desgracia ol
vidado en las últimas legisla
turas. 

Frente a una derecha sin 

otra esperanza que un imposi
ble poder en Alcalá y un alcal
de de supuesta izquierda que 
se pierde, entre bolardos, para 
evitar el contacto con los ciu
dadanos, ha surgido un pe
queño partido, Los Verdes, con 
una mujer, Marta Luna, a la 
cabeza, en la que depositaré 
mi esperanzado voto. Voto al 
que espero se unan otros mu
chos en el ánimo de cambiar 
esta ciudad, que tanto se me
rece y que tanto se ha visto 
maltratada desde este Ayunta
miento. 

Y ahora, a esperar ... 
Un saludo, 

Carlos JUÁREZ 
PERELLÓN 

bajadores de la concejalía que 
nos hablen... ¡¡Menuda ética!! 
El muro que ha creado a su al
rededor es por su total incapa
cidad y por más que lo ha in
tentado con más y más técni
cos ya no se puede escudar en 
ellos y hemos perdido todos: 
directores, APAS, FAPA, ciu
dadanos en definitiva de Alca
lá y muchos niños a los que ha 
perjudicado con su actuación. 
Hemos perdido casi 70 millo
nes de pesetas en obras sin 
ejecutar para los tan necesita
dos colegios. Y esta responsa
bilidad no es sólo suya. Señor 
Peinado, era y es usted el má
ximo responsable y como tal 
yo se lo avisé con tiempo, ¿lo 
recuerda? Debería haber sub
sanado estos errores de su 
concejala delegada y no lo hizo 
y lo sabe. Yo no soy catedráti
ca como usted, pero afortuna
damente sí he podído formar
me, estudiar e ir a la universi
dad y tengo una experiencia y 
trabajo personal que a mis 50 
años no es poco, pero sobre 
todo soy persona. Como dije al 
principio, me educaron en el 
valor de la ética. ¿Le parece 
que cercenar, coartar y me
nospreciar a unas personas 
que trabajan de forma volun
taria y altruista es ético? Se 
cosecha lo que se siembra y ... 
¡¡Amigo mío!! El día 25 hay 
muchas cosas en juego y los 
padres, las madres, las fami
lias, los ciudadanos de a pie 
de los que todos recaban el 
voto tenemos la palabra. Dar 
la espalda a los ciudadanos 
que te tienen que votar no es 
buen sistema. Creo que no es 
ético pedir el voto si previa
mente no se escucha, ni se 
atiende al pueblo soberano. 
Porque quienes creemos en la 
igualdad, pero de verdad, sa
bemos que catedráticos des
graciadamente hay pocos y el 
resto, el humilde, pero sabio 
pueblo, somos más. 

La ética la debemos conser
var todos porque, desde mis 
creencias como persona, si la 
pierdes, si te vendes, si te con
viertes en un listillo y en un 
trepa, dejas de ser lo más im
portante para mí y para mu
chos: PERSONA. 

Una del Pueblo 
Maite DE VALENZUELA 

SÁNCHEZ 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.P.S .. 

PUERTA de Madrid 



Estamos a punto de emitir 
nuestro voto para elegir la 
persona que ha de regir la 
ciudad durante los próximos 
cuatro años. 

El actual alcalde, Manuel 
Peinado, dijo: "Es el momento 
de refrescar la memoria de los 
alcalaínos"; hagámoslo pues: 

Avance del Plan de Mejora 
del Casco Histórico. 

cartas 

Avance del plan de meiora del casco histórico 
su secretario general y el so
metimiento con su candidatu
ra a las próximas elecciones. 

Sigamos con el AVANCE .. . 
Peatonalización: "Pero la pea
tonalización indiscriminada ... 
no es una solución acepta
ble ... . tampoco la peatonaliza
ción rigida que a menudo se 
ofrece como solución". ¿Por 
que ha optado por la peatona
lización "indiscriminada y rí
gida"? ¿Para someternos? 

mientas en forma insaciable. 
Satisfacer esta demanda no 
es posible .. . , pero además no 
es conveniente. La dotación 
de nuevas plazas de aparca
miento , no hace sino incre
mentar el atractivo de éste en 
relación a otros centros se
cundarios". ¿A quién benefi
cia que el centro histórico no 
sea comercial? ¿Es posible 
que la misma persona que 
"luchó" por salvar Poliseda, se 
afane en cerrar los comercios 
del centro comercial del casco 
histórico? Es más: "Por otra 
se impone la necesidad de ali
viar al centro. .. . no sólo en 
beneficio propio¿?, sino tam
bién de otros centros o pun
tos de la ciudad cuya ubica
ción no necesita estar muy 
alejada del centro sino sola
mente en la periferia exterior. 
Se proyecta.. . un sistema de 
aparcamientos periféricos 

-" 
para atender las demandas 
del casco histórico". ¿? ¿Por 
qué no se empezó por ahí? 

Articulo 9° de la Constitu -
ción, acto. 2 º : Corresponde a 
los poderes públicos promo
ver las condiciones para que 
la libertad y la igualdad del 
individuo sean reales y efecti
vas; remover los obstáculos 
que impidan o dificulten su 
plenitud y facilitar la partici
pación de todos los ciudada -
nos en la vida política. econó
mica, cultural y social. ¿Por 
qué se ha convertido el señor 
alcalde en el obstáculo? ¿So
berbia? 

Art. 1 º de la Constitución: 
La soberanía reside en el pue
blo. 

Ahora, ciudadano alcalaíno, 
¡VOTA! y hazlo bien; porque 
de ello depende tu libertad y 
lamia. 

Gracias. 

Luis FERNÁNDEZ RÍOS 

Centro con intercambia
dor . .. "Este centro se ha pro
yectado.. . La demolición .. . ", 
avisados los vecinos de las 
aviesas intenciones, el alcalde 
se despacha con una carta 
desmintiendo la noticia y cul
pando a un "mal intencionado 
que ni firma tal noticia"; in
formación fotocopiada del ci
tado AVANCE. A los dos días 
del mentido, el BOCAM nos 
comunica que disponemos de 
30 días, a partir de la apari
ción de la misma para hacer 
alegaciones. ¿Qué pretendía 
el señor alcalde con el des
mentido? ¿Qué hará si dispo
ne de cuatro años de manda
to? ¿Someternos? Recorde
mos la moción de censura a 

Tráfico: "El tráfico excluido 
del recinto histórico... Para 
ello es necesario desviar el 
tráfico general que hoy sopor
ta la vía Complutense. No ha
biendo encontrado alternati
vas aceptables ... , se ha pro
yectado un túnel subterráneo 
por debajo de la calzada ac
tual ... " ¿Por qué se excluye el 
tráfico interior, si todavía no 
se ha hecho el túnel? ¿Por 
qué se somete a los automovi
listas al sufrimiento de los 
atascos? la desazón del PSOE alcalaíno Aparcamiento: "El casco 
histórico ... , demanda aparca-

Al alcalde Peinado de un socialista 
Quienes me conocen saben 

que no soy amigo de escribir 
en los medios de comunica
ción, pero la indignación que 
me produce la utilización por 
su parte de las respetables si
glas del Partido Socialista que 
dice representar, me obligan a 
destacar la demagogia que 
usted emplea. 

No hable usted de los niños 
de Iraq, sabe que a todos nos 
duele, hable de los muchos 
problemas de la ciudad: dis
capacitados, inseguridad, ba
rreras, hospital, tráfico, emer
gencias ... 

No ponga excusas hablando 
de las preferencias en el gasto 
cuando . su Corporación ha 
adquirido inmuebles que tie
nen abandonados a precios 
millonarios o terrenos rústi
cos comprados a precios des
orbitados. 

Ha tenido usted cuatro años 
para hacer lo_ que prometió y 

SE NECESITA 

CHICA 
17 o 18 años 

PARA TIENDA TEXTIL 
Telf.: 91 881 29 32 

Preguntar Srta. Sofia 
llamar de 1 O a 11 

PUERTA de Madrid 

no ha tenido capacidad para 
empezarlo siquiera. ¡Usted ha 
crispado la ciudad! 

El aparcamiento de la plaza 
de Cervantes que dice usted 
que no gastaría una peseta 
por él, fue un proyecto socia
lista de hace tres legislaturas 
promovido por su "compañe
ro" de partido Florencia Cam
pos, y que ahora lo retoma el 
otro grupo político. 

¿Quiénes son los progresis
tas? 

En todas las ciudades de 
España ya se han hecho en 
los últimos 20 años aparca
mientos subterráneos en las 
plazas centrales y junto a ca
tedrales para permitir la 
aproximación de todos los ve
cinos de la ciudad y de los vi
sitantes. 

Usted quiere alejarlos ha
ciendo un gueto del centro. 

Usted se esconde tras las 
centenarias siglas de mi parti
do y ¡usted nos engaña! ¡Us
ted nos insulta diciendo que 
esta ciudad ha pasado con 
usted del siglo XIX al XXI! 
¿Dónde cree que estábamos 
los vecinos en el siglo XX? 
Pues, aunque usted lo piense, 
no éramos analfabetos, igno
rantes ni paletos. Estábamos 
haciendo ciudad. 

¡Usted no nos engaña otra 
vez! 

Modesto QUIJADA 
MAGDALENO 

Estas son unas elecciones 
atípicas, unas elecciones don
de nos falta algo, nos falta la 
ilusión de los socialistas de 
verdad, los de toda la vida, los 
que nos hablaban siempre 
con alegria de sus proyectos 
para esta ciudad. Pero este 
año no están. 

Quizá es debido a que hace 
unas semanas, en la elabora
ción de la lista electoral, les 
robaron su bien más precia
do, su democracia interna. El 
eje Moreno-Peinado-Nueva Iz
quierda consiguió la victoria, 
que no ganar, donde no lo hi
cieron en las urnas, es decir 
en los despachos. Las influen
cias se tornaron más impor
tantes que la democracia y el 
mismo Peinado nos habló en 
la prensa de la importancia de 
la jerarquía interna, olvidan
do la democracia de la mayo
ria. Pero este hombre que no 
ganó ni para rector, ni para 
alcalde, ni para eliminar al 
propio Secretario General de 
su partido ha vuelto a vencer, 
sin convencer, que es lo que 
se le da bien. 

Y los socialistas de verdad, 
los de Buenestado y su entor
no, los que hicieron posible la 
creación del actual PSOE al
calaíno han tenido que sopor
tar esto por amor a su parti
do. Lo peor es que lo único 
que podria parar los pies a es
tos señores tecnócratas de 
Peinado es votar al eterno 
enemigo, los Populares, que 
aunque si bien es cierto que 
no es el mismo PP el de Alca
lá que el de otras partes de 
España, ellos sí son socialis
tas de verdad que sentirian 

que traicionan a sus siglas. 
Otra alternativa más dulce es 
la idealista Marta Luna y sus 
Verdes, pero la complicación 
que tienen para sacar el con
cejal necesario se hace dificil 
de asimilar. Por último queda 
el voto en blanco, del que se 
ve su utilidad tras las eleécio
nes. 

No obstante volverán a de
fender sus siglas. Si Peinado 
consigue ganar las elecciones 
es muy posible que termine 
de hacer el trabajo pendiente, 
es decir, en cuatro años de al
calde pasó de apenas tener 
una decena de apoyos a casi 
ganar una moción de censura 
contra Buenestado (se pue
den imaginar lo que podrá 
conseguir en ocho años) y por 
desgracia los que no se adap
ten al nuevo PSOE de Nueva 
Izquierda y Peinado, tendrán 
que irse. 

Esta es la desazón del 
PSOE, la de unos socialistas 
de verdad, embarcados hacia 
su propio suicidio político. 

Diego GARCÍA 

DISLEXlfiS 
Dificultades con la Lectura y Escritura 

ALBOR Psicología 

91-8894349 
e/. Luis Vives, 11 
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Aunque todas las campañas 
electorales suelen tratar casi siem
pre de los mismos temas (transpor
te, urbanismo, sueldos de los con
cejales, juventud, tercera edad ... ), 
de vez en cuando se introducen te
mas que son enteramente nuevos 
en algunas localidades: por ejem
plo, la existencia de gays y lesbia
nas, bisexuales y transexuales en 
Alcalá de Henares. 

El Movimiento Gay, Lésbico, 
Bisexual y Transexual (en adelan
te, GLBT, para abreviar), se fundó 
el 28 de Junio de 1968, en una re
vuelta de los gays y lesbianas neo
yorquinos, causada por la violen
cia de la policía de aquella ciudad 
al realizar redadas en los locales de 
ambiente. Cansados de tanta dis
criminación, cuando la policía en
tro en el bar "Stonewall" para rea
lizar una de tantas redadas, los pa
rroquianos de dicho bar se resistie
ron a la detención con todo lo que 
tuvieron a mano: botellas, vasos, 
mesas, sillas ... Los policías pidie
ron refuerzos, pero también se co
rrió la voz de lo que allí pasaba en
tre los gays y lesbianas, y muchos 
fueron a la puerta del bar para abu
chear a la policía y obligarla a reti
rarse en solidaridad con los ence
rrados. Hubo una verdadera batalla 
campal entre la policía y los gays y 
lesbianas, que acabó con varios 
heridos entre los policías, y con 
varios muertos y heridos entre los 
gays y lesbianas. A partir de ahí, 
los gays y lesbianas dejaron de es
conderse, y empezaron a luchar 
por sus derechos. 

En 1978, en San Francisco, el 
artista Gilbert Baker inventaba la 
Bandera Arco Iris, emblema del 
movimiento GLBT en todo el 
mundo, y cuyos colores y signifi
cados son, de arriba abajo, los si
guientes: ROJO, que significa la 
VIDA; A.MARJLLO, que signifi
ca el SOL; NARANJA, que signi
fica la SALUD; VERDE, que sig
nifica la NATURALEZA; AZUL, 
que significa el ARTE, y VIOLE
TA, que significa el ESPIRITU. Su 
extensión por todo el mundo, ha 
hecho que la Bandera Arco Iris 
esté reconocida por el Congreso 
Internacional de Fabricantes de 

- Banderas. 
Pues bien, de todo esto nunca se 

habló antes en Alcalá. Parecía que 
los gays y lesbianas no existían en 
nuestra ciudad; eso era "cosas que 
se daban en Madrid", pero no en 
Alcalá. Aquí esas cosas no existí
an. Nunca antes de ahora los parti
dos políticos locales habían mos
trado el menor interés en preocu
parse: 

1 º : Por saber si existían los gays 
y lesbianas, bisexuales y transe
xuales en Alcalá. 

2º : Por ponerse en contacto con 
ellos y preocuparse por sus dere
chos. 

3º : Incorporar sus reivindicacio
nes en el Programa Electoral. 

En estas elecciones, me incorpo
ro a la Lista Electoral de LOS 
VERDES para Alcalá, no sola
mente (lo que ya es bastante), en 

2J de mayo de 200! 

Gays y lesbianas en Alcalá: Al fin 
existimos para los políticos alcalaínos 
base a una coincidencia ideológica 
básica, si no porque dicha Lista 
asume, como propia, las reivindi
caciones del movimiento GLBT, 
resumidas en las siguientes pro
puestas electorales: 

Dentro del Área de Derechos 
para los Gays, Lesbianas, Bise
xuales y Transexuales de Alcalá 
de Henares, el Progra,ma de LOS 
VERDES DE ALCAIA con MAR
TA LUNA declara lo siguiente: 

Los Verdes de Alcalá asumen y 
defienden como propias las reivin
dicaciones propugnadas por las 
entidades que se enmarcan dentro 
del Movimiento Gay, Lésbico, Bi
sexual y Transexual. 

Los Verdes de Alcalá emprende
rán todas las acciones precisas 
para que los Gays, Lesbianas, Bi
sexuales y Transexuales de Alcalá 
consigan los siguientes objetivos 
al acabar este Mandato Electoral: 

1.- La actual Concejalía de la 
Mujer, pasará a llamerse Conce
jalía de Igualdad, Mujer, e Inte
gración Social, integrándose en 
un único organismo diferentes as
pectos que tienen una importante 
interacción entre sí. 

2. - Posicionamiento del Ayunta
miento a favor del Matrimonio y 
la Adopción por parte de los gays, 
lesbianas, bisexuales y transexua
les. 

3.- El Ayuntamiento reconocerá 
a las parejas de hecho los mismos 
derechos y obligaciones que al 
matrimonio heterosexual, y velará 
para que no se produzcan situa
ciones que puedan dar lugar a 
discriminación alguna. 

4. - Realización de bodas simbó
licas entre gays, entre lesbianas, 
etc. en el Salón de Plenos del 
Ayuntamiento, en fechas en que 
dicho Salón no tuviere Uso Ofi
cial. El oficiante principal sería el 
Alcalde; en caso de enfennedad 
del mismo podría realizarlo algu
no de los concejales, elegido por 
los/las contrayentes de entre los 
que, en esa fecha, estuvieran dis
ponibles. 

5.- El Ayuntamiento de Alcalá, 
en las fechas en que se realiza en 
Madrid el Desfile Anual del Orgu
llo, pondrá autobuses gratuitos 
para que puedan asistir a dichas 
festividades todos aquellos alca
laínos que quieran asistir, encar
gándose también de recogerlos de 
vuelta a la ciudad. 

6.- Todos los gays, lesbianas, bi
sexuales y transexuales de Alcalá 
podrán tener a su disposición un 
servicio de ayuda psicológico, ju
rídico, Laboral, etc, que Les ayude 
a annonizar favorablemente su 
orientación sexual con su entorno 
en Alcalá. 

7.- EL Ayuntamiento de Alcalá 
apoyará el asociacionismo gay en 

nuestra ciudad con todos los ele
mentos precisos. 

8. - Puesta en marcha, de mane
ra estable, de campañas infonna
tivas preventivas y/o de denuncia 
acerca de los siguientes temas: 

a. - Contra los Malos Tratos 
b.- Contra la Homofobia. 
c.- Contra el Racismo y la Xe-

nofobia. 
d. - Contra el Sexismo. 
e. - Contra el Sida. 

Dicha parte del Programa se 
hace pública en entrevista a este 
candidato, publicada en el Sema
nario PUERTA DE MADRID de 
fecha 9 de Mayo. U na semana más 
tarde, dirigentes locales de Iz
quierda Unida hacen público, de
prisa y corriendo, un programa 
para los gays y lesbianas de Alca
lá sorprendentemente similar. 

Es realmente curioso que, desde 
el comienzo de la Democracia en 
España,, en Alcalá, absolutamente 
NINGUN Partido Político de los 
que existen en Alcalá, ni en la de
recha ni en la izquierda se haya 
ocupado NUNCA de las reivindi
caciones de los gays, lesbianas, bi
sexuales y transexuales que vivi
mos en Alcalá, y que, en plena 
campaña electoral, en menos de 
una semana, al rebufo de mis de
claraciones en el PUERTA DE 
MADRID, algunos dirigentes lo
cales de izquierdas hayan tomado 
conciencia de la existencia en Al
calá de un amplio número de gays 
y lesbianas que vivimos en la ciu
dad, y que cada vez estamos más 
cansados de que no se nos tenga 
en cuenta para nada, ni siquiera 
para saber nuestras preocupacio
nes como gays, lesbianas, bise
xuales o transexuales que vivimos 
en Alcalá. 

De pronto se dan cuenta que 
existimos, que somos el 10% de la 
población (cerca de 20.000 perso
nas) que votamos ... que 20.000 
personas significan 4-5 conceja
les, que tal como está la cosa, pue
de ser un voto decisivo en estas 
elecciones .. . 

Algo bueno, que hemos introdu
cido Los Verdes, es la visibilidad 
de gays, lesbianas, bisexuales y 
transexuales en nuestra ciudad, 
además de otros muchos temas. 
No es que ahora existamos: es que 
siempre hemos existido aquí, lo 
que pasa es que la cercanía de la 
Capital de España ha hecho más 
fácil para muchos no complicarse 
la vida, y ser gay o lesbiana en Ma
drid, y no hablar nada del tema en 
Alcalá. Hasta ahora, los partidos 
políticos locales no vieron la nece
sidad de hablar o preocuparse de 
un colectivo de personas que re
presentan el 10% de la población 
local, pero de pronto, como a San 
Pablo, se les ha "aparecido Dios" ... 

Pero eso se ha acabado ya a par-

tir de esta campaña: existimos, y 
existimos en Alcalá. Queremos 
que se sepa, queremos que los par
tidos políticos nos tengan en cuen
ta, se preocupen por nosotros al 
igual que por otros sectores de la 
ciudad, y queremos tener todos y 
cada uno de los derechos de que 
disfruta la población heterosexual. 
Queremos poder ser gays, lesbia
nas, bisexuales y transexuales en 
Alcalá, y no tener que irnos fuera 
de Alcalá para poder serlo. 

Posiblemente, a no tardar, una 
asociación propia abrirá las puer
tas en Alcalá. Esperamos que, 
cuando ese momento llegue, poda
mos encontrar todo el apoyo, por 
parte de los partidos y las Institu
ciones, que creemos que nos mere
cemos. 

Y para muestra, un botón: el mes 
que viene es la conmemoración del 
Orgullo GLBT. Si el Ayuntamiento 
fletó autobuses grautitos para que 
se pudiera asistir a las manifesta
ciones del 1 de Mayo, de la Mani
festación Contra la Guerra en 
Irak ... ¿va a fletar también autobu
ses gratuitos para que los alcalaí
nos que queramos podamos asistir 
al Desfile del Orgullo, que se cele
brará en Madrid el Sábado 28 de 
Junio? ¿Qué actividades tiene el 
Ayuntamiento previstas para esas 
fechas? ¿Qué debates van a reali
zarse? ¿En qué sitios? ¿Quiénes 
son los invitados? ¿Estaría el Al
calde electo dispuesto a asistir per
sonalmente a ellas? ¿Está dispues
to el Ayuntamiento a que, como 
sucede en otros lugares, en esas fe
chas ondee la Bandera Arco Iris en 
los balcones del Ayuntamiento? 
¿Estarían los partidos políticos fo
cales dispuestos a asistir al Desfile 
de Madrid, o preferirían participar 
en alguno que se realizara en Alca-
1 '? a . 

Preguntas que realizo, y que es
pero respondan quienes aspiran a 
sentarse en el Sillón de la Alcaldía, 
para que sepamos todos, pública
mente, quiénes están dispuestos a 
mojarse en apoyar a los gays y les
bianas locales, quiénes nos apoyan 
desde el principio, integrando en 
su lista a gays y lesbianas conoci
dos, quiénes son unos oportunistas 
que se suben al carro en marcha 
para no perder votos, pero a quie
nes no les hemos importado hasta 
ahora, y quiénes son homofóbicos 
y no debemos votarles bajo ningún 
concepto. Y aquí no hay siglas: ni 
se aprueba ni se desaprueba a nin
gún partido concreto; solamente 
hay que tener memoria, y obrar en 
consecuencia. 

Yo, como gay, votru:é por LOS 
VERDES DE ALCALA encabeza
dos por MARTA LUNA, pues creo 
que es lo consecuente. 

Señores políticos: La respuesta a 
estas preguntas queda en vuestras 
manos. 

Enós-Tomás PASTRANA 
Y DELGADO, 

Candidato Gay por Los Verdes 
para Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Ya no hay burros 
Como cada año en Se

mana Santa, he visto al
gunas de las películas so
bre temas bíblicos que 
suelen difundir las cade
nas de televisión. Al tra
tarse de imágenes archico
nocidas, esta vez mi aten
ción recayó en la presen
cia constante del burro 
(Equus asmus), ese noble, 
simpático y servicial ani
mal doméstico que ha des
aparecido prácticamente 
de nuestro entorno vital. 
En mi caso, la última vez 
que me topé con uno fue 
hace más de veinticinco 
años, aunque para más 
inri se trataba de una 
atracción para turistas en 
Benalmádena. Es triste 
llegar a esta conclusión: 
en España ya no hay bu
rros. 

Adiós Platero. La delicio
sa prosa poética de Juan 
Ramón permanecerá viva 
entre nosotros, con su li
rismo, ternura y musicali
dad. Mas eso será sólo pa
pel impreso. Ya no pode
mos ver a un burro real, 
salvo en alguna perdida 
zona rural o aldea. Es una 
pena, pero nos hemos 
quedado sin burros. 

Qué mundo nos ha toca
do vivir: poblaciones ente
ras arrasadas por bombas 
que encima llaman "inteli
gentes". Hombres de todas 
las edades, mujeres y ni
ños muertos en las calles 
o medio vivos y abarrotan
do unos hospitales daña
dos y carentes del material 
y de los medicamentos 
más esenciales. Hemos 
visto vehículos despanzu
rrados, pero seguro que 
han muerto también mu
chos burros, un animal 
muy característico de los 
países mediterráneos. Re
pito, el burro, el buen bu
rro, está en fase avanzada 
de extinción. 

Unas bandas de rateros, 
tal vez organizadas por la
drones de guante blanco, 
saquearon a fondo el Mu
seo Nacional de Bagdad, 
ante la estudiada pasivi
dad de quienes estaban 
obligados a mantener el 
orden, y se llevaron testi
monios de cinco mil años 
de nuestra historia, que 
ahora trocearán y distri
buirán por el mundo ente
ro, en la mayor almoneda 
nuñca celebrada. No obs
tante, sigo obsesionado: 
ya no hay burros. 

PUERTA de Madrid 

Conecté con Telemadrid 
para ver la retransmisión 
de las procesiones del 
Viernes Santo en la capi
tal. Gran decepción. Un 
presentador vestido de 
rockero nos deslumbró 
con su oratoria al modo 
vizcaíno. Dirigiéndose a 
una devota de Jesús de 
Medinaceli, le espetó: 
"¿eres "miembra" de esta 
cofradía?", tras cuya res
puesta afirmativa nos 
completó la información 
con torpe pleonasmo: "se
ñores, la miembra estrena 
hoy mantilla por primera 
vez". En otro momento, el 
titulado superior pidió a 
un nazareno que levanta
ra los faldones del paso 
para satisfacer el instinto 
"voyeur" de los telespecta -
dores, que así pudimos 
contemplar el "mecanismo 
mecánico" que movía la 
carroza. El rockero dio las 
gracias, qué menos, al pa
ciente cofrade y remató su 
discurso: "señores, reco
nozco que mi orden fue 
"poco burocrática" (¿qué 
quiso decir?). 

Nuestro héroe confundió 
una procesión religiosa 
con el Carnaval. Así, al in
terrogar informalmente al 
público asistente, encon
tró a un amigote, le dio 
unos golpes en la espalda 
y le dijo: "Dale recuerdos 
al Cecilio, el compañero 
del Paco". Este diálogo se 
repitió luego, pero esta vez 
con recuerdos para "la To
masa". Quiso el destino 
que una pareja de los inte
rrogados fueran turistas 
catalanes, ambos de exce
lentes modales, para que 
la periodista, en este caso 
fue una señorita, diera 
rienda suelta a sus senti
mientos perversos: "qué 
raro, unos catalanes ha
blando bien de Madrid" o 
esta otra, más ridícula que 
maligna: "¿sois del Bar~a? 
Pues yo soy del Real Ma
drid y mañana vamos a 
ganar". Siento vergüenza 
ajena. El año próximo in
tentaré pasar el Viernes 
Santo en el Coliseo de 
Roma. Y matizo mi opi
nión sobre la desaparición 
del asno: Quedan aún al
gunos burros en el mun
do y en España. 

Fernando 
GARCIA-PELAYO 
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El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES ~ (Del 21 de Marzo 
1 

al 20 de Abril) (Y°) 
SALUD.- Este signo esta 1 

semana puede ver afectada la 
vista por agentes infecciosos. ¡Cuídalos! 

DINERO.- Aunque ahora no es el momento 
en que la economía está bien, pronto llegarán 
buenas pe spectivas de trabajo para las perso
nas que estén en paro. 

AMOR.- Te sentirás bien junto a tu familia y 
con este cambio estarás más tiempo en casa, 
saldrás menos, pero tendrás más amigos. 

Número de la suerte: 8 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio al 22 de Julio) 

SALUD.- Esta semana tu piel 
se siente reseca y el fumar per- / 
judica mucho este aspecto. Mo
dera los cigarrillos. 

DINERO.- Estás profesionalmente en un 
buen momento, puede que te cambien de cate
goría y esto afectará a una pequeña subida en tu 
nómina. 

AMOR.- Si has discutido con algún amigo 
las cosas se aclararán y todo se perdonará. Tu 
pareja te quiere mucho. Es tiempo de acerca
miento y de reconciliaciones para este signo. 

Número de la suerte: 4 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 
SALUD.~ Para los signos fe

meninos de Libra recomiendo 
una visita al ginecólogo, y para los varones 
puede que tengan problemas en el riñón o cóli
cos nefríticos, beber mucha agua. 

DINERO.- Esta semana hay un punto muy 
importante que puede significar Ja llegada de un 
dinero que te deben o te aprueben un préstamo. 

AMOR.- Para ti el amor es fundamental y 
esta semana lo repartirás con tus hijos o sobri
nos llevándolos al cine o sorprendiéndoles con 
una merienda. 

Número de la suerte: 7 

CAPRICORNIO 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 

SALUD.- Aprovecha tu tiem~ 
po libre para hacer alguna activi
dad deportiva al aire libre. 

DINERO.- Aunque pareces una persona tí
mida, el trabajo que te irá muy bien puede ser 
que sea cara al público. Te sentirás muy a gusto 
e inspirarás confianza en este oficio, avanzando 
muy pronto. 

AMOR.- Esta semana te sentirás muy apa
sionada en el terreno sexual y tendrás gran pro
tagonismo. 

Número de la suerte: 8 
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TAURO 
(Del 21 de Abril al 20 de Mayo) 

SALUD.- Esta semana te 
sentirás muy bien contigo 
mismo y por tu gran sentido 
del humor encontrarás más amistades. 

DINERO.- Eres una persona querida en el 
tema laboral y tus jefes te felicitarán con una 
sorpresa o un ascenso. 

AMOR.- Si no tienes pareja, ya es hora que 
des el paso pues sabes que a veces te sientes 
solo y tu edad no es para estar perdiendo el 
tiempo. Muy cerca de ti tienes a esa persona 
que confías en ella, decídete, que es un buen 
momento. 

Número de la suerte: 9 

LEO 
(Del 23 de Julio al 23 de Agosto) 

SALUD.- Esta semana el siste
ma nervioso está un poco flojo, 
tienes que cuidar tu alimentación y ponerte 
fuerte para poder con todo. 

DINERO.- Aunque tu economía está bien, 
veo que no controlas los gastos y si tienes pen
samientos de ese proyecto de inversión, tendrás 
que tener unos ahorrillos antes de dar ese paso. 

AMOR.- En el amor no es momento bueno, 
pero afectivamente te refugiarás en las amista
des o en los hijos, y lo pasarás fenomenal. 

Número de la suerte: 1 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- Querido escorpiano, 
tienes una sonrisa preciosa. Es necesario embe
llecer tu dentadura haciendo un blanqueamien
to. 

DINERO.- Estás atravesando un momento 
muy enriquecedor en el plano laboral y por ello 
te sientes satisfecho. Sabes que cuentas con el 
apoyo de tus compañeros y superiores. 

AMOR.- Si estás solo en el plano del amor 
esta semana harás más conquistas que nunca, 
pero tendrás que llevar una prenda de color 
azul. 

Número de la suerte: 2 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero al 19 de Febrero) 

SALUD.- Esta semana ten
drás molestias en las cervica
les y dolores de espalda. La natación es un de
porte que te sentará de maravilla. 

DINERO.- En tu trabajo eres muy serio, res
ponsable y nadie dudará de tu profesionalidad, 
pero mantente al margen con algún comentario, 
donde se encuentre algún compañero. 

AMOR.- Tendrás momentos estupendos con 
tu pareja y amigos y planearás hacer un viaje 
corto pero muy divertido. Puede ser París, Por
tugal o Italia. 

Número de la suerte: 22 

GÉMINIS 
(Del 21 de Mayo 
al 21 de Junio) 

SALUD.- Esta semana 
este signo no se encuentra en su mejor momen
to, pues puedes tener molestias en la zona lum
bar o espalda. 

DINERO.- Tu actitud positiva te puede ayu
dar a resolver algún conflicto en el plano labo
ral. Saldrás muy bien de esta situación. 

AMOR.- Si estás soltero/a, echarás de me
nos a esa persona que está lejos de ti. Semana 
buena para no sentirte solo, reúnete con tus 
amigos te sentirás a gusto. 

Número de la suerte: 2 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Querido Virgo, 
esta semana te sientes fuerte pero tienes que 
cuidar tu aspecto físico. No comas grasas 

DINERO.- En el trabajo habrá algunos cam
bios que despertarán tus ilusiones. En Ja econo
mía, buen momento en unas semanas. 

AMOR.- Esta semana te sentirás más tierno y 
te apoyarás más en tu pareja, pues sabes que no 
te falta. Si estás solo en este plano, es un mo
mento bueno para hacer un viaje de fin de se
mana, conocerás a alguien muy especial. 

Número de la suerte: 5 

SAGITARIO 

Número de la suerte: 11 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 

SALUD.- Sería importante 
tomar más alimentos lácteos 
-yogures, queso, leche- pues tus huesos se re
sienten. 

DINERO.- Aunque eres una persona muy 
ordenada no pierdas de vista tu bolso pues po
dría ser víctima de un hurto o pérdida acciden
tal. Estate pendiente con el dinero y billetero. 

AMOR.- Esta semana habrá bastante comu
nicación y cariño, pero será lo mismo con una 
persona cercana a ti que tendrás discusiones 
por ciertos asuntos. Actúa con paciencia y no 
les des importancia. 

Número de la suerte: 14 

PUERTA de Madrid 



Pero si la política. esa 
gran desconocida en las de
mocracias novatas, cual es 
nuestro caso, es el arte refe
rente al gobierno de los Es
tados, la actividad de quie
nes rigen, o aspiran a ha
cerlo, los asuntos públicos, 
si la política era en Grecia 
el arte de gobernar la polis, 
el uso del poder para impo
ner a la colectividad sus de
cisiones, siempre en orden 
al bien común, al bien de la 
mayoria, en nuestros días, 
ese noble arte de la política. 
por falta de una veteranía 
-que no nos dejaron lograr
y también por su bastardeo 
cuando sobre la nobleza de 
la política se hacen gravi
tar particulares intereses, 
el interés del grupo sobre el 
interés de la comunidad, en 
nuestros días, decía, la polí
tica se prostituye en <lema -
sía con el fácil uso de la de
magogia. esa acción del 
mal político que espera lle
gar a gobernar, llegar al po
der, con su discurso preo
cupado primordíalmente por 
la simpleza de agradar a la 
plebe, de hacer llegar al vo
tante cuanto de facilón la 
plebe quiere oír. Y de eso, de 
esa mezcla impresentable de 
política y demagogia esta
mos hartos. Desde periódi
cos, emisoras de radío o te
levisiones que, diciendo to
dos lo mismo, sólo esperan 
confundir a la plebe para 
captar el voto. Sólo para eso. 
Lastimoso. Eso sí, desde sus 
interesadas emisoras todos 
ellos se dícen independien
tes. Más demagogia. 

Con el trascurrir de la his
toria, las cosas parecen ha
ber cambiado. Pero han 
cambiado bien poco. O por 
mejor decir, yo creo que na
da o casi nada. Desde los 
tiempos de Alejandro, o del 
Gengis Khan o de Atila o de 
Napole(m o de quien sea, 

las confidencias de Don Miguel 

Política y demagogia 
Ya están aquí las elecciones; tambores 
de guerra se oyen por doquier. Como en 
las viejas películas del oeste. todos los 
rostros pálidos que se juegan algo en las 
elecciones. andan por todas partes decorados con sus 
pinturas de guerra. Y los unos por los otros. los unos 
porque las creen tener en el bolsillo y los otros por apro
vechar los cercanos desastres, todos tienen algo que de
cir. todos se afanan por lograr los últimos votos, esos vo
tos indecisos que. según dicen, pueden hacer ganar o 
perder las elecciones. Pero, la suerte está echada, alea 
jacta est, que dijo el gran César cuando se apresuraba a 
desalojar a los guerreros galos de la pequeña aldea. Alea 
jacta est. Los que van a ganar ya lo saben. El que tenga 
duda. que llame a cualquier gabinete de adivinadores. 
que ya lo están haciendo saber a sus clientes. 
siempre ha existido alguien, haga. Que todo tiene solu
el chulo del barrio que diría ción. Yo recuerdo por ejem
un castizo o el primo del Zu- plo, cuando tras el tejerazo, 
mosol que diría un publicis- D. Leopoldo, el presidente 
ta, que ha dícho esto es así interino, a finales del año 
simplemente porque es así. 1. 981 firmó el protocolo de 
Toma razonamientos. Como adhesión a la OTAN, critica
hace cinco siglos quienes do inmedíatamente por la 
mandaban, y se acabó, fue- oposición, por entonces 
ron los españoles y sus también el partido socialis
Austrias. Así es la vida. ta. Así no se debiera haber 
Ahora nos toca al tejano hecho. Y una parte del 
vengativo que toma Afganis- triunfo del 28-0, en el 82, se 
tán, o lrak o Siria o lo que basó en la campaña de Otan 
sea. Simplemente por el arti- de entrada. no. Luego se 
culo 33. Y ya está. Salvo una hubieron de hacer garabos y 
coalición de todos contra chiribitas para conseguir 
USA, cosa dificil, hasta ha- que en marzo del 86, en re
cer como la palmera que se feréndum -y por los pelos
dobla sin quebrarse, cabe de donde se dijo antes Otan no, 
todo. Hasta que quien esté para lograr el sí, se consi
en la oposición, que haría guiera pero en un triunfo 
igual que el que gobierna si pírrico. Los españoles vota
en el gobierno estuviere , ron sí por algo más del 50 
suelte la catarata demagógi- % . Es posible que en aquella 
ca, aprovechando que el pírrica victoria se cimenta
Ebro pasa por Zaragoza o ran muchas de las cosas 
que las elecciones están cer- que más tarde sucedieron. 
canas. Y si el Gobierno ayu- Pero esa, ya es otra historia, 
da metiendo más o menos que <liria Mark Twain. Ahora 
la patita, pues mejor. Y en hablamos de las cercanas 
esas estamos. elecciones y de las relacio-

Luego cuando se llegue al nes entre política y dema
poder, ya veremos lo que se gogia. O algo por el estilo. 

Que eso de la política y la 
demagogia, cuando no hay 
madurez política, cuando se 
es un advenedizo a la demo
cracia, y nosotros lo somos, 
es algo que se produce con 
excesiva frecuencia. 

Y ahora se tiene que elegir 
en Madrid entre Trinidad y 
Gallardón, entre Esperanza 
y Simancas, en la Comuni
dad, entre Bartolomé y Pei
nado aquí en Alcalá. Y por el 
estilo, en todas las demás 
comunidades y en miles de 
municipios. Eso sí, con lis
tas cerradas. que aún no 
hemos llegado a la mínima 
perfección de las listas 
abiertas, entre otras razones 
porque a los dos principales 
partidos, socialistas y po
pulares. no les interesan 
las listas abiertas, en las 
que el mangoneo de los par
tidos seria menor. Y eso a 
los muchos años de la vigen
te Ley Electoral. Así, en ca
liente y después de calentar
nos los unos y los otros, ha
la, a votar al más guapo. 

Terminemos volviendo a la 
vieja Grecia, a la sabia Gre
cia. Bueno seria recordar 
con los escépticos aquello 
de que la mejor decisión es 
la de abstenerse de toda de
cisión. Y no estoy ni tan si
quiera insinuando que se 
podria votar en blanco, o in
cluso se podria sortear la 
papeleta entre aquellas op
ciones que menos repulsión 
produzcan. No, nada de eso. 
Pero algo tiene que flotar en 
el ambiente cuando tras ha
ber recuperado, no hace 
tanto, el derecho al voto que 
la dictadura nos tuvo se
cuestrado, hoy parezca 
hasta correcto y agradable 
recordar al escepticismo y 
sus seguidores. 

Manuel 
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George Denver era un tipo 
muy tranquilo. Cuentan que le 
daba tiempo a fumarse un ci
garrillo entre dos latidos con
secutivos de su corazón calmo
so como la superficie del agua 
que hay dentro de un vaso. 
Empezó a darles buenos ·con
sejos a sus amigos únicamente 
cuando ya no tuvo edad para 
seguir dándoles mal ejemplo 
porque el estómago y la prós
tata se le convirtieron en dos 
estuches de virtudes, tan gran
des como inútiles. Algunas tar
des, él y su amigo Rudy volví
an un poco cargados por den
tro con las cervezas frías que 
servían en la barra del Troca
dero; aquellas cervezas literal
mente heladas que bajaban por 
la raya del esófago igual que 
bajaría un alud de nieve por las 
torrenteras del Aconcagua. 

Los últimos avances de la 
tecnología han puesto de moda 
una nueva modalidad en las 
llamadas de los clientes a las 
empresas. Se trata de un con
testador que trata de viabilizar 
y ordenar las llamadas a las 
empresas ahorrando tiempo 
para los usuarios o clientes. 
Sin embargo en la práctica, su
cede todo lo contrario a los 
efectos deseados. 

Relato ficticio basado 
en un hecho real 
Cliente llamando a la empre

sa "Yoq4esé" ..... timbre, tim
bre, 

contestador: - Para hablar en 
español marque un 1, en inglés 
marque un 2, en francés mar
que un 3, en italiano marque 
un 4, en árabe marque un 5, en 
chino marque un 6, en griego 
marque un 7, en japonés mar
.que un 8 y para otro idioma 
marque un 9. 

cliente marca un 1. 
contestador: - Si desea ha

blar en castellano marque un 1, 
en catalán, marque un 2, en 
euskera marque un 3, en galle
go marque un 4, en asturiano 
marque un 5 y en valenciano 
marque un 6. 

cliente marca un 1. 
contestador: - Si desea ha

blar con facturación marque un 
1, con contabilidad marque un 
2, con ventas marque un 3, con 
administración marque un 4, 
con comercial marque un 5, 
con cualquier otro marque un 
6. 

cliente marca un 1. 
contestador: - En estos mo

mentos nuestros agentes están 

21 de mayo de 2001 
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El hombre tranquilo 
Cuando ambos estaban bajo 
esas condiciones de presión y 
temperatura, a Georgeo le daba 
siempre por hacer filosofía, 
gratis total, en la calle. Engo
laba la voz como si estuviera 
interpretando una escena tea
tral y quisiera lucirse con sus 
reflexiones delante del público 
transeúnte: 

- Verás, chico, hay ocasio
nes en que te puedes tomar el 
paso por la vida como si se 
ésta fuera el vuelo de una ma
riposa sobre una rama de hino
jo en flor. En fin, ya sabes, dis
frutar del aroma y de esos co
lores verde y amarillo que tie
ne el arbusto y que merodee 

sobre él la Madame Buterfly 
que todos llevamos dentro. En 
esos momentos nunca te pasa
ría por la cabeza que algunos 
de esos tallos sobre los que es
tás a punto de posarte andan 
estudiando biología para ser 
asesinos el día de mañana. Yo 
lo comprendí aquella primave
ra que viví en España. En la 
primera feria veraniega a la 
que asistí ya pude ver aquellos 
palitos convertidos en puñales 
que atravesaban el corazón de 
las berenjenas, previamente 
borrachas de vinagre de Valde
peñas y amortajadas con un pi
mentón en polvo que crían allí 
en una región llamada La 

El colmo de los 
contestadores automáticos 
ocupados, si desea oír música 
mientras espera, marque un 1, 
si no lo desea marque un 2. 

cliente marca un 1. 
Si la música que quiere oír 

es clásica marque un 1, si es 
rock duro marque un 2, si es 
bolero marque un 3, si es pa
sodoble marque un 4, si es 
música latino americana mar
que un 5, si es música pop 
marque un 6, si es otra marque 
un 7. 

cliente marca un 5. 
Si quiere música cubana 

marque un 1, si quiere domini
cana marque un 2, si quiere 
colombiana marque un 3, si 
quiere venezolana marque un 
4, si quiere argentina marque 
un 5, si quiere andina marque 
6, si quiere mexicana marque 
un 7, si otras marque un 8. 

cliente marca un 1. 
Si desea oír boleros marque 

un 1, si son marque un 2, si 
salsa marque un 3, si guaracha 
marque un 4, si rumba marque 
un 5, si guajiras marque un 6, 
si <lanzón marque un 7, si 
otros marque un 8. 

cliente marca un 1 y comien
za la música escogida. No han 
pasado mas de 30 segundos y 
de nuevo sale el 

contestador: - En breves 
momentos atenderemos su lla
mada, no se retire. Y la música 
escogida sigue. Y al fin se des
cuelga el teléfono y sale una 

señorita: - Buenos días, le 

atiende Pepita Jiménez ¿en 
qué puedo ayudarle?. 

cliente: - Mire señorita yo 
quería preguntarle por una fac
turación del artículo "chichi
nabo", que lo veo repetido en 
mi factura y ..... . 

señorita: - Dígame el núme-
ro de la factura. 

cliente: - 999.999.999.J. 
señorita: - Dígame su NIF. 
cliente: - 111.222.333-A 
señorita: - Espere un mo-

mento, no se retire. Y suena la 
música deseada. Al cabo de 1 
minuto. 

señorita: - Oiga, mire tiene 
usted que llamar al departa
mento de contabilidad. 

cliente: - Pero oiga, si es 
sólo para saber si está duplica
do por error o es así. 

señorita: - Lo siento, nos
otros no podemos decírselo, 
tiene que llamar a contabili
dad. 

cliente: - ¿Pero tengo que 
volver a llamar el mismo telé
fono?. 

señorita: - Sí señor; gracias 
por su llamada. 

El cliente vuelve a marcar el 
número de la empresa "Yoque
sé", y vuelve a repetir los ci
clos del contestador hasta mar
car el dígito correspondiente a 
contabilidad (un 2). 

contestador: - En estos mo
mentos · nuestros agentes están 
ocupados, si desea oír música 
mientras espera, marque un 1, 

Vera. Por eso, a ratos, los hom
bres podemos ser felices si lo
gramos hacer la vista gorda 
cuando nos cruzamos con la 
maldad. Sinatra le llamaba a 
eso vivir his way; a su manera. 
Pero en otras ocasiones, mu
chacho, la vida se parece de
masiado a un puñetazo de J oe 
Louis en la boca del estómago. 
Y entonces sí que no te queda 
otra que afrontar la encrucija
da, eligiendo tu propio camino. 
O respiras hondo hasta que se 
te pase el dolor -un dolor que 
inevitablemente acabará vol
viendo a ti cada vez que re
cuerdes aquella manaza negra
º dejas de respirar literalmente 
y así le obligas a él a acordarse 
de tu entierro durante el resto 
de su vida. 

Sergio COELLO 

si no lo desea márque un 2. 
El cliente marca un 2, para 

no volver a pasar por todos los 
ciclos musicales. Y al cabo de 
2 minutos; 

señorita: - Buenas tardes, le 
atiende Juanita Pérez ¿en qué 
puedo ayudarle?. 

cliente: - Mire señorita yo 
queija preguntarle por una fac
turación del artículo "chichina
bo", que lo veo repetido en mi 
factura y ..... . 

señorita: - Pero para eso tie
ne usted que llamar al departa
mento de facturación. 

cliente: - Oiga señorita acabo 
de hablar con facturación y me 
dicen que llame ahí. 

señorita: - Pues será que no 
supo usted explicar bien lo que 
quería. 

cliente: - ¡¡¡Pues déjeme ex
plicárselo a usted y atiénda
me!!! 

señorita: - ¡Ay, pero no me 
chille oiga!. 

señorita: - Dígame el número 
de la factura. 

cliente: - 999.999.999.J. 
señorita: - Dígame su NIF. 
cliente: - 111.222.333-A 
señorita: - Espere un mo-

mento, no se retire. 
Al cabo de 2 o 3 minutos de 

espera, 
contestador: - "Yoquesé" re

cuerda a sus clientes que nues
tro horario de atención al 
cliente es hasta las 17 horas de 
lunes a viernes. Para cualquier 
consulta deberá llamar el pró
ximo lunes a partir de las 10 
horas. Muchas gracias ....... big, 
big, big, big ...... . 

Y el cliente al borde de un 
ataque de esquizofrenia. 

Juan GARCÍA 

PUERTA de Madrid 



"Los papas, como Jesús, son 
concebidos por sus madres al ser 
cubiertas por el Espíritu Santo. To
dos los papas son una especie de 
hombres-dioses, con el propósito 
de ser más capaces de servir las 
funciones de mediadores entre 
Dios y la humanidad. Todos los 
poderes del cielo y de la tierra les 
son concedidos". (Papa Esteban V, 
siglo IX). ¿Qué les parece? ¿Para
noia? ¿Esquizofrenia? ¿A que se 
queda uno pasmao? A más cuando 
se sabe que no quiso ser papa, ya 
que en cuanto le comunicaron su 
nombramiento se escondió en su 
casa de la que fue sacado a empu
jones por los cardenales que le ha
bían elegido; algo que no cuadra si 
su madre había sido cubierta por el 
Espíritu Santo para que naciera él. 
¡Es una cosa ... ! A ver si termino 
con esta cuarta y última parte del 
coñazo episcopal que vengo ofre
ciendo a los lectores de este sema
nario PUERTA DE MADRID, 
porque ya no sé ni cómo me llamo. 
Ya ven qué ocasión para hablar de 
la cachondísima infabilidad papal, 
decretada diez siglos después de 
esta afirmación. Pero no. Como las 
palabras de un papa tienen más pe
ligro que un gato en una matanza, 
me voy a referir a las que dedicó el 
actual Papa -otro que tal baila- a 
los jóvenes que lo recibieron en el 
aeropuerto de Cuatro Vientos de 
Madrid y al contento que demostró 
en su despedida. Creo que les dijo: 
"Las ideas no se imponen, se pro
ponen", "Manteneos lejos de toda 
forma de nacionalismo exaspera
do, de racismo y de intolerancia". 
"Vosotros sois la esperanza de la 
iglesia y de la solidaridad", y, 
como siempre, hizo un llamamien
to a las raíces cristianas. 

Bien. Comenzando por el final, 
cuando el Papa, que es católico, 
llama a las raíces cristianas, lo 
hace desde una media verdad. 
Cristianos son millones de fieles 
que pertenecen a un gran número 
de iglesias y sectas de cristiana 
confesión, y la semejanza entre 
cualquiera de ellas y el catolicismo 
es la que existe entre un huevo y 
una castaña. Así, que lo correcto 
sería que hiciera las llamadas al 
catolicismo que es lo suyo; al pa
recer, única verdad: "Sólo los cató
licos pueden ser cristianos" (Pio 
VI). 

El Olvido (111) 
(Cuarta parte) 

En realidad, pienso que este 
Papa - un polaco listo como el 
hambre- , para evitar el derrumbe 
que a no tardar le viene a su igle
sia, y con el fin de atraer a la ju
ventud de mente despierta que te
nemos hoy día, ha tomado la deci
sión -desviándose peligrosamen
te del dogma y "verdad" católica
de ir contradiciendo un buen nú
mero de anacrónicos e irrazona
bles postulados papales tan risi
bles como la cita que encabeza 
este escrito, aun sabiendo que es 
tachado de Anti-Papa y Hereje, 
por los mantenedores de la ortodo
xia católica, que le acusan de ha
ber distorsionado la mente del cre
yente católico, y los que van ar
chivando las herejías documenta
das que le achacan -101 tienen 
ya-, y aseveran que en otras épo
cas hubiera sido quemado en la 
hoguera por una sola de ellas. 
Que, por cierto, están esperando a 
que el "Espíritu Santo" se apiade 
de ellos, mandando a otro papa 
para que la cristiandad vuelva a 
sus raíces. Raíces que, como todo 
el mundo sabe, son las de la "ver
dad" católica, que no tienen nada 
que ver con la tolerancia, la demo
cracia y el respeto a los que pien
san distinto, porque está eseecífi
camente condenado en la Biblia y 
en la Tradición. 

Sigo. "Proponer y no imponer 
como recrimmar la intolerancia y 
sois la esperanza de la iglesia y de 
la solidaridad" es un insolente 
canto al sol, ya que como papa 
- ¿se le habrá olvidado?- comanda 
una iglesia que ejerce desde el os
curantismo, el tapujo y el disimu
lo; que no acepta límites en nin
gún campo ni admite controles a 
su actuación; que ha torturado y 
asesinado; que es totalitaria y no 
responde a pareceres que tengan 
que ver con la razón; que actúa 
desde la superstición y dogmas de 
los que no se puede discrepar; que 
es dirigida por una reducida oli
garquía de solterones que se han 
autonombrado intermediarios en
tre Dios y los demás mortales, y a 
cuyo jefe, él, en este caso, le lla-

man santo padre y con poder so
brenatural desde 1870, por el in
sulto a la inteligencia que supone 
el decretazo de la infabilidad pa
pal: algo que no ha contradicho ni 
desdeñado. 

Unos pensarán que todo lo que 
viene diciendo y haciendo este 
Papa es a consecuencia de su mu
cha edad y cansancio. ¡No!, es por 
oficio. El papa es un jefe de esta
do y los estados funcionan con po
lítica, y como es un político de pri
mer orden, no puede extrañar que 
todo lo que diga sea lo contrario 
de lo que a continuación haga o, 
en todo caso, convenientes simu
laciones o aviso a navegantes. Y la 
apertura progresista que le acha
can, no se la cree ni Dios. Los je
rarcas vaticanistas seguirán siendo 
fieles al lema: "Ni una palabra 
mala ni una acción buena", como 
dice un amigo mío. Ejemplo: 
"Manteneos lejos del nacionalis
mo exasperado y del racismo", po
dría haberlo dicho durante el tiem
po que estuvieron asesinando a 
tanto inocente mientras alguno de 
sus obispos y sacerdotes miraban 
para otro lado o los amparaban, y 
no ahora que lo tienen todo y a 
casi todos en contra. ¿Y sabe al
guien por qué no condenó ipso 
facto las últimas ejecuciones acae
cidas en Cuba? ¿Amnesia pasaje
ra, quizás? ¡Nooo! ¡Inescrutable! 
Y cuando sus obispos españoles 
-voz vaticana- hicieron público el 
manifiesto que condenaba abierta
mente los asesinatos terroristas de 
ETA, fue cuando supimos que la 
banda terrorista estaba tocada de 
muerte. Lo que nos hizo pensar 
que la resignación católica les 
aconsejó esperar con cristiana pa
ciencia a que la justicia y la poli
cía españolas la tuvieran acorrala
da. Política socarrona de summa 
cum Laude. ¡De chapeau! Y es que 
la eminente visión política de los 
jerarcas eclesiásticos es la esencia 
de la subsistencia y poderío de la 
iglesia católica. 

De otro lado, hay que ver lo 
contento que estaba en el momen
to de su partida con la sonrisa de 

oreja a oreja. Cuando saludaba 
desde el avión, dio la sensación de~l' 
que quería entonar el pasodoble: 
.. . que viva España . .. Y no es para 
menos. ¡Menudo cortijo tienen 
aquí! Por lo que entresacaré unos 
cuantos datos de los muchos publi
cados. Según el concordato del go
bierno español con Ja santa sede, el 
Vaticano da las órdenes, los obis
pos parten el bacalao y los contri
buyentes les pagamos toda la fies
ta. Eligen profesores -que pagan 
hasta los herejes- para dar clases 
no de religión, sino de adoctrina
miento católico, que no es lo mis
mo; señalan Jos contenidos de Ja 
enseñanza y formación religiosa 
católica; proponen los libros de 
texto y matenal didáctico que con
ciertan o editan, así como la edi
ción de otros libros, vídeos, case
tes, discos, más los ingresos de sus 
diversas emisoras de radio; venta 
de sepulturas en cementerios de ti
tularidad parroquial; reciben más 
de medio Billón de pesetas en sub
venciones y están exentos de im
puestos. Son dueños de un buen 
número de universidades, faculta
des, centros teológicos, colegios 
universitarios, escuelas universita
rias de enfermería y magisterio e 
institutos superiores, museos, ar
chivos, albergues, casas de ora
ción, residencias, hospitales . . . Se 
les calcula unos 100.000 inmue
bles: el 80% del patrimonio artísti
co nacional pertenece a la iglesia. 
A comienzo de los 90, la iglesia 
poseía todavía unas 100.000 hec
táreas de tierras agrícolas y 40 lati
fundios. Y, además, cada año reci
ben una media de 50 herencias tes
tamentarias de casas, edificios en
teros, pequeños negocios o dinero 
en efectivo, legados in artículo 
mortis, frecuentemente arrancados 
por el confesor a angustiados mo
ribundos o de viejas que no quie
ren ir al infierno, que digo yo. Y 
una conocida sociedad de valores 
madrileña controla, desde hace 
tiempo, los cientos de millones 
que el arzobispado de Madrid in
vierte en letras y pagarés del Teso
ro .. . 

Lo dicho: .. .la gente canta con 
ardor, que viva España/ la vida tie
ne otro color, España es la me
jor/ . .. ¡Y olé! 

Jaime TUR JEREMÍAS 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN~ SJ\~ 
Le ofrece: 

Todo lo que usted necesita para 

San José, sin. 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 

PUERTA de Madrid 

• Embellecer y equipar su jardín y piscina 
• Climatizar su hogar. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 

- ESPECIALISTAS EN M ATER I A L ES CO N STRUCC I O N 
Pº de los Curas, 25 - 29 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 888 05 15 I 91 888 45 11 - Fax: 91 888 00 90 
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PUERTA @e Madri~ 
Tls.: 9' 889 21 5J 

11 masn 
FU.: 91 BBJ 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......................•.......•................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .........................•.......•..•............................•.....•• 91 888 15 21 
Cruz Roja •.•............•............................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ..............................•.......................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional ........•............•.........•..•.................................•..................... 091 
Policía Municipal ................•......................•........•.•.•................................... 092 
Guardia Civil ........•.....•...................•...............................•...........•. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..........•..........•................................. 062 
Bomberos (Urgencias) .......................•...................................•.. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) ...•............•................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales .......................................•............................. 91 888 00 83 
Protección Civil ........................................................•.................. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .........••....................•.......•..................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..................................•...•....•....... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ....................................•................•...................................• 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .......................................•............................ 91 888 00 21 
Continental Auto ................................•......................................• 91 888 16 22 
Cementerio ...............................................................••.........•....... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ................•...............................................•..•.. 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..................•.............................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .....................................•.................. 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ....................•...•...••.................................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ...............•....................•...............• 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..................•.............................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .................•............................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .................•.............•......................• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .................................................•............ 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .................................•...............•. 9188211 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....•..................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ............•.... 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ........................................•..•................•. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .......•........................................•..... 91 280 06 55 
OMIC ......•.....•.................................•........•.........•........................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..................................•..............•.............. 91 880 65 36 
Obispado .............•.•••........•......................................•.......... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .....................•.....•......................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .....................•................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............• 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...•..•..........•..............•...........•.........•...•..........•. 91 882 93 37 
Centro de Documentación .......•..........•......•............................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .....................................••..•....••................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcal~ (Centralita) ..•........................................• 91 885 40 00 
Hacienda ..........................................................•........................... 918n60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •........................................................................ 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 21 planta) ................ 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) ......•.•.•............................... 9188366 09 
Tienda TELYCO·TELEFONICA ...•...................•.......................... 9188238 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ......•........•.................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS ' 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrullla llavana. 5 y 1 

AZllaueca de Henares IGUADAWWJ 
km. 44 Clra. MADRID--CELOllA 

PUERTA de Madrid 
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Reflexión, lo que se dice re
flexión, requiere algo más que 
lo que habitualmente hace
mos la mayoría. 

Nos dejamos llevar por eso 
de que "yo soy de derechas, o 
socialista ... " o lo que sea. Y 
resulta que algunos de esos 
grupos pretenden vivir a cos
ta de la idealización de la fi
gura del "pabloiglesias" de 
turno o de los principios ins
piradores de la remota ideolo
gía que los fundó. 

En los tiempos que corren 
si alguno de esos totems se 
levantara de su tumba, y vie
ra el credo que inspira a los 
actuales representantes de 
las ideas por las que luchó, se 
daría cabezazos contra lapa
red. 

Ya no estamos en la posre
volución industrial, ni en la 
posguerra, ni en el postfran
quismo, ni en los albores de 
la democracia. Los plantea
mientos no pueden ser los 
mismos aunque algún parti
do antiguo siga empeñado. 

Siempre he pensado que 
para mi Ciudad debo reflexio
nar sobre las personas y no 
sobre su supuesta ideología. 
De todos modos tengo que 
confesar que mi elección en el 
ámbito de mi municipio en 
los últimos veinticinco años, 
ha sido todo ... menos reflexi
va. 

Un par de veces, por ser 
amigo, voté a un alcalde que 
consiguió sentar los cimien
tos de la recuperación de la 
Universidad para nuestra 
ciudad, y después ocupó car
gos importantes en la admi
nistración de algunas comu
nidades. En líneas generales 
hubo suerte... fue bueno en 
lo sabido. 

Otra vez voté por otro, del 
mismo color, porque los de 
enfrente no me llenaban y, 
además, éste era vecino mío 
y parecía sólido y maduro. 
Llegó a formar parte del comi
té ejecutivo de su partido 
hasta que algunos demago-

Guía para una 
jornada de reflexión 

gos con ansias de notoriedad 
le montaron un escándalo 
que nuestra justicia intem
poral y mundana lleva mil 
años para resolver. 

Luego como no me gustó 
mucho el ambiente vote a un 
candidato joven del partido 
contrarío, parecía sencillo, 
del pueblo y que tenía mu
chas ganas. Tal vez fuera de
masiado joven y su poder re
sultó ser un poco de ni fu ni 
fa, pues los partidos de la 
oposición le permitieron "go
bernar" en minoría. No pudo 
hacer mucho. Pero eso sí le 
indujeron a subir el sueldo 
de todos los concejales. Aun 
así recogió frutos anteriores 
y con él creció la declaración 
de nuestra ciudad como Pa
trimonío de la Humanidad. 

Vuelvo a los demagogos del 
partido que incluidos en la 
coalición que formaba la opo
sición mayoritaria sacaron 
rentas con el escándalo de la 
anterior y, en la última, llega
ron al poder en coalición 
para desgobernar esta ciu
dad, eso sí, lo primero que 
hicieron nuevamente fue su
birse el sueldo "razonable
mente". Tal vez eso se llame 
ahora hacer inversiones so
ciales según los principios 
que inspiran su doctrina po
lítica. 

Uno de ellos, candidato 
para las próximas elecciones 
dice: "... ha llegado el mo
mento de ponerse a traba
jar .. . ". Lo evidente no necesi
ta demostración. Verdad ab
soluta, ya lo dicen, no han 
dado ní golpe. Pero con eso 
del voto útil "ideológico" lo 
mismo vuelven a desgober
nar la ciudad y esta vez no 
cobran al haber cobrado cua
tro años por adelantado. 

Hasta la fecha, creo que he 
elegido casi siempre a los que 
han sido mejores para nues
tra ciudad. Se puede decir 
que he acertado y es porque 
siempre he pensado en las 
personas, no en la ideología 
que se atribuyen, ní en las si
glas que pretenden represen
tar, pues está muy claro que 
cada vez hay menos con
gruencia entre los principios 
que inspiraron la creación de 
un partido político y las 
obras de los que consiguen 
apuntarse en las listas. 

De todos modos no pienso 
que yo haya ejercido mi dere
cho al voto de forma reflexi
va. Aunque, visto lo visto, me 
siento acertante. 

Esta vez sí voy a reflexio
nar, y lo primero que se me 
ocurre es ver si los que han 
gobernado han cumplido al
guna de las promesas ofreci
das en su programa electoral 
de hace cuatro años: 

- PROMESA: Recuperación 
ecológica integral del Hena
res, creación de dos parques 
fluviales ribereños (Página 1 7 
de su programa electoral an
terior) 

- PROMESA: Creación del 
Parque temático de la Huerta 
del Obispo. Recuperación de 
la Huerta como Jardín Etno
arqueológico . . . . . . (Página 1 7) 

- PROMESA: Declaración 
del Soto del Espinillo como 
zona verde no urbanizable .... 
(Página 18) 

- PROMESA: Eliminación 
de Barreras Arquitectónícas 
para personas con discapaci
dad . . . . (Página 33) 

- PROMESA: "Un habitan
te, un árbol" 

- PROMESA: "Apoyo al co
mercio signífica abrir un diá
logo permanente que impida 

la adopción de medidas uni
laterales como la peatonaliza
ción del centro que puede ha
cer un enorme daño a vecinos 
y comerciantes. Apoyo signífi
ca contar con sus represen
tantes para adoptar las deci
siones que más les afec
tan ..... (Página 30)" 

- PROMESA: Fomento y co
laboración hacia las iniciati
vas de desarrollo que surjan 
de los comerciantes del Cen
tro. (Página 37) 

- PROMESA: Impulsar un 
estudio integral sobre el volu
men, flujo, incidencia y per
turbaciones causadas por el 
tráfico rodado. Un estudio 
que nos señale cuáles son los 
problemas reales y cuáles las 
soluciones más inteligentes 
. . . . . (Página 37) 

- PROMESA: Supresión de 
plazas de aparcamiento en 
superficie una vez ejecutada 
la red de aparcamientos en el 
itinerario de plazas que 
transcurre desde la Puerta de 
Madrid hasta la Plaza de los 
Cuatro Caños. .. (Página 38) 

- PROMESAS: A los vecinos 
de Manigua y Madre de Dios 
y resto de la ciudad de expo
sición pública del PIAN ES
PECIAL DEL CASCO .... con 
supresión del plan de demoli-
ciones .. . . 

- Etc .... . 

Cuanto más leo más me 
irrito. Tal vez he leído el pro
grama previsto para Ávila o 
Azuqueca de Henares, o algu
na ciudad de Cuba. Miro la 
portada ... y ¡no!, realmente es 
el programa del PSOE para 
Alcalá de Henares. 

Me gustaría saber dónde se 
ha hecho lo anterior, pues tal 
vez lo hayan hecho en otro si
tio. 

Voy a intentar reflexionar 
seriamente sobre las prome
sas nuevas para los próximos 
cuatro años e intentaré que 
esta vez no me tomen el pelo. 

# Segundo PORFIRIO 
ALVARO (Seudónimo) 

¡¡Uéveselas al ~uerto!! Disfrute traba¡ando con lo último en maquinaria 
para su meior cosecha 

~ Francisco Núñez, S.A. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 
Central: Avenida de Madrid, 32 
Tel. 918 890 125* - Fax: 918 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES 
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Tel. : 918 710 225 - Fax: 918 757 065 
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Medidas para el 
llenado de las piscinas 

La comisión de gobierno 
municipal, en sesión cele
brada el día 29 de abril de 
2003, ha establecido unas 
normas básicas que debe
rán cumplir los propieta
rios de piscinas privadas y 
los propios servicios muni
cipales a la hora de llenar 
las piscinas y para su man
tenimiento, y todo ello con 
objeto de distorsionar lo 
menos posible el normal 
funcionamiento del servicio 
municipal de abastecimien
to de agua, evitando me
noscabos que incidan en la 
prestación del servicio do
miciliario de agua potable 
para el consumo domésti
co, y con el objetivo priori
tario de procurar el máxi
mo ahorro posible de agua 
para dicho fin. 

Dichas medidas preventi
vas y de mantenimiento 
son las siguientes: 

- El llenado de las pisci
nas se efectuará únicamen
te en horario nocturno, de 
22'00 a 7'00 horas, que son 
las horas de menos consu
mo de agua y , por tanto, de 
mayor presión en las tube
rías. Con esto se consigue 
aliviar la presión y evitar 
roturas en la red de agua 
potable. 

- El llenado de piscinas 
se producirá antes del ini
cio de tem,porada, que es 
cuando mayor demanda se 
produce, con el fin de evitar 
los enormes picos de con
sumo que se producen en 
verano y que dejan vacíos 
los depósitos de abasteci
miento en cuestión de ho
ras. 

- Sólo será autorizable el 
vaciado de piscinas una vez 
al año, entre los meses de 

· óctubre y diciembre, salvo 
que por razones sanitarias 
o de otra índole proceda re
alizar dicho vaciado. 

- La renovación de agua 
señalada en el articulo 22.6 
del Decreto 80/1998, del 
14 de mayo, se realizará en 
la cantidad minima impres
cindible. 

- Se implantarán medios 
de ahorro de agua en du
chas y demás puntos de 
consumo. 

- Se cubrirá la piscina en 
invierno con un protector 
para evitar que se deteriore 
el agua. 

- Controlar el pH y el clo
ro del agua, adecuándolo 
en cada momento a los va
lores óptimos para una 
desinfección más eficaz. 

PUERTA de Madrid 

Cada paciente tendrá una tarjeta electrónica para 
que una persona le acompañe las 24 horas del día 

Nuevo sistema de visitas 
en el hospital Príncipe de Asturias 
El hospital universitario Príncipe de Asturias de Alcalá de 
Henares tiene . desde el 5 de mayo. un nuevo sis tema de vi
s itas. Los accesos de las distintas unidades de hospitaliza
ción y el de urgenc ias han quedado restringidos mediante 
tarjetas electrónicas. Cada paciente tendrá una para que 
pueda estar acompañado las 24 horas del dia por un familiar. 
y el servicio de personal también deberá utilizarla para ac
ceder a las distintas unidades. Según Mar Campo. jefe de 
prensa del hospital. se pretende que "todos los pacientes es
tén tranquilos. Siempre podrán estar acompañados por una 
persona. y el resto. en los horarios de visita. se deberán tur
nar para que los enfermos t engan tranquilidad". 

El hospital Príncipe de Astu- estar con los pacientes, aun
rias ha desarrollado un nuevo que siempre se recomienda 
sistema de visitas que se lleva que no haya más de dos per
utilizando desde el cinco de sonas por paciente. Mar Cam
mayo. Mar Campo, jefe de po explica: "Las visitas no pue
prensa del hospital, cuenta: den olvidar que vienen a ver a 
"Debido al elevado número de enfermos que están en la 
quejas de los propios pacien- cama con fiebre y dolor y que 
tes por el excesivo número de requieren tranquilidad y sosie
visitas, hemos buscado un sis- go. Por eso, la recomendación 
tema para restringirlas, sobre es de dos personas, porque las 
todo, las de los pacientes in- habitaciones son de dos pa
gresados". cientes, con lo que por las tar-

Aunque, según ha podido des se juntan en cada una de 
saber PUERTA DE MADRID, ellas cuatro personas como 
el abuso de personas inmi- minimo". 
grantes con los horarios de vi- El acceso de urgencias tam
sita y el número de éstos que bién se ha restringido, incluso 
acudían a ver a sus familiares para el personal, ya que "por 
ingresados ha podido influir allí entraba muchísima gente, 
en la toma esta decisión. 

Los accesos a las unidades y urgencias no es una entrada 
de hospitalización se han ce- al hospital. Ahora hay que en
rrado y para acceder a ellas trar por las puertas autoriza
son necesarias unas tarjetas das"· afirma Mar Campo. 
electrónicas que tendrán tanto De hecho, la puerta del hos
los familiares de los enfermos pital no se cierra hasta las 
como el personal del hospital. once de la noche, momento en 
A cada paciente se le entrega que sólo queda abierta la de 
una tarjeta, para que un urgencias. Pero bien es ver
acompañante pueda estar con dad, "ésa ya no es una hora 
él las 24 horas del día. A los de visitas. Y cuando a algún 
cinco días esa tarjeta queda paciente, por su gravedad, le 
invalidada automáticamente, vienen a ver más personas se 
y si el enfermo aún permanece · avisará a urgencias y entrarán 
ingresado, se le entrega otra. todos los familiares que sean 

Si bien, de cuatro y media de necesarios, pero esa puerta no 
la tarde a ocho y media de la se debe usar como paso habi
noche otros visitantes podrán tual", señala la jefe de prensa. 

¡Celulitis? 
Existe una nueva técnica para 

acabar con la celulitis 
y remodelar el cuerpo 

de manera eficaz y sin riesgo. 

Endermologie 

Celellrarán eucañstía 
el domingo 25 v 
el lunes 26 de mavo 

~s Antiguas Mumnas 
Rlipenses celebran 
la nesta de su patrón 

¡Atención familia filipen
se! Se aproximan las fiestas 
de nuestro patrón San Feli
pe y este año una vez más 
nos preparamos a celebrar
lo. En esta ocasión no hay 
excusa para no participar 
en alguno de los actos que 
se celebrarán. 

El día 25 a las 11 '30 ho
ras en el Oratorio de San 
Felipe, Misa Solemne. El 
mismo dia, a las 12 en el 
colegio de las M .M. Filipen
ses (calle Escritorios) toda 
la comunidad educativa, 
madres, APA, antiguas 
alumnas y. cómo no, todos 
los niños y niñas celebra
rán su Eucaristía en el her
moso patio preparado para 
el caso. 

Y para finalizar y siguien
do nuestra costumbre de 
festejar al Santo en su dia, 
el 26 las antiguas alumnas 
nos reuniremos en la Capi
lla del colegio a las 13 ho
ras en una Eucarisfür ofi
ciada por el padre Boler, del 
Oratorio. 

Este año tenemos la no
vedad de conmemorar los 
50 años de la salida del co
legio de un grupo de alum
nas que junto con algunos 
profesores que les dieron 
clase se unirán a nosotras 
en los actos. 

Continuaremos todos 
juntos en una comida fra
ternal en un restaurante de 
la localidad. 

Os comunicamos tam
bién que del 4 al 14 de julio 
haremos nuestra excursión 
al extranjero que en esta 
ocasión nos llevará a Polo
nia. Los interesados pue
den pasarse por el colegio 
los lunes de 6 a 7 de la tar
de. 

Como veis, tenéis donde 
elegir. ¡Os Esperamos! Un 
abrazo. 

ROSA 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.S.H. 

2J de mayo de 200J 



ccoo Pide que los empleados de esta cárcel 
sean luncionaños 

José María Fidalgo visitó ·· 
la prisión militar de Alcalá 
El miércoles día 21 de mayo el secretario confederal de CCOO, 
José María Fidalgo, visitó la Prisión Militar de Alcalá de Henares, 
que es la única de España. Fue la primera vez que CCOO visitó un 
cuartel, pero antes Fidalgo pasó por la sede de la Unión Comarcal 
de CCOO, donde dio una rueda de prensa en la que apoyó la fun-

. cionarización de los trabajadores de esta cárcel. Fidalgo vino con 
Luis Mariscal y Rafael Sánchez, delegados de CCOO en el minis
terio de Defensa, y se reunió con los celadores de la prisión. 

Luis Mariscal dijo: "La pri- Uno de los celadores de la 
sión militar es única en España, prisión dijo: "Todos nos dan la 
está en una situación al menos razón. Tenemos que tratar labo
alegal. Su personal debería ser ralmente con militares, a los 
funcionario, pero es laboral y que no les gustaría que tuviéra
temporal pese a la profesionali- mos derecho a denunciar cier
zación del ejército. Allí las 

Rafael Sánchez, Luis Mariscal y José María Fidalgo. 

mujeres son temporales, con 5 
· años de interinidad. No debe 
haber diferencias con el resto 
de instituciones penitenciarias, 
hay que homologar su status 
jurídico, lograr la funcionariza
ción y acabar con la temporali
dad e interinidad. Para nosotros 
esto es un tema estrella para las 
elecciones sindicales de junio y 
lo comunicaremos a Defensa". 

Fidalgo dijo: "Mi presencia 
aquí se justifica por la disfun
ción que sufre este colectivo. 
Queremos relaciones laborales 
correctas y homogéneas. Siem
pre que visito esta comarca 
apoyamos a los compañeros, 
tanto desde la federación, el 
territorio (Javier López) y la 
confederación. No sólo pido el 
voto para CCOO, sino que 
agradezco la acción sindical de 
los trabajadores de la Prisión 
Militar en su difícil situación 
de precariedad y distorsión en 
la relación con la administra
ción por el tipo de contratos 
que tienen. Muchos de ellos 
son de CCOO, el sindicato más 
representativo en la prisión". 

"CCOO sabe jugar 
en terreno embarrado 
y con entradas duras'' 
El líder de CCOO continuó: 

"Respaldamos sus reivindica
ciones, la Prisión Militar debe 
tener trabajadores cualificados 
estables y ser un colectivo 
homogéneo con los funciona
rios de las otras instituciones 
penitenciarias. No entendemos 
que la Prisión Militar sea una 
isla injusta e ineficiente. Gra
cias a compañeros como los de 
la Prisión Militar CCOO es lo 
que es. Son capaces de jugar en 
terreno embarrado, en campo 
contrario y recibiendo entradas 
duras. La democracia y los 
derechos laborales deben llegar 
a la Prisión Militar, por el bien 
de los trabajadores y los reclu
sos". 

PUERTA de Madrid 

tas cosas. Por la prisión han 
pasado presos famosos como 
Tejero, Perote o los acusados 

por el GAL, pero sería injusto 
usar su nombre para nuestra 
causa". 

NUEVAS INSTALACIONES 
Nos complace comunicarles que ya estamos a su disposición en nuestro nuevo 

establecimiento en Alcalá de Henares, sito en 

e/ Louis Pasteur, 1 

(Camino Vieio de 

A¡alvir} 
Salida 28 de la Nacional 11 
Frente a Polígono Mapfre. 

DESDE AHORA, COMO SIEMPRE, A SU SERVICIO 
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El presidente de la Casa de Asturias, Francisco Madrid (en el centro), junto Virgilio Zapatero y Sabino 
Fernández Campo, galardonados por la Casa de Asturias como "Pelayos Cervantinos" 

la Casa de Asturias les entregó la pñmera edición de este galardón 

Virgilio Zapatero v Sabino Fernández 
Campo, Pelavos Cervantinos 
El domingo día 18 de mayo el rector de la Universidad de Alcalá (UA), Virgilio Zapatero, y el 
ex jefe de la Casa Real, Sabino Fernández Campo recibieron el galardón Pelayo Cervantino 
de la Casa de Asturias, en la sede de este ente. Fue en el último día de la m Semana de la 
Cultura Asturiana y entre el público estuvieron los candidatos a alcalde Manuel Peinado, 
Bartolomé González, Francisco Calles y Marta Luna. 

.. Sabino -Fernández Campo 
agradeció el reconocimiento: 
"Amo a mi tierra y admiro a 
esta ciudad. cuna de la cultu
ra. Afronto mis últimos días 
pero aún me quedan horrores 
por ver, que al menos nos en
señan a no lamentarnos por 
desgracias que no son tan 
graves como nos parecen, 
como hacía una mujer de Hi
roshima, que vivió agobiada 
por no poder pagar una má
quina de coser hasta el 6 de 
agosto de 1945. Ya nuestro 
paisano Ramón de Campoa
mor dijo que un consuelo a 
nuestras desgracias es que 
no podemos empeorar. Amo a 
Asturias y a España, cuanto 
más asturiano más español 
soy viceversa. Lástima que 
otros no puedan decir lo mis
mo en todas las comunida
des. A mi edad ya se puede 
j uzgar mi carrera y se me dis
tingue más por mis deseos 
que por mis realizaciones". 

El ex jefe de la Casa Real 
continuó: "Agradezco recibir 
esta distinción en Alcalá. Ad
miro los centros asturianos, 
visito muchos y en todos año-

2J de maya de 200J 

Francisco Madrid, presidente de la Casa de Asturias, 
junto a la xana 2003 y Sabino Fernández Campo 

rana Asturias. Pérez de Aya
la dice que un asturiano es 
un español de toda España. 
No olvida su tierra pero se 

adapta a donde va y crea su 
centro regional, como en la 
América Hispana. Los reyes 
visitaron el de Córdoba (Ar-

gentina). cuyo presidente se 
puso tan nerviosos que leyó el 
mismo discurso dos veces. 
Percibió que algo había ido 
mal y me lo preguntó. Le con
testé: 'Creo que a Su Majes
tad le ha gustado tanto su 
discurso que le hubiera gus
tado que lo leyera por tercera 
vez' ." 

Entre las risas del público 
Fernández Campo añadió: 
"Me alegro de que Virgilio Za
patero reciba también esta 
condecoración, porque él 
compensa mis deméritos. Es 
el Rector Magnífico y un mag
nífico rector. Lo felicito a él y 
a mí también por estar ahora 
unido a él gracias a esta dis
tinción. El progreso técnico 
nos maravilla, pero también 
nos permite ver bombardeos 
y horrores. Que la globaliza
ción no globalice las desgra
cias. Sólo con cultura y edu
cación se es libre. Hagamos 
u,na reconquista por la her
mandad entre los hombres y 
contra la ordinariez. Gracias 
a esta casa, a su presidente y 
a todos los que estáis -aquí 
con Zapatero y conmigo". 

Zapatero: 
"Es una distinción 
a la UA, no a mí" 
Tras los aplausos habló Za

patero: "Lo que yo diga ahora 
va a quedar sosísimo, el últi
mo discurso debió ser para 
San Sabino, como le llamáis 
todos con razón. Suscribo 
todo lo que ha dicho y por su
puesto nuestra amístad des
de que lo conocí en 1982, que 
aseguro que es cierta, no cor
tesía protocolaria. Me pre
gunto qué he hecho para reci
bir este galardón. Ya San 
Agustin dijo que la gracia se 
concede gratuitamente, sin 
méritos. El único que tengo 
es mi amor a Asturias y sobre 
todo a Llanes, adonde voy 
siempre que puedo con mi es
posa. Por tanto, creo que esta 
distinción que me dan es en 
realidad un homenaje a la 
UA. En ese caso, como Una
muno cuando recibió un pre
mio de Alfonso xm. debo de
cir que es un galardón mere
cido". 

Por la UA han pasado mu
chos otros asturianos: "Puedo 
aludir a ellos, como a Gaspar 
de Jovellanos. La UA lleva 

PUERTA de Madrid 



500 años difundiendo la cul
tura, el saber y su modelo por 
Sudamérica. La UA trans
ciende los limites de Alcalá y 
de cualquier región o país. 
Los ingleses cuidan sus insti
tuciones y se enorgullecen de 
Oxford y Cambridge. España 
debe hacerlo con la UA, que 
fue declarada Patrimonio de 
la Humanidad por la UNES
CO. España tiene 39 millones 
de desmemoriados. Ninguna 
sociedad puede existir sin re
cuerdos, éstos son unos ins
trumentos muy importantes 
de construcción nacional. 
Una nación no es sólo hablar 
el mismo idioma y ser del 
mismo grupo, es un recuerdo 
de glorias y la voluntad de re
petirlas. Para sobrevivir corno 
nación debernos convivir y re
cordar. Hay que cuidar a la 
UA, que recibe hoy un home
naje totalmente merecido". 

"Es dificil ver esto 
en la propia Asturias" 
Javier Fernández Vallina, 

consejero de Educación del 
Principado de Asturias, dijo: 
'Tras dos magníficos discur
sos, nada hay que añadir. Me 
identifico con ellos y sus con
sejos. Seria injusto no agra
decer a la Casa la Semana 
Cultural plena de riqueza, ni
vel y rigor, difundiendo la me-

GR MOTOR, S.L 
Conceelonarlo Oflcl8I Clvysler-.leep 
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La periodista M1 Teresa Álvarez, 30 años más joven que su esposo, 
Sabino Fernández Campo, se dedica en la actualidad a realizar docu
mentales divulgativos para Televisión Española como "Viaje en el 
tiempo" o "Mujeres en la Historia". En la fotografía, junto a Concha de 
Miguel, esposa del rector de la UA, Virgilio Zapatero 

jor cultura a la ciudadanía. 
En Asturias es dificil ver una 
expos1c10n etnográfica de 
nuestras raíces tan buena 
como ésta. Es un orgullo in
augurar estos galardones y 

ambos homenajeados son 
ejemplo de integridad moral, 
defensa de la dignidad huma
na y de los derechos huma
nos, cada uno de los dos en 
su campo. Es loable que los 

llraHlo za•ere: 
"lav 111 c1ldar a la 

lnlnrsldad de Alcalá, 
111 recibe hOI IR 

h1•1na1111tal•ente 
•reclda" 

premiéis en estos momentos 
de retroceso moral e intelec
tual". 

El presidente de la Casa de 
Asturias, Francisco Madrid, 
dijo: "Cuando entré en esta 
Casa, una valiosa socia había 
dejado de venir. Hoy la tene
rnos aquí: Ana Cruz. Sin ella 
no habria sido posible la Se
mana Cultural. A ver si otros 
socios se animan corno ella". 
Todos aplaudieron a Ana 
Cruz y ella contestó: "Gracias 
a todos y espero que sigáis 
ayudándome. Una buena for
ma de terminar el acto será la 
actuación musical del grupo 
La Alborá, de la Casa de As
turias de Madrid". Tocaron y 
bailaron con trajes típicos, 
gaítas, tambores, zapateados 
y castañuelas. Al final todos 
cantaron de pie el himno del 
Principado, 'Asturias, patria 
querida'. 

Ctra. Madrid-Barcelona, Km.28.200 (Poi. lnd. Mapfre) 28806. ALCALA DE HENARES. Tel.: 91 877 59 50 
www.grmotor.com 
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Entrevista a Sabino Fernández Campo, ex iele de la Casa Real 

"lo que •üe •e que una separaciín en la Casa 
Real sería muv malo lo sacaren •e contexto" 
Sabino Femández Campo fue secretario general de la Casa de Su Majestad desde 1977 y en 
1990 fue nombrado jefe de la Casa Réal, cargo que desempeñó hasta 1993. Además partici
pa en la Fundación Príncipe de Asturias desde 1980. Estos cargos de alta responsabilidad lo 
convierten en una de las personas que mejor conoce los secretos y conspiraciones que se 
vivieron en los primeros años de la transición, estando considerado además como una figu
ra capital en el &acaso de la intentona golpista del 23-F. 

Nació en Oviedo en 1918; 
hijo único de un matrimonio 
de comerciantes. Se educó 
en un ambiente ilustrado y 
de derechas, a excepción de 
su abuelo paterno, firme de
fensor de la II República. 
Con 16 vivió en primera fila 
los disturbios y la agitación 
de la Revolución de Octubre 
en su tierra asturiana. Esto 
lo impresionó de tal forma 
que se alistó en las tropas fa
langistas. Durante la Guerra 
Civil combatió en el bando 
nacional, aunque no llegó a 
coger las armas y se dedicó a 
tareas de abastecimiento. En 
esos años ingresó en la Aca
demia del Ejército de Tierra. 
Finalizada la guerra inició 
sus estudios de derecho, 
acabando la carrera en 1943. 

Trabajó en la moderniza
ción de la industria militar 
en las empresas Santa Bár
bara y Bazán y en 1959 ini
cia su carrera política como 
secretario del Ministerio del 
Ejército. Después de ejercer 
ese cargo bajo el mando de 
seis ministros distintos pasa 
a ser subsecretario de la Pre
sidencia <f el Gobierno y de 
Iriformación y Turismo, has
ta que en 197,7 entra en la 
Casa Real. 

Las memorias de sus dias 
en la Zarzuela valen su peso 
en oro por los secretos que 
esconden, especialmente los 
relacionados con el golpe de 
estado de Tejero y que él 
a:Yudo a abortar. ¿Quién hu
biese mandado en España si 
el golpe hubiese triunfado? 
es una pregunta de la que 
muy pocos saben con certeza 
la respuesta, entre ellos Fer
nández Campo. No obstante, 
Fernández Campo ha recha
zado ofertas multimillonarias 
de editoriales y lo más proba
ble es que los secretos que él 
sabe no salgan a la luz hasta 
dentro de muchos años. 

El pasado domingo 18 de 
mayo, en la ceremonia de en
trega del Premio Pelayo Cer
vantino de la casa de Astu
rias de Alcalá, Fernández 
Campo concedió una entre
vista en exclusiva para 
PUERTA DE MADRID: 

Recientemente hizo unas 
declaraciones. sobre la su
puesta posibilidad de rup-

PUERTA de Madrid 

El general Sabino Fernández Campo, Conde de Latores, 
tiene en la actualidad 84 años de edad 

tura ~ntre la Infanta Elena 
y Jaime de Marlchalar. El 
titular que vio la luz fue 
"Una separación en la Casa 

Real seria muy mala". Lo 
que hizo surgir la duda so
bre la intención de esa de
claración. Sin embargo, 

Fernández Campo aclaró el 
motivo de su declaración: 
"Una periodista me preguntó 
qué opinaba sobre la posible 
separación entre la infanta y 
Jaime de Marichalar. Yo que 
desconozco el asunto me li
mité a decir que una separa
ción en la Casa Real seria 
muy mala. Lo que pasa es 
que lo han sacado de contex
to". 

¿Después de tanto tiem
po se sigue sintiendo astu
riano? 

Por supuesto. Cada día 
más, porque cada día que 
pasa tengo más antigüedad 
de asturiano. Soy asturiano 
y español, o español y astu
riano, para mi es lo mismo. 

¿Pasa mucho tiempo en 
su tierra? 

Normalmente vivo fuera de 
Asturias, per_o siempre que 
puedo me paso por allí. Sigo 
siendo asturiano. 

¿Vive mejor desde que 
dejó el ajetreado mundo de 
la Zarzuela? 

Sí. Ahora tengo tiempo 
para estar tranquilo. Escribo 
porque me divierte y tengo 
tiempo para mí. Se lleva bien 
vivir alejado de todo el aje
treo que suporúa la Zarzuela. 

CEITIO DE IECDIDClllEITO DE COIDUCTOIES, 
11115, BUllDAD PllllDI 1 lllllLES PELIGIGSOS 

certificldDs ~ ... lllfllliSOS de residencia, d · oposiciones, etc. 
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De Lunes a~ Viernes 
- ATENCIÓN INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
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• Boutique de la _llovia 
• Vestidos de Madrina 

y Fiesta 
• Trajes de Arras 

el Mayor, 22 • Tlf.: 91 888 11 79 • Alcalá de Henares 

HOMBRES 

e/ Diego de Torres, 2 
11f.: 91 880 97 22 

Hombre 

• TRAJE CEREllONIA • CHAQUÉ 
• SMOKING • CAlllSERIA • COMPLEMENTOS 

e/ Alienza, 2 
11f.: 91 889 40 07 
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ál..r Juegos ~ 
~ ysueños -~ 

CllllS·CICIECnDS·TlllllS-TEITll·PIPUESDECOlllTllllS 
-TODOS lOS COMPlEMENTOS-

Avda. de la Alcarria, 19 • Tff. 91 883 15 38 ·Alcalá de Henares 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

SUM . COMUNIÓN Y BODA 
'íJJ}fl./lt!ll RELOJES • CALCULADORAS 
~ RADIO - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~:111 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

Persónalimm0s ·· - · - · · · .·. ·· . 
tu Ramo de Novia Ubrem.aa 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

MAYTE 
.•. 

~ 

FUNDAS 
A MEDIDA 

PIRA TODO TIPO DE SOFIS 
CORTINAS, ESTORES ... 
Decoramos ambientes a su medida 
PRESUPUESTOS GRATUITOS 

Puerta del Vado, 3 ·Alcalá - Tlfs.: 91 888 52 72 • 91 883 51 67 

mUEBlEI Y DECORACIOft 

31 dlS CRUllD IOUR El llClll 
el Miguel de Moneada, 4 
Uunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 

el Miguel de Unamuno, sin 
EL ENSANCHE 

TELF. : 91 802 72 21 
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Han compaginado la diversión con la cultura, el depone v la educación 

Multitudinario éxito de las tiestas de San Isidro 
Las fiestas de San Isidro han batido todos los registros de participación a lo largo de la pa
sada semana. El concejal del distrito VD, Javier Femández Abad (PP), ha decidido cubrir la 
demanda de cultura, deporte y educación que existe en su barrio y eso es lo que ha ofrecido 
a los vecinos, que han respondido masivamente. Han sido unos festejos muy completos y va
riados en los que miles de personas - sobre todo los niños- se han divertido y han aprendido. 

La semana de fiestas en el 
distrito VII terminó el domingo 
día 18 de mayo. Con un limi
tado presupuesto, han sido las 
mejores fiestas de barrio que 
ha habido en Alcalá, tanto por 

asistencia de público como por 
la calidad de los diversos actos 
que han ofrecido gratuitamen
te a todos los públicos. La 
razón de este éxito es que el 
presidente del dístrito VII , Ja-

vier Femández Abad, se ha 
preocupado de conocer los de
seos de sus vecinos y ha cons
tatado que éstos demandan 
cultura, deporte y educación, 
sobre todo para sus hijos. 

r.=======Publicidad========================================================================::;w 

"NO VOTARÉ al Sr. PEINADO (PSOE) 
EL PEOR ALCALDE 
QUE HA TENIDO ALCALÁ EN su HISTORIA" 

Sentimos una enorme impotencia, entre rabia y pena. La pasada noche del 16 de mayo unos indi
viduos treparon hasta los balcones arrancando carteles con el texto arriba indicado, inundando de 
pegatinas la fachada, escaparates, canalones ... Nos arrebataron la libertad de expresar nuestra opi
nión, ensuciando nuestra bella Ciudad Patrimonio de la Humanidad . 

. Han pretendido crear miedo e inseguridad y no ha sido a nosotros sólo, a muchos vecinos y co
merciantes se les ha intentado cortar su derecho a expresar su libre opinión. 

AHORA MÁS QUE NUNCA 
FUERA Sr. PEINADO 

Alcalá se merece un alcalde más cercano y accesible. 
Alcalá se merece un alcalde con talante democrático. 
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Dña. Ana de Orbaneja Gil de Biedma 
D. Juan José Rodríguez Méndez 

Y MUCHOS MAS VECINOS 
CON MIEDO A REPRESALIAS 

PUERTA de Madrid 



Las campanillas del Santo y 
las rosquillas tuvieron el 

éxito tradicional. 

El programa de fiestas ha 
satisfecho estas inquietudes 
vecinales desde el principio, 
con una conferencia del profe
sor García Lledó sobre el esta
do actual de la arqueología en 
Alcalá y sus yacimientos, a la 
que asistió tal cantidad de es
pectadores que se desbordó el 
aforo de la sala. El mismo 
éxito tuvieron las representa
ciones musicales y teatrales, 
como las corales o la zarzuela. 
Las fiestas también promovie
ron la cultura y la educación 
con los torneos de ajedrez, ká
rate, gimnasia ritmica, fútbol, 
baloncesto ... Fernández Abad 
afirmó en la entrega de pre
mios que todo el que pueda 
debe animarse a practicar de
portes, sobre todo los más pe
queños. 

Las actividades de calle tam
bién tuvieron una enorme 
afluencia de público y se pudo 
ver a coloridos gígantes y ca
bezudos bailando al son que 
marcaba la banda de música 
en el parque· de San Isidro. 
Muchas y muchos no resistie
ron la tentación de formar pa
rejas para bailar entre los es
pectaculares colosos. Mientras 
tanto, al lado repartían rosqui
llas gratuitas que tuvieron tal 
éxito que cientos de personas 
guardaron larguísimas colas 
más allá del parque para ha
cerse con el exquisito manjar y 
las campanas de cerámica que 
regalaban con él. En definiti
va, han sido unas fiestas 
ejemplares tanto para futuras 
ediciones como para las fies
tas de los otros distritos. 

PUERTA de Madrid 

Javier Fernández Abad, contemo con el éxho de las nestas del distrito VII: 
11Han sido las meiores de todos los distritos" 
El presidente de la delegación municipal del distrito VII, Javier Fernández Abad, concejal del 
PP, celebró lo que califica como "rotundo éxito" de las fiestas de San Isidro: "Estoy muy sa
tisfecho porque ha habido gran participación en todas las actividades organizadas por la dele
gación municipal. Quiero agradecer a los vecinos del distrito VII y de toda Alcalá que se hayan 
desplazado a participar en las actividades que hemos celebrado durante nuestras fiestas". 

Javier Fernández Abad entre los vecinos del distrito. 
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ABRIMOS SABADOS TARDE 

HORARIO ININTERRUllPIDO DE TALLER DE 8'30 A 19 HORAS 

Fernández Abad manifestó: 
"Valoramos muy positivamen
te desde la delegación munici
pal el apoyo demostrado por 
todos los vecinos y entende
mos que el éxito de las fiestas 
ha sido diversificar en distin
tos puntos del distrito las acti
vidades que hemos tenido en 
el programa de actos. Las fies
tas han tenido un marcado ca
rácter cultural y eso es algo 
que nos agradecen los propios 
vecinos. Comenzamos con el 
pregón sobre la arqueología en 
Alcalá, tuvimos zarzuela y 
danza, y acabamos con la ex
hibición de las casas regiona
les. Esto es algo que a los veci
nos les gusta. Como noveda
des en nuestras fiestas hay 
que destacar que se presentó 
el ballet Albéniz, que tuvo un 
gran éxito. También quiero 
destacar la intervención de las 
corales, que han actuado en 
diversos puntos del distrito, 
así como los juegos de video
consolas, que han entusias
mado a los jóvenes y que si 
hubiéramos estado más tiem
po seguirla lleno" . 

Javier Fernández Abad aña
dió que "con estas fiestas de 
San Isidro hemos demostrado 
que con un presupuesto sin 
ningún derroche, se han podi
do hacer unas fiestas que han 
gustado a los vecinos. El pre
supuesto que teníamos era 
muy limitado pero hemos con
tado con la colaboración de es
tablecimientos y negocios que 
se encuentran en el distrito. 
Ellos han colaborado en el 
pago de distintas actividades. 
Con nuestro corto presupues
to hemos conseguido que las 
fiestas de San Isidro se hayan 
convertido en las mejores de 
todos los distritos de Alcalá". 

El presupuesto fue 12.000 
euros, es decir, 2 millones de 
pesetas, "pero hemos contado 
con algo más de dinero gracias 
a esas aportaciones", dijo Fer
nández Abad quien también 
destacó las actividades depor
tivas celebradas con motivo de 
las fiestas, como los distintos 
torneos escolares, la competi
ción de karate, ciclismo, etc. 

De manera muy especial se 
refirió Javier Fernández Abad 
a la visita cultural del sábado 
17 de mayo: "Ha sido una 
oportunidad excelente de que 
los vecinos conocieran los 
principales edificios históricos 
de nuestro distrito: la capilla 
de las Adoratrices, la ermita 
de San Isidro y , sobre todo, el 
Hotel Laredo". 
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-rac1as . 
" 

a todos los vecinos del 
distrito VII y del resto de Alcalá 

Con vuestra participación, 
todos juntos hemos conseguido 

que las fiestas d-e San Isidro 
hayan sido un completo éxito 

Ayuntamiento de ~ 

ALCALA de HENARES . 
Delegación municipal del distrito VII 



Antonio Soria presidió el acto. Isabel Chacón, hija del recordado poeta José Chacón. 

Entregaron los premios del cenamen en el Colegio de San lldelonso Chacón que el genial poeta alca
laíno dedicó a su hija Isabel, pre-

El Rincón Poético Cena1es ho01enaieó a José Hierro 
El viernes día 16 de mayo el Rincón Poético Cervantes entregó los premios del concurso ho
menaje a José Hierro en un acto presidido por Antonio Soria, Mónica López Bordón, Javier 
Martínez Palacín, Francisco Calles, Salvador Guardiá, Guillermo Baeza y Teresa Arias. 

Los premiados leyeron sus poe
mas y los presentadores también 
recitaron obras de Hierro, José 
Chacón y otros grandes vates. El 
acto tuvo lugar en el salón de 
actos de la Universidad de Alcalá, 
que promovió así la poesía dentro 
de su actual programa de exten
sión cultural a la sociedad. Anto
nio Soria, coordinador del Rincón 
Poético Cervantes, dijo: "Agra
dezco la colaboración y participa
ción de todos, como Francisco 
Calles, presidente del distrito V y 
patrocinador, Teresa Arias, Gui
llermo Baeza (gerente de la Fun
dación Colegio del Rey), el edil 
Salvador Guardiá y la concejalía 
de Cultura. Por supuesto, también 
agradezco a la Universidad de Al
calá que nos haya cedido este 
local tan solicitado". 

Mónica López Bordón, miem
bro del jurado, nombró a los ga
nadores éntre los aplausos del pú
blico: "En mayores de 18 años el 
P,rimer premio es para Juanjo 
Alvarez Galán por 'Biomar sitia
da' . El segundo para Roberto Ro
pano Blanco por 'Cuatro cantos 
de amor' y el tercero para José 
Navas Molina por 'Hierro gota a 
gota' . La mención especial es 
para 'Trilogía', de Rafael Alcalde 
Carrasco. En la otra categoría, 
hasta 4° de ESO, el ganador es 
Aarón Barem Pairó por 'Mi que
rida luz' y el accésit es para Patri
cia Martín por 'Noche fría ' ." 

Después de que los ganadores 
leyeran sus obras, Antonio Soria 
entregó obsequios a Calles, Tere
sa Arias, Guardiá y Baeza. Tam
bién hubo un gran ramo de fl9res 
para Mónica López Bordón. Esta 
y Martínez Palacín recitaron 
magníficamente sendos poemas y 
Antonio Soria leyó otro de José 
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Juanjo .Álvarez Galán ganó el primer premio. 

Roberto Ropano Blanco José Navas Molina 

sente en el acto y abrumada por el 
detalle. Para terminar el acto, se 
oyó la gran voz de José Hierro en 
un recital que Martínez Palacín 
grabó poco antes de la muerte del 
premio Cervantes. 

Aarón Barem Pairó 
con Antonio Soria. 

Patricia Martín 

PUERTA de Madrid 





En esta edición hubo unos 500 participantes 

El alcalde entregó los premios del 
concurso literario escolar 'Cervantes' 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y la concejala de Educación e Infancia , Teresa 
Bachs, presidieron el viernes 16 de mayo la ceremonia de entrega de premios del con
curso literario infantil y juvenil Cervantes organizado por la concejalía de Educación e 
Infancia. El concurso ha cumplido este año la decimoséptima edición y según la con ce
jala Teresa Bachs, "está totalmente consolidado. De hecho el concurso está abierto a es
colares de toda la Comunidad de Madrid y nos consta que hay un gran interé s por e l mis 
mo no sólo en Alcalá sino también en muchos otros municipios de nuest ra región". El n ú 
mero de participantes fue de aproximadamente 500, algo ligerament e inferior al año an
terior, pero, según la concejala "la calidad de los trabajos ha aument ado c laramente". 

El concurso tenía cinco cate- Lista de ganadores Primer premio: Borja García 
gorias diferentes y en cada - Primer nivel (1 ºy 2° de pri- Cano (Escuelas Pías) por 
una de ellas los premiados re- maria) 'Duendes de la paz' 
cibieron sus galardones. Tam- Primer premio: Iván Serrano Segundo premio: David Mo-
bién el centro escolar al que López (Colegio Público Fran- reno Moreno (Escuelas Pías) 
pertenecía cada uno de los ga- cisco de Quevedo) por 'La va- por 'Una historia nueva de 
nadores recibió su premio. cuna anti-guerra Don Quijote' 

Segundo premio: Manuel Er- - Tercer nivel (5° y 6° de pri-
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nesto Arévalo Gil (Colegio Pú- maria) 
blico La Latina) por 'Una ma- Primer premio: Ana Isabel 
ñana movida' Carmona Galán (Colegio Cala-

Accesit: Laura Barrios Peña- sanz Escolapias) por 'La estre
randa (Colegio Público Reyes lla consejera' 
Católicos) por 'Las flores del Segundo premio: Laura Mín-
campo'. guez Luce¡;; (Colegio Calasanz 

- Segundo nivel (3º y 4 ° de Escolapias) por 'La guitarra de 
primaria) Arturo' 

Accésit: Jorge Yebra Carmo
na (Colegio Calasanz Escola
pias) por 'Esperanza' 

- Cuarto nivel (1 º y 2º E.S.0 .) 
Primer premio: Marta Rodrí

guez Heredia (Colegio Cala
sanz Escolapias) por 'Los mie
dos de Elena' 

Segundo premio: Cristina 
Camacho Rodriguez (Colegio 
San Gabriel) por 'Tres abetos 
soñadores' 

- Quinto nivel: (3° y 4° E.S.0.) 
Primer premio: Fernando 

Navarro Calvo (San Ignacio de 
Loyola) por 'Mundos paralelos' 

Segundo premio: Óscar Gar-
cía de Ybarra (San Ignacio de 
Loyola) por 'Querido diario'. 

SEAlQUllAN 
NAVES 

Varias superficies 
630 - 720 - 810 m 2 

Telf.: 91 413 73 96 
mañanas de 9 a 14 h. 

RENTIVEL, S .A. 
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luis Suárez se despide de conceial para ser diputado regional 

"Alcalá debe exigir más a Madrid" 
Luis Suárez Machota, actual primer teniente de alcalde y concejal de Cultura en el ayunta
miento de Alcalá da el salto a la política regional; se despide de su cargo en la ciudad com
plutense ya que aspira a ser diputado en la Asamblea de Madrid por Izquierda Unida. Suárez 
Machota asegura que aspira a eso e incluso a más, pero que en cualquier caso el parlamen
to regional "es una institución desde la que se puede hacer mucho por la prosperidad de 
Alcalá y de todo el Corredor del Henares, que son mis preocupaciones fundamentales". 

- ¿Por qué es usted tan cri
tico con el actual gobierno 
regional? 

- "Porque el PP, dirigido por 
Alberto Ruiz-Gallardón, no ha 
gobernado para ·todos los 
madrileños. Ruiz-Gallardón 
ha subordinado las necesida
des de los habitantes del 
Corredor del Henares, entre 
ellos los de Alcalá, a sus aspi
raciones políticas personales. 
Lo hemos comprobado a tra
vés de su gestión: Todas las 
iríversiones han ido a la zona 
sur de Madrid, donde al PP le 
interesaba captar votos, y muy 
escasas a la zona este, y siem
pre arrancadas a base de 
insistencia y manifestaciones 
en la calle. Se olvidó de la pro
mesa de destinar 3 .000 millo
nes para la red de agua pota
ble o los 10.000 millones pro
metidos para desarrollar el 
patrimonio cultural. Y no hay 
más que recordar las protes
tas ciudadanas que hubo que 
realizar para conseguir la UVI 
Móvil. Yo espero que los ciuda
danos del Corredor le pasen 
ahora la factura. 

- Usted ha llegado a decir 
que el desarrollo económico y 
social de los pueblos del 
Corredor está en peligro de 
quedarse atrás respecto a 
otras zonas de la Comunidad. 
¿Es cierto eso o va de farol? 

21 de mayo de 2001 

- Puede ocurrir. El desarrollo 
depende de la accesibilidad, 
de una buena red de comuni
caciones, de la existencia de 
trenes de cercanias y metro, 
de la asistencia sanitaria, de 
la facilidad para conseguir 
viviendas. Hay cosas que el 
ayuntamiento puede hacer por 
sí mismo, pero hay grandes 
infraestructuras que necesi
tan de la voluntad del gobier
no regional. Por ejemplo, a mi 
me parece muy bien el ente
rramiento de las vias del tren 
en el barrio madrileño de Villa
verde, pero esa misma necesi
dad la tenemos en Alcalá y el 
PP no ha hecho ningún caso a 
nuestras propuestas. 

- ¿Se puede entender enton
ces que es para usted una 
prioridad el tema de las comu
nicaciones? 

- Sí, porque una buena red 
de comunicaciones es funda
mental para todo lo demás. Si 
llegamos al gobierno regional, 
Izquierda Unida propondrá el 
soterramiento de las vías del 
tren a su paso por Cosl(!da y 
Alcalá, la construcción de un 
tren ligero circular en el 
Corredor, el desdoblamiento 
de las carreteras comarcales y 
la exención del peaje para 
residentes y trabajadores del 
Corredor en las autopistas 
radiales de peaje R-2 y R-3 . 

- ¿Qué propone IU en el 
asunto de la vivienda? 

- En este asunto Alcalá y el 
Corredor del Henares no pue
den sentirse postergados por 
el Gobierno regional del PP, 
porque no han hecho vivien
das protegidas ni aquí ni en 
ninguna otra parte. IU siem
pre ha sido partidaria de pro
mover políticas de viviendas a 
precios asequibles para los 
jóvenes y para las familias que 
lo necesiten, tanto en régimen 
de adquisición como de alqui
ler. Desde el gobierno regional 
aprobaríamos promociones de 
viviendas de protección oficial 
y colaborariamos con los 
ayuntamientos. 

- ¿Y qué proponen en rela
ción al empleo? 

- El empleo va muy unido a 
una buena red de equipamien
tos, de suelo para polígonos 
industriales bien comunica
dos, centros de formación ... IU 
defiende acciones para conso
lidar el Corredor del Henares 
como una zona productiva. 
Queremos abrir tres centros 
comarcales de formación, en 
Alcalá, Torrejón y San Fernan
do, incrementar las casas de 
oficios y talleres escuela, cons
truir un palacio de congresos 
en Alcalá, abrir juzgados de lo 
social en el Corredor del Hena
res y eliminar las horas extras 

en los ayuntamientos, sustitu
yéndolas por la creación de 
puestos de trabajo. 

- ¿Qué proponen en relación 
al medio ambiente? 

- La calidad de vida en las 
ciudades está muy relaciona
da con un medio ambiente 
apacible y grato. En ese senti
do, IU propone la recupera
ción integral de los rios Hena
res, Jarama y Torote y la cons
trucción de una planta de 
Residuos Sólidos Urbanos 
(RSU) en el Corredor del Hena
res, y, al contrario, nos opone
mos a la construcción de cam
pos de golf, a la ampliación de 
Barajas y a la central térmica 
de Paracuellos. 

- ¿Cómo califica Vd. la 
situación del Corredor en 
educación y sanidad? 

- En estos momentos, la 
palabra clave es saturación. 
Los pueblos han crecido 
mucho, la zona este es recep
tora de inmigrantes, al margen 
del crecimiento vegetativo de 
la población, y hacen falta 
más hospitales y más colegios. 
Como algo urgente, propone
mos la construcción de un 
hospital para San Fernando y 
Coslada y la ampliación de 
camas, hasta 650, en el Prin
cipe de Asturias, además de 
potenciar una red de centros 
de atención primaria. En el 
área de educación ahora 
mismo lo más urgente es, 
como mínimo, duplicar las 
escuelas infantiles para niños 
y niñas de entre O y 3 años, la 
franja más desatendida y que 
crea verdaderos problemas a 
las familias trabajadoras. 

- ¿Qué política de inmigra
ción hay que seguir? 

- Los inmigrantes han veni
do a trabajar, se están benefi
ciando y están ayudando a la 
prosperidad de esta zona y 
nuestro objetivo es favorecer 
su integración. Otra cosa es 
que, desde una visión del 
mundo de la izquierda, nos 
olvidemos de las causas que 
han forzado a estas personas a 
emigrar. Desde Alcalá hemos 
impulsado los programas de 
cooperación y solidaridad y 
hemos tenido buenos resulta
dos. Ahora lo que habria que 
hacer es constituir un fondo 
comarcal de cooperación que 
coordine los esfuerzos de cada 
ayuntamiento. Y, por supues
to, cerrar la base aérea de 
Torrejón. 
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Durame la campaña electoral intensiftcó 
su protesta contra Manuel Peinado 

Ramón del Olmo recorrió las 
calles con su 1uelve a Granada' 
En los úmmos días también nos olrece la Novena 

El conocido Ramón del 
Olmo, que fue pregonero de 
las ferias y fiestas de Alcalá, 
ha intensificado en campaña 
electoral su protesta contra el 
actual alcalde y candidato del 
PSOE, Manuel Peinado por su 
plan de peatonalización. Su 
profesión de técnico de sonido 
le hace disponer de aparatos 
con los que intensificar y 
amplificar su protesta. Pero lo 
más llamativo ha sido la can
ción con la que ha recorrido 
las calles, especialmente los 
espacios públicos más concu
rridos. Concretamente sonaba 
la conocida canción de Miguel 
Ríos 'Vuelve a Granada', en 
referencia al alcalde, Manuel 
Peinado, nacido en esa capital 
andaluza. Ramón del Olmo 
protesta por el perjuicio que le 
ha causado el plan de peato
nalización. Además, Ramón 
del Olmo llevaba en un carro 

en el que tenía colocado el 
equipo de sonido, la alegoria 
de un bolardo en cuyo interior 
se podía ver la cabeza de un 
maniquí con una careta que 
representaba a Manuel Peina
do. Desde hace más de un 
mes, a la una y media de la 
tarde, Ramón del Olmo se 
sitúa ante la puerta del ayun
tamiento con varios comer
ciantes y vecinos que mues
tran pancartas, para protestar 
por el plan de peatonalización. 

Durante los últimos días, a 
medida que se acercan "el Día 
D y la Hora H", Ramón se ha 
vuelto más sofisticado en su 
mensaje musical y ofrece la 
Novena a los circunstantes, tal 
vez porque le guste la música 
de Beethhoven, quizá porque 
le arrebate la letra de Schiller; 
o porque le da la gana, que 
éste es un país libre, dicen 
algunos. 

ALCALDE DE 
LA HISTORlf 
DE ALCALA 

CALLES : CALLES 
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Cristina Tárrega presentó el 
acto del Partido Popular. 

la candidata a la CAM dio un mitin iunto a Banolomé González 
ante a la Magistral en la plaza de los Santos Niños 

Esperanza Auuirre: "Crearemos dos centros de 
salud en Alcalá v otro hospital en el corredor" 
El domingo día 18 de mayo la plaza de los Santos Niños acogió un mitin del PP con Espe
ranza Aguirre, Bartolomé González y el presidente regional del PP, Pio García Escudero. La 
presentadora de televisión Cristina Tárrega presentó el acto y a cada orador. Entre el públi
co hubo otros famosos como el delegado del gobierno en la CAM, Francisco Javier Ansuáte
gui, y Jesús Cisneros. La plaza se abarrotó de espectadores, muchos de ellos con camisetas 
con el lema 'Esperanza' y unos pocos con eslóganes de Sintel. 

Para llegar a la plaza de los 
Santos Niños Esperanza Agui
rre anduvo desde el Colegio de 
San Ildefónso y durante todo 
el camino se detuvo a hablar 
con los transeúntes. En la calle 
Mayor se paró a atender a un 
músico callejero, que le co
rrespondió interpretando con 
su violín la melodía electoral 
del PP. un detalle que hizo reir 
a quienes pasaban por allí. 
Fren te a la Magistral se montó 
un estrado con muchas sillas 
alrededor, pero fueron insufi
cientes y la gran mayoría del 
público siguió el mitin de pie. 

El primero en hablar fue Pío 
García Escudero: "Dentro de 
una semana Esperanza será 
presidenta a.e la CAM y Barto
lomé alcalde de Alcalá. Así 
debe ser, hay dos opciones: 
'otra forma de gobernar' (el 
PSOE e IU) y el PP. que ha de
mostrado que cumple progra
mas muy ambiciosos y sabe 
gobernar. Con el PSOE la CAM 
no seria ahora una de las me
jores regiones de Europa. En 
1995 nos dejó la CAM con un 
24% de paro y en recesión eco
nómica. Hay que recordar eso 
al votar. Esperanza Aguirre es 
la candidata del PP y se com
promete valientemente a se-
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guir impulsando la CAM a 
cotas de empleo y riqueza. Si
mancas, no; él sólo promete 
porque sabe que su programa 

es papel mojado y aplicaría el 
de IU, con lo que volveríamos 
a 1995, como le pasa a Alema
nia tras ser líder de Europa". 

"Bartolomé Jiménez 
fue un gran alcalde" 
García Escudero añadió: 

"Con 26 años Bartolomé J imé
nez (sic) fue un gran alcalde en 
minoría pero luego PSOE e IU 
n o se pusieron de acuerdo 
para gobernar pero sí para no 
dejar gobernar. En Alcalá tam
bién hay dos opciones: la que 
hemos vis to estos 4 años del 
PSOE e IU peleándose y la de 
Bartolomé González. ¡Ahora lo 
he dicho b ien, llevo tantos 
años llamándole Bartola- que 
me olvidé su apellido! El 25 de 
mayo, todos a votar a Bartolo". 

Bartolomé González dijo: 
"¡Qué suerte que nos apoyen 
desde Madrid, no como a 

Bartolo saca pecho con es
peranza ante el 25 de mayo. 
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Esperanza Aguirre habló con los ciudadanos y firmó autógrafos a niños, adultos y ancianos. 

otros! Es normal que mi presi
dente se equivoque porque 
siempre me llamó Bartola. Yo 
soy Bartola para todos e hici
mos avanzar a Alcalá. Pero 
llegó el momento de la verdad 
y llegamos con un bagaje de 
haber hecho una ciudad mejor 
para vivir. Por eso los alcalaí
nos nos renovaron la confian
za y ganamos. ¿De qué nos 
sirvió? Para ir a la oposición, 
donde no quiero seguir. En 
estos 4 años Alcalá ha estado 
paralizada y no quiero otros 
cuatro años iguales. Quiero 
ser alcalde y no sólo necesito 
vuestros votos. Que el 25 de 
mayo nadie se quede en casa 
pensando: 'Bah, si Bartola va 
a ganar'. La ciudad puede 
pasar otros cuatro años así y 
no lo consentiré". 

El ex alcalde siguió: "Por pri
mera vez se enfrentan dos 
candidatos que han sido alcal
des. Nosotros en minoria lo
gramos el Patrimonio de la 
Humanidad. Nadie ha hablado 
de eso en la campaña. ¿Se lo 
callan porque fueron el PP y 
Bartolomé González quienes 
unieron a Alcalá para lograr
lo? Vamos por todos los ba
rrios sin miedo, sé que estoy 
entre mi gente y en todas par
tes me reciben con cariño por
que soy el Bartola de siempre 
y me habéis visto nacer y tra
bajar por Alcalá. Cuando to
memos posesión el día 14 le 
diré a Esperanza: 'Es la hora 
del corredor'. Esperanza, el 
día 25 de mayo cuando lle
guen los resultados tendremos 
muy presente a Juanjo, el 
candidato del corredor. Es el 
número 56, el que nos dará la 
mayoria en la CAM". 

"Haré el aparcamiento 
subterráneo que tanto 
me pides, Pío" 
González se opone a los bo

lardos: "El centro de Alcalá 
tiene hoy restricciones y ba
rreras. Fue un espacio de con
vivencia, pero hoy sólo es para 
los· que tenemos la suerte de 
vivir en él. Yo quiero que lo 
disfruten todos los vecinos y 
no nos encontremos la especie 
aparecida hace poco: el bolar-
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do, que no deja a los vecinos 
llegar aquí. Repito lo que ya 
dije en la primera visita de Es
peranza y fue titular de porta
da: lo primero que haré es 
bajar los bolardos. No quere
mos impedir a la gente que 
venga al centro, queremos un 
centro para todos con el apar
camiento subterráneo que 
tantas veces me has dicho que 
debo hacer, Pío. Esperanza, mi 
paísana Maria Isidra de Guz
mán fue la primera doctora 
universitaria. Tú también vas 
a ser pionera, la primera pre
sidenta de la CAM. Que nadie 
lo dude, eso lo tenemos. Que 
yo sea alcalde, está en vues
tras manos". 

A continuación intervino Es
peranza Aguirre: "Alcalá es la 
ciudad con más historia de la 
CAM y por eso estamos hoy 
aqui, para pedir el voto porque 
somos los mejores. ¡No los 
más guapos, como dice An
suátegui! ¡Bueno, salvo si nos 
comparamos con otros! 
Hemos elevado la calidad de 
vida de los ciudadanos y 
hemos demostrado que sabe
mos hacer las cosas bien y con 
honestidad. España tiene 
ahora mucho prestigio en Eu
ropa. En cambio, Alemania 
está en recesión con los socia
listas que gustan al PSOE, los 

que no son como Tony Blair. 
En 1996 no me habria creído 
que Alemania tendria 3 pun
tos más de paro que la CAM, 
que sólo tiene hoy un 6 ,9%". 

La candidata a la CAM con
tinuó: "En mucho menos tiem
po que el PSOE, hemos hecho 
114 kilómetros de metro en la 
CAM frente a sus 14, muchas 
más plazas de residencia y 
642.000 empleos. Sí nos preo
cupamos de las personas y la 
M-45 l~s mejoró la vida, dán
doles más tiempo para sus fa
milias. Todo eso estaba en 
nuestro programa electoral y 
lo hemos cumplido. Pero pedi
mos el voto no por lo que 
hemos hecho sino por lo que 
vamos a hacer. Tenemos un 
proyecto ilusionante de crear 
225.000 empleos, más de la 
mitad de ellos para mujeres, 
que tienen más del doble de 
paro que los hombres. Tam
bién fomentaremos la cultura, 
a cuyos representantes agra
dezco su presencia hoy aquí". 

"La investigación 
será nuestra prioridad" 
Aguirre reconoce la impor

tancia de la ciencia: "La inves
tigación será la primera de 
nuestras prioridades. Las me-

joras en la calidad de vida vie
nen de los descubrimientos 
científicos. El PP apoyará la 
investigación universitaria 
para que la CAM siga de líder 
en investigación. La CAM es la 
número uno de España y está 
entre las primeras de Europa. 
Dedicaremos 3 de cada 4 
euros del presupuesto a políti
cas sociales. Y el cuarto euro, 
también. Porque, ¿acaso no 
son políticas sociales las in
fraestructuras , la cultura o la 
investigación? En sanidad, 
crearemos dos nuevos centros 
en Alcalá y un nuevo hospital 
en el corredor. En mayores, te
nemos un programa ilusio
nante porque en el PP sabe
mos que la edad no reduce la 
calidad de vida, sino al contra-
rio". 

El PP propone viviendas en 
arrendamiento financiero: "En 
Alcalá haremos 7.000 Vivien
das para jóvenes en alquiler 
con opción de compra para 
que los jóvenes puedan inde
pendizarse a precios modera
dos, 6 euros por metro cua
drado y mes. Pero además 
esos alquileres que paguen no 
se perderán, sino que se acu
mularán y contarán como 
pago de la vivienda si se deci
den a adquirirla. Así sus pa
dres no tendrán que recomen
darles hipotecas y ayudarles a 
pagarlas. No puedo hablar de 
todos los proyectos del progra
ma porque es el mejor. En se
guridad ciudadana propone
mos una brigada especial y 
aquí en Alcalá habrá 180 poli
cías más para esas patrullas 
que son imprescindibles". 

Esperanza Aguirre concluyó: 
'Termino ya porque después 
de las 12 subirá este telón de 
sol en el que nos ha puesto 
Bartola. Hace dos meses nadie 
creía que ganaríamos en la 
CAM y Alcalá, pero lo hare
mos. ¿Cómo? ¿Queréis al 
magnífico Bartola de alcalde y 
al PP en la CAM para que haya 
más prosperidad, honradez y 
futuro? Pues tenéis que movi
lizaros, no valdrá lamentarse 
por una victoria insuficiente. 
Hablad con todos vuestros co
nocidos, sumando votos uno a 
uno y movilizadlos para 
ganar". 
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Una de las pegatinas que fue colocada en la noche del día 15. A la derecha, Ana Orbaneja y Juan José Rodríguez Méndez 

Pegatinas de 'Sí votaré a Peinado' trente a pancanas de 'No votaré a Peinado' 

Denuncian que intrusos les quitaran 
las pancartas de sus balcones 
La pareja formada por Juan José Rodríguez Méndez y Ana Orbaneja anunciaron a PUERTA 
DE MADRID su intención de poner denuncia en comisaria de Policía Nacional por la inva
sión de su propiedad inmobiliaria en la calle Mayor, de la cual les quitaron escalando por un 
canalón las pancartas que tenían contra Manuel Peinado en las cuales anunciaban que no le 
votarían en estas elecciones. No fue el único caso de desaparición de pancartas contra Pei
nado en la noche del jueves 15 de mayo. En varios lugares fueron sustituidas estas pancar
tas por pegatinas de color rojo en las cuales podía leerse 'Sí votare a Peinado'. 

Juan José Rodriguez Mén
dez y Ana Orbaneja manifesta
ron a PUERTA DE MADRID 
que "alguien ha subido por el 
canalón hasta llegar a nues
tros balcones para arrancar 
las pancartas que temamos. 
Es evidente que esto es para 
nosotros un motivo de insegu
ridad ya que no sabemos si 
por la noche existe la posibili
dad de que alguien suba a 
nuestros balcones y pueda ac
ceder a nuestra vivienda en la 
cual nos encontrábamos". 

Los dos vecinos de la calle 
Mayor afirmaron que "con es
tas pancartas que nos han 
quitado nosotros hemos ex
presado libremente nuestra 
opinión como ciudadanos fue
ra de cualquier partido. Con 
las pancartas estábamos di
ciendo que no queremos votar 
a este candidato pero hemos 
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notado que hay una agresivi
dad, que hay un efecto violen
to porque nos han arrebatado 
los carteles, los han arrancado 
del balcón subiéndose por 
unos canalones que son nues
tros y a los cuales podrian ha
ber causado daños". 

Juan José Rodriguez afirmó 
que "no es algo poco importan
te el hecho de que nos hayan 
podido causar desperfectos 
porque todos los elementos 
constructivos son de la propie
dad. Es más, el ayuntamiento 
suele exigir los arreglos de fa
chadas pero sin aportar nin
guna ayuda a pesar de que so
mos patrimorúo de la humarú
dad. Ningún propietario ha 
visto hasta ahora rú un solo 
euro a pesar de que Manuel 
Peinado lo ha prometido tan
to". 

La pareja dijo también que 
"nos sentimos atacados en 
nuestra libertad de expresión 
al manifestar como ciudada
nos nuestra oposición pacífica 
a un alcalde que creemos que 
no respeta a los alcalainos, 
que no les pide opinión en te
mas fundamentales. Lo triste 
es que cuando expresamos es
ta opinión en nuestras vivien
das la respuesta que hemos 
recibido no sabemos por quién 
ha sido la de acallarla median
te la violencia". 

Juan José Rodriguez y Ana 
Orbaneja manifestaron que 
"nos ha sorprendido que nos 

hayan colocado en la fachada 
pegatinas de 'Sí votaré a Pei
nado'. La verdad es que tanto 
que el actual alcalde habla de 
hacer de Alcalá una ciudad en 
verde y azul, nosotros no he
mos visto una ciudad tan su
cia como ésta. No se cuida y es 
una vergüenza cómo está el 
casco histórico". 

La pareja afirmó que "la uti
lización de pegatinas es lo pe
or que puede haber para luego 
limpiarlas puesto que es un 
elemento muy pringoso. Eso 
es algo que nos afecta porque 
somos nosotros quienes tene
mos que quitarlo y es costoso. 
Menos mal que no ha pasado 
nada pero el hecho de que se 
hayan subido por un canalón 
ha podido provocar mayores 
daños". 

Juan José Rodriguez. añadió 
que "ha habido más casos y es 
curioso que las pegatinas co
locadas de 'Sí votaré a Peina
do' y la . retirada de pancartas 
de balcones y ventanas ha 
afectado a personas que esta
mos dentro de la Plataforma 
Complutense. Esta actuación 
se ha dirigido contra personas 
que estamos en contra de la 
política de Manuel Peinado. 
Quien ha quitado las pancar
tas, ha colocado pegatinas y 
ha provocado daños en locales 
comerciales y viviendas, han 
ido de forma premeditada. Sa
bían muy bien quiénes somos 
las personas que nos opone-
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mos a la política de Manuel 
Peinado. Eso es evidente que 
asusta puesto que es un com
portamiento mafioso". 

Ana Orbaneja manifestó que 
"en la pegada de pegatinas he
mos visto cómo coincidían pe
gatinas de 'Sí votaré a Maiiuel 
Peinado' con otras en las que 
podia verse su fotografia y el 
logotipo del PSOE. No sabe
mos si es una casualidad pero 
se ha producido". 

Establecimientos que apare
cieron con pegatinas fueron 
los del presidente de la Plata
forma Complutense, José Ló
pez Estrada, así como el de va
rios directivos de la misma, 
:por ejemplo Javier Rodriguez 
Alvarez, propietario de la libre
ria Cervantes, o Miguel Ángel 
López. También se quitó de la 
terraza de la academia de idio
mas Complutum, en la plaza 
de Cervantes con esquina a 
calle Cerrajeros, una pancarta 
de ocho metros de longitud. 
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Manuel Peinado, candidato del PSOE: 

"En las islas vamos a crear 
la ·casa de campe' de Alcalá" 
El candidato del PSOE a la alcaldía de Alcalá. Manuel Peina
do. afirmó a PUERTA DE MADRID que en estas elecciones ad
quiere siete compromisos que "son los ejes fundamentales de 
nuestro programa. Para nosotros. las prioridades que quere
mos llevar a cabo en nuestra labor de gobierno en el ayunta
miento durante los cuatro próximos años tienen que ver con 
la consolidación de la política cultural. con las intervencio
nes relacionadas con el tráfico y la movilidad. con la reforma 
de la Policía Local. con la construcción de nuevas viviendas 
protegidas y la rehabilitación de las que lo precisen por su 
antigüedad. la dotación de nuevas zonas verdes. concreta
mente la creación de la 'Casa de Campo de Alcalá' en las is
las del Colegio y de los García. así como la apuesta firme y 
decidida por la educación. el bienestar social y el deporte". 

Manuel Peinado afirmó que 
"nuestro programa electoral es 
de continuidad y consolidación 
de lo que hemos iniciado en es
tos cuatro años. Yo ya dije al 
tomar posesión como alcalde 
en 1999 que nuestro proyecto 
era para ocho años. En los cua
tro primeros hemos avanzado 
mucho, pero nos quedan otros 
cuatro años para consolidar". 

Para el candidato del PSOE 
"es fundamental continuar con 
la actividad cultural y para eso 
llevamos un plan concreto para 
la celebración del cuarto cente
nario de la publicación del Qui
jote. Queremos continuar con 
la linea que hemos seguido y 
conseguir que Alcalá sea de 
verdad la capital cultural de la 
Comunidad de Madrid". 

Peinado afirmó que "nuestra 
pretensión y personalmente la 
mía si sigo siendo alcalde, es 
convertir a Alcalá en la ciudad 
referente de la cultura en la Co
munidad de Madrid". 

20 aparcamientos 
subterráneos 
El candidato del PSOE afirmó 

que el otro eje de actuación que 
se compromete a llevar adelan
te es el del tráfico y la movili
dad: "En Alcalá somos 200.000 
habitantes y hay 100.000 vehí
culos. Es un hecho concreto 
que el tráfico es un problema 
que nos comprometemos a me-
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jorar. Vamos a poner en mar
cha el plan de aparcamientos; 
de hecho nos comprometemos 
a construir veinte aparcamien
tos subterráneos en los barrios 
y dos aparcamientos grandes 
en el centro de la ciudad, con
cretamente en los cuarteles del 
Príncipe y de Lepanto y en el 
palacio de los Casado. Quere
mos crear en total de 10.000 a 
15.000 nuevas plazas de apar
camiento". 

El otro proyecto que quiere 
desarrollar el PSOE alcalaino 
es el de realizar un estudio in
tegral del tráfico en la ciudad: 
"Nuestra pretensión es optimi
zar nuestras vías públicas. Los 
sentidos de circulación en las 
calles llevan siendo los mismos 
desde hace más de veinticinco 
años. Por eso es necesario ha
cer un estudio a través de pro
fesionales para ver de qué ma
nera se puede optimizar el trá
fico". 

Por otra parte el PSOE quiere 
"incentivar y reestructurar las 
lineas de autobuses urbanos. 
Son itinerarios que cada vez 
son más largos en lineas que 
llevan muchos años siendo las 
mismas. Hay que dar nuevos 
servicios al hospital y crear dos 
lineas circulares". 

Reforma 
de la Policía Local 
Para Manuel Peinado "es ne

cesario hacer una reforma en la 
Policía Local, que tiene asigna
das una gran cantidad de fun
ciones, en parte por la ausencia 
de Policía Nacional. Ahora mis
mo hay menos policías que ha
ce diez años". 

Según el candidato del PSOE 
"es necesario incrementar la 
plantilla pero no sólo eso. Hay 
que reestructurar y reformar la 
Policía Local, dotarla de más 
medios materiales; hay que ha
cerla más profesional, con un 
mando centralizado y conver
tirla en una policía mucho más 
próxima a los vecinos". 

3.200 viviendas 
El PSOE se compromete, se

gún Peinado, a construir en los 
próximos cuatro años un total 
de 3 .200 nuevas viviendas: 
"Nuestro compromiso es crear 
2.200 viviendas de protección 
oficial o precio tasado en venta 
con un precio que estará entre 
los 80.000 y los 100.000 euros, 
además de 1.000 viviendas de 
alquiler, sobre todo para jóve
nes. Estas viviendas se cons
truirán en Espartales Norte, en 
el Ensanche y en la Garena". 

Con respecto a la vivienda 
también dijo Manuel Peinado 
que "vamos a continuar con las 
ayudas para la rehabilitación 
de viviendas en los barrios, co
mo el distrito 11, en el III , en el 
VII, en el VIII, etc: se trata con
cretamente de las viviendas 
que ya tienen 25 o 30 años de 
antigüedad. Ahí proponemos 
buscar ayudas para rehabilitar 
unas 5.000 viviendas. Ya tene
mos aseguradas 2. 500 pero va
mos a intentar llegar a las 
5.000". 

Las islas 
El candidato socialista se re

firió también a continuar con la 
política medioambiental reali
zada durante estos cuatro 
años: "Nuestra gran apuesta es 
hacer un gran parque para la 
ciudad, de más de 1 millón de 
metros cuadrados. Será la 'Ca
sa de Campo' de Alcalá y estará 
en la isla del Colegio, en la ri
bera del rio y en la isla de los 
García. Queremos que haya un 
gran lago en la isla de los Gar
cía". 

Educación 
y Bienestar Social 
Peinado manifestó que "otro 

de nuestros compromisos es 
apostar por la educación públi
ca. Ya lo hemos hecho este año 
multiplicando el presupuesto 
por dos e incluso más. Ahora 
vamos a exigir las dotaciones 

de educación en los barrios 
nuevos y la construcción de 
nuevas escuelas infantiles. 
Queremos utilizar la educación 
como forma de integrar a toda 
la población, a las personas 
con discapacidades, a los inmi
grantes para que todos ellos se 
conviertan en parte integrante 
de la sociedad". 

Plan estratégico 
del deporte 
Por último, el candidato so

cialista manifestó que "vamos a 
desarrollar el plan estratégico 
del deporte de tal manera que 
la actividad deportiva se va a 
convertir en un elementa de ac
tividad ciudadana primordial". 

Peinado afirmó que en este 
aspecto tiene trazadas tres lí
neas: 'Vamos a arreglar y poner 
al día las instalaciones deporti
vas ya existentes. Vamos a 
construir la tercera ciudad de
portiva en Espartales y vamos a 
contar con todos los clubes de
portivos de la ciudad, dándoles 
participación siendo ellos quie
nes decidan". 

El candidato 
El candidato del PSOE, 

Manuel Peinado Lorca, 
cumplirá sus 50 años pre
cisamente el día 25 de ma
yo, en plenas elecciones 
municipales. El candidato 
socialista a la alcaldía es 
catedrático de biología ve
getal en la Universidad de 
Alcalá y hasta el año 1999 
en que encabezó la lista del 
PSOE, dirigió la cátedra de 
Medio Ambiente. 

Manuel Peinado está ca
sado y es padre de un hijo. 
Ha escrito y publicado sie
te libros y más de uncen
tenar de artículos. En su 
carrera profesional ha de
sarrollado numerosos tra
bajos de investigación co
mo experto en Medio Am
biente. 
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Mana Luna Cantarero, candidata de los Verdes: 

"Nosotros no prometemos, 
proponemos en democracia 
panicipativa v directa" 
La candidata de Los Verdes, Marta Luna, aseguró a PUER
TA DE MADRID que "uno de nuestros puntos más firmes en 
el programa electoral con el que nos presentamos a las 
elecciones del día 25 de mayo de 2003 es rebajar los suel
dos de concejales, alcalde y cargos de confianza. Entende
mos que es un coste muy alto para el ayuntamiento y con 
esos salarios podremos dotar a la plantilla municipal de 
nuevos agentes forestales y medioambientales para el 
mantenimiento y conservación de las riberas del río Hena
res y de los parques". Marta Luna manifestó que "hay un 
déficit democrático muy importante. Nosotros no pode
mos compartir que el alcalde ponga por decreto a ocho 
personas en los distintos distritos de la ciudad sin ser ele
gidos democráticamente por los ciudadanos alcalaínos". 

según Marta Luna "hay que Transporte 
poner todos los medios a nues-
tro alcance en el área de bienes
tar social y servicios sociales. 
Tenemos un movimiento asocia
tivo con distintas ONGs que tra
bajan para que nuestros mayo
res y discapacitados no estén 
solos, que las personas mayores 
no sean noticia por estar mu
riendo solos". 

La candidata de Los Verdes 
afirmó que "entre nuestros com
promisos más firmes está el de 
luchar para que el metro llegue 
hasta Alcalá con lineas alterna
tivas a las paradas de RENFE 
toda vez que este equipo de go
bierno ha cambiado la parada 
de Continental Auto junto a Lla
de en el distrito 11, frente a la 
Garena. Nosotros entendemos 
que igual derecho tienen nues
tros vecinos del distrito 11 que 
los de la Garena. No queremos 
beneficiar a un distrito o un ba
rrio en perjuicio de otro. Quere
mos un tratamiento igual para 
todo el mundo". 

Concejalía de 
-integración 
e igualdad 

Marta Luna añadió que "tam
bién queremos una linea circu
lar de autobuses urbanos para 
que podamos ir con comodidad 
al hospital, a la Garena, al Jun
cal, al Val. Se trata de facilitar el 
transporte público. Ya está bien 
de querer vender la moto de 
muchas promesas, pero ha ha
bido en Alcalá durante cuatro 
años un gobierno presuntamen
te de izquierdas, y que ahora 
prometen nuestro programa. Si 
no lo han hecho durante cuatro 
años con una mayoría absoluta, 
cuándo lo van a hacer". 

Con respecto a la peatonaliza
ción del casco histórico, Marta 
Luna afirmó que ''Los Verdes es
tamos completamente de acuer
do con la peatonalización. Cómo 
no íbamos a estarlo. Pero la res
tricción del tráfico hay que ha
cerla de una forma seria y con el 
consenso de todos los afectados 
y con debate. Sin diálogo no se 
va a ninguna parte. Además que 
la peatonalización se tendria que 
hacer con infraestructuras. No 
se puede cortar el tráfico en una 
calle porque sí, sin dar posibili
dades a los vecinos para que 
puedan estacionar en la calle". 

Desde esa perspectiva Marta 
Luna manifestó que "es necesa
rio dotar al casco histórico de 

unos aparcamientos bien situa
dos. Lo que no se puede hacer 
es hacerlos provisionalmente, 
de hoy para mañana. Eso no es 
normal. Hay que hacer aparca
mientos bien estudiados y con 
posibilidad real de hacerse. A 
partir de ahi hablaremos de pe
atonalización, de restringir el 
tráfico". 

Marta Luna añadió: "Que no 
me hablen de problemas con el 
agua, porque más que hay en La 
Coruña o en Marbella no puede 
haberlos en Alcalá y sin embar
go se ha hecho". 

Discapacitados 
Marta Luna manifestó tam

bién que "en cuanto a los disca
pacitados nuestro programa lle
va en cada parte su parcialidad 
con ellos. Quiere esto decir que 
queremos que los discapacita
dos estén en todas las áreas de 
gestión, que en todas ellas se les 
tenga en cuenta. Tenemos una 
propuesta muy amplia porque 
discapacitados podemos ser 
cualquiera de nosotros en cual
quier momento. Tenemos una 
población mayor y tenemos a un 
10 por ciento de personas disca
pacitadas y a una infancia con 
sus cochecitos que tienen el 
mismo sistema de movilidad 
que los discapacitados con si
llas de ruedas. Por tanto quere
mos hacer una ciudad de los ni
ños para que nos valga a todos". 

En cuanto al deporte, Marta 
Luna apuntó que "nosotros en
tendemos que los discapacita-

Los Verdes quieren crear, se
gún su candidata, la concejalia 
de integración e igualdad si lle
gan al ayuntamiento: "Para no
sotros es un punto fundamental 
puesto que tenemos muchas 
minorías, y dentro de ellas la 
más mayoritaria que es la de la 
mujer, que son discriminadas. 
Tanto es así que la Organización 
Internacional del Trabajo ha 
manifestado que las mujeres es
pañolas cobramos un 28 por 
ciento menos de salario remu
nerado por cuenta ajena. Por 
tanto ya está bien". La conceja
lía de integración e igualdad 
atenderá también la defensa de 
los derechos de gays y lesbia
nas. 
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dos deben tener las instalacio
nes deportivas gratuitamente y 
con un acompañante gratis. Las 
instalaciones deportivas son pa
ra los discapacitados un centro 
de rehabilitación". 

Deportes 
La candidata de Los Verdes 

afirmó que "los partidos políti
cos grandes han vuelto a hacer 
suyo nuestro programa en 
cuanto al área de deportes. Les 
recuerdo que han tenido la 
oportunidad de hacerlo durante 
estos cuatro años y no lo han 
hecho. Nosotros no promete
mos, sino que proponemos a los 
vecinos en democracia partici
pativa y directa a que nos ayu
den, a que ellos, que son los es
pecialistas, nos digan cómo tie
nen que ser los carriles bici". 
Marta Luna añadió que "todas 
las instalaciones deportivas de
ben estar próximas al vecino, en 
el barrio. No es normal que ha
ya que ir desde el Val hasta el 
Juncal para utilizar la piscina 
de invierno". 

La candidata 
Marta Luna Cantarero 

tiene 39 años de edad y es 
abogada como su marido, 
Juan FrancJsco Ramos Ue
dó, también integrante de 
Ja lista de Los Verdes. El 
matrimonio tiene dos hijos, 
niño y niña. Militante del 
PSOE. fue elegida conceja
la en 1999 y nombrada 
concejala de Hacienda por 
el alcalde, Manuel Peinado. 
Sin embargo Ja relación 
duró sólo unos meses. 
Marta Luna se negó a fir
mar un documento que no 
había tenido Ja oportuni
dad de estudiar y que le 
puso encima de Ja mesa 
Peinado. El alcalde le quitó 
las competencias y des
pués de varios meses deci
dió dimitir como concejala 
y romper el carnet del 
PSOE. 
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Ban111mé G1nzílez, candidat1 del Partid• P1pular: 

''Vamos a hacer 
un avuntamiento abierto v 
cercano al ciudadano" 
El candidato del Partido Popular, Bartolomé González, mani
festó a PUERTA DE MADRID que "nuestro programa electoral 
se basa en el conocimiento y en lo que nos han trasladado los 
alcalaínos desde la precampaña electoral y en la propia cam
paña. El principal problema que los complutenses nos han tras
ladado es el del tráfico. Por eso uno de nuestros grandes pro
yectos plantea soluciones al problema del tráfico sobre la base 
de lo que ya hicimos cuando gobernamos. Nosotros hablamos 
de pasos subterráneos porque entonces ya los hicimos". Barto
lomé González añadió que "alguno me ha comparado con el al
calde de Madrid, José Maria Alvarez del Manzano. Pues eso es 
para mí todo un honor y un orgullo, porque eso me da la cre
dibilidad que tiene Manzano, que dijo que iba a hacer de Ma
drid una ciudad mis ágil y mejor comunicada, lo ha hecho". 

Bartolomé González afirmó 
que "el tráfico en Alcalá es una 
competencia estrictamente mu
nicipal, es decir, que ahí no se 
puede decir que si la Comunidad 
de Madrid hace o no hace. El trá
fico depende del ayuntamiento y 
es lo primero que dicen los alca
laínos que tienen como proble
ma. Nosotros queremos solucio
narlo y pensamos que podemos 
hacerlo si los alcalaínos nos dan 
la mayoría suficiente para gober
nar los próximos cuatro años" . 

En cuanto al tráfico la pro
puesta del PP es la de hacer tres 
nuevos pasos subterráneos: 
"Queremos hacerlos en la aveni
da de Daganzo, en la calle Ávila y 
en la rotonda de Arganda. Ade
más proponemos la construc
ción de una estación de autobu
ses en el recinto ferial y el des
doblamiento del eje Ronda Fis
cal-Ronda del Henares, conocida 
popularmente como M-15, entre 
la plaza de Beleña y la plaza de 
la Juventud". 

Seguridad ciudadana 
El líder del PP y aspirante a la 

alcaldía afirmó que "otro proble
ma que los alcalaínos nos han 
señalado como preocupante es el 
de la falta de seguridad. Por eso 
uno de nuestros proyectos más 
importantes tiene que ver con la 
seguridad ci_udadana". Bartolo
mé González aseguró que "nues
tra apuesta es la de crear 100 
nuevas plazas de Policías Loca
les en cuatro años a razón de 25 
por año. También queremos do
tar de más y mejores medios ma
teriales incluyendo nuevas tec
nologías como el GPS. que otras 
ciudades ya han implantado co
mo elemento de seguridad" 

Pero según González es funda
mental "que el ayuntamiento 
asüma que la seguridad ciuda
dana es una cuestión de todos y 
que no puede excusarse en la 
Comunidad de Madrid ni en el 
gobierno central. La seguridad 
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empieza por uno mismo y en es
te caso por el ayuntamiento. Es 
urgente la construcción del 
cuartel de la Policía Local, de la 
comisaria y del nuevo parque de 
bomberos. Hay que llegar final
mente a tener una verdadera Po
licía de Barrio que dependa de 
las juntas de distrito y que sean 
verdaderos policías cercanos al 
ciudadano". 

Un ayuntamiento 
cercano 
El candidato del PP manifestó 

su compromiso de promover la 
participación ciudadana "de una 
manera seria y responsable. 
Frente a un ayuntamiento que 
no escucha, lejano y hermético, 
nosotros queremos hacer un 
ayuntamiento cercano, próximo 
al vecino, que le da la oportuni
dad de participar, de que sus 
proyectos, sus quejas, sus pro
puestas o sus problemas se van 
a tener en cuenta y se van a tra
tar de solucionar desde el cono
cimiento y dándoles la posibili
dad de plantearlo". 

El proyecto principal es la cre
ación de juntas municipales de 
distrito: "Se trata de hacer ayun
tamientos de barrio, próximos y 
cercanos a los vecinos. Al frente 
de ellos habrá un concejal que se 
asimilará a la figura del alcalde; 
se irán paulatinamente descen
tralizando servicios incluidas las 
dependencias de la Policía de 
Barrio, que estará ahí". 

Compromiso 
con los barrios 
Bartolomé González afirmó que 

"en estos cuatro años ha habido 
un exceso de compromisos con el 
centro de la ciudad. Se han gas
tado 1.500 millones de pesetas 
en la compra de tres edificios que 
por cierto hoy siguen cerrados. 
Ahí iban a instalarse tres gran
des proyectos de Manuel Peinado 

y hoy siguen siendo proyectos 
que no se han realizado como es 
el museo de la lengua en la casa 
de los Casado, el edificio de la ca
lle Escritorios que se compró pa
ra hacer no sé cuántas cosas, y el 
edificio de la plaza de Cervantes 
para instalar allí la concejalía de 
Hacienda. Todo eso está hoy ce
rrado. Con ese dinero se podrian 
haber hecho muchas cosas en 
los barrios". 

El candidato del PP añadió que 
"hay que mejorar la calidad de 
vida de los barrios. Hay que in
vertir allí cantidades de dinero 
importantes. Hay algunos con 
mayores carencias y ahí vamos a 
aportar más dinero como es el 
Polígono Puerta de Madrid, el 
distrito VIII y Reyes Católicos, 
pero no vamos a olvidamos del 
resto". 

González afirmó que "los pla
nes de aceras y de asfalto no se 
van a hacer al final del mandato 
municipal, sino durante los cua
tro años que dura". 

Vivienda 
Bartolomé González dijo que 

"desde el PP vamos a apostar de
cididamente por el que más le 
necesita. Por eso tenemos un 
claro compromiso social. Vamos 
a construir 7.000 viviendas para 
jóvenes, en alquiler con opción a 
compra. A seis euros por metro 
cuadrado, la más barata sería de 
300 euros, es decir 50.000 pese
tas y al final, a los diez años el 
joven menor de 35 años se la po
dria quedar y seria más barata 
de 12 millones de pesetas". 

También González dijo que "no 
ha habido un compromiso con el 
deporte por el actual gobierno 
municipal. Nuestro compromiso 
es asumir la rehabilitación de la 
Ciudad Deportiva del Juncal, la 
del Val y todas las instalaciones 
deportivas, así como construir la 
tercera ciudad deportiva munici
pal". 

Peatonalización 
Bartolomé González afirmó 

que "nosotros estamos de acuer
do con la peatonalización, pero 
antes de cerrar una calle al tráfi-

co hay que hacer las infraestruc
turas necesarias para que llegar 
al centro no sea imposible ni di
ficil para nadie. Yo vivo en el cen
tro y soy de los vecinos privile
giados que lo tengo a mi servicio. 
Pero yo quiero que el centro siga 
siendo el lugar de convivencia de 
los alcalaínos, que no haya un 
solo vecino que no quiera venir 
al centro porque se lo impida un 
bolardo". 

El candidato del PP añadió que 
"el proyecto fundamental es la 
construcción de un aparcamien
to subterráneo en la plaza de 
Cervantes con capacidad para 
650 vehículos porque no aposta
mos por una peatonalización sin 
infraestructuras". 

El candidato 
Bartolomé González Ji

ménez nació en Alcalá ha
ce 35 años. Está casado 
con Yolanda Martos y es 
padre de dos niños. Su de
dicación a la política data 
de 1991 cuando tenía 23 
años y fue elegido concejal 
del PP al estar incluido en 
el puesto número 2 de la 
lista de su partido. Barto
lomé González lleva nueve 
años presidiendo el Partido 
Popular de Alcalá y ha sido 
presidente regional de 
Nuevas Generaciones 
aparte de que actualmente 
forma parte de la dirección 
regional de su partido co
mo secretario de política 
territorial. En 1995, des
pués de cuatro años siendo 
concejal, encabezó la lista 
del PP y fue elegido el al
calde más joven en un mu
nicipio grande. Tenía 27 
años de edad. En 1999 vol
vió a encabezar la lista del 
PP pero, esa vez un pacto 
de la izquierda hizo posible 
que se quedara en la oposi
ción a pesar de que su par
tido fue el más votado. Por 
tercera vez encabeza la lis
ta del PP para intentar re
cuperar la alcaldía. 
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* Por la construcción de Centros Cívico-Culturales en todos los barrios. 

* Por la promoción del Deporte de base 

* Por la mejora de la Red de Escuelas Infantiles Públicas (niños/as de O a 6 años). 

* Por el enterramiento de las vías del Tren. 

* Por la vivienda de protección pública y alquiler para jóvenes. 

* Por la creación del Consejo Económico y Social. 

* Por la implantación del referendum vecinal y el presupuesto participativo. 

Ezc:ma. Á.fUDtamieDtO de 

ALCALÁ de HENARES 
Grupo de Concejales de I.U. 

Tu gente. 
Tu voto. 

IZQUIERDA UNJl}A 
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Francisco Calles, candidato de 11: 

"Si es necesario, 
convocaremos un referéndum 
sobre la neatonalización" 
El candidato de Izquierda Unida a la alcaldía de Alcalá. 
Francisco Calles. manifestó a PUERTA DE MADRID que 
"desde la perspectiva de que desde IU queremos promover 
la participación ciudadana y convocar referéndum en los 
temas fundamentales de la gestión municipal. si conside
ramos que es necesario no tendríamos ningún inconve
niente en convocar un referéndum sobre la peatonaliza
ción del casco histórico". Izquierda Unida también asume 
en estas elecciones municipales del día 25 de mayo la 
construcción de viviendas para abaratar su coste. 

Francisco Calles afirmó que 
"el precio de la vivienda está de
sorbitado. Yo creo que abara
tando el suelo, sacando al mer
cado suelo público, sobre todo 
en Espartales Norte, vamos a 
conseguir abaratar el precio de 
la vivienda. Eso permitirá que 
nuestros hijos, los hijos de los 
trabajadores, pueden acceder a 
ellas, algo que en estos momen
tos es poco menos que imposi
ble". 

El candidato de Izquierda 
Unida añadió que "los planes 
establecen que se construirán 
un total de 4.500 viviendas de 
las que nosotros proponemos 
que el 75 o el 80 por ciento se
an de promoción pública y ten
gan algún tipo de protección. 
Eso es lo que puede abaratar el 
precio de las viviendas. Quere
mos también que se constru
yan entre 1.000 y 2.000 vivien
das de alquiler para jóvenes. El 
20 por ciento restante serán vi
viendas libres". 

Falta de 
plazas escolares 
Francisco Calles afirmó que 

"un punto fundamental para 
Izquierda Unida en estas elec
ciones municipales es el de la 
educación. Hay una falta de 
plazas escolares muy impor
tante en escuelas infantiles y 
nuestra política se va a dirigir a 
tratar de crear más plazas de 
este tipo. Nosotros creemos que 
la educación infantil tiene que 
ser de O a 6 años, no como dice 
la ley de calidad de la enseñan
za, que es una ley regresiva y 
sin calidad puesto que estable
ce que la educación infantil tie
ne que ser de O a 3 años y ade
más es asistencial. Eso signifi
ca que hay menos dinero para 
ese tipo de educación". 

Calles apuntó que "al menos 
en estos próximos cuatro años 
hay que construir tres nuevas 
escuelas infantiles. Hay que te
ner en cuenta que en este cur
so han faltado 600 plazas y eso 
es lo que como minimo tene-
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mos que cubrir". 
El candidato de IU dijo tam

bién que "nuestra organización 
sigue apostando por la ense
ñanza pública y no por gastar 
cada vez más dinero, como ha
ce el gobierno español y la co
munidad de Madrid en seguir 
subvencionando a colegios pri
vados". 

Cultura y Turismo 
Francisco Calles aseguró que 

"tanto en la cultura como en el 
turismo, dos de las áreas de 
gestión de las que se ha res
ponsabilizado IU en estos cua
tro últimos años, se ha dado un 
paso muy importante para con
vertir a Alcalá en un importan
te destino turístico cultural. 
Éramos tan poco conocidos que 
aquí no venía prácticamente 
nadie. Ni en Madrid sabían que 
existíamos. Se ha hecho un 
buen trabajo pero hay que se
guir potenciando ese trabajo. 
Se trata de convertir a Alcalá en 
esa capital cultural de la Co
munidad de Madrid que quere
mos, y más con motivo de la ce
lebración del cuarto centenario 
de la publicación del Quijote en 
el año 2005". 

Calles añadió que "estoy con
vencido de que vamos a conse
guir más representación en el 
ayuntamiento de la que hemos 
tenído estos cuatro años. Lo 
hemos hecho muy bien y he
mos demostrado que sabemos 
gobernar. Por eso en el futuro 
acuerdo que pueda haber con 
el PSOE para seguir gobernan
do son irrenunciables las con
cejalias que hemos gestionado 
en estos cuatro años. El PSOE 
no puede tener mucha fuerza 
para pedírnoslas. Pero además, 
como creo que vamos a conse
guir más representación en el 
ayuntamiento, gestionaremos 
más áreas municipales". 

Medio Ambiente 
Francisco Calles afirmó que 

"Izquierda Unida es la organi-

zación política que mejor de
fiende la ecología y el medio 
ambiente. Yo quisiera ver a los 
Verdes que se presentan en las 
elecciones cada cuatro años, 
cómo defienden y trabajan con 
los ciudadanos para exigir que 
no nos construyan la M-300 
por el parque de los Cerros. IU 
es la organización que repre
senta mejor los valores medio
ambientales". 

El candidato añadió que "va
mos a seguir apostando por te
ner el suelo protegido que tene
mos, por regenerar el río Hena
res y proteger todavía más sue
lo para disponer de unos siste
mas generales verdes que cir
cunden Alcalá y nos ayuden a 
mantener la identidad cultural 
y patrimonial que tenemos pro
tegiéndonos de la expansión de 
otros municipios". 

Deporte 
Calles se refirió al deporte co

mo "una de las concejalias a las 
que menos dinero se ha desti
nado en estos cuatro años de 
gobierno que ahora finaliza
mos. Pero ahora esa tendencia 
tiene que variar hasta el punto 
de que el deporte se tiene que 
convertir en un motor de desa
rrollo". 

El candidato de IU anunció 
que "aquellos que quieran pri
vatizar cualquier tipo de depor
te de base nos van a tener en
frente. Queremos conocer esas 
nuevas fórmulas de gestión que 
plantea el PSOE en su plan es
tratégico y si encierran algún 
tipo de privatización vamos a 
estar en contra". 

Participación 
ciudadana 
Calles aseguró también que 

"no es que IU apueste por la 
participación ciudadana, es 
que ésta está en la esencia de 
nuestra organización. Sin la 
participación vecinal, de todos 
aquellos que hacen vida social 
en la ciudad, no tendríamos ra-

zón de existir. Esa participa
ción queremos que se produzca 
no sólo con el voto del día 25 de 
mayo sino que contemos con 
los vecinos en el dia a día para 
que nos hagan sus propuestas 
y tomen sus decisiones. Quere
mos que los presupuestos mu
nicipales sean participativos y 
puedan los diferentes colectivos 
ciudadanos ayudarnos a deci
dir las prioridades que tiene 
que afrontar el ayuntamiento". 

Según Calles, "vamos a apos
tar por convocar referéndum en 
las decisiones importantes que 
haya que tomar. Un tema que 
podría ser susceptible es el de 
la peatonalización y de hecho 
estamos dispuestos a convocar 
un referéndum siempre que 
viéramos que no hay un acuer
do sobre este tema. Lo primero 
es hablar y consensuar con la 
gente afectada. Si hay un con
senso, no haría falta el referén
dum. Si hay contradicciones 
entonces no tendríamos incon
veniente en convocarlo". 

El candidato 
Francisco Calles Ropero 

tiene 52 años de edad. Na
ció en Alcalá el 17 de no
viembre de 1950 y reside 
en la ciudad complutense, 
donde por cierto llegó a ser 
seminarista. El candidato 
de IU está casado con una 
activa militante de IU y de 
CC.00. Es padre de dos 
hijos. 

Calles llegó a ser concejal 
del Partido Comunista de 
España durante un corto 
periodo de tiempo en el 
mandato municipal entre 
1979 y 1983, pero su labor 
más significativa como 
edil ha sido entre 1999 y 
2003. En las últimas elec
ciones municipales fue el 
número dos de la lista de 
IU y ha sido concejal de 
Desarrollo Económico y 
Turismo. 

PUERTA de Madrid 



"la falange no es un movimiento de derechas 
como la gente cree" 

Falange Española ofrece un 
programa de ·movimiemo social' 
Felipe Beltrán está casado, nene 56 años v 6 hiios 
Felipe Lara Beltrán es e l candidat o de la Falange españo
la a la alc aldía de Alcalá de Hen ares. Está casado, tiene 56 
años y 6 hijos. Se declara Nacional Sindicalista con un 
"programa de movimiento social, demócrata y enemigo le
al de la partitocracia , es decir, la democracia de los parti
dos". El empleo , la vivienda y la seguridad ciudadana son 
algunos de los puntos m ás importantes de su programa. 

Felipe Lara Beltrán define a ticara medicina preventiva: cam
ios falangistas como "los pepitas batir la alergia, campañas de va
grillos de la sociedad, es decir, cunas .. . ". 
su conciencia". Para ellos, el 
desconocimiento que los ciuda
danos tienen de su filosofia de 
vida es debido a que "el fran
quismo se ocupó muy bien de 
desmitificar la imagen de la Fa
lange. De hecho, nosotros no de
bemos nada al franquismo, 
mientras que el franquismo sí 
nos debe mucho a nosotros". 

Para ellos, "el centro es quien 
promueve toda la relación so
cial, la derecha es el sustento 
del poder y la izquierda el pue
blo que revindica. Y nosotros no 
sustentamos el poder, ya que la 
Falange no es un movimiento de 
derechas como la gente cree, 
además, nuestra ideología data 
de los años 30 pero nos adapta
mos al momento actual, la Fa
lange de ahora no es la misma 
que la de aquellos años. Por ello, 
yo diría a la gente que si entien
den que somos de derechas o de 
ultraderecha o de la mal llama
d~ izquierda, que nos olviden. Si 
consideran que somos un movi
miento social, con previsión de 
futuro , que se acuerden de no
sotros". 

Proponen acercar el ayunta
miento a la ciudadanía ya que 
consideran que la administra
ción debe estar "al servicio de los 
bienes de la ciudadanía". Así, 
apuestan por las juntas de dis
trito de carácter familiar, muni
cipal y gremial, donde estén re-

Seguridad ciudadana 
y empleo 
Reconocen que la seguridad 

ciudadana es uno de los proble
mas fundamentales del momen
to. Para ellos, además de dotar a 
la ciudad de más policías, más 
medios y de coordinar los cuer
pos de seguridad del estado, se
ría importante que existieran los 
'guardias de zona'. Felipe Lara 
Beltrán explica: "Se trata de que 
cuando alguien vea un señor 
que vaya uniformado, aunque 
no lleve ni porra ni pistola, tam
bién sea un elemento coactivo 
para que la gente se manifieste 
de otra forma. Así evitaríamos el 
deporte tan placentero de darle 
pataditas a los retrovisores o a 
las papeleras, quemar contene
dores o el botellón, ya que el 
vandalismo no va con la juven
tud. Sin embargo, tenemos la 
muestra de cultura y de civismo 
de las botellas rotas y luego se 
persigue a los dueños de anima
les de compañía porque no reco
gen sus defecaciones. No sé qué 
sería preferible, si al caerte dar
te con un excremento canino o 
darte con un cristal de una bo
tella". 

Felipe Lara afirma que para so-

lucionar el problema del empleo 
el municipio debe conocer cuáles 
son los sectores más afectados. 
Actualmente existen problemas, 
como pueden ser los contratos 
basura, que el candidato de la 
Falange achaca al liberal capita
lismo: "El enemigo no es el inmi
grante, sino el liberal capitalis
mo, es decir, el hipócrita del que 
dice 'yo tengo diez empleados de 
los que dos son nacionales y ocho 
extranjeros, y a todos les pago lo 
mismo, 20.000 duros', pero los 
nacionales no le cuestan esos 
20.000 duros, le cuestan más 
porque tiene que pagar la seguri
dad social. ¿Pero a que a los no 
nacionales no les da esa diferen
cia que les da a los nacionales? 
Ésa es la lacra de nuestra socie
dad, y eso es lo que disimula el 
contrato basura o contrato dife
rencial. El que viene de fuera no 
viene a quitarnos el puesto de 
trabajo, pero nosotros, los nacio
nales, pedimos un precio justo, 
los inmigrantes, como están ne
cesitados, lo hacen por lo que les 
paguen, están siendo esclaviza
dos". 

En cuanto a la vivienda, los 
Falangistas hablan de una ac
tuación racional de la empresa 
municipal de la vivienda hacia la 
juventud, es decir, pretenden 
"facilitar el acceso de forma que 
puedan esperar, con garantía 

presentados los barrios "y se de
batan sus problemas individua
les, no los de conjunto. Y si nos 
centramos en los problemas de 
cada barrio tendremos un muni
cipio bastante más floreciente". 
Cada junta de distrito tendría 
un representante, elegido por 
votación democrática, que re
presentarla los intereses y 
transmitiría las necesidades de 
cada barrio. 

AISLAMIENTO 
ACÚSTICO 

Y es que, según Felipe Lara 
Beltrán, materias como sanidad 
o seguridad "se deben centrar en 
esas juntas de distrito. Podría 
existir una especie de comisaría 
donde los vecinos pudieran ha
cer sus denuncias, así como 
centros de salud donde se prac-
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suficiente, el disfrute de una vi
vienda digna, sin que ello les su
ponga un deterioro en el nivel ló
gico de vida que toda persona 
merece y que se adecue a sus 
necesidades y posibilidades. Pa
ra ello, hay que estudiar la nece
sidad real de la persona a la que 
vas a alquilar la vivienda, y no 
ponerlas todas a 50.000 pesetas 
porque se considera un precio 
barato. A lo mejor hay gente que 
no puede pagar tanto, por lo que 
para esa persona habría que re
bajarle el precio y darle así op
ción a ahorrar parte de su suel
do", explica Juan Carlos Rubia
no, miembro del partido. 

En educación y cultura, los fa
langistas no están de acuerdo 
con la 'supraespecialización', 
para ellos es necesario conocer 
de todo para entender los _pro
blemas sociales. De hecho, se
ñalan: "Para entender qué es la 
libertad se necesita la cultura y 
nadie se puede llamar libre si no 
entiende qué es la libertad". 
Juan Carlos Rubiano afirma: 
"Es vergonzoso que haya chava
les de 15 años que no sepan es
cribir ni sean capaces de enten
der lo que leen". Como solución 
proponen que los chicos escojan 
un camino cuando acaben su 
enseñanza ya que, según Felipe 
Lara Beltrán: "Cuando escojan 
tienen que estar capacitados, y 
no proyectar su enseñanza a un 
punto determinado desde el 
principio, a letras o a ciencias". 

En cuanto a las personas de la 
tercera edad, Felipe Lara Beltrán 
propone: "Una aportación al 
mantenimiento y desarrollo de 
la estima en el tiempo vital que 
les corresponde con la elimina
ción de las barreras al uso, es 
decir, fisicas o ambientales". Pa
ra ello, abogan por que los jóve
nes y mayores compartan apar
tamentos o pisos, de tal manera 
que unos aporten su vitalidad y 
los otros su experiencia. El can
didato de la Falange explica: 
"Los estudiantes podrían vivir en 
apartamentos donde se pudie
ran encontrar con personas que 
se sienten útiles todavia, de tal 
manera que se unieran las ga
nas de vivir más la experiencia". 

PUERTA de Madrid 



Maravillas Alvarez, candidata a alcaldesa por el PRIM 

"los grandes panidos se preacupan más 
por los asuntas nacionales que por Alcalá" 
Maravillas Álvarez es la candidata en Alcalá por el Partido Regionalista Independiente Madrileño (PRIM) para las elecciones municipales. Tiene 38 años, un hijo de 21 y está separada. Afirma que el objetivo del PRIM es darse a conocer y tener voz y voto en el ayuntamiento, ya que opina que los grandes partidos políticos se concentran en los asuntos nacionales e internacionales en detrimento de lo que ocurre en los municipios como Alcalá. 

Maravillas Álvarez explicó su 
programa: "El PRIM se fundó 
en Algete, donde reside Nico
lás Piñeiro. Proponemos más 
servicios sanitarios, menos lis
tas de espera y más coordina
ción entre la sanidad pública y 
la privada. Nos gustarla un 
plan de viviendas de protec
ción oficial con el único requi
sito de ser alcalaíno. Quere
mos fomentar el ocio para jó
venes y ampliar el horario de 
los locales, porque cierran a 
las tres o las cuatro de lama
drugada y después cogen el 
coche para ir a Madrid. Quere
mos evitar eso y que se que
den en Alcalá. Nuestro progra
ma también incluye más parti
cipación juvenil". 

El PRIM desea que los servi
cios sociales sean eficaces: 
"Proponemos servicios socia
les que den soluciones reales y 
fomentar las pequeñas y me
dianas empresas, que son la 
unidad básica de creación de 
empleo. En seguridad ciuda
dana queremos más patrullas, 
sobre todo en las urbanizacio
nes, más policías. En las ur
banizaciones no pasan por las 
noches. Tenemos el proyecto 
'Ni un anciano solo'. Muchos 
estudiantes no pueden permi
tirse un alquiler, así que pro
ponemos que vivan en casa de 

Maravillas Álvarez 

un anciano a cambio de su 
compañía, ya que el anciano 
tampoco puede pagar a al
guien que lo cuide". 

Peatonalización 
y aparcamientos 
La mujer y el aparcamiento 

son prioritarios para el PRIM: 

'Tenemos un plan de acc1on 
para la mujer, con cursos re
munerados para que accedan 
al empleo aunque no tengan 
estudios. También propone
mos ayuda económica para 
mujeres sin recursos y con 
cargas familiares, que hay 
muchas. Defendemos la pea
tonalización, pero hay dema-
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siadas calles por las que no se 
puede circular. Hay que peato
nalizar según quieran los alca
lainos y pensamos que es una 
buena idea poder pasear por el 
casco histórico sin tanto coche 
por el medio. De todas formas 
el aparcamiento está fatal. Nos 
gustarla que la gente que está 
de paso tuviera al menos dos 
horas gratuitas. También nos 
gustarla que los residentes tu
vieran aparcamiento para re
sidentes pese a no estar empa
dronados, como les pasa a 
muchos estudiantes y trabaja
dores. Con un contrato de al
quiler se puede demostrar que 
uno es residente y solicitar la 
tarjeta de residente. También 
queremos aparcamientos para 
camiones". 

Maravillas Álvarez concluyó: 
"Proponemos construir un 
centro de protección de ani
males y espacios abiertos para 
que los animales puedan co
rrer sueltos, que lo necesitan. 
Queremos eliminar los pipicán 
que hay en los parques por ser 
focos de infección, ya que por 
poco que quieras los niños se 
meten. En resumen, todo de
penderá de lo que los alcalaí
nos pidan. Los grandes parti
dos como el PP o el PSOE se 
preocupan más de los asuntos 
de indole nacional que de Al
calá y nosotros, aunque no 
tengamos posibilidades de sa
lir, queremos tener al menos 
voz y voto, estar en el ayunta
miento y darnos a conocer". 
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270 personas aspiran a 
una de las 27 actas de concejal 

Diez papeletas para elegir una 
nueva corporación municipal 
Un total de 270 perso

nas, aparte de los suplen
tes que también entran en 
liza, participan de forma 
directa en el proceso elec
toral del domingo 25 de 
mayo. Teniendo en cuenta 
que en total se eligen 27 
concejales que forman la 
corporación municipal, 
hay que concluir diciendo 
que para cada sillón de la 
casa consistorial aspiran 
diez personas. Los 270 as
pirantes están repartidos 
en diez candidaturas. 
Cuando el domingo 25 de 
mayo los 142.866 alcalaí
nos que tienen derecho al 
voto acudan a su colegio 
electoral, encontrarán diez 
papeletas de color blanco 
que representan las diez 
opciones políticas que hay 
en estas elecciones muni
cipales. 

También los votantes en
contrarán 20 papeletas de 
color sepia que son las que 
participan en las eleccio
nes autonómicas de las 
que saldrá la nueva Asam
blea de Madrid, el parla
mento regional. 

PUERTA DE MADRID re
produce las diez papeletas 
que participan en las elec
ciones municipales para 
que los electores puedan 
reflexionar con anteriori
dad lo que se van a encon
trar en su colegio electoral. 
De esta manera pueden 
hacer sus reflexiones y es
tudiar los nombres de las 
candidaturas, ver los sím
bolos de cada partido. Por 
tanto no tendrán que espe
rar al día 25 para coger la 
papeleta en el último mo
mento con el riesgo de un 
error. 

De las diez papeletas que 
concurren en estas elec
ciones saldrá el gobierno 
municipal complutense 
para los próximos cuatro 
años y también la oposi
ción. Entre esas 270 per
sonas saldrán los muníci
pes que harán la dificil ta
rea de gobernar esta ciu
dad, y la no menos fácil 
misión de ser la oposición 
para controlar la labor de 
gobierno. 

Y lo que es más impor
tante, estas 27 personas 
que los alcalaínos elija
mos, serán las que a su 
vez elijan al alcalde de Al
calá para los próximos 
cuatro años en una sesión 
plenaria que servirá para 
constituir la nueva corpo
ración municipal y elegir al 
alcalde. Eso será concre
tamente el día 14 de junio. 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

IZQUIERDA UNIDA DE LA COMUNIDAD DE 
MADRID 

OU-CM) 
D . FRANCISCO CALLES ROPERO. 

D . FRANCISCO .JOS~ Pm:REZ ESTEBAN. 

D . SALVADOR GUARDIA VIDAL. 

D . .JESÚS GAACfA DOMINGUEZ.. 

o .• MARIA CARMEN SASTRE MEAtJN. 

o .• MARIA TERESA ARIAS DEL POZO. 

D . • MARIA TERESA GALEOTE DALAMA. 

• D . EMILIO MARTfN RAMOS. 

D. MANUEL LLORENTE PALOMARES. 

D . • MARIA ESPERANZA VÁZQUEZ. ACEVEDO. 

D .• MARIA CONCEPCIÓN SANZ Pi:=REZ. 

D . JULIO VELASCO BENAVÓN. 

D . JUAN .Jos.: ÁLVAREZ MENéNDEZ. 

D . NARCISO VALLE SALOMÓN. 

o .• MAAfA JOSé OATEGO FEANÁNOEZ. 

O .• AIOA CANTAS FUENTES. 

D . .JUAN BONACHE TEJERO. 

D . MANUEL ÁNGEL SOMOZA VÁZOUEZ. 

O . JOAQU(N ARIAS ABENGOZAR. 

D . MAATfN BLAS SALGADO. 

D . • FELISA GARCÍA GAACfA.. 

o .• CARMEN GAAClA MARTfNEZ. 

D . BAÍGIDO RODRIGUEZ MU1"40Z. 

D . ANTONIO FERNÁNDEZ HER.A.ADOA. 

D .• FELICIANA CAMPOS MUF:'IOZ. 

O . LUIS CALVO CABELLOS. 

O .• ANTONIA GANSO AGÜEROS. 

.. 1 trtee 

O .• MARfA DEL CARMEN ALONSO PIN. 

D . RAÚL GONZÁL.EZ SANZ. 

o .• ANA MARTIN GAACIA.. 

21 de m ayo de 2001 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

LA FALANGE 

(FE) 

D . FELIPE LAAA BELTRÁN. 

0 . .JUAN CARLOS RUBIANO LEÓN. 

º - Jos.: MOLJNA GAAClA... 

D . ÁNGEL CALDERÓN CUADRADO. 

D . FRANCISCO JAVIER BERNAB.: NÚ~EZ. 

O . .JUAN CARLOS SÁNCHEZ CANO. 

o.• MARÍA DE LA PAZ CEREZO DEL CAMPO. 

D . EDUARDO LUIS MUIQoz PEAEIRA. 

O . .JOS~ LUIS CUESTA OOMfNGUEZ. 

D . .JUAN ROBERTO GONZÁ.LEZ BELLOT. 

O . JUAN JORGE GRUNWALO KNOBL.AUCH. 

D . ENRIQUE BORAÁS ESCRIBANO. 

D. .Jos.: ANTONIO DOROAO CALL.EJA.. 

D. MAA'TfN tRIEPA GUILL.é:N. 

o .• MARIA DE LA O GRUNWALD CEREZO. 

D . ÁNGEL PABLO DE LA O LABRADOR. 

D . LONGINOS José BEANAB~ NÚIQEZ. 

D . MARCOS ASENSIO CESTERO. 

O . FLORENTINO JUAN OLASO DE LA TORRE. 

D . MANUEL LÓPEZ RECIO. 

D . F~UX GAACIA ALVAAADO. 

D . .Jos.: MIGUEL Of\;OAO GAACIA-

D . HEANANDO HEANÁNDEZ HERNÁ.NDEZ. 

D . .JOS~ LUIS FEANÁNDEZ FAAIZO. 

D . FERNANDO SIXTO MORENO MERINO. 

D. FRANCISCO LÓPEZ GONZÁLEZ. 

D . ALBERTO ROMERO SÁEZ . 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES • Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

DEMOCRACIA NACIONAL 
(D.N.) 

D . RAFAEL JOSé AtPOLL CANDELA. 

D. ALBERTO AUIZ VEL.ASCO. 

D . .JESÚS OOMfNGUEZ MIELGO. 

o .• VERÓNICA P~REZ GAACIA.. 

D . .JUAN ANTONIO BUENO ARAlAZA.. 

o .• MARlA DE LOS DOLORES ZANCADA DlAz. 

O . MANUEL MAATfNEZ NIETO. 

D .• MARIA ELENA ACEDO SÁNCHEZ. 

o .• MARIA ANTONIA CALERO FERNÁNDEZ. 

D . LUIS MARIA BARBUDO ARRIAGA. 

D . FRANCISCO .JAV1ER GOMEZ. CAMA.CHO. 

O . MOISé:S MAATfNEZ CAMPOS. 

D . AUBÉN RICOTE OROZCO. 

D . jQSÉ LUIS ENCABO RUANO. 

D . GERAADO GAAClA DE LAS HER.AS. 

D . MIGUEL ÁNGEL DOMÍNGUEZ MIELGO. 

o .• MARÍA PLAZA CALERO . 

D. Jos-=: ANTONIO BASA.LO RUBIO. 

D . AUGUSTO FERNÁNDEZ REYES. 

D. jOSÉ MANUEL BUENO AAR.IAZA. 

D . IVÁN FLORES FEANÁNDEZ. 

O . jOSi:= ALFONSO RAMOS CORREAS. 

D . IVÁN CABRAS SÁNCHEZ. 

D . JUAN RUIZ CUéLI..AA. 

O. LEÓN DARfO ZUABANO GUTIÉAREZ. 

D . ALBERTO VICENTE ALCALDE. 

O . SERGIO DfAz GARC(A. 

sue•ent•• 

o .• CÁNDIDA PASCUAL CULEBRAS. 

D . HÉCTOR CARBA.JO MORENO. 

D . jOSé LUIS ALEGRE PRADO. 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

LOS VERDES 

(LV) 
D .• MARTA DEL CARMEN LUNA CANTARERO. 

D . .JOSé MARÍA LLOAENTE oJez.. 
D . MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ ÁLVAAEZ

D .• MARIA jESÚS ROLDAN GA.RCIA.. 

D . JULIO MANZANARES MU"'OZ. 

D . HEAMENEGIL.00 FIGUERAS SÁNCHEZ 

o .• REBECA LOECHES DE LA TORRE. 

D . FRANCISCO JAVIER RODRÍGUEZ ÁLVAAEZ. 

D . • ANA RAFAELA DE ORBANE.JA GIL DE BIEDMA. 

D . JUAN FRANCISCO RAMOS LLECO. 

o .• SARA AAMfREZ MQNjAS. 

D . MANUEL CHARRO GORGOJO. 

o .• BEATRIZ NU~O SÁNCHEZ. 

D . JUAN RODRIGUEZ MéNDEZ. 

o.• PALOMA AAMfREZ CA.RIZARES. 

o .• MARIA ROSA DE LA TORRE PONTERO. 

D . DAV1D BRAVO CABELLO. 

D . ENOS TOMÁS PASTRANA DELGADO. 

D . ÁNGEL MARIÁN BASANTA. 

D. ELOV MAZA GIL 

o .• .JUANA SÁNCHEZ GAAC(A. 

D .• ELJSA LÓPEZ ALONSO. 

D . DOMINGO LUNA CANTARERO. 

o .• MARIA CARMEN LEON LACAL 

D.• MARlA LUISA MEZQUITA URJA. 

D . IGNACIO LOECHES LOPEZ. 

D. .JESÚS GONZÁ.LEZ CHILOECHES. 

• 1 te. 

D .• AUTH CABAL BRETONES. 

D .• MARIA DEL CARMEN VICENTE MAATfNEZ. 

D. LUIS NEBAEDA P~EZ.. 

PUERTA de Madrid 
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ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

LOS VERDES COMUNIDAD DE MADRID 
(LV-CM) 

D . JULIO CÉSAR SANTISO SANTfN. 

D . FRANCISCO SOLEA AfOS. 

D . ª ESTHER ~LLEZ PARRILLA. 

D . ENRIQUE GUILLÉN SÁNCHEZ. 

D . JUAN MANUEL LÓPEZ REOUENA.. 

o .• MARIA CRUZ ANA RAQUEL BARRIO IÑIGO. 

D. -!OSÉ IGNACIO GONZÁLEZ- POSADA SÁNCHEZ. 

o .• MAA(A BEGO~ COCES BEADÚ. 

D . .JOSÉ MIGUEL AODAfGUEZ PRIETO. 

o .• MARÍA DE LAS NIEVES GAACfA GARCIA. 

D . • MARIA JESÚS LORO GARCÍA.. 

D . • MARÍA DEL PILAR PIZAAAO ORTEGA. 

D.• ELENA ALONSO GONZÁLEZ PALACIOS. 

D . JUAN CARLOS ZAPATERO AAMfAEZ. 

o .• MAAfA FERNANDA CABALEIRO FEAREIAO. 

D . JOSÉ JAVIER DEL PALACIO AOJAS. 

O . • LAURA TUA L..LONAAT. 

D . JUAN JOSÉ PÉREZ FEAAEIRO. 

D . JULIA SÁNCHEZ MORENO. 

D . AUBÉN CARLOS CONTAERAS NAVARRO. 

o .• AGUA.SANTA FERNÁNDEZ PALOMO. 

D .• MARfA JOSEFA CORDERO RAYO. 

D .• MAAfA ISABEL BENITO DE LA IGLESIA. 

D . FERNANDO MARfA SÁNCHEZ .JIMÉNEZ. 

D .• VIRTUDES PARRILLA LAGUNA. 

D .• MARIA LUISA NAVAS GALLAADC>. 

o .• MARfA SOLEDAD LÓPEZ RODRfGUEZ. 

O . ÁNGEL LLOP SÁNCHEZ. 

D . ANDRÉS AGUU..AA MORENO. 

o .• MARTA Bl.ASCO BENrTO. 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO REGIONAL INDEPENDIENTE 
MADRILEÑO 

(PAi~ 
o .• MARAVIUAS ÁLVAAEZ ALCALÁ. 

o .• FRESOLINA. RIVAS BALLESTERO. 

o .• MARIA GLORIA RODRfGUEZ olA.z. 
o .• MARIA LUZ AODAfGUEZ olAZ. 

D .• MARIA. YOLANDA GALAZ MAYO. 

o .• MARIA ROSA. JUIC>lAs GAMEZ. 

o .• RA.OUEL APARICIO DEL OLMO. 

D . LUIS MANUEL GAACIA GARCIA. 

o.• SORA YA GAACfA CAAMONA.. 

o .• ROSARIO PLAZA SINOB.AS.. 

O . .JUAN PABLO MORENO MAAllQQ. 

o .• GRACIA CARA.VES CERRATO. 

o .• ANA. MARIA CAAAVES CERA.ATO. 

D . JOSÉ MANUEL DE PEDRO RICOTE. 

D. JUAN ANTONIO BEL TAAN caeos. 
D . OAMIÁN ORTEGA GARCÍA. 

D. .JOSE:: LUIS ~Ca.JA SÁNCHEZ. 

D. ANTONIO LÓPEZ LÓPEZ. 

D.• MARIA DEL CARMEN BALLAN0 CANO. 

D.• MANUELA RICO LÓPEZ. 

o .• ANA MARÍA LOBATO LUQUE. 

o.• ROSA MARIA BALLESTEROS PALOMO. 

D .• CRISTINA CASTRILL.0 NUEVO. 

o .• MARIA ANGELES GARCIA TOLEDANO. 

D .• AOCIO GONZÁ.LEZ MARFIL 

D .• .JOSEFA MARÍA ARROYO MOJEDA. 

D .• VANESA ROMERO CA.RAVEAAS. 

PUERTA de Madrid 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO HUMANISTA 

(PH) 

D . JESÚS ÁNGEL TUTOR DEL HOYO. 

D . FRANCISCO JAVIER BATAES SÁNCHEZ. 

D .• HIPOLJTA DEL HOYO VALLEJO. 

D . ENRIQUE NELSON zúf;llGA RIVAS. 

D. OSCAR NAVA ofez_ 

D .• MANUELA GONZÁLEZ RUIZ. 

D . NORBERTO JOSÉ ABA.JO CHIC. 

o .• MARIA DEL CARMEN FERNÁNDEZ GARCÍA. 

O . JOSÉ ANTONIO MAYORAL MONTEJO. 

O . JOSÉ ANTONIO FERNÁNDEZ GARC(A. 

O . JUAN CRUZ TUTOR DEL HOYO. 

o .• MAAiA. INMACULADA CONCEPCIÓN FEANÁNDEZ GARCÍA. 

D . DOMINGO FERNÁNDEZ POMEDA. 

O . FERNANDO GUIL.l..EAMO Z UAILi.A VEAGAZ. 

D . FRANCISCO JAVIER TUTOR DEL HOYO. 

o .• LUCIA REA ESCARMENA. 

D . FRANCISCO FERNÁNDEZ GARCÍA. 

o .• ÁNGELES ESPÍ CAMPOS. 

D .• AUR.EUA GARCÍA AUIZ. 

o .• BENIGNA GARC(A ENRÍOUEZ. 

O . JACINTO FERNÁNDEZ GAACIA. 

O . JACINTO FERNÁNDEZ RUIZ. 

O . ISIDORO CANA PATif'aO. 

D . ÁNGEL MARIO BARRANCO HEAVAOA. 

D . ISIDOAO CANA LÓPEZ. 

D . ÁNGEL RUBIO GARCfA... 

o.• MARÍA CARMEN CECILIA ROMERO LÓPEZ. 

,, , ... 
D . GREGOAIO DEL HOYO VALLEJO. 

o .• MARfA PAZ RODRÍGUEZ MU6'10Z. 

D . AGUsTfN ARIAS MONZÓN. 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
(PSOE) 

D . MANUEL GREGORIO PEINADO LOACA. 

o .• MAGDALENA MORENO MARTfNEZ. 

D . EDUARDO CALDERÓN LETÓN. 

D .• MARIA LUISA MACfAs MUf;loz DE RIVERA. 

D . FERNANDO MAAJN MEDINA. 

D .• GENEVIEVE-l.AURENCE CHRISTOFF SECRETAN. 

D . .JOSÉ JAVIER OCAÑA AODRfGUEZ. 

D . JESÚS ANGEL MARTINEZ HERNÁNDEZ. 

o .• BEATRIZ DE MIGUEL GARCÍA. 

O . PABLO GONZÁLEZ GAACIA. 

D .• CONCEPCIÓN NAV(O MORENO. 

D . .JUAN FRANCISCO PE~A MAATIN. 

D . JUAN OSOAIO BEAJANO. 

D .• MARIA DEL PILAR RUIZ B~AA. 

D . FRANCISCO COLLADO ARESTE. 

O . DAVID FERNÁNDEZ GARCfA. 

D . • GEMA MARIA BARCO MOURELO. 

D . JOAQUÍN DAVID ÁLVAAEZ ZAMORA. 

o .• MANUELA GONZÁLEZ POZO. 

D .• ANA BELÉN PINILLA FERNÁNDEZ. 

D . MIGUEL ANGEL CORONADO SANZ. 

D . PEDRO .JESÚS LOSAS SOAIA. 

D .• HORTENSIA DOLORES ROBLES M E DINA. 

D . FERNANDO SALAS MENDfA . 

D . DIEGO FEANÁNDEZ REYES. 

D . EUSEBIO GONZÁLEZ .JABONERO. 

D .• MAAfA CONCEPCIÓN ESPINOSA JIMÉ NEZ. 

Syplent•• 

O .• MAAfA ISABEL AUIZ BOARALLO. 

D . JUAN CARLOS MONTOVA CHATO. 

D . .JOSÉ LUIS ALIOUE CORREDOR. 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

PARTIDO POPULAR 

(PP) 

D . BARTOLOMÉ GONZÁLEZ .JIMÉNEZ. 

D. LUIS FUENTES GARRIDO. 

o .• MARTA Vl~UELAS PRADO. 

D . GUSTAVO SEVERléN TIGERAS. 

D . JUAN JESÚS DOMfNGUEZ PICAZO. 

O .• AMPARO MORICHE HERMOSO. 

D .• ELISA MAAfA DE FRANCISCO AAMfAEZ. 

D . FRANCISCO JAVIER FERNANDEZ ABAD. 

D - FRANCISCO BEANÁLDEZ GAACfA. 

D . GONZALO GARRIDO DE ORO. 

D . RAMÓN ALONSO MASERO. 

D . TOMÁS MARCELO ISOLOI BAABEITO. 

O .• TERESA OBIOL CANALDA. 

D . AODOLFO GOMEZ DE VARGAS. 

O . FRANCISCO JAVIER BELLO NIETO. 

D . .JESÚS FERNÁNDEZ PASCUAL 

o .• SIRA ROOAfGUEZ IGLESIAS. 

o .• MARfA CARMEN SACRISTÁN CASAS. 

D .• MAAfA ROSA MORENO PERAL. 

D . FRANCISCO JAVIER VILLALVILLA PÉREZ. 

D .• ANGELINA DOMINGO SASTRE. 

D. .JOAQUfN GÓMEZ SANZ. 

o .• SILVIA MARTfNEZ DE S OL. 

D . .JOSE MANUEL COSTERO DE LA MUELA. 

D .• SANDRA MARIA FEANÁNDEZ MONTERO. 

D . .JORGE ELfAS DE LA PEÑA MONTES DE OCA. 

D . MANUEL GONZÁLEZ CAAMONA. 

Sypl•nt•• 

D . • MARIA ALFONSA RODRÍGUEZ OLIVA. 

o .• OLGA SACO BURGOS. 

O .• ANA BELÉN GALLEGO LÓPEZ. 

ELECCIONES LOCALES 
CONCEJALES 

Municipio de 
ALCALÁ DE HENARES 

Doy mi voto a la candidatura presentada por: 

TIERRA COMUNERA-PARTIDO NACIONALISTA 
CASTELLANO 

(TC-PNC) 
D . ALFONSO GUTIÉRAEZ RANZ. 

D . JULlÁN GARCIA- MUlii.IOZ NEGRETE. 

D . DANIEL SEGURA ELORZA. 

D .• CONSUELO JIMIÉNEZ PARDO. 

D . .JOSÉ ANTONIO JIMIÉNEZ WALfAS. 

D . MARCOS GONZÁLEZ HIDALGO. 

º - JOAOUIN NúlQEZ Mu;o;;oz_ 

O . PEDRO ANTONIO MORALEDA COTILLAS. 

o .• ÁNGELES NE.IRA PEAEIRA. 

D . .JESÚS GARCÍA ALVAAEZ. 

D . JOAQUfN GARC(A GA.ACIA. 

D . MATÍAS LLAMAS ABADlf'ilO. 

D . JAV1EA FEANÁNDEZ MONTES. 

D . JUAN BARRIGA GAAC(A. 

D . ESTEBAN VILL.ANUEVA SAINEAO. 

D . • MARfA DEL MAR MAAUGÁN LÓPEZ. 

D . ESTEBAN ZAMORANO CASAS. 

D . FLORENTINO ÁLVAAEZ ORTEGA... 

O . SALVADOR MEMBAIVES MUf'ilOZ. 

O . JUAN CARLOS JUNQUERA .JUNQUERA. 

D . JAVIER NAVARRO GALÁN. 

D . ÁNGEL FERNÁNDEZ CANIEGO. 

D . ESTEBAN MILLÁN LÁZARO. 

O . IVAN GAACIA DOLS. 

D . ANTONIO LUIS ALONSO DE LIÉBANA CEADÁN. 

D . VALENTÍN LUENGO BLÁZOUEZ. 

D . JOSÉ MANUEL OATIZ D IAZ. 

D . J ULIÁN PASTRANA ARANDA. 

D . JOSÉ CARLOS DAGANZO CARRASC O . 

D . JUAN MARTfNEZ AAMIDA. 
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Es la primera vez que se presentan a la elecciones municipales 
v la tercera a las autonómicas 

Tierra Comunera apuesta por el reconocimiento 
de Casulla como unidad histórica v territorial 
Alfonso Gutiérrez es el candidato a la alcaldía de Alcalá de Henares de Tierra Comunera, un par
tido joven, hace unos 15 años que se fund6, cuyo principal objetivo es defender los intereses cas
tellanos. Es la primera vez que se presentan a las elecciones municipales en la ciudad complu
tense, y la t ercera a las auton6micas. Apuestan por el municipalismo, por la creaci6n de vivien
das de protecci6n, por e l empleo estable y por la protecci6n del medio ambiente. 

Son un partido joven y dejó
venes. De hecho, tienen las 
Juventudes Comuneras, a la 
que pertenecen más del 60% 
de los integrantes del partido. 
Tierra Comunera tiene unos 
500 afiliados en toda Castilla, 
más de 100 cargos públicos, 
sobre todo en Burgos y Valla
dolid y "un buen número de 
simpatizantes", asegura Alfon
so Gutiérrez, candidato a la al
caldía de Alcalá de Henares. 

En las últimas elecciones 
obtuvieron 30. 000 votos en 
toda Castilla. Alfonso Gutié
rrez explica: "Se trata de recu
perar la regulación integral de 
la nacionalidad castellana y la 
dignidad que había perdido el 
pueblo castellano". Así, sus 
objetivos principales son el re
conocimiento de Castilla como 
una nacionalidad histórica y 
la unidad territorial, ya que, 
para ellos, está cuarteada en 
cinco comunidades autóno
mas: Castilla La Mancha, Cas
tilla León, Madrid . Rioja y 
Cantabria. 

El municipalismo es una de 
las bases de su programa, Al
fonso Gutiérrez explica: 'Tene
mos la id~a de que la demo
cracia que vivimos no es real 
porque las decisiones las toma 
el que está arriba sin contar 
con el que está abajo. Nos
otros proponemos una demo
cracia mucho más participati
va, invertir el sistema, en vez 
de que la democracia vaya de 
arriba abajo que vaya de abajo 
ahiba, esto es, que las decisio
nes ímportantes las tome el 
pueblo, que los ciudadanos 
participen en las decisiones de 
las administraciones". Para 
ello, proponen realizar refe
rendums en las decisiones im
portantes, crear la figura del 
'Defensor del vecino', que seria 
como el Defensor del pueblo 
pero a nivel municipal, y pro
pugnan las listas abiertas, 
"para que el elector decida a 
quién quiere votar y los candi
datos no se puedan esconder 
detrás de unas siglas". 

En materia de empleo desta
ca el apoyo a la pequeña y me
diana empresa, la supresión 
de los contratos basura "por
que dificulta el encontrar un 
empleo estable, los salarios 
son bajos, crea inseguri
dad ... ". señala Javier de la 
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Gutiérrez 

Casa, miembro de Tierra Co
munera. También pretenden 
acabar con el abaratamiento 
del despido y evitar la congela
ción salarial, fomentar el em
pleo a personas mayores de 40 
años, y a los sectores más des
favorecidos en general que son 
jóvenes, mujeres y parados 
mayores o de larga duración. 
De hecho, Javier de la Casa 
afirma: "Se continúan oyendo 
muchos casos de mujeres que 
al quedarse embarazadas son 
despedidas". 

En cuanto a vivienda, quie
ren facilitar el alquiler, sobre 
todo a los jóvenes, y las vivien
das de protección "queremos 
hacer 80.000 viviendas en cua
tro años, a razón de 20.000 por 
año". señala el candidato de 
Tierra Comunera, garantizar el 
acceso a una vivienda digna a 
todo el mundo y otorgar ayu
das para la restauración. 

Para ellos, es muy ímportan
te la protección de las zonas 
verdes puesto que "si quere
mos que la gente se reúna, 
discuta y tenga un control so
bre los actos públicos, cuan
tas más plazas y zonas verdes 
haya mejor. Además, hay que 
cuidar los parques y las plazas 
para el d isfrute de todos". 
cuenta Alfonso Gutiérrez. 

En cultura prevén conseguir 
todas las estructuras y servi
cios básicos necesarios "como 
una red básica de bibliotecas, 
museos, una red de teatros, 

locales para mus1ca, alber
gues... y después ya se hace 
todo lo demás", explica el can
didato del partido. 

También quieren fomentar el 
turismo cultural y, por su
puesto, los deportes, Alfonso 
Gutiérrez afirma: "Alcalá tiene 
unas infraestructuras deporti
vas ridículas. Un ejemplo de 
esto es la piscina cubierta que 
lleva un año cerrada, por lo 
que estamos sobreviviendo 
con una sola piscina, y con la 
cantidad de niños que hay 
apuntados no da abasto". 

En cuanto a educación, 
apuestan por un sistema pú
blico, gratuito y de calidad, lo 
que conlleva "dotarla de me
dios, material, la libre elección 
de centros y que estén en las 
mismas condiciones los cen
tros privados y los públicos. 
Así no se sobrecargarían, 
como ocurre en Alcalá, a los 
colegios públicos de inmigran
tes, lo que crea guetos y eso es 
malo para los inmigrantes 
porque no se integran y es 
malo para la gente de aquí 
porque tampoco aprende". 
Consideran, además, muy ím
portante la escolarización de 
niños de cero a tres años y 
piensan que hay que incre
mentar el presupuesto para 
educación: "Nosotros creemos 
que en la educación está gran 
parte del éxito de un país o 
una ciudad". explica Alfonso 
Gutiérrez. 

Partido ecologista 
El Partido Comunero se de

clara como un partido ecolo
gista, por ello, consideran fun
damental la política medio 
ambiental. De hecho, propo
nen una reforma fiscal ecoló
gica, y explican: "Se trata de 
beneficiar a las empresas que 
no contaminan y castigar muy 
duramente a las que lo hacen, 
porque hoy les resulta mucho 
más barato pagar la multa por 
contaminación que dotar a la 
empresa de las infraestructu
ras necesarias". 

Además, consideran que 
debe haber más puntos lim
pios, propugnan la depuración 
del 100% del agua para repo
blar "todos los márgenes de 
nuestros ríos, crear pasillos 
entre todos los municipios de 
Madrid y atajar la repoblación 
de todas las zonas yermas de 
nuestra comunidad". explica 
Javier de la Casa. 

Están contra el desdobla
miento de la M-300 y a favor 
de la peatonalización aunque 
discrepan de la manera en que 
se ha hecho, " de una manera 
oscura, rápida". 

Pero para desempeñar todos 
estos proyectos necesitan des
arrollar la educación ambien
tal "para concienciar de su ím
portancia al ciudadano", ex
clama Javier de la Casa. 

Por otro lado, abogan por la 
ampliación del abono trans
porte joven hasta los 30 años 
porque, según Alfonso Gutié
rrez, "cada vez más gente usa 
el transporte público, pero no 
podemos ser ecologistas y de
cirle a la gente que utilice el 
transporte público y luego que 
éste cueste mucho dinero". 

Para las personas de la ter
cera edad proponen más cen
tros de jubilados con unos ho
rarios más amplios, así como 
centros post-operatorios para 
personas mayores y potenciar 
la atención domiciliaria. 

En sanidad, creen que es ne
cesario modernizar el hospital 
de Alcalá y construir otro más 
para el Corredor del Henares. 

Y en materia de seguridad 
ciudadana "queremos que la 
policía municipal colabore 
para atajar la inseguridad. De 
hecho, apostamos por la poli
cía de barrio, ya que el ciuda
dano se sentiría mucho más 
seguro, les conocería y todo 
seria mucho más agradable". 
señala Alfonso Gutiérrez. 
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Rafael RiPlll, candidat1 de Demacracia 1aci1na1 

"lueremos ser la llave del 
gobierno municipal en Alcalá" 
El candidato de Democracia Nacional a la alcaldía de Alcalá, 
Rafael Ripoll, manifestó que "partimos en estas elecciones 
con una serie de compromisos firmes. Sabemos que llegar al 
ayuntamiento, conseguir representación en la corporación 
municipal es una tarea dificil, pero no es algo imposible. 
Nuestra obligación es presentarnos puesto que vemos que 
las cosas en nuestra ciudad estén muy mal y que nosotros 
podemos mejorarlo. Desgraciadamente el ejercicio de go
bierno que estén realizando el PSOE e ro es lamentable e in
tolerable la prepotencia que tienen. No estén gobernando pa
ra los alcalaínos sino para la gente de fuera. El problema es 
que la oposición que está realizando el PP es espantosa". 

Según Rafael Ripoll, "el PP dana. No podemos llegar a los 
ha tenido en la mano el poder niveles de delincuencia a los 
llevar a cabo multitud de pro- que se está llegando en Alcalá, 
testas vecinales pero no ha sa- con continuos robos, atracos e 
bido hacer esa labor. Desde incluso asesinatos. No pode
esa perspectiva nosotros pen- mos llegar a los niveles de in: 
samas que somos una alterna- migración ilegal a los que está 
tiva real, una tercera fuerza llegando la ciudad de Alcalá". 
frente a lo que nos ofrecen el Rafael Ripoll afirmó que "no 
PP, el PSOE e IU". sabemos por qué extraños mo-

El candidato de Democracia tivos se está intentando atraer 
Nacional afirmó que "nosotros a toda la inmigración a toda 
pensamos que si un represen- esta zona. No entendemos por
tante de nuestro partido fuera qué a los inmigrantes se les 
elegido concejal lo que está está tratando de dar todas las 
claro es que seria el punto que facilidades y a los alcalainos 
rompiera el buen entendi- no". 
miento que tienen el PP y el El candidato de DN añadió 
PSOE en Alcalá. Un concejal que "no es ninguna excusa 
de DN seria una voz joven, ra- que un ayuntamiento no tiene 
dical y contundente, pero se- competencias. Desde la insti
ria, que impediría el gobierno tución municipal se puede lu
en Alcalá con mayorías abso- char contra la inseguridad y 
lutas . Queremos llevar al contra la inmigración ilegal. 
ayuntamiento una voz joven Otra cosa es que los dirigentes 
que impida una mayoría abso- políticos quieran o no, que los 
luta. Los partidos políticos que dirigentes del PP y del PSOE 
quisieron gobernar en Alcalá estén maduros para afrontar 
tendrían que pactar continua- medidas para garantizar la se
m ente para llevar adelante guridad y para evitar la inmi
medidas que crean que son gración ilegal". Para el líder de 
positivas para nuestra ciu- DN es evidente que "la inmi
dad". gración ilegal y el paro que se 

Ripoll añadió que "nuestro genera es la principal causa de 
objetivo es tener algún con ce- la inseguridad ciudadana". 
jal en el ayuntamiento que Rafael Ripoll reconoció que 
rompa el equilibrio de fuerzas "el de la inseguridad es el prin
puesto que queremos ser la cipal problema que tiene la 
llave del gobierno municipal ciudadania de Alcalá. Antes de 
en Alcalá. Pensamos que esta las elecciones podemos com
ciudad no debe ser gobernada probar cómo desde las comi
por mayorías absolutas. Es un sarias de Policía se está ne
hecho que el PSOE e IU son gando información sobre los 
prácticamente la misma for- delitos cometidos. No hay que 
mación y por otro lado está el ser muy avispado para com
PP. Frente a ese bipartidismo, probar al leer los periódicos 
la verdadera democracia se que se ha cortado el grifo de la 
basa en la multipolaridad Y irúormación por parte de las 
nosotros queremos entrar autoridades policiales. Parece 
ahí". 

claro que ha habido una or-
den, no se sabe de dónde ha 

Inseguridad ciudadana llegado, de que las comisarias 
no den irúormación acerca de 
los delitos que se están come
tiendo, justo antes de las elec
ciones. Esto es algo que de
nunciamos públicamente y los 
responsables deberán dar ex
plicaciones". 

El principal compromiso que 
asume DN en estas elecciones 
municipales es la lucha contra 
la - inseguridad ciudadana: 
"Nosotros nos compromete
mos a luchar desde el ayunta
miento contra la inmigración 
ilegal y por la seguridad ciuda-
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El candidato de DN a la al
caldía de Alcalá aseguró que 

"no se puede seguir ocultando 
a la ciudadania los índices de 
criminalidad que está sufrien
do nuestra ciudad. Si piensan 
que ocultando los datos se so
luciona el problema de la inse
guridad ciudadana, se equivo
can. Están engañando a la po
blación y pueden estar cayen
do en algún tipo de negligen
cia". 

Ambulancias 
Otra propuesta clave para 

DN es dotar a Alcalá de ambu
lancias y UVIs móviles sufi
cientes: "No es normal que se 
esté muriendo gente en nues
tra ciudad sin que haya una 
ambulancia que la atienda. 
Hay que dotar de ambulancias 
y UVI' móviles a nuestra ciu
dad cueste lo que cueste. Si 
hay que quitarlo de lo que se 
gasta el ayuntamiento en fies
tas, que se quite. Es sintómá
tica la situación de abandono 
en que se encuentran los 
ochenta voluntarios de Protec
ción Civil para entender el de
sentendimiento que tienen los 
políticos que nos gobiernan en 
algo tan importante como es la 
atención de las emergencias". 

Vivienda 
Otro compromiso firme de 

DN tiene que ver con la vivien
da: "Miles de jóvenes se ven 
obligados a abandonar Alcalá 
puesto que no pueden llegar 
con sus sueldos de trabajo en 
precario en los centros comer
ciales a comprarse una vivien
da en nuestra ciudad. Noso
tros queremos crear un par
que de viviendas que dé a los 
jóvenes la posibilidad de inde
pendizarse. Este parque es 
factible hacerlo con cientos de 
viviendas que hay en Alcalá y 
que están desocupadas. Con 
una mínima rehabilitación a 
cargo del ayuntamiento se so
lucionará la papeleta a todos 
estos jóvenes que tienen que 
abandonar nuestra ciudad en 

busca de vivienda más barata. 
Estos jóvenes son testigos de 
que mientras ellos se tienen 
que marchar, se está realojan
do a gente de fuera en nuestra 
ciudad". 

Ripoll añadió otros compro
misos electorales: "Queremos 
paralizar la construcción de 
nuevos barrios, rehabilitando 
y manteniendo lo ya construi
do. Desde un punto de vista 
ecologista, proponemos que el 
transporte público sea en Al
calá con vehículos totalmente 
ecológicos. Nuestra propuesta 
es que todos los centros muni
cipales se abastezcan de ener
gías alternativas y renova
bles". 

El candidata 
Rafael Ripoll Candela tie

ne 32 años de edad y es 
protésico dental, diseñador 
gráfico y ejerce actualmen
te su actividad profesional 
como comerciante. Se trata 
de la segunda vez que en
cabeza la lista de Demo
cracia Nacional en Alcalá. 
Miembro de la mesa nacio
nal de DN Ripoll es uno de 
los dirigentes de esa orga
nización más importantes 
que hay en España. Es el 
responsable de Relaciones 
Exteriores de la organiza
ción y el día 21 de abril fue 
invitado por el Frente Na
cional de Francia, liderado 
por Jean Marte Le Pen, a 
su congreso nacional pero 
no fue un simple invitado 
como en otras ocasiones; 
Rafael Ripoll dirigió en Ni
za un discurso de saludo 
en francés a sus compañe
ros galos que fue muy 
aplaudido. De hecho los 
discursos de Ripoll, del re
presentante griego y del re
presentante de Rusia fue
ron los más aclamados por 
los 2.000 delegados del 
Frente Nacional. 

23 de mayo de 2003 



Jesús ín1e1 TUllr llel H111, callliatl •el PalW1 llum1iStl 

'1rataremos de eliminar los 
bolardos porque estamos en 
contra de esta peatonalización" 
El candidato del Partido Humanista a la alcaldía de Alcalá, Je
sús Ángel Tutor del Hoyo, manifestó que "uno de nuestros pun
tos fundamentales para estas elecciones es el rechazar los rea
lojos que está habiendo de forma indiscriminada en algunos ba
rrios de Alcalá. Creemos que es injusto que los alcalaínos no 
tengan facilidades para encontrar vivienda, mientras que una 
población marginal de fuera de nuestra ciudad se esté realojan
do sistemáticamente en nuestra ciudad". En ese mismo senti
do, Jesús Ángel Tutor añadió que "nuestra propuesta concreta 
es hacer viviendas de construcción municipal que se pongan a 
la venta a precio de coste para evitar la especulación". 

El candidato del Partido Hu- toral: "El Partido Humanista 
manista afirmó que "estamos propone que se construya el su
en contra del actual plan de pe- ficiente número de casas de 
atonalización y queremos elimi- acogida para mujeres maltrata
nar los bolardos. La razón es das. Se trata de que las vícti
obvía puesto que con este plan mas de la víolencia de género 
se ha colapsado todo el tráfico puedan estar en estos pisos con 
en Alcalá. Eso no quiere decir sus hijos hasta que la situación 
que no estemos dispuestos a cambie para ellas". 
que se peatonalice alguna calle Tutor del Hoyo afirmó tam
en concreto, pero de ahi a lo bién que "trataremos desde el 
que se ha hecho va un mundo y ayuntamiento de eliminar todas 
no estamos de acuerdo. Con el las barreras arquitectónicas y 
Partido Humanista en el ayun- de adaptar todos los medios de 
tamiento trataremos de elimi- transporte urbanos para que 
nar los bolardos". puedan ser utilizados por los 

Jesús Ángel Tutor afirmó que discapacitados". 
"somos el único partido que lo 
está diciendo y lo vamos a se
guir diciendo el tiempo que ha
ga falta. Queremos que se tras
lade fuera del casco urbano la 
fábrica de Quimica Sintética. 
Ha habido varias explosiones e 
incluso el tejado ha saltado por 
los aires. , También ha habido 
una persona que ha muerto en 
el interior de la fábrica. Yo sé 
que hay muchos intereses crea
dos con respecto al problema de 
Quimica Sintética, pero noso
tros pedirnos que se traslade 
fuera del casco urbano. He vívi
do durante muchos años en el 
barrio de Pryconsa y conozco 
perfectamente el problema". 

El candidato del Partido Hu
manista señaló otro de los pun
tos clave en su programa elec-

Impuestos especiales 
El candidato humanista dijo 

también que "una de nuestras 
propuestas más novedosas tie
ne que ver con los impuestos 
municipales. Se trata de gravar 
desde el ayuntamiento a los 
bancos y a las multinacionales 
con un impuesto especial y gra
dual de acuerdo con las ganan
cias que tengan. En definitiva 
se trata de que pague más 
quien más gane". 

Jesús Tutor manifestó que 
"con respecto a la política de 
educación, queremos que las 
guarderias sean gratuitas para 
todos los niños de entre O y 3 
años, pero también trataremos 
desde el ayuntamiento que para 

todos los escolares compluten
ses el material escolar sea 
igualmente gratuito. Los padres 
se gastan un auténtico dineral 
en libros y todo tipo de material 
educativo. Nosotros entende
mos que la educación es un pi
lar fundamental en nuestra so
ciedad y que es necesario que 
los escolares, y sobre todo los 
padres, tengan todo tipo de 
ayudas". 

Los humanistas también pro
ponen la adquisición por parte 
del ayuntamiento de más am
bulancias y UVIs móviles: "Ha 
habido casos terribles de largas 
esperas a que lleguen asisten
cias médicas a accidentes o per
sonas enfermas. Sabemos que 
la sanidad no es una competen
cia del ayuntamiento pero no
sotros entendemos que si hay 
alguien al que le pasa algo en la 
calle, el ayuntamiento tiene que 
dar una respuesta. Si hay que 
comprar ambulancias, se com
pran y se detraen el dinero de 
otros gastos mucho más super
fluos . Y no sólo para que haya 
una asistencia de emergencias 
normal, sino para evitar las lar
gas colas que se forman en el 
hospital para trasladar a los en
fermos que acuden a consulta o 
son dados de alta". 

Jesús Tutor apuntó otro de 
los compromisos de su progra
ma electoral: "Queremos crear 
en Alcalá un centro municipal 
de terapias alternativas". Pero 
un aspecto novedoso por parte 

de los humanistas es el de cre
ar una ley de responsabilidad 
política: "Los políticos están 
acostumbrados a prometer co
sas en las elecciones y a no 
cumplirlas. Nosotros creemos 
que es necesaria una ley de res
ponsabilidad política, de tal 
manera que si al cabo de seis 
meses de llegar al ayuntamien
to el político no ha cumplido ab
solutamente ninguno de sus 
compromisos, pueda ser susti
tuido por otra persona median
te algún tipo de votación. Lo 
que no se puede hacer es man
tener durante cuatro años a un 
político que ha hecho una serie 
de promesas que no cumple". 

El candidato 
Jesús Ángel Tutor del 

Hoyo es a sus 43 años de 
edad un veterano candida
to puesto que es la tercera 
vez que se presenta a unas 
elecciones municipales en
cabezando la candidatura 
del Partido Humanista. Ro
tulista de profesión, no ce
ja en su empeño intentar 
conseguir que el Partido 
Hnmanwta consiga repre
sentación en las elecciones 
municipales. Es soltero y 
como asegura él mismo, es 
de los que no se rinden a la 
hora de conseguir los obje
tivos que se marca. 

www. fu ndacioncoleg iode 1 rey. org 
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lis Verdes de la Comunidad de Madñd proponen 
la eliminación de las actividades tauñnas v 
el uso de la plaza de toros para otro Upo de actos 

Julia César Santise ase1ura: 
"los Verdes de lendiluce 
nas están haciende chantaie" 
Julio César Santiso, candidato de Los Verdes Comunidad de Ma
drid, asegura que Los Verdes de Izquierda Madrileña, liderado 
por Mendiluce y en Alcalá por Marta Luna, les han chantajeado, 
lo que hace imposible la negociación entre dos partidos que se 
presentan a las elecciones del 25 de mayo bajo el nombre de 
'Los Verdes' y con programas electorales muy parecidos. 

A estas elecciones se presen
tan dos listas de Verdes. Por 
un lado, Los Verdes de Izquier
da Madrileña, liderado en Al
calá de Henares por Marta 
Luna y afines a Mendiluce, y 
por otro, Los Verdes Comuni
dad de Madrid, liderado por 
Julio César Santiso. 

Lo lógico es que ambos par
tidos se hubiesen unido, pero 
la negociación resultó imposi
ble, primero porque, según 
Julio César Santiso, "Mendi
luce intentó eliminarnos como 
partido mediante una deman
da judicial que ha perdido y 
ahora nos debe por ello más 
de un millón de pesetas". Y, en 
segundo lugar porque "Los 
Verdes de Mendiluce nos están 
haciendo chantaje para que 
nosotros eliminemos las listas 
del Ayuntamiento de Madrid y 
las de la Comunidad. Y des
pués de presentarse Mendilu
ce, nos están diciendo que re
tiremos las listas de Alcalá de 
Henares. Pero eso es impensa
ble, por ahí no vamos a pasar". 

De hecho, Julio César Santi
so afirma: "Me parece muy 
bien que una lesbiana, un gay 
y dos señoras con abrigos de 
pieles se presenten a las listas 
electorales, pero me parece 
absurdo que lo hagan por las 
listas de Los Verdes, cuando 
ya hay un partido, y con pro
puestas que no sólo llevamos 
nosotros este año, si no que 
ya las hicimos hace cuatro 
años: la recuperación de la 
cuenca del manzanares, la 
creación de más zonas verdes 
o eliminar la especulación ur
banistica". 

Es más, asegura que la res
puesta a por qué se presentan 
dos listas de Los Verdes en la 
Comunidad de Madrid es cla
ra: "Por el chantaje y la co
rrupción política". 

Política antitaurina 
La política de Educación y 

cultura de Los Verdes Comu
nidad de Madrid no contempla 
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los toros, de hecho, Julio Cé
sar Santiso afirma: "Quere
mos eliminar los toros de la 
ciudad. El primer paso sería 
retirar todo tipo de subvencio
nes en materia taurina ". Por 
ello, quieren destinar la plaza 
de toros a otro tipo de actos 
como conciertos, actividades 
culturales y deportivas. 

Para Julio César Santiso, 
para que el eslogan de Alcalá, 

como ciudad patrimonio de la 
humanidad, sea ciudad de la 
cultura hace impensable que 
"siga habiendo toros, eso rom
pe con ese lema". Y es que, el 
candidato de Los Verdes Co
munidad de Madrid, explica: 
"Estamos en contra no sólo de 
que se maltrate a los anima
les, sino de todo lo que supon
ga un elemento de bufa y bro
mas, y, por supuesto, de que 

los niños asistan a los espec
táculos taurinos". 

Según Santiso, hay que con
seguir que la gente se concien
cie de la crueldad de los toros 
a través de los colegios y la 
cultura "proponiendo como 
actividades escolares otro tipo 
de actividades culturales como 
el contacto con la naturaleza, 
senderismo, deportes, teatro, 
cine, música, viajes". 

Concejalía 
Ciudad Sostenible 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCAIA de HENARES 

la Conceialía de Ciudad Sostenible del 
bcmo. Avuntamiento de Alcalá de Henares informa: 

La Comisión de Gobierno Municipal, en Sesión celebrada el día 29 de abril de 
2003, a propuesta de la Concejalía de Ciudad Sostenible, ha aprobado la 
apertura de Información Pública, por plazo de treinta días, del "Estudio del río 
Henares a su paso por Alcalá: Diagnóstico y propuesta de actuaciones", para 
la participación de los ciudadanos e instituciones mediante la aportación de 
ideas y sugerencias al citado Estudio. 

El Estudio se encuentra expuesto en las dependencias de la Concejalía de 
Ciudad Sostenible, sitas en el edificio "Quinta de Cervantes", en calle Navarro 
y Ledesma, 1-3, en horario de 11 '00 a 14'00 horas y de 18'00 a 21 '00 horas, 
todos los días, hasta el próximo 12 de junio. 

Alcalá de Henares, 14 de mayo de 2003 
EL CONCEJAL DELEGADO DE CIUDAD SOSTENIBLE 

Fdo.: Fernando Marín Medina 
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El candidato de ID a la CAM dio un mitin 
en la plaza de Cenantes con Calles v Suárez Machota 

Fausto Fernández: ªNo baiare1os los impuestos" 
En la tarde del domingo día 18 de mayo los candidatos de IU a la presidencia de la CAM, 
Fausto Femández, a la alcaldía de Alcalá, Francisco Calles, y a la asamblea de Madrid, Luis 
Suárez Machota, dieron un mitin en el quiosco de la plaza de Cervantes. Antes y después de 
los discursos tocó la orquesta retomo y al acabar el mitin dieron sangría e inflaron un gran 
globo junto a la capilla del Oidor. Ante el temor de que el viento hiciera que se pinchase con 
la lanza de la vecina estatua del Quijote, Suárez Machota ordenó retirar el arma del univer
sal hidalgo, que quedó con el puño en alto. 

Fran Pérez, coordinador 
local de IU, presentó el acto: 
"IU ha gestionado con eficacia 
áreas sociales sin perder su 
identidad por pactar con el 
PSOE. Competiremos por el 
espacio de la izquierda contra 
la privatización, añadiendo 
rojo al verde y azul de algunos 
que sin nosotros irían al cen
tro. Hemos apostado por la in
dustria que el PP desmonta e 
incluso hemos defendido a las 
cigüeñas contra el obispo. Con 
&.000 firmas logramos el cole
gio de Espartales. También 
pedimos el voto para la CAM 
porque de Gallardón no hemos 
recibido inversiones y sí agre
siones como la M-300 o el ver
tedero de Los Santos. IU impi
dió ambos". 

Calles dijo: "El PP habla 
ahora mucho de seguridad 
ciudadana, pero nosotros que
remos seguridad en todo. No 
más policía, sino la justa y co
nocida por los ciudadanos. No 
a la ciudad policial. También 
queremos seguridad de que la 
sanidad sea pública y la vejez 
digna con centros de DIA y re
sidencias. Los alcalaínos tam
bién quieren seguridad en 
transporte. En Alcalá han pro-

, puesto túneles demagógicos 
sin presupuestar, diría que así 
no se arregla el tráfico, sino 
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con un plan serio de una em
presa para cambiar el sentido 
de algunas calles y otras medi
das. La juventud quiere otra 
Casa y centros culturales y cí
vicos. Creo que IU y PP se han 
reunido con distintos vecinos, 
porque a nosotros nos han 
propuesto cosas más lógicas y 

fáciles. El PP tampoco habla 
de seguridad en empleo, que
remos luchar contra la preca
riedad y seguridad en ecología 
y en vivienda pública protegi
da. El PP es demagógico y se 
calla sus viviendas de alto 
standing. Ahora dice que hará 
7.000 en Alcalá no se sabe 

Este globo sirvió como telón 
de fondo a la fiesta electoral 

de Izquierda Unida. 

dónde. Las de alto standing 
las hará en Los Cerros. Quie
ren viviendas de 50 m2

, cajas 
de cerillas que cuesten poco y 
viviendas de 5.000 m2 para 
ricos. Nosotros queremos vi
vienda digna para los hijos de 
los obreros". 

"Usted nunca será 
mi obispo y yo puedo 
ser su alcalde" 
Calles también se refirió al 

PSOE y a la iglesia: "Quere
mos seguridad para la educa
ción y el deporte públicos. Al
gunos se inflan al recibir a 
gente de la Casa Real pero lo 
importante es que las cosas se 
hagan. Queremos seguridad 
en cultura de calidad y des
centralizada. Hace 4 años a 
esta ciudad no la conocía ni 
Dios. No se gestionaba el titu
lo de Patrimonio de la Huma
nidad. Ahora la cultura va a 
los barrios y hay actividades 
turísticas, aunque el obispo 
quiera adueñarse de nuestro 
legado histórico, que es patri
monio de todos. La iglesia no 
deja a los ciudadanos entrar al 
Palacio Arzobispal ni a sus 
otras dependencias, pero 
señor obispo, esto es patrimo
nio de todos y usted seguro 
que nunca será mi obispo, 
pero yo probablemente seré su 
alcalde. Téngalo en cuenta". 

El candidato a alcalde acabó 
llamando a votar: "Sólo IU 
cumple y nos comprometemos 
a hacer todo esto a partir del 
26 de mayo. Aun sacando ma
yoría absoluta, el pacto con el 
PSOE lo haremos con la parti
cipación de entidades ciuda
danas. Debemos olvidar las 
grandes cosas cuando los ve
cinos nos piden las pequeñas. 
¡Cuánto les gustan los túneles 
al PP. tienen el síndrome Man-
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Francisco Calles encabeza la candidatura municipal complutense de IU, Luis Suárez va en el número 7 de su grupo para la Asamblea de Madrid y a Don Quijote le quitaron la lanza y lo dejaron con el puño en alto. 
zano! Preguntaremos a los 
ciudadanos si prefieren eso o 
usar ese presupuesto para en
terrar las vías del tren. IU sois 
todos vosotros, si no lleváis a 
todos nuestras propuestas no 
lo lograremos. No tenemos la 
prensa, la radio ni la televi
sión. Somos la garantía para 
la izquierda y os esperamos el 
25 de mayo con las papeletas 
en la mano para que saque
mos unos resultados maravi
llosos". 

"Vivo en el país 
de las Maravillas" 
Suárez Machota empezó su 

discurso con ironía: 'Vivo en el 
país de las Maravillas, como 
Alicia. Nos prometen el oro y el 
moro, es decir petróleo e lrak. 
IU ha garantizado la izquierda 
en Alcalá y ha evitado que go
bierne el PP. Hemos acabado 
con la cueva de Ali Babá que 
era el Cementerio Jardín, po
niendo en su lugar a Funespa
ña. ¿A qué viene Esperanza 
Aguirre aquí, si la N-11 sigue 
igual? ¿Por qué en 4 años no 
han hecho el VAO? Quieren 
que todos pasemos por la R-2 
de peaje, que tiene 90 años de 
concesión. Hemos defendido la 
industria con el voto en contra 
del PP y tenemos un proyecto 
de 60 millones de euros para 
enterrar las vías, pero la CAM 
no responde. Quieren macha
car nuestros cerros y no tie
nen autoridad política para 
pedir el voto en el corredor. 
¡Prometen 79.000 viviendas 
públicas! Nosotros hemos 
hecho 1.100 en 6 promociones 
de la EMV. El PP se opone a 
que el 80% de las viviendas de 
Espartales Norte sean protegi
das, quiere el minimo porcen
taje· posible". 

El vicealcalde añadió: "Quie
ren una Moraleja en Camarma 
y cargarse El Encín con Arpe
gio y el polígono logístico de 
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Meco. También quieren car
garse el Torote y que todo el 
territorio de la CAM sea fuente 
de negocio. Llevan antiguos 
empresarios de E1T en sus lis
tas, con lo que bendicen la ex
plotación de los trabajadores. 
Combatimos los planes de la 
CAM, en Los Cerros, el Soto 
del Espinillo y los campos de 
golf con pesticidas. ¿De qué 
empleo hablan? Han destruido 
la industria del corredor y re
sistimos numantinamente 
para salvar los polígonos in
dustriales. Queremos que se 
cumpla la orden de la conseje
ria de la CAM y que las escue
las taller tengan 80 alumnos, 
no 400. Gallardón llevó su 
metro especulador al sur con 
estaciones donde no hay habi
tantes, pero al corredor, ni un 
duro. Sólo viene a la fiesta del 
Cervantes y ni siquiera inau
guró el Corral de Comedias. Id 
a votar, la derecha se moviliza 
en un 70%". 

"Gracias a IU 
se ha hecho vivienda" 
Después habló Fausto Fer-

nández: "Mandemos al PP a la 
oposición, ha sido un mal go
bierno que no ha aprovechado 
los 8 años de la mejor coyun
tura del último medio siglo. En 
la CAM no se víve mejor que 
hace 8 años. Para el 75% de 
los ciudadanos es imposible 
adquirir una vivienda porque 
la CAM ha paralizado la pro
moción pública, por eso la vi
vienda es más cara que en 
cualquier otro sitio y mucho 
más cara que antes. El PP ha 
entregado el suelo a los espe
culadores y la vivienda es un 
derecho. La poca que se ha 
hecho en Alcalá no la ha 
hecho el PP. el 60% de las vi
viendas protegidas de la CAM 
las han hecho concejalías o 
EMV gestionadas por esta pe
queña fuerza política: IU. Por-

que queremos dar un bien que 
sin intervención seria muy 
caro. Sólo tenemos el 10% de 
los votos pero respondemos a 
los problemas del día a día de 
los ciudadanos". 

El candidato a la CAM de
fendió lo público: "Otros hacen 
grandes fastos e inauguracio
nes, política de foto . Todos los 
servicios públicos de la CAM 
están bajo mínimos, han 
apostado por que cada uno se 
busque la vida y se pague un 
servicio privado, pero los pú
blicos no discriminan por raza 
ni dinero. Basta ya de esa po
lítica descarnada de derechas 
que sólo se ocupa de unos 
pocos. No basta con quitar al 
PP del gobierno, hay que dar 
alternativas desde la izquierda 
para los problemas ciudada
nos. Tras el fiasco del Metro
sur, hablamos de metro y tam
bién de plataformas de trans
porte con prioridad sobre 
grandes carreteras. No quere
mos ni un peaje en la CAM. 
Reduciremos el tiempo de des
plazamiento al trabajo a la 
mitad, de 2 horas de media a 
1. El autobús tendrá prioridad 
absoluta para ir a Madrid por 
la mañana y volver por la 
tarde". 

IU, contra 
la rebaja fiscal 
IU se opone a aliviar la pre

sión fiscal: 'Tenemos un ambi
cioso plan para reflotar la sa
nidad pública madrileña, au
mentando en más de un 50% 
los médicos de cabecera y lo
grando 10 minutos de aten
ción por paciente. Pondremos 
atención bucodental y más pe
diatras, geriatras , camas y 
hospitales. No por una carrera 
a ver quién da más, sino por
que la CAM va la última, con 
2,68 camas por 1.000 habi
tantes. Creemos en lo público 
y en mejorar la calidad de vida 

de los madrileños, en un mo
delo opuesto a la derecha y 
pagado con impuestos progre
sivos a los que más tienen. No 
vamos a quitar impuestos, y 
menos el de Sucesiones que 
quiere quitar el PP. que sólo lo 
pagan 25.000 madrileños y da 
65.000 millones de pesetas 
que queremos invertir en sani
dad. La derecha quiere quitar 
impuestos progresivos a los 
ricos, nosotros no queremos 
quitar impuestos, sino cobrar
los a quien más tiene y dar 
más servicios a todos, ·sobre 
todo a quien menos tiene". 

Fernández también pidió el 
voto: "El 25 de mayo, votemos 
todos a la izquierda. No vale 
ser neutral, eso colabora a que 
siga el PP. No hay un voto pro
gresista de abstención y no 
desperdiciemos el voto en for
maciones de izquierda que no 
tendrán representación parla
mentaria. Eso es beneficiar a 
la derecha y restarnos votos. 
Votad a la izquierda que va a 
estar representada, votad a IU 
porque es la izquierda que 
más ha defendido los valores 
de la izquierda siempre. Ya 
nos opusimos a la guerra del 
golfo de hace 12 años y a las 
de Yugoslavia y Afganistán. 
Estuvimos solos, somos más 
pacifistas que los que ahora se 
nos unen y los felicito por ello, 
pero ellos defendieron esas 
guerras. Siempre defendimos 
los intereses de los trabajado
res , en el 20-J y cuando los 
atacaba el PSOE. IU siempre 
defendió lo público y el reequi
librio social, incluso cuando 
otra izquierda defendía la efi
ciencia de lo privado. Si IU 
tiene respaldo suficiente no 
sólo quitaremos al PP sino que 
el centro de gravedad de todas 
las políticas irá a la izquierda. 
Aquí necesitamos mucha iz
quierda para lograr igualdad 
de condiciones en la vida". 
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Jaime Ussavetzky y Marlbel Manrmo apoyaron en la plaza de la Alegria a sus candidatos para Alcalaí y para la CAM. 

Jaime Ussavetzb v Mañbel Manzano hicieron de teloneros de Peinado 

El PSOE comenzó la última semana de 
campaña con un mitin en neves Católicos 
Los socialistas alcalaínos se congregaron en la plaza de Alegria, en el corazón del barrio de 
Reyes Católicos para dar uno de los últimos mítines de la campaña. Marlbel Man:zano, can
didata a diputada en la .Asamblea de Madrid, y Jaime Lissavetzky, diputado en el Parlamento 
nacional por Madrid, hicieron de teloneros para Manuel Peinado, actual alcalde de Alcalaí. 

El pasado domingo 18 de do en política social. Después vienen haciendo al PP en los 
mayo, justo 7 días antes de subió al palco Jaime Lissa- últimos tiempos: "Utilización 
las elecciones, el PSOE de vetzky, diputado en el Parla- de 1VE como aparato de pro
Alcalá celebró un mitin en la mento Nacional por la Comu- paganda, ineficacia del Minis
Plaza de la Alegria, en el nidad de Madrid y antiguo terio de Fomento en la ges
barrio de Reyes Católicos. Al secretario general de la Fede- tión del desastre del Prestige 
acto acudieron unas cien per- ración Socialista de Madrid. y en el AVE Madrid-Zaragoza, 
sonas. Lissavetzky dio un repaso el seguidísmo del presidente 
.. Miguel, Buenestado hizo de contundente con grandes Aznar en la Guerra de lrak, y 
presentador de los socialistas alardes oratorios de la ges- sobre todo el talante de este 
que intervinieron. En primer tión del gobierno del Partido gobierno." 
lugar habló Maribel Manza- Popular. Tocó todos los temas Por último habló Manuel 
no, candidata a la Asamblea en boga en esta campaña y Peinado, quien se proclamó 
de la Comunidad de Madrid, enumeró una por una las cri- como única alternativa viable 
con un discurso muy centra- ticas más frecuentes que se le para gobernar Alcalá, e hizo 

Manuel Peinado espera repe
tir como alcalde de Alcalá. 

mención a los balances posi
tivos de su gestión y criticó 
con dureza al PP. 

El solazo que caía sobre la plaza hizo que algunos asistentes al mitin se dieran sombra con carteles y banderas. 
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la no asistencia puede suponer la Imposición de una muna de 
180 a 1.800 euros e Incluso pena de arresto mavor 

1.164 alcalaínos están convocados 
para constituir las mesas electorales 
Las elecciones municipales y autonómicas del día 25 de mayo requieren un dispositivo 
logistico muy importante en el que las piezas fundamentales son las personas a quienes en 
un pleno municipal celebrado en el ayuntamiento el día 26 de abril les ha correspondido ser 
presidentes, vocales o suplentes en cada una de las mesas electorales, tal y como ez:pllc6 en 
su momento PUERTA DE MADRID. Puesto que en total hay en Alcalá 196 mesas y para cada 
una de ellas han · sido citadas nueve personas entre titulares y suplentes. a las ocho de la 
mañana del día 25 de mayo debei'án estar en la puerta de los colegios electorales un total 
de l. 764 ciudadanos alcalaínos. La no asistencia puede suponer la imposición de multas que 
van desde los 180 a los 1.800 euros e incluso pena de arresto mayor. 

En cada mesa sólo se queda
rán, una vez constituida, el 
presidente y los dos vocales, 
quienes pasarán allí el día 
dírigiendo la normal votación 
del sufragio en. su mesa. Ade
más de ellos estarán los inter
ventores que designe cada 
partido político si así lo quiere 
hacer. Presidente y vocales 
cobrarán por eso 52'29 euros, 
dinero que sale de los presu
puestos generales del estado, 
y que la delegación del gobier
no en Madrid transfiere al 
ayuntamiento de Alcalá para 
que lo distribuya. En total son 
para estas elecciones algo más 
de 30.000 euros, es decir, 
5.115.000 pesetas. 

En cada colegio electoral 
habrá una o varias mesas, que 
están encargadas de presidir y 
ordenar la votación en las 
elecciones del día 25 de mayo, 
realizar el escrutinio y cuidar 
del cumplimiento de la ley 
electoral el día de la votación. 

La mesa electoral estará 
compuesta por un presidente 
(que deberá estar censado en 
la mesa y tener el titulo de 
Bachiller o el de Formación 
Profesional y ser menor de 65 
años) y dos vocales (que debe
rán estar censados en la mesa, 
saber leer y escribir y ser 
menores de 65 años). En el 
supuesto de concurrencia de 
elecciones, que es el caso 
actual, la mesa electoral es 
común para todas ellas. 

Los cargos de presidente, 
vocal y sus suplentes son obli
gatorios y el no acudir el día 
de la votación a desempeñar 
sus funciones puede suponer 
la imposición de una pena de 
arresto mayor y multa de 180 
a 1.800 euros, es decir, de 
30.000 a 300.000 pesetas. 

El presidente y los vocales 
de cada mesa, han sido desig
nados por sorteo que fue reali
zado en pleno municipal el 
sábado día 26 de abril, como 
explicó PUERTA DE MADRID. 

La designación como miem
bros de la Mesa se notificó a 
los interesados y éstos dispu
sieron de siete días para ale
gar, ante la Junta Electoral de 
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Zona, causa justificada y 
documentada que les impidie
ra la aceptación del cargo. Si 
posteriormente estuvieran en 
imposibilidad de acudir al des
empeño de su cargo, deberán 
comunicarlo, al menos 72 
horas antes del acto, aportando 
las justificaciones pertinentes. 

Constitución 
de la mesa 
El presidente y los dos voca

les de cada mesa, así como 
sus suplentes, se reunirán a 
las ocho de la mañana del día 
25 de mayo en el local asigna-

do a la mesa electoral. A esa 
hora, el presidente titular y 
sus dos suplentes y los dos 
vocales y sus cuatro suplen
tes, deberán acudir al local 
designado, para constituir y 
presidir la mesa electoral para 
la que han sido nombrados. 

La mesa electoral se consti
tuirá antes de las ocho y trein
ta de la mañana con el presi
dente y los dos vocales, es 
decir, con tres electores entre 
los designados para los cargos 
de presidente y vocales, ya 
sean titulares o suplentes. En 
consecuencia, no se podrá 
proceder a constituir la mesa 
sin la presencia de un presi-

Impuesto sobre vehículos 
y pasos de carrua¡es 

La concejalía de Hacienda, del excelentísi-
mo ayuntami , ·nforma a los 
contribuyentes o de cobro de 
los impue ulos asos de 
carruajes cluirá 
el 20 ~ -

El anm:~ 
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ill~ Invertir en tu ciudad 
~ es tu derecho 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Concejalía de Hacienda 
Es tu Patrimonio 

dente y dos vocales. 
En el caso de que no acudie

ran a constituir la Mesa los 
designados como miembros de 
la misma, éstos serán susti
tuidos de la forma siguiente: 

Si no concurriese el presi
dente titular, será sustituido 
por el primer suplente del pre
sidente. Si tampoco concurrie
ra el citado primer suplente 
del presidente, éste será susti
tuido por el segundo suplente 
del presidente. 

Si no concurriese ninguno de 
los anteriores, ocuparán la pre
sidencia los electores siguien
tes en este orden: primer vocal 
titular, segundo vocal titular. 
Los vocales titulares que no 
acudieran o que tomaran pose
sión como presidente serán 
sustituidos por los vocales 
suplentes respectivos. 

Si no concurriese el número 
mínimo de los tres electores 
designados para ser presiden
te o vocales, necesarios para 
constituir la mesa (incluidos 
los suplentes}, los intervento
res o las personas que se 
hallaren presentes, antes de 
las ocho y treinta de la maña
na, telefonearán inmediata
mente a la Junta Electoral de 
Zona correspondiente, para 
que proceda a nombrar un 
representante que acudirá a la 
mesa electoral para designar 
entre los electores presentes 
los nuevos componentes de la 
mesa. 

pi. a pesar de lo señalado 
anteriormente, no pudiera 
constituirse la mesa electoral 
antes de las diez horas de la 
mañana, el representante 
designado por las Juntas Elec
torales de Zona comunicará 
dicha circunstancia a la referi
da Junta Electoral, que convo
cará una nueva votación en la 
Mesa Electoral dentro de los 
dos días siguientes. 

A las ocho treinta horas de 
la mañana, el presidente 
extenderá el Acta de la Consti
tución de la mesa, que deberá 
ir firmada por él mismo, los 
vocales y los interventores. 

En la mencionada acta se 
expresará necesariamente con 
qué personas queda constitui
da la mesa y en qué concepto, 
así como la relación nominal 
de los interventores y la indi
cación de la candidatura por 
la que lo sean. 

Por último, una vez consti
tuida la Mesa Electoral y cum
plimentado el Acta de Consti
tución de la Mesa, a las 9,00 
horas se iniciará la votación. 
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Manuel Peinado, entre Javier Ocaña y Francisco Peña. 

.. AProvechemos el IV centenario del QuHote" 

Peinado presentó sus propuestas culturales 
El martes día 20 de mayo el candidato a alcalde por el PSOE, Manuel Peinado, presentó sus 
propuestas culturales con un desayuno en la hospedería de la calle Tercia. El alcalde pro
puso seguir impulsando en el próximo mandato la vasta cultura de Alcalá, tanto la históri
ca como la reciente. Peinado asume ya el reto del IV centenario del Quijote y propone que 
hasta 2005 las actividades culturales giren en tomo a esta conmem oración. 

Peinado, acompañado por 
los candidatos a concejal Fran
cisco Peña y Javier Ocaña, 
dijo: "Hoy inauguraremos el 
Museo José Caballero y ayer 
premiamos a Gala por su labor 
cultural. La indudable voca
ción de Alcalá como Ciudad 
Cultural no sólo se ve en su 
historia secular, sino también 
en su historia reciente. Hace 
unos 20 años el alcalde Arse
nio Lope Huerta lanzó el pro-

grama Recuperar Alcalá y la 
Fundación Colegio del Rey. 
Como consecuencia de esta 
gran labor, ahora llega el taller 
de recuperación patrimonial". 

El candidato del PSOE expli
có: "Nuestra apuesta por la 
cultura descansa en consoli
dar lo ya hecho y mejorarlo. 
Como en cualquier otra activi
dad, en cultura hay hitos y 
metas. Una de éstas es el N 
centenario del Quijote. Es una 

YA HEM • 

de nuestras prioridades y ya el 
tiempo nos come. Participare
mos en las celebraciones 
nacionales y también creare
mos una comisión local de 
actividades culturales, progra
mando en función del Quijote 
todas las actividades habitua
les, como el Festival de Clási
cos, que será el del entremés. 
Asimismo, el Quijote irá por 
barrios, como ya va ahora la 
cultura en general". 

En el Centro Comercial Los Pinos (Paseo de los Pinos) 

Teléf.: Reservas: 91 882 8& 39 
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"Del sogadra al 
Fesuval de Clásicos" 

El alcalde complutense des
tacó las diferencias entre este 
mandato y el anterior y anun
ció nuevas infraestructuras: 
"En cultura hay creaciones 
recientes de este mandato , 
como el Festival de Clásicos, 
que este año es internacional, 
la Semana de Azaña y otras 
creaciones que se oponen al 
anterior modelo cultural del 
sogatira o el récord de besos 
en la plaza de Cervantes. En el 
siguiente mandato habrá 
dotaciones culturales como el 
Museo de la Lengua, que ya 
salió a concurso y el arquitec
to ganador redactará el pro
yecto para convertir la zona 
comprendida entre las calles 
Tinte, Nebrija y Vía Complu
tense en una manzana cultu
ral. También haremos el 
Museo de Humor Gráfico en la 
Casa de los Lizana, propiedad 
del ayuntamiento y rehabilita
da con la universidad. El 
arquitecto y humorista Peridis 
propuso que ese inmueble 
fuera museo y archivo de los 
principales humoristas ibero
americanos. Recuperaremos y 
transformaremos el edificio de 
Sementales como hogar de 
cultura, actividades, talleres 
de artistas locales y exposicio
nes. Reformaremos el audito
rio del Palacio Arzobisphl, que 
estará acabado en 2005". 

Peinado confia en continuar 
la colaboración con la univer
sidad: "Como ya he menciona
do, hemos hecho el programa 
'La cultura va por barrios' y 
haremos 'El Quijote va por 
barrios'. Reformaremos el 
auditorio del Palacio Arzobis
pal, que estará acabado en 
2005. Es destacable la estre
cha colaboración que han 
tenido en los últimos 20 años 
el ayuntamiento y la universi
dad para recuperar el patri
monio hecho en piedra. Eso ya 
está hecho y ahora debemos 
cohesionar la actividad cultu
ral de ambas instituciones en 
lo que se refiere a locales e 
instalaciones deportivas. La 
universidad puede facilitar 
locales que necesita el ayunta
miento u otras instituciones 
como el Conservatorio de 
Música. Hoy se abre lo que 
empezó por lo menos en la 
legislatura de 1991: el Museo 
José Caballero. Es una enor
me satisfacción para mi por el 
tremendo parón que sufrió ese 
museo, que ya tiene el futuro 
despejado, aunque queda lo 
más dificil, que es lograr que 
sea un museo vivo, activo, 
excelente y con la máxima 
participación ciudadana. 
Debemos buscar fondos de 
todas partes para su gestión". 
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Las listas de electores son expuestas al público para que quien lo quiera pueda comprobarlas. 

Diez candidaturas aspiran a gobernar Alcalá 

142.866 electores elegirán a 21 conceiales 
para los próximos cuatro años 
142.866 alcalaínos podrán ejercer el domingo día 25 de mayo su derecho al voto para ele
gir a los 27 concejales que formarán la corporación municipal complutense durante los pró
ximos cuatro años. A las nueve de la mañana se abrirán las puertas de los colegios electo
rales, que permanecerán abiertas hasta la ocho de la tarde para que los alcalaínos puedan 
elegir entre diez candidaturas que se presentan a las elecciones municipales y entre veinte 
que se presentan a las autonómicas. En cuatro años el censo electoral ha pasado de 133.015 
personas en 1999 a 142.866 en 2003. 

El crecimiento del censo 
electoral, pero sobre todo los 
nuevos barrios de La Garena, 
El Ensanche y Espartales, han 
hecho aumentar el número de 
colegios electorales en la ciu
dad complutense. Hasta la 
_última consulta electoral, la 
de las elecciones generales del 
año 2000, el número de cole
gios fue de 16. Este año hay 
uno nuevo, el colegio Pablo 
Neruda, en el Chorrillo, donde 
votarán los residentes en El 
Ensanche y los de Espartales. 
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En cambio los vecinos de La 
Garena votarán en el colegio 
Antonio d~ Nebrija, en el 
Campo del Angel. 

Los 1 7 colegios electorales 
son los siguientes: El distrito 
Centro vota en el colegio Car
denal Cisneros. El distrito El 
Juncal vota en los colegios 
Santos Niños y Manuel Azaña. 
Los vecinos del distrito III pue
den ejercer su derecho al voto 
en los colegios Infanta Catali
na y Beatriz Galindo. El distri
to N Manuel Azaña vota en los 
colegios Henares e !placea. El 
distrito V El Val puede votar 
en los colegios Cervantes y 
Nuestra Señora del Val. El dis
trito VI vota en los colegios 
Juan Austria, Dulcinea y Doc
tora de Alcalá. El distrito VII 

vota en los colegios Don Juan 
1 y Daoiz y Velarde, y por últi
mo, el distrito VIII vota en los 
colegios Nebrija, García Lorca 
y Pablo Neruda. 

En total, los 142.866 alcala
ínos tienen dispuestas, según 
la sección en la que están 
incluidos atendiendo a la calle 
y el número de ésta en el que 
residen, un total de 196 mesas 
electorales. 

30 papeletas 
En cada una de estas mesas 

habrá dos urnas, una con 
tapa transparente para las 
elecciones municipales y otra 
con tapa de color sepia para 
las autonómicas. En la mesa 
se podrá elegir entre diez can-

didaturas para las elecciones 
municipales y veinte para las 
elecciones autonómicas. La 
junta electoral ha asignado 
para Alcalá un total de 
140.000 papeletas por cada 
una de las candidaturas que 
se presentan, es decir, que hay 
en la ciudad complutense un 
total de 4.200.000 papeletas 
electorales repartidas por los 
1 7 colegios. Tanto éstas como 
las urnas permanecen custo
diadas en el parque municipal 
de servicios hasta el momento 
de ser trasladadas a los cole
gios electorales, momento en 
el que comienzan a estar cus
todiadas por efectivos de la 
Policía Local. Todo ello tiene 
por objeto que el proceso elec
toral se pueda celebrar con 
total normalidad. 

En cada mesa hay un presi
dente y dos vocales que han 
sido designados por sorteo. 
Por el hecho de estar en la 
mesa todo el día cobran una 
dieta de 52'29 euros, es decir, 
8. 700 pesetas. Teniendo en 
cuenta que son 196 mesas 
electorales, la administración 
central hace un desembolso 
en Alcalá de 30.746 euros, es 
decir, 5.115.000 pesetas que 
transfiere al ayuntamiento la 
delegación del gobierno en 
Madrid para su reparto a pre
sidentes y vocales de mesas. 

Extranjeros en Alcalá 
El número de extranjeros 

que residen en la ciudad com
plutense está en estos 
momentos alrededor de las 
25.000 personas empadrona
das, sin embargo sólo una 
mínima parte de ellos tienen 
derecho a voto en estas elec
ciones municipales y autonó
micas . Concretamente son 
sólo 59 personas puesto que la 
ley establece que sólo pueden 
votar en unas elecciones loca
les y regionales los ciudada
nos de la Unión Europea 
empadronados en el lugar 
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donde se celebran, así como 
los de Noruega por el convenio 
que tiene con la UE. 

Quiere decir por ello que 
colectivos como el rumano, 
que tiene ya casi 10.000 per
sonas empadronadas y que 
podría tenerse muy en cuenta 
de cara a unos resultados 
electorales en el caso de que 
pudieran votar, no podrán 
ejercer el derecho a voto. Y 
otro tanto les ocurre a pola
cos, colombianos y demás 
colectivos de inmigrantes 
extracomunitarios. 

En cambio es mayor el 
número de alcalaínos que 
actualmente residen en el 
extranjero y que sí pueden 
ejercer su derecho al voto. Son 
en total 947 personas. 

Información 
Decenas de miles de perso

nas han recibido en su domici
lio una tarjeta en la que se le 
establece el colegio y la mesa 
donde pueden ejercer su dere
cho al voto. No obstante si no la 
han recibido o la han perdido y 
no saben dónde pueden votar, 
tienen varias posibilidades. 
Como es habitual en cada cole
gio electoral están expuestas 
las listas de votantes. Pero ade
más, desde las ocho de la 
mañana a las ocho de la tarde 
del domingo 25 de mayo per
manece abierto el servicio 
municipal de estadistica, en el 
ayuntamiento complutense. El 
personal informará allí a las 
personas que lo soliciten del 
lugar donde podrán votar. Sólo 
precisan llevar consigo el docu
mento nacional de identidad. 

Eso sí, quien no esté en el 
censo electoral no va a poder 
votar puesto que desde el día 31 
de enero de 2003 el censo está 
cerrado y todos aquellos movi
mientos que se han realizado 
con posterioridad a esa fecha no 
han sido incluidos. Quiere ello 
decir que si alguien se ha tras
ladado de domicilio después del 
31 de enero, votará donde vota
ba antes de esa fecha. 

La otra posibilidad de recibir 
información sobre el lugar 
donde a cada cual le corres
ponde votar es hacerlo a tra 
vés del teléfono móvil. 
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Aunque casi con seguridad sólo tres encontrarán hueco 

Veinte candidaturas nos otrecen sus servicios 
en busca de sillones en la Asamblea de Madrid 
El arma más efectiva que tienen los ciudadanos en las sociedades democráticas para pre
sionar a los políticos es su voto y en ese sentido los electores del territorio madrleño dis
ponen de una panoplia con veinte alternativas para batirse en la arena electoral, veinte 
alternativas que son otras tantas propuestas electorales de gentes que se ofrecen a gober
narnos. He aquí las candidaturas que pretenden un sillón en la Asamblea de Madrid. 

- Los Verdes 
- La Falange 
- Partido Socialista Obrero 

Español 
- Partido Popular 
- Los Verdes de la Comu-

nidad de Madrid 
- Izquierda Unida de la 

Comunidad de Madrid 
- Partido Regional Inde

pendiente Madrileño 

- Izquierda Republicana 
- Otra Democracia es 

Posible 
- Partido Humanista 
- Tierra Comunera-Parti-

do Nacionalista Castellano 
- Partido "Familia y Vida" 
- Izquierda Castellana 
- Centro Democrático y 

Social 
- Partido de la Asociación 

de Viudas y Esposas Legales 
- Partido Político "Unidad 

Ciudadana" 
- Falange Española Inde

pendiente - Falange 2000 
- Partido Comunista de los 

Pueblos de España 
- Democracia Nacional 
- Partido Demócrata Espa-

ñol 

ALUMINIOS 

,. 
CRISTALERIAS 

Más de 3.000 m2 de instalaciones dotadas con la más moderna tecnología 
para el meior servicio a nuestros clientes. 

• Fabricación de 
carpintería metálica 

y cristalería. 

• Exposición 
y venta de: 

Ventanas, Mamparas 
de Baño o Ducha, 

Cabinas de 
Hidromasaje y 

Frentes de Armario. 

• Gran Parking 
Privado. 

• Plantilla altamente cualificada desde la ejecución del producto hasta su instalación. 
• Flota de 11 vehículos industriales 

ALUMINIOS 
~ 

CRISTALER(AS 
, 

'°"NO BASTA CON SER BUENOS, HAY QUE SER LOS MEJORES .J 

Manuel Merino, 13 y 15 Vía Complutense, 103 
Telf.: 91 889 19 86 - Fax: 91 883 16 26 Tlf.: 902 42 50 50 - Fax: 91 883 68 01 
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Fue conceial del CDS de 1987a1991 

luis Fuentes regresará al avuntamiento con el PP 
Luis Fuentes Garrido presentó con Bartolomé González el proyecto de aparcamiento subte
rráneo en la plaza de Cervantes y fue su presentación como candidato del PP en estas elec
ciones municipales. El que fuera concejal del CDS entre 1987 y 1991 es hoy el número 2 de 
la lista popular. Gonzá1ez ha situado a su número dos en el área de urbanismo. 

- Bartolomé González ha 
anunciado que usted será con
cejal de Urbanismo si el PP 
gana las elecciones. ¿Cómo ve 
esta responsabilidad 

- Es una responsabilidad 
muy grande y muy atractiva. 
Yo la he aceptado desde el 
principio. Son unos proyectos 
muy ilusionantes y que se 
pueden realizar en el tiempo 
establecido. Las nuevas 
infraestructuras, entre las que 
están los tres nuevos pasos 
subterráneos, van a permitir 
un mejor flujo de tráfico para 
entrada y salida de la ciudad y 
se pueden iniciar ya en el pri
mer año de mandato. Lo 
mismo ocurre con el aparca
miento de la plaza de Cervan
tes, con un período de ejecu
ción máximo de 18 meses. 

- ¿Qué recuerdos guarda de 
su paso por el ayuntamiento 
como concejal del CDS? 

- Son recuerdos muy gratos 
porque aquél fue un gobierno 
monocolor formado por el 
PSOE, que tenia una mayoría 
relativa, mientras que en la 
oposición estábamos tres par-
tidos como éramos el PP. el 
CDS e IU. El PSOE dependía 
de acuerdos con alguno de los 
grupos de la oposición. Te sen
tías allí con la capacidad en 
cierto modo de cogobernar ya 
que el PSOE se veía obligado a 
pactar con unos o con otros. 
Nuestra participación del CDS 
en esos momentos fue fructífe
ra para la ciudad. También 
recuerdo que había un trato 
muy agradable entre los con
cejales que formábamos la 
corporación municipal. Guar
do recuerdos de amistad con 
todos ellos. 

- ¿Y qué espera en estos cua
qo años que vienen ahora? 

- Seguir manteniendo el 
mismo talante de entonces en 
cuanto a las relaciones perso
nales. Si conseguimos el 
gobierno municipal es porque 
hemos conseguido la mayoría 
absoluta. Sabemos que es un 
listón muy alto pero creo que 
es perfectamente posible con
seguirlo. Será una gran alegría 
porque creo que todos estos 
proyectos que tenemos podrán 
desarrollarse en tiempo y en 
forma. Y si estamos en la opo-
sición trataremos de partici
par pero yo creo que se nos va 
a dejar participar muy poco 
porque harán lo que crean 
conveniente. 

- En una de sus primeras 
intervenciones ha lanzado sus 
primeras criticas contra Fran
cisco Calles. ¿Va a ser ésta la 
tónica que siga usted? 
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Bartolomé Gonzá1ez y Luis Fuentes. 

EL SEÑOR 

D. Sixto serrano Piqueras 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 18 de mayo de 2003 
a los 68 años de edad 

D. E. P. 
Su esposa Angelines Díaz, su hijo Roberto y demás 

familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

La Misa Funeral por su eterno descanso se celebrará 
el próximo lunes día 26 de mayo a las 20' 15 horas 
en la Parrooquia de Santiago Apóstol (calle de 
Torrelaguna) de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas lineas su más profun
da gratitud a todas las per~onas que l~s han aco~
pañado en su dolor con motivo de tan triste aconteci
miento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

- Pues no creo porque se 
trata más de construir, de ges
tionar, que de criticar. Esas 
críticas a Calles son en res
puesta a las críticas que hizo 
al PP sobre nuestra política de 
vivienda. Se está haciendo la 
revisión del Plan General de 
Ordenación Urbana del año 
1991. El avance inicial no se 
ha conseguido aprobar, lo que 
hace que no haya suelo dispo
nible para poder construir. Es 
decir, no existe suficiente ofer
ta para la demanda de vivien
da que hay. El avance, que no 
ha sido aprobado, se contem
pla con un horizonte que se 
sitúa en torno al año 2011 , 
pero resulta que estamos en el 
año 2003 y el horizonte de 
población que se contempla 
para ese lejano año ya ha sido 
alcanzado en 2003. El proble
ma es que dentro del actual 
gobierno municipal no se 
ponen de acuerdo entre IU y el 
PSOE. IU tiene un concepto 
distinto y cree que la mayor 
parte del suelo disponible para 
viviendas tiene que ser con 
algún tipo de protección. Paco 
Calles no vive ahora mismo en 
una vivienda protegida. La 
cuestión es que existe algo que 
se llama la evolución profesio
nal, el ascenso social, y con la 
política de IU se condena a los 
alcalaínos a no mejorar sus 
condiciones de vida con una 
vivienda mejor que la primera 
que tiene. El derecho a com
prarse un chalet, como ha 
hecho Paco Calles, al mejorar 
sus condiciones de vida, hay 
que reconocérselo a los jóve
nes de hoy. Eso es lo que le 
critico yo al candidato de IU. 

Luis Fuentes Gan1do fue 
concqal del CDS y ahora 
ha sido incluido como 
número 2 en Ja lista del 
PP. Gallego de nactmtento 
tiene 54 años de edad. Es 
profesor titular del depar
tamento Química Orgáni
ca y director de ese depar
tamento en Ja Universidad 
de Alcalá desde 1994 
hasta ahora. cuando se ve 
obligado a abandonar el 
cargo por establecerlo los 
estatutos de Ja universi
dad, que impiden que se 
renueve ese mandato. 
Además su dedicación a Ja 
polittca no le permitiría 
dirlg1r el departamento. 

Luis Fuentes Garrido 
está separado y es padre 
de dos hijos, mujer y hom
bre. de 26 y de 20 años de 
edad. 

PUERTA de Madrid 
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Tendría 650 plazas v costaría casi 11 millones de euros 

El PP propone hacer un gran aparcamiento 
subterráneo en la Plaza de Cervantes 
Bartolomé González y su número dos en la lista del PP, Luis Fuentes Garrido, presentaron en plena plaza de Cervantes a todos los vecinos y comerciantes que quisieron, el proyecto de aparcamiento subterráneo en la plaza de Cervantes, el gran compromiso del PP en las elecciones municipales del día 25 de mayo. Durante la tarde del sábado 17 de mayo, González explicó que la plaza de Cervantes será peatonal y contará con un aparcamiento subterráneo si el PP obtiene la confianza necesaria del electorado en las elecciones. El aparcamiento tendrá 650 plazas, el tráfico discurrirá por un tunel y la plaza de Cervantes quedará totalmente peatonal. Su coste se calcula que estará en 16.638. 783 euros, es decir, algo más de 2. 700 millones de pesetas. 

En la presentación del pro
yecto, González dijo que el 
conjunto de actuaciones para 
remodelar el centro de Alcalá, 
pasa por abrirlo, dotándolo 
"de espacios humanizados, 
con accesibilidad para los pea
tones". Además, según el can
didato del PP. se trata de obte
ner 650 plazas para coches y 
crear un subterráneo de acce
so rodado entre la calle de 
Libreros y la plaza de Rodri
guez Marin, lo que llevaria una 
otra reordenación del tráfico 
en superficie en todo el casco 
histórico. Según sus cáculos, 
ahora pueden aparcar en la 
plaza de Cervantes 125 coches 
y hay que tener en cuenta que 
el alcalde y los concejales tie
nen reservadas 27 plazas, por 
lo que realmente en esta plaza 
sólo pueden aparcar 98 
coches. 

El candidato popular dijo 
que las ventajas que ofrece 
este proyecto son numerosas: 
"Resolveremos el problema del 
aparcamiento en la zona. 
rebajaremos la contaminación 
ambiental, favoreceremos que 
el comercio disponga de una 
infraestructura capaz de satis-
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facer sus necesidades y con 
mejores condiciones y se 
mejorarán las comunicaciones 
entre los extremos del casco" y 
ello permitiendo el acceso de 

---

los vehículos hasta el centro 
de la ciudad sin que el coche 
sea visionado". 

En el proyecto, encargado a 
un equipo de arquitectos, se 

TALLERES 

SERIT HNOS. ATIENZA, S.A. 
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contempla el traslado del 
quiosco de la música o de la 
estatua de Cervantes, que 
quedan recogidos de modo 
detallado, o el mantenimiento 
de los árboles que serían tras
ladados y replantados poste
riormente. Respecto a los posi
bles restos arqueológicos que 
puedan aparecer, se estudia 
que sean integrados en el pro
yecto arquitectónico y en la 
obra civil, permitiendo su con
templación en distintos nive
les. 

El líder de los populares dijo 
también que la obra tendrá 
una duración de entre 12 y 18 
meses y durante el desarrollo 
de la misma se podrá circular 
por la plaza como hasta ahora, 
para no interrumpir así la vida 
diaria de la ciudad. Respecto a 
la inversión necesaria para 
acometer las obras, cifra el 
proyecto en 16.638.783 euros. 
González anunció que la obra 
empezaria inmediatamente 
una vez haya tomado posesión 
como alcalde: 'Vamos a empe
zarla con los propios recursos 
económicos del ayuntamiento; 
una vez que hayamos empeza
do la obra, será más fácil 
encontrar fmanciación de las 
instituciones". 

El PP está dando a conocer 
este proyecto durante estos 
días a diversas instituciones y 
entidades de Alcalá. 

SEFIT 

Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 · 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 · ALCALA DE HENARES 
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El ex director general de la UIESCO inauguró la em1Siei6n 1Alrica. Escucha su vot 

Federico Mavor zaraaoza en la lacunad de Derecho 
El martes día 13 de mayo, en la facultad de Derecho, se inauguró la exposición de Manos Uni
das 'África. Escucha su voz' con un acto presidido por el ex director general de la UNESCO 
(United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization). Federico Mayor Zaragoza; 
la presidenta nacional de Manos Unidas, Ana Álvarez de Lara; el decano de la Facultad de De
recho, Diego Luzón, y la vicerrectora de Extensión Cultural y Universitaria, Maria Dolores Ca
bañas. Esta exposición se inscribe en la nueva política de la Universidad de Alcalá, una de las 
instituciones que da el O, 7% de su presupuesto a proyectos de desarrollo en el tercer mundo. 

Cabañas presentó el acto y 
después habló Luzón: "Es un 
orgullo tener aquí a Mayor Za
ragoza, uno de los españoles 
más destacados en cultura y 
solidaridad. Fue catedrático 
de bioquímica en Granada y 
después en la autónoma de 
Madrid. En los 70 y 80 fue 
subsecretario de Educación y 
Ciencia y ministro de este 
ramo en 1981-2. Ha sido dipu
tado, eurodiputado y es mun
dialmente conocido como di
rector general de la UNESCO 
entre 1987 y 1999, de la que 
antes fue director adjunto. 
Ahora preside la fundación 
Cultura de Paz auspiciada por 
la CAM". 

Ana Álvarez dijo: "Agradezco 
a la UA y a la delegación de 
alumnos su preocupación por 
el desarrollo que demuestran 
con este acto. Ya en el siglo X:V 
Cisneros lanzó una nueva 
forma de enseñanza creando la 
UA, una de las más prestigio
sas. 6 siglos después oímos la 
voz de Africa reclamando vi
vienda, medicamentos, comi
da, dignidad, justicia y paz. En 
el siglo X:V oyeron a Cisneros y 
se creó cultura, bienestar y 
saber. Oigamos ahora a África. 
La exposición tiene fotos del 
gran Kim , Manresa, q~e ha 
captado la realidad de Africa, 
un continente que por su pro
ximidad no debiera sernos 
ajeno. África está destrozada 
por la guerra, la enfermedad y 
la deuda externa. pero tiene 
un gran potencial. Manos Uni
das ha financiado muchos pro
ye..ctos: pozos, recuperación de 
niños soldados ... Gracias a eso 
viven con dignidad y no van a 
suburbios de las grandes ciu
dades donde no tendrían opor
tunidades. En Barcelona em
pezamos a sensibilizar para 
parar la guerra, la explotación 
incontrolada de riquezas y lo
grar respeto a la m}ljer, factor 
de desarrollo para Africa. Esta 
campaña ha llegado ya a Ma
drid y hoy a la UA, de la que 
saldrán quienes dirigirán el 
mundo con solidaridad". 

"Conozcamos 
la realidad de África" 
Federico Mayor Zaragoza 

dijo: "Agradezco este acto por
que si no conocemos la reali
dad de África no podremos 
mejorarla. El desarrollo es el 

21 de mayo de 2001 

Federico Mayor Zaragoza tiene 69 años 

camino a la paz y ésta también 
es el camino, como dijo Gand
hi. Hay que lograr calidad de 
vida para todos, más en digni
dad humana que en bienes 
materiales. Para resolver el 
90% de los problemas bastaría 
con cumplir el artículo 1 de la 
declaración universal de dere
chos humanos, tan invocada 
por los políticos. ¿La han 
leído? Es un documento lumi
noso que incide sobre el com
portamiento, porque la liber
tad y la justicia son comporta
mientos. Ese artículo dice que 
todos nacemos iguales y libres 
en dignidad y conciencia y de
bemos comportarnos frater
nalmente". 

El ex director general de la 
UNESCO siguió: "Nunca expe
rimenté la hermandad con un 
pueblo hasta que fui a África, 
donde pasé el 50% de mi etapa 
al frente de la UNESCO. África 
más que un problema es una 
solución, un pozo de sabidu
ría. Sólo el 1 7% de la humani
dad vivimos en la aldea global, 

el resto en otros barrios de la 
aldea. En lugar de reducirse el 
abismo entre esos mundos, 
crecerá. En 1978 dije como 
bioquímico que no es bueno 
para nadie, ni para el barrió 
próspero, que el 81% del cono
cimiento se concentre en el 
20% de la población y el resto 
sólo tenga migajas. En este 
barrio nos rodean de artificios 
y recibimos información como 
receptores y no como actores". 

Mayor Zaragoza reclama 
tensión humana: "No podemos 
medir la creatividad humana, 
todos la tenemos pero requiere 
medios y tiempo para pensar. 
Hace falta tensión humana, 
pasión y compasión. Los me
dios de comunicación nos per
miten saber cómo viven lejos 
en África. Compadezcámoslos 
y compartamos con ellos. Esta 
tensión humana nos permite 
tener sabiduría y elaborar res
puestas a los desafios. Escu
chemos la voz de África, voz de 
sabiduría porque allí las muje
res deben inventar cada día 

cómo sobrevivir. Ya dice el pro
verbio castellano que la nece
sidad agudiza el ingenio. Aquí 
no porque lo tenemos todo, in
cluso lo que no pedimos. Por 
eso no lo disfrutamos, porque 
no inventamos. Los niños dis
frutan más los juguetes que 
hacen ellos. La sabiduría afri
cana femenina es la que más 
me ha impresionado". 

Una mujer cambió 
el destino de la UNESCO 
Una experiencia personal 

modificó la UNESCO: "Al ins
talarnos cómodamente perde
mos tensión humana e indoci
lidad y aceptamos el gran 
abismo entre los pueblos. En 
mis primeros meses al f!ente 
de la UNESCO viajé a Africa 
para aprender. Fui a un pue
blo de Burkina Faso cerca de 
Ougaoudu con el presidente y 
los ministros a un centro edu
cativo, cuya bellísima directo
ra de 40 o 50 años nos sonre
ía. Pensé si lo hacía por satis
facción o ironía, como dicien
do '¿a qué vienen éstos?'. Tras 
nuestros discursos se acercó y 
me dijo: 'Me gusta lo que ha 
dicho, pero la UNICEF, la 
UNESCO y otros vienen a dar
nos lecciones de cómo educar. 
¿No creen que deberían reci
birlas de quienes llevamos 25 
años enseñando?' Me impre
sionó tanto que le contesté: 
'Acaba usted de modificar 
todos los manuales de educa
ción de la UNESCO'. Cuando 
volví dije que guardaran todos 
los manuales hechos en el pri
mer mundo, a partir de enton
ces se acabaron los expertos y 
escuchamos la experiencia de 
los educadores africanos". 

Mayor Zaragoza cree que Es
paña acaba de salir del subde
sarrollo: 'Ya estaba claro que 
las ayudas al tercer mundo 
irían cada vez más en declive, 
no respetamos los compromi
sos con los pobres. En 197 4 
acordamos dar el O, 7% al des
arrollo endógeno, ¡bueno, 
acordaron, porque entonces 
España era subdesarrollada! 
Si damos el O, 7 para fomentar 
su destreza nos queda el 99,3. 
Los catalanes contamos hasta 
cuando bailamos sardana. 
Pero hemos reducido la ayuda 
aunque maquillemos las ci
fras , es mentira que haya cre
cido. La OCDE da de media el 
0 ,22% y España tampoco 
cumple. Sustituyen la ayuda 
por préstamos estructurales y 
eso es una barbaridad. Prime
ro porque son uniformes sin 
distinguir entre países y obli
gan a privatizar. ¿Qué puede 
privatizar Mauritania? No es 
como Méjico. Segundo, porque 
obligan a reducir burócratas, 
reduciendo maestros. Tercero, 
porque obligan a adquirirnos 
infraestructuras, como re
construir lrak tras destruirlo. 
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Esto lleva a la contradicción 
de que quien más paga es el 
tercer mundo, por los présta
mos". 

"Hay que frenar 
el éxodo de cerebros" 
El ex ministro pide nuevas 

ideas: "Las ideas de desarrollo 
endógeno, integral o sosteni
ble fueron buenas, pero hay 
que cambiarlas. No hubo 
cumbre de desarrollo social 
hasta 1995 cuando lo propuso 
Dinamarca, uno de los pocos 
países cumplidores. Esos diez 
compromisos de Copenhague 
algunos países no tardaron ni 
un mes en incumplirlos. Hay 
que corregir el éxodo de cere
bros, que sucede en España 
c;on las becas y es terrible en 
Africa. Aun con buena volun
tad, nunca vuelven. Les quita
mos las materias primas y 
además los cerebros. Esto em
pobrece a un continente muy 
rico en materias primas y más 
aun en recursos humanos". 

Mayor Zaragoza concluyó: 
"Hablamos mucho del genoci
dio judío, gitano y otros. Hace
mos bien, pero ha habido un 
genocidio terrible de la raza 
negra. Vi un letrero de nunca 
más en la isla de Goré donde, 
como en Zanzlbar, los hom
bres salían según su muscula
tura y las mujeres por la tur
gencia de sus pechos. El resto, 
eliminados. Que se muestren 
esas imágenes para recordarlo 
y no tener que vivirlo. Escu
chemos la voz de África porque 
es sufrida y la hemos despre
ciado. Leonardo da Vinci contó 
un cuento en . el que cuando 
un barco va a pique, ya no hay 
diferencias de raza ni de otro 
tipo entre sus pasajeros, todos 
comparten el destino común. 
Somos iguales en dignidad, 
escuchemos a los sabios. 
Sería magnifico intercambiar 
nuestra riqueza por su sabi
duría. Manos Unidas hace 
una gran campaña para que 
veamos nuestra deuda moral 
con África. Precisamente al
guien en Goré dijo: 'Fueron 
vendidos al peso, debemos 
pagar la deuda'." Tras las pre
guntas del público Dolores Ca
bañas levantó la sesión. 
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Representa a una literatura que tiende puentes 
entre las Hteratuns hispana v noneamericana 

Sandra Cisneras levó 1asaies de sus abras 
en la Universidad de Alcalá 
El miércoles día 14 de mayo, a las 12 de la mañana, en el salón de actos del recturado de la 
Universidad de Alcalá, Sandra Cisneros, una de las escritoras chicanas más importantes, llevó a cabo una lectura bilingüe -español e inglés- sobre su creación literaria. Entre el público hubo muchos estudiantes anglosajones de la UA y del Centro de Estudios Norteamericanos. 

Sandra Cisneros (Chicago, 
1954) se encontraba en Es
paña para presentar "Cara
melo", su segunda novela, 
publicada veinte años des
pués de "Una casa en Mango 
Street", su primera incursión 
en este género, que deslum
bró a crítica y lectores de la 
que se vendieron más de dos 
millones de ejemplares en 

todo el mundo. También ha 
publicado varios libros de po
esía y relatos. Hija de chica
na y mexicano, Sandra Cis
neros es la punta de lanza de 
la literatura chicana, que 
poco a poco va obteniendo re
conocimiento tanto en su 
país de origen como en Espa
ña y en el ámbito universita
rio como en el editorial, 

donde autores como Ron 
Arias, Ana Castillo o Jimmy 
Santiago Baca, entre otros, 
son cada vez menos desco
nocidos. La Universidad de 
Alcalá imparte tres asigna
turas, en su titulación de 
Filología Inglesa, en la que 
se estudian aspectos rela
cionados con esta genera
ción de escritores. 

Única hija en una familia 
de siete hermanos, su obra 
está muy influida por las 
experiencias de su niñez y 
sus raíces. Así, en sus tra
bajos aparecen reflejados 
temas como la pobreza, la 
búsqueda de la propia iden
tidad o el problema de géne
ro, y sus personajes, chica
nos habitualmente, se sien
ten a menudo aislados en 
un entorno culturalmente 
hostil. 

Los criticas han afirmado 
que Cisneros evita los cli
chés del realismo mágico y 
tiende puentes entre la cul
tura hispana y la norteame
ricana. Asimismo, analiza 
los problemas de la condi
ción femenina, particular
mente en lo que se refiere a 
chicanas e hispanas. 

CllNlCA FlSlOMER 
'Fisioterapia y ?dasajes 

Plaza de Pedro Bias, local 1 (Frente Piscina de Verano El Val) Tfno. Cita Previa 91 881 43 30 

APERTURA DE LA PRIMERA CLÍNICA DE FISIOTERAPIA 
ESTÉTICA DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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TAMBIÉN OFRECEMOS TODAS LAS ESPECIALIDADES DE 
FISIOTERAPIA 
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Virailio zapatero: "Espero que duren al menos una generación" 

La Universidad da Alcalá aprobó 
sus estatutos sin ningún voto en contra 
El miércoles día 14 de mayo la Universidad de Alcalá aprobó sus estatutos en una asamblea 
claustral reunida en el paraninfo del Colegio de San Ddefonso, que se llenó de público. Los 
estatutos se sometieron a votación nominal de los miembros del claustro, de los cuales asis
tieron 126 y 124 votaron a favor, mientras que dos lo hicieron en blanco. Ya el día 7 de mayo 
la UA acabó el debate sobre el articulado de los estatutos tras superar los trámites de la Ley 
Orgánica de Universidades (LOU). Los estatutos son las normas fundamentales que regirán 
la UA y el rector espera que tengan larga vida. 

El rector de la UA, Virgilio 
Zapatero, , presentó el acto: 
"Buenos días. Abrimos la se
sión solemne para aprobar los 
estatutos de la UA. Nos exigi
remos más quórum que cual
quier otra universidad y sólo 
aprobaremos los estatutos si 
reciben el voto favorable de al 
menos dos tercios de los 
miembros del claustro. ¡Soy de 
letras, pero no os preocupéis 
porque me han comprobado 
los cálculos! El claustro de la 
UA tiene 151 miembros y hay 
dos bajas, con lo que de hecho 
tiene 149. Dos tercios de 149 
son 99,3. ¡Pero no vamos a 
partir a nadie, así que a ver si 
logramos los 100 votos nece
sarios!" 

Entre las risas del público 
Zapatero añadió: "Os hemos 
repartido la corrección de 
erratas del borrador de los es
tatutos. Si hay nuevas erratas, 
avisad y las corregiremos. La 
votación para aprobar los es
tatutos será nominal, por lla
mamiento a cada miembro del 
claustro que podrá votar: si, 
no, abstención". En ese mo
mento Isabel García , miembro 
del claustro, planteó: "¡Por 
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favor, una cuestión de orden! 
Dada la importancia de los es
tatutos, creo que deberían so
meterse a votación secreta 
para evitar presiones. Una vo
tación nominal puede ser se
creta". 

El rector respondió: "Entien
do su sugerencia, pero creo 
que no conozco ningún texto 
de este tipo que se apruebe en 
votación secreta. Los electores 
tienen derecho a que les rin
damos cuentas en público". 
Otro componente del claustro, 
Jacinto Navlet, intervino: 'Yo 
también tengo mi corrección 
de erratas. Estoy de acuerdo 
con Isabel García en que la vo
tación debería ser secreta". El 
rector contestó: "Incluiremos 
sus correcciones. Estaría en
cantado de que la votación 
fuera secreta y creo que el re
sultado sería el mismo, pero el 
artículo 24 contempla varias 
formas de votación y establece 
que en la nominal por llama
miento se nombrará por orden 
a cada uno y responderá: si, 
no o abstención. No tendría 
inconveniente en una votación 
secreta, pero hay que respetar 
el reglamento". 

"¿Cómo vamos 
a votar?" 
Isabel García insistió: "El ar

ticulo 24 está fuera del 6, el de 
elaboración de los estatutos. 
Además de la letra, hay que 
considerar también el espíritu 
de la norma". Zapatero con
cluyó: "No me puedo salir de la 
letra de la norma. En cuanto 
al espíritu, creo que algo sé, 
pues planteé una enmienda 
con el profesor Luis Fuentes". 
Seguidamente Zapatero nom
bró a cada miembro del claus
tro para que votara o se abs
tuviera. Cuando no contesta
ban, los nombraba tres veces 
antes de declararlos ausentes. 
Como pasó lista por orden al
fabético, el rector fue precisa
mente el último en nombrarse 
y su voto fue el 124 º a favor de 
los estatutos. Zapatero hizo 
entonces el recuento: "Hay 
126 votos emitidos, 124 a 
favor y dos en blanco. Creo 
que hemos logrado una mayo
ría suficiente para declarar 
aprobados estos estatutos". 

El rector agradeció los 
aplausos del auditorio puesto 
en pie, pero les advirtió son-

riente: "¡No os libraréis aún de 
unas observaciones! Primero, 
no hemos contado con otro 
voto favorable de uno que 
acaba de venir", en referencia 
al miembro del claustro Jaime 
Campos Pavón, que llegó tarde 
a la votación. Zapatero conti
nuó: "Seguid comprobando si 
hay erratas u errores de fondo 
y los traeremos al pleno. Se-

- guU:.án apareciendo erratas y 
debemos asumirlas". Jacinto 
Navlet sugirió: "En vez de in
cluir las correcciones directa
mente en el texto, que se pon
gan en un tablón para consul
tarlas". Zapatero aceptó y 
Jaime Campos dijo: "Aunque 
algunos han ido contra los 
miembros de la comisión que 
hemos elaborado los estatu
tos, lo hemos conseguido". 

"Toda democracia 
implica diüogo" 
El rector retomó la palabra: 

"La elaboración de los estatu
tos es un proceso dificil y hay 
que felicitar a la comisión. 
Toda democracia implica diá
logo, sobre todo en procesos 
constituyentes como éste. A 
su vez, el diálogo requiere el 
reconocimiento recíproco de 
todas las partes, la presunción 
de buena voluntad de todos 
sin sospechas de segundas in
tenciones, la disposición a dar 
y recibir razones sin recurrir a 
la fuerza de los votos y la dis
posición a llegar a acuerdos y 
transacciones. Hemos demos
trado que somos una universi
dad de diálogo y eso es motivo 
de orgullo". 

Zapatero terminó descri
biendo la normativa recién 
aprobada: "Estos estatutos no 
son de nadie. Son las reglas de 
juego de la UAy para que sean 
justos deben ser equitativos y 
abiertos a todos los proyectos. 
Las constituciones hechas por 
consenso son las más fuertes 
y evitan la ley del péndulo. Los 
estatutos son reglas para 
todos, no para ninguna mayo
ría. Espero que tengan una 
larga vida, ojalá al menos una 
generación. De nosotros de
pende que los estatutos sean 
un simple papel o lo que en
grandezca a la UA. Cuidemos 
el prestigio y el honor de la 
UA, como rector soy el primer 
obligado a ello. Una cita de 
Goethe es muy apropiada 
ahora: 'Dichoso quien mira a 
sus antepasados con agrado y 
los respeta y alaba'. Que la UA 
haga honor a sus grandes 
maestros por el prestigio de su 
docencia e investigación. Mu
chas gracias. Se levanta la se
sión". Entre los aplausos, el 
rector avisó de que todos esta
ban invitados al vino que se 
sirvió a continuación en el 
patio. 
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Luis Suárez Machota, Manuel Peinado, María Fernanda Thomas de Carranza (viuda de José Caballero), Jesús 
Silva (del ministerio de Exteriores) y Mariano Navarro (comisario de la exposición inaugural). 

Con la euosición "Círculos v Sueños", del internacional Pintor 

Inaugurado el Museo José Caballero 
El martes día 20 de mayo fue inaugurado en la calle Santa María La Rica el Museo de Arte Contemporá
neo José Caballero, que ya exhibe los cuadros de la exposición Círculos y Sueños. Por la mañana las auto
ridades abrieron el museo con solemnes discursos y por la tarde hubo otro acto más emotivo en el que la 
actriz Aurora Bautista, amiga de José Caballero, leyó un poema de Federico García Lorca, otra de las 
muchas amistades que cultivó el genial pintor onubense afincado en Alcalá. 

El Museo José Caballero abrió 
mostrando la exposición de pintu
ra 'José Caballero: Círculos y 
Sueños', que tras recorrer Améri
ca desde Buenos Aires hasta 
Nueva York ha llegado ahora a 
Alcalá. Son 50 cuadros funda
mentales en la aportación del 
autor al informalismo y la abstrac
ción. José Caballero (1915 -
1991) se instaló en Alcalá en 
1968, aunque estuvo vinculado a 
nuestra ciudad desde antes de la 
guerra civil. El ayuntamiento lo 
nombró Hijo Adoptivo, le dio la 
Medalla de Oro de la ciudad y le 
dedicó una calle. En su testamen
to, José Caballero donó buena 
parte de su obra y objetos perso
nales a Alcalá. 

"Para redondear 
los círculos" 
El concejal de Cultura, Luis 

Suárez Machota, presentó la inau
guración y cedió la palabra al 
comisario de la exposición, 
Mariano Navarro: "Hace unos 
meses surgió la idea de esta expo
sición, dentro del programa de 
artistas españoles que exponen 
fuera. Pepe Caballero tuvo dos 
etapas: la juventud de la república 
cortada por la guerra civil y su 
época madura de obras sobre el 
papel. Aquí añadimos al núcleo de 
su obra otras creaciones suyas 
para redondearla. ¡Bueno, qué 
tontería redondear una exposición 
de círculos! En los 50 Pepe recu
peró la trayectoria a la abstracción 
y el vanguardismo que nunca 
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Vista de una de las salas del Museo de Arte Contemporáneo. 

quiso abandonar, con vinculación 
entre pintura y dibujo. En los 60 
llega al apogeo de los círculos con 
informalismo y abstracción, en lo 
que coincide con Tápies y Mira
Ues, aunque Pepe incorpora sus 
típicos elementos narrativos: cultu
ra griega y poesía combativa. Fue 
amigo de García Lorca y Neruda". 

Después habló Jesús Silva, del 
ministerio de Exteriores: "Fuera 
reconocen la cultura española, 
aquí no tanto. Con este programa 
tratamos de recuperar artistas de 
la segunda mitad del siglo XX, ya 
hemos recuperado 18 y con ésta 
van 40 exposiciones en los 5 con
tinentes. Esta inauguración es 
mérito de un ayuntamiento muy 

cercano a Madrid pero con gran 
proyección exterior desde la ciu
dad de la lengua. La exposición 
no sería posible sin María Feman
da Thomas de Carranza, viuda de 
José Caballero, que ha acompaña
do a la exposición por toda Amé
rica y nos ha ayudado en todo". 

María Femanda Thomas afir
mó: "Es una alegría que esta 
exposición, que ha recorrido 
buena parte del norte y el sur de 
América, acabe aquí inaugurando 
el Museo José Caballero. He 
acompañado la ilusión de que 
resida permanentemente en la ciu
dad que él amó tanto. Muchísimas 
gracias a todos los que han hecho 
posible esta exposición y a todos 

Uno de los patios del museo. 

los que han venido hoy aquí". 
Suárez Machota dijo: "Agradezco 
las palabras de María Femanda, 
que ha luchado personalmente por 
el museo, y la labor de los trabaja
dores de la Fundación Colegio del 
Rey que han hecho esta exposi
ción. María Femanda Thomas y el 
alcalde firmarán el convenio para 
crear la fundación cultural Museo 
de Arte José Caballero, que tendrá 
varias fases , como un proyecto 
museístico y un patronato". 

"José Caballero señaló 
el camino al Patrimonio 
de la Humanidad" 
Peinado cerró los discursos: "Es 

tiempo de felicitaciones, como 
han dicho los que han hablado, 
que son los que lo han hecho 
posible. Hace 15 o 20 días me 
pidieron que escribiera sobre José 
Caballero y lo he hecho en el 
folleto del museo. Sólo conocí a 
su amigo Arsenio Lope Huerta, 
pero sí tuve la suerte de conocer a 
María Fernanda Thomas en 2000. 
Esta exposición viene del otro 
lado del mar. ¡Casualidad llaman 
los necios al destino! Hoy cumpli
mos un sueño de Pepe, al que 
Neruda llamó el 'joven señor de 
los sueños'. Pepe vino a Alcalá en 
1968, como otros 20.000 andalu
ces. No fue un cualquier andaluz, 
fue un andaluz distinguido y seña
ló el camino al Patrimonio de la 
Humanidad. Eligió el exilio inte
rior, no fue a París y donó su obra 
a Alcalá. Aún hay camino por 
recorrer, el convenio pone las 
velas pero deben soplar los vien
tos correctos para llegar a buen 
puerto. Muchas gracias a todos 
los que habéis hecho fácil algo tan 
difícil. Como estarán hartos de 
palabras, vamos ahora a ver la 
obra". 

Seguidamente todos contempla
ron los cuadros de José Caballero 
y recorrieron las distintas depen
dencias del museo, un edificio de 
dos pisos cuya fachada histórica 
encaja con el entorno. En cambio 
el interior presenta un diseño 
innovador, con ventanales combi
nados con los tabiques para que la 
luz solar incida sobre los cuadros 
con el ángulo idóneo. En el piso 
de arriba, los laterales del suelo 
son de cristal y permiten ver los 
cuadros del piso de abajo. 
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El 11111111mienta 0111116 la lellalla lle Plata lle la Ci1llall 
a la Felleraciín C1man:a1 lle Asaciaciones lle vecina 

En la ceremonia de entrega 
hubo destacadas ausencias 
El pasado lunes. día 19. a las ocho de la tarde. se reunió el 
pleno del Ayuntamiento para otorgar la Medalla de Plata de 
la Ciudad a la Federación Comarcal de Asociaciones de Ve
cinos. Manuel Peinado. alcalde de la ciudad. impuso la me
dalla a Juan Manuel Román. presidente de la Federación de 
Asociaciones de Vecinos. quien en su discurso hizo alusio
nes a varios temas que han suscitado mucha polémica en es
tas elecciones. como la guerra de Irak.. la peatonalización. 
los aparcamientos y la vivienda. 

Juan Manuel Román recogió 
el pasado lunes día 19 la Me
dalla de Plata de la Ciudad en 
nombre de la Federación Co
marcal de Asociaciones de Ve
cinos. El pleno del ayunta
miento decidió conceder esta 
medalla a las asociaciones de 
vecinos por el trabajo que han 
realizado en la vida de Alcalá 
de Henares. En su discurso, 
Juan Manuel Román hizo un 
breve recorrido por la historia 
de las asociaciones de vecinos 
en Alcalá y después tocó va
rios temas que, sin duda, sus
citaron polémica. 

Dedicó la medalla a las victi
mas de la guerra de Irak, apo
yó la peatonalización del cen
tro de la ciudad que tanto ha 
molestado a muchos comer
ciantes; dijo estar preocupado 
por la construcción de un po
sible aparcamiento subterrá
neo en la plaza Cervantes, ca
sualmente el que Bartolomé 
González ofrece en el progra
ma del PP; criticó el impacto 
medioambiental de Espartales 
Norte; y pidió a los concejales 
de todos los grupos aparca
mientos y más vivienda social. 

Estos comentarios, de asun
tos que han sido campo deba
talla en estas elecciones muni
cipales molestaron a Bartolo
mé González, candidato a la 
alcaldía del PP. quien le dijo 
que con esos comentarios "lo 
único que consigue es perder 
credibilidad. No era la ocasión, 
y menos en plena campaña 
electoral". Bartolomé González 
también entendió como inade
cuada la referencia de Juan 
Manuel Román a la alcaldesa 
de Daganzo, su pueblo, a la 
que había tildado de autorita
ria; asunto sobre el que Juan 
Manuel Román dijo: "En mi 
pueblo carezco del talante de
mocrático y participativo del 
que hace gala el pleno del 
ayuntamiento de Alcalá. Allí 
muchos vecinos sufrimos el 
autoritarismo y la represión". 

Otro de los asuntos más 
mencionados sobre la ceremo
nia fue la ausencia de destaca
das personas que han sobresa
lido por su participación en el 
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asociacionismo vecinal, como 
Araceli Piquet y Aída Dantas, 
que no fueron invitadas pese a 
su larga trayectoria en este 
movimiento ciudadano. 

Juan Manuel Román, presidente de la Federación Comarcal de Asocia
ciones de Vecinos, recibió la medalla y el diploma del Ayuntamiento 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto del Concejal delegado de Hacienda Padrón 

correspondiente al Impuesto sobre Bienes Inmuebles de Naturaleza Urbana 
de 2003. 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 19 de mayo de 
2003 al 31 de julio de 2003 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el 
último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Ma
drid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, contando desde el día siguiente al de la finalizacion del periodo de ex
posición pública del padrón, ante la citada Concejalía. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de 15 días, a contar desde 
el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, 
a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 15 de mayo de 2003 
EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA 

Fdo.: Pablo González García 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Don Manuel Palero bendice la casa de hermandad en presencia de Man~el Ruiz, presidente de la cofradía. 

se encuentra en la calle Diego de Torres 

La cofradía de la Virgen de la Soledad 
inauguró su casa de hermandad 
El viernes 9 de n;aayo fue inaugurada en el número 3 de la calle Diego de Torres la casa de her
mandad de la cofradía de la Virgen de la Soledad, 9ue fue bendecida por el capellán Manuel 
Palero acompañado por el presidente de la cofrad1a, Manuel Ruiz Bolívar. La casa de her
mandad, además de un espacio en el que se pueden reunir los miembros de la cofradía, va a 
ser un espacio abierto a los ciudadanos complutenses y visitantes en el que se exponen los ele
Dlentos ornamentales del paso de la Virgen de la Soledad. 

Manuel Ruiz Bolívar explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
"nuestro objetivo es que esta casa 
de hermandad la vea todo el 
mundo, la disfruten y la vivan a 
fondo, que la conozcan los turis
tas". 

-La casa de herinandad es la 
sede social y cultw,:al de la cofra
día de la Vrrgen de la Soledad: 
"Aquí queremos realizar todo 
tipo de exposiciones, que haya 
charlas, coloquio , actos diver
sos. También tenemos un peque
ño bar que pretendemos que se 
convierta en un punto de encuen
tro social. Pero es muy importan
te el área de exposición de nues
tro patrimonio. Esto es algo que 
sólo se ve en algunas hermanda
des de Andalucía" 

Mantos de la Virgen, una cruz 
del siglo XVI, las ánforas de una 
pequeña parihuela de cuando la 
Vugen de la Soledad salía de la 
iglesia de Santa María, pasando 
por clichés de las estampas anti
guas que tenía la cofradía, para 
llegar al estandarte estrenado este 

Felisa Ciruelos observa 
un detalle de la exposición 

área de exposición del patrimo
nio de la cofradía. Lo único que 
no está expuesto son las joyas de 
la Virgen, que se pueden ver en 
fotografía, y la corona, aunque se 
puede ver una réplica de la coro
na puesto que todo ello, debido a 
su valor, se encuentra custodiado. 

· Manuel Ruiz Bolívar explicó 
que "la casa de hermandad va a 
estar abierta a todos los hermanos 
para que vengan a dar sus donati
vos, a pagar sus cuotas, a com
prar sus recuerdos y que luego a 
su vez, que los alcalaínos y los 
visitantes que vengan, puedan 
también disfrutarlo". 

La cofradía de la Vrrgen de la 
Soledad tiene en estos momentos 
unos 650 hermanos. La casa abri
rá de momento todos los jueves y 
viernes por la tarde aunque de
pendiendo de las visitas turísticas 
que se produzcan se establecerán 
otros horarios de apertura. 

año. Todo ello se puede ver en el Pilar del Olmo, Bartolomé González, Eduardo Holgado, Alfonso Muñoz, Milagros Gómez y Mercedes Fagoagua 
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El · grupo de concejale$ 
' 

e 

del .. Partido Popular 
1 

y en su nombre su poritavoz, 
_ Bartolomé. González, 1 

r , agradece ~ todos los ciudadanos de Alcalá el 1 
interés que n~s han demostrado en estos cuatro años. 1 

En ellos hemos tratado de me¡orar la calidad { ~ 
de vida en nuestra ciudad desde la oposición en el dyuntpmiento; 

hemos presentado infinidad de propuestas. · 
Ahora concluimos nuestra labor pero esperamos seguir contando 

con su confianza, esta vez desde el gobierno municipal. 1 

A tódos, 
\ , 

muchaS gracias 
Parlido Popular 

.. 

Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
GRl:JPO DE 

CONCEJALES 
1 

t 



se realizaron ofrendas 
de productos típicos 
andaluces v de Alcalá 

la Casa de 
Andalucía 
realizó su 
Cruz de lavo 

La Casa de Andalucía de Al
calá realizó su ya tradicional 
Cruz de Mayo que fue presen
tada en el transcurso de un 
acto en su sede social del cen
tro de comunidades regionales 
el viernes 9 de mayo. Según 
explicó el presidente de la 
Casa de Andalucía, Manuel 
Benavente, "la de la Cruz de 
Mayo es una típica fiesta de 
nuestra región, sobre todo de 
Córdoba y de Granada, que re
fleja el fervor de los pueblos 
que fueron reconquistados a 
medida que los reinos cristia
nos fueron bajando hacia An
dalucía". 

La Cruz de Mayo se suele 
instalar en patios: "Suele ser 
un trabajo común de todos los 
vecinos y en ella se suele refle
jar la inquietud de todos los 
que viven en ese patio", expli
có Benavente para añadir a 
continuación que "nosotros 
pretendemos trasladar ese 
sentimiento a nuestra Cruz de 
Mayo por lo que representa
mos de alg\ina forma a cada 

Martes, 27 de Mayo, a las 
19'45 h.: Inauguración en el 
salón Dulcinea, de la exposi
ción de pintura y artesanía 
a la que concurren los socios 
del centro con sus obras, a 
éargo del rector de la Univer
sidad de Alcalá, Virgilio Zapa
tero. 20'00 h.: Pregón de la 
XIII Semana Cultural a cargo 
del rector de la UA, Virgilio 
Zapatero. 21'00 h.: Actua
ción del grupo de baile "Quin
tería". en el salón Dulcinea. 
Finalizada la actuación del 
grupo, se ofrecerá un vino 
manchego a todos los asisten
tes. 

Miércoles, 28 de Mayo, 
20'30 h.: Actuación de la 
Agrupación Lírica Alcalá de 
Henares en "Antología de la 
Zarzuela" , en el salón Alcalá, 
del Centro de Comunidades. 

Jueves, 29 de Mayo, a las 
20'30 h.: Actuación de la Es
cuela de Danza "San Pablo" 
de Coslada, en el salón Alcalá. 
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La dama de la Casa de Andalucía realizó una ofrenda floral a la Cruz de Mayo 

una de las provincias". 
Las cruces cambian todos los 

años: "Nosotros vamos cam
biándola a medida que la gente 
que está trabajando tiene ide
as. Ha habido años que la he
mos hecho de abanicos, otros 
que se hizo con sal y también 
con flores pero siempre cam
biando la estructura de la mis
ma". En este año la Cruz de 
Mayo de la Casa de Andalucía 
se ha realizado con flores, con
cretamente con claveles aun
que fueron artificiales debido a 

que se realizó en un espacio ce
rrado como el salón de actos de 
la entidad y las flores naturales 
no hubieran soportado las con
diciones de un salón completa
mente cerrado al exterior: "En 
Andalucía normalmente las flo
res suelen ser de claveles o de 
rosas". 

Durante el acto de presenta
ción de la Cruz de Mayo los jó
venes de la Casa de Andalucía 
realizaron una ofrenda ante 
ella de productos típicos de 
cada una de las provincias an-

Del 23 de Mavo al 1 de Junio 

1111 Semana Cultural del 
Centro Castilla-la Mancha 

Viernes, 30 de Mayo, 
19'00 h.: Misa Manchega, en 
la ermita de la Virgen del Val, 
cantada por el Grupo Quinte
ria. Al finalizar la misa nos 
ofrecerán el Canto de los Ma
yos y la ofrenda floral a la 
Virgen. 

Romería. Reparto de "pu
ñao y zurra", actuación del 
Grupo Quintería, degusta
ción de pisto y berenjenas 
que aportará el centro, a to
mar junto con la merienda 
que aporte cada uno de los 
asistentes. 

Sábado, 31 de Mayo. Lu
gar: Salón Alcalá. 20'30 h.: 

Entrega de premios. Juegos 
de mesa y castellano-man
chegos. 21'00 h.: Actuación 
del grupo "Quintería". Baile y 
Rondalla. 23'30 h.: Baile po
pular con la orquesta Alcalá. 

Domingo 1 de Junio. 
14'00 h.: Comida de Her
mandad. 20'30 h.: Actuación 
del Grupo de Teatro "Duelos 
y Quebrantos" , con la obra 
"Tres mitos en pareja". tres 
comedias breves, sobre el 
amor y el deseo, del autor 
Agustín Guzani. 

Sábado, 7 de Junio. PASA
CALLES Sobre las 20 horas, 

daluzas, incluyendo las dos 
ciudades autonómas que los 
andaluces relacionan consigo 
mismos por sus raíces, Ceuta 
y Melilla: 'Tratamos de ofrecer 
lo mejor de cada pueblo a la 
cruz para tener la bendición 
de ella". 

La Casa de Andalucía tiene 
inscritos a un total de 950 so
cios aunque el propio Bena
vente reconoció que el número 
de socios reales, que partici
pan en las actividades, es de 
unos 550. 

los grupos participantes en la 
VIII Muestra Interprovincial 
de folclore castellano-man
chego, realizarán un pasaca
lles hasta el lugar de actua
ción con el siguiente itinera
rio: Calle Portilla, San Julián, 
Trinidad, Plaza Rodríguez 
Marin, plaza de Cervantes, 
calle Mayor y Plaza de los 
Santos Niños. 

VIII Muestra Interprovin
cial de Folclore Castellano
Manchego. 

A las 21 '00 horas, en la Pla
za de los Santos Niños y pre
sentados por Paloma Arranz 
Muñoz, darán comienzo las 
actuaciones de los grupos re
presentativos de las provin
cias invitadas a esta VIII 
Muestra Interprovincial. Ter
minadas las actuaciones, to
dos los grupos se reunirán en 
el Centro de Comunidades 
Regionales. 
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Se cumplió el tan esperado 
viaje que el Centro Extremeño 
de Alcalá de Henares tenía 
previsto realizar entre los días 
10 y 11 de mayo a Jerez de los 
Caballeros. 

Eran las siete de la mañana 
cuando iniciamos el viaje si
guiendo al pie de la letra el 
programa trazado. 

Utilizando un sírrlil taurino 
casi colocamos el cartel de no 
hay billetes. De las 55 plazas 
del autobús se cubrieron 51. 

El paisaje era de lo más va
riopinto: socios del Centro Ex
tremeño que conocían la zona 
a la que nos dírigíamos y que
rían verla de nuevo, socios 
que no la conocían y querían 
conocer, y hasta personas que 
sin ser socios acudían a nues
tro reclamo publicitario por
que les parecía interesante. 
Sin embargo, a la hora de par
tir nos unía a todos esa ilusión 
que siempre está presente a la 
hora de iniciar cualquier aven
tura. Y ciertamente esta ilu
sión creemos honestamente 
que no se vio defraudada en 
ningún momento, porque el 
viaje mereció la pena. 

El argumento de la excur
sión era visita del Salón del 
Jamón, que se celebra dentro 
de la Feria Agroalimentaria de 
Jerez de 1os Caballeros. Pero 
todos sabíamos que esa era 
una parte mínima de los obje
tivos de nuestra visita. 

Porque para visitar Extre
madura no se puede hacer con 
los ojos puestos en un solo 
punto. Hay que verlo todo: su 
tierra, sus pueblos, sus gen
tes. Sólo así se puede apreciar 
la verdadera dimensión de 
una comunidad tan hermosa, 
tan extrema y con tantos con
trastes. 

Hasta pasada la localidad de 
Mérida, del viaje no cabe des
tacar más que las cabezadas 
que algunos dieron y sobre 
todo, eso sí, la cantidad y va
riedad de dulces que iban y 
venían por el pasillo del auto
bús y que (reconocemos que 
no es muy recomendable) des
aparecieron todos. 
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Memorias de una visita 

El Centro Extremeño en Jerez de los Caballeros 
Sin embargo, una vez que 

iniciamos el recorrido por la 
autovía de la Plata y pasados 
algunos kilómetros, las caras 
comenzaron a alegrarse y los 
cuerpos a estirarse: Entrába
mos en tierras de Barros y el 
espectáculo de las enormes 
plantaciones de vides, origen 
de los afamados vinos de estas 
tierras, era ya suficiente moti
vo para terminar de espabilar
nos todos. 

Pero eso sólo era el princi
pio, porque una vez rebasada 
la localidad de Zafra tomába
mos contacto con algo único 
en esta época del año: la dehe
sa extremeña. Si alguien aún 
no conoce Extremadura y 
quiere visitarla para volverse 
enamorado de ella, le reco
mendamos que visite su dehe
sa por estas fechas. Es como 
una enorme alfombra verde 
salpicada de manchas de flo
res de infinitos colores, donde 
se alternan las encinas mile
narias con multitud de char
cas cubiertas de agua. 

Una vez llegados a Jerez de 
los Caballeros, cumplimos el 
primer ritual de nuestro viaje: 

la visita al Salón del Jamón. 
Como no queremos dar envi
dia a los que no nos acompa
ñaron, pasamos por alto los 
detalles propios de esta parte 
del viaje. 

Por la tarde y acompañados 
de guía, realizamos una visita 
a la localidad. Como previa
mente habíamos repartido fo
lletos con el programa del via
je en donde se explicaban un 
poco las características de 
esta villa, no creemos que sor
prendiera mucho su tortuoso 
recorrido. No obstante, alguno 
terminó con pocas ganas de 
repetir el recorrido. Sin em
bargo mereció la pena. Jerez 
de los Caballeros además de 
su pasado histórico, posee un 
conjunto arquitectónico digno 
de ser visitado. A todos nos re
cordaba la influencia de tres 
arquitecturas: la extremeña 
evidentemente, la portuguesa 
y, sobre todo, la andaluza que 
es común a casi todos los pue
blos de la comarca. 

Ya muy de noche y después 
de ganarnos un merecido des
canso, nos dirigimos a Frege
nal de la Sierra, lugar de des-
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canso. El hotel lo recomenda
mos. Las anécdotas fueron va
rias, pero se quedaron para 
reírnos en el viaje de vuelta. Y 
no se hable más. 

Al día siguiente, nuestro pri
mer destino era la villa de Oli
venza. 

La ruta que enlaza la villa de 
Fregenal de la Sierra con Oli
venza, creemos que a todos 
nos sorprendió por su enorme 
atractivo. Se repetía la dehesa, 
con sus encinares, sus char
cas y sus mil colores, pero 
también su media montaña 
con su vegetación donde pre
domina la jara y su hermosa 
flora blanca. 

En esta ruta no se atravie
san muchos pueblos, perp sí 
uno que posee cierta fama: 
Barcarrota. ¿Saben por qué? 
Al parecer los pasajeros lo te
nían muy claro. 

Ya en Olivenza, visitamos el 
museo etnográfico. Un museo 
que a todos nos sorprendió 
porque trajo a nuestra memo
ria muchos recuerdos de 
nuestra infancia, pero que 
además es digno de visitar por 
el lugar donde está enclavado; 
un castillo fortaleza muy bien 
conservado. 

Y ya a media tarde, con la 
curiosidad satisfecha, nuestro 
orgullo patriotero más alto que 
nunca y sobre todo con algún 
kilo de más, emprendimos el 
retorno a Alcalá de Henares 
donde recalamos sin novedad 
y sin atascos a primera hora 
de la noche. 

Se podrían decir muchas 
más cosas de este estupendo 
viaje. Sin embargo, el deber de 
resumir las cosas nos obliga a 
ser breves. Sólo agregar una 
cosa: En uno de los reclamos 
publicitarios de Extremadura, 
después de ensalzar las virtu
des de la región, finaliza con el 
slogan ¡Volverás! No era nece
sario el slogan ya que más de 
uno de nosotros ya estábamos 
pensando en ello. 

Junta Directiva del 
Centro Extremeño 

de Alcalá de Henares 
Máximo PIZARRO GIBELLO 
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Salimos de la plaza de Cervantes 
a las 9 ' 10 de la mañana, llegando a 
los Aljibes a las 1O'45. Como el día 
amenazaba lluvia fallaron muchos, 
pero a pesar de eso, cinco valientes 
hicimos la marcha. 

Vimos las torres y los aljibes, sa
liendo de regreso a las 12 horas, 
llegando a Alcalá (Nueva Alcalá) a 
las 13'45. En total la excursión 
duró cuatro horas y treinta y cinco 
minutos. 

Mis compañeros hacían la prime
ra excursión de senderismo y, claro 
está, la equipación dejaba mucho 
que desear. 

En la crónica del día 5 de abril. 
Ya se daban recomendaciones de la 
equipación que se debía llevar. 

A continuación, mis compañeros 
de excursión contarán su primera 
experiencia en el senderismo. 

Araceli 
Quedamos todos en la plaza de 

Cervantes a las 9 de la mañana, 
acudimos solamente cinco perso
nas, Pichi nos guio. 

Fue un día bonito a pesar de ame
nazar lluvia. Después de dejar la 
carretera que sube al Gurugú, ~r 
unos caminos que, después de vivir 
en Alcalá 33 años yo no los cono
cía, fue maravilloso pensar que es
tábamos en nuestra ciudad y no se 
veía por ningún sitio ni ca&as ni co
ches, sólo campo, por cierto todo 
verde y húmedo después de una no
che de lluvia, llegamos a un altoza
no desde el que se divisa toda la 
ciudad de Alcalá de Henares a 
nuestros pies. 

Solo nuestro compañero Pichi 
sabe los nombres de los caminos, 
sende~os y cerros por los que pasa
mos. El os lo contará mejor, el cam
po estaba precioso y hasta vimos un 
conejo que se cruzó en nuestro ca
mino. Llegamos basta la Torre Al
barrana, la rodeamos y seguimos 
subiendo para luego bajar a ver los 
aljibes. Los tres hombres que vení
an se atrevieron a bajar dentro de 
una escala que había hecho Pichi, 
nosotras no. 

Fue una buena aventura. Por fin 
llegamos a ' 'Tierra firme" y volvi
mos a pasar por la Escuela Taller de 
Medio Ambiente Albardín, Parque 
de los Cerros, y ya, enseguida a la 
carretera del Gurugú. Los coches y 
su velocidad nos anuncian la civili
zación, está bien, pero hay que te
ner cuidado pues poco a poco harán 
desaparecer todos los parajes tan 
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En defensa del Parque Natural 
Organizado por el Club de Senderismo del Centro de Personas 
l\tfayores del Club Cervantes y en colaboración con el Campo del 
Angel "de cultura El Quijote" se ha hecho una marcha al Parque 
de los Cerros, el pasado día 11 de abril. 

maravillosos que tenemos tan cer
ca, y tan ignorados por la mayoría 
de los alcalaínos, como yo. Trate
mos entre todos de cuidarlos y res
petarlos y sobre todo no consentir 
que los invadan con una nueva ca
rretera, chalets, etc. J;>Ues ya hay 
muchos, pero si destrmmos la natu
raleza, la poca que tenemos a nues
tro alrededor, ya no la recuperare
mos. 

Terminamos nuestra excursión 
caminata sobre las 13 horas. Fue un 
día estupendo a pesar de la lluvia, 
el barro y los resbalones, por los 
que salimos todos de color rojo 
como los indios. 

Ya en casita, limpios y descansa
dos, estoy segura que todos opina
rán como yo, que fue un buen día a 
pesar de la lluvia. 

Asu 
La excursión estaba anunciada 

para las nueve de la mañana en la 
plaza de Cervantes. Yo me pre
senté allí un poco antes, a menos 
diez. Cuando llegué ya estaba allí 
un hombre muy atento, Pichi. Al 
parecer se trata de una persona 
muy conocida, aunque hasta en
tonces yo no había tenido la opor
tunidad, de conocerlo. Luego lle
garon Angel, Claudio y Araceli, 
todos ellos personas estupendas. 

La aventura fue maravillosa, en 
el recorrido contemplamos la ri
queza de la naturaleza, de estos 
valles, todo verde, con su puro 
olor a la variedad de plantas y flo
res que nos encontrábamos a 
nuestro paso. Era impresionante 
el silencio, sin munnrillo de gen
tes, ni ruido de coches, absoluta
mente nada. Sólo los pajarillos 
cantando, un conejito que salió 
corriendo a nuestro paso y de vez 
en cuando oíamos el ruido del 
agua del río. Yo me sentí tan feliz 
en esta primera aventura que creí 
volver a mi niñez en un puebleci
to de Galicia. 

Al final la lluvia quiso fastidiar
nos pero con la buena maña de los 
"expertos" , los que habían ido 

más veces y que es como si nos 
sirvieran de guía, todo acabó 
bien. 

Añadiré que sólo falta un paso a 
ellos, porque el del puente Zule
ma está muy mal, pasan los co
ches muy cerca de los peatones 
con un riesgo muy grande. 

Claudio 

En el transcurso del viaje, Pichi, 
muy conocedor de estos lugares, 
nos iba poniendo al corriente de la 
flora y fauna. Tuvimos la suerte de 
ver a un conejo que, ante nuestra 
presencia, huyó asustado. 

El día amaneció lluvioso, pero en 
el viaje de ida tuvimos mucha suer
te porque no llovió. El panorama 
desde lo más alto se nos antojaba 
precioso. Pudimos ver las torres de 
Kio, en Madrid, y también la torre 
de televisión, Torreespaña. 

Ya en el lugar de destino estuvi
mos contemplando el castillo. Yo 
siempre había creído que era de ori
gen acabe, pero Pichi me aclaró que 
era cristiano. 

Seguidamente nos fuimos a los 
aljibes a unos 200 metros del citado 
castillo y con una escala de cuerda 
bajarnos al interior. La verdad, una 
vez dentro no vimos nada que lla
mara la atención. Ya de regreso, en
tre los aljibes y el castillo vimos a 
dos señores y una señora que con 
unos aparatos para nosotros raros, 
estaban haciendo algo que nos lle
nó de curiosidad y no quisimos ir
nos de allí sin antes preguntarles 
qué estaban haciendo. Nos contestó 
el que estaba al frente de una espe
cie de ordenador portátil, con acen
to extranjero, que eran arqueólogos 
de una universidad francesa y que 
buscaban restos y que estaban pa
trocinados por el ayuntamiento de 
Alcalá. 

Empezamos el regreso, llegamos 
nuevamente hasta la torre, allí co
mimos un poquito y comenzamos a 
andar de nuevo ya que empezó a 
llover. Debido a esto, los senderos 
por los que regresamos estaban lle
nos de barro deslizante con un gran 

peligro de bajar en tobogán hasta el 
río unos cuantos metros más abajo. 

Después de todos los incidentes y 
aunando el criterio de los cinco, te
nemos que decir que nos lo hemos 
pasado bomba y que pronto hare
mos otra marcha del mismo estilo. 

Ángel 
Salida de la plaza de Cervan

tes, empezamos a caminar hasta 
el puente Zulema. Ahí empeza
mos por los cerros. Qué sensación 
de bienestar viendo toda clase de 
plantas naturales que por ahí se 
crían. Caminamos por un sendero 
y Pichi nos iba explicando cómo 
los alumnos que hay en la escue
la han repoblado los cerros de 
plantas como tornillo, romero, pi
nos, jara y otras muchas más cla
ses de plantas. También vjmos 
fauna y nos explicó que estába
mos encima de un vertedero que 
tenía unos respiraderos para que 
saliera el gas. También nos dijo 
que antes había sido un terreno; la 
tierra era transportada por camio
nes hasta las cerámicas. Segui
mos camino hasta los aljibes. 
Desde esa altura es marav1lloso 
contemplar Alcalá. Después de 
ese maravilloso paseo nos tocó 
desayunar. 

Ya se ha dicho que no existe 
una edad ideal para participar, 
para realizarse plenamente. En re
alidad, a cualquier edad es reco
mendable desarrollar alguna acti
vidad de provecho. S1 decides 
perder el tiempo recostado en el 
sofá, no pongas los años como 
excusa porque nadie se lo creerá. 
No olvides que puedes hacer sen
derismo u otra actividad, a cada 
edad le corresponde su particular 
estilo de vida. Adáptate a los nue
vos tiempos y P.royecta sin ago
bios tu tiempo bbre, comprobarás 
que el día tiene horas para ocu
parte de hacer alguna actividad, 
para ocuparte de tI mismo y para 
descansar de ambas ocupaciones. 
Cualquier edad es buena fara 
apostar por la felicidad, por e fu
turo. A tus años la vida es todavía 
un proyecto inacabado. Aprove
cha tu creatividad para realizar
te ... 

Colaboran: Club Cultura ''El 
Quijote" Campo del Angel, 
Grupos de Senderismo, Damas 
y Cervantes. 

PICHI 

2! de maro de 200! 



Catedral normanda de Cefalú 

Nada como el Etna, todo un espectáculo de la naturaleza 

AMDIC, 8 días en la isla de Sicilia IV 111 
En la isla de Sicilia no puedes asombrarte demasiado con algo, porque a unos pocos kilómetros, ese algo desaparece para encontrarte con otro testimonio del pasado que atrae tu atención y logra "engancharte". Entusiasmadas como estábamos con los magnificos templos dóricos, sólo tuvimos que desplazarnos unos 100 kilómetros para que en Piazza Armerina, con castillo aragonés, pudiéramos visitar la villa romana de Caselle. 

El emperador maximiano 
Hercúreo, el siglo IV después 
de Cristo, va a decidir pasar 
largas temporadas en esta vi
lla que embellece con una 
gran colección de mosaicos 
que cubren sus numerosas 
salas y corredores. Los peristi
los conseivan las columnas de 
mármol, y la basílica, las ter
mas, el triclinio, conforman 
una villa de gran categoria. 
Una cubierta de cristal y pasa
relas, facilitan la visita, aun
que, lógicamente, creo resulta 
tan insoportable en verano, 
que van a proceder a su susti
tución. 

Atravesamos unos campos 
exultantes de vegetación. Di
cen que los limoneros dan tres 
cosechas. 

En la costa del Mar Jónico 
parece que tuvieron mucho 
que ver Demeter, Corres y 
Zeus. A todas las ciudades les 
dan origen mitológico. 

Catania, la Milán del sur, 
con más fábricas que Palermo, 
rivaliza con ésta incluso en el 
fútbol. En vez de merengues y 
culés, allí son cornuti (cornu
dos) y fetusi (sucios). Allí están 
la plaza Alcalá y el café Alcalá, 
aunque no supieron decirnos 
qué Alcalá recordaban. 

"La ciudad negra" nos mues-

2J de mayo de 200J 

tra sus fachadas con la piedra 
de lava tan característica en la 
Piazza del Duomo y en sus 
magníficos monumentos ba
rrocos. 

Como dicen que turista ba
ñado, turista afortunado, la 
fortuna nos acompañó en Si
racusa. ¿Allí nació Afrodita? 
Quizá sea por eso por lo que 

Etna: Tierra de lava y nieve 

Etna: lava. 
Sale vapor de las rocas 

nos cayó toda el agua que se 
puedan imaginar y un poco 
más. En la isla de Orilla, está 
el templo más antiguo de Eu
ropa: dórico, bizantino, árabe, 
normando y cristiano ahora. 

Y seguía cayendo agua. Y 
por las calles en cuesta corrí
an ríos en los que, impasibles, 
chapoteábamos sonrientes por 
aquello de que al mal tiempo 
buena cara. 

Siracusa, la ciudad blanca, 
tiene un gran parque arqueo
lógico: teatro, anfiteatro, la su
puesta tumba de Arquímedes, 
la oreja de Dionisia. Termina
mos en las catacumbas de San 
Juan Evangelista en las que 
lógicamente no llovia. 

Nazaret Gómez nos dio un 
susto: rodó tres peldaños y 
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Messina. Las hijas de las Democráticas: el futuro Teatro Griego de Tindarí 

tres costillas hicieron crac, 
pero no dijo ni un ¡ay!. De des
cubrirse. 

El día 18, para que no deca
yera el viaje, fuimos al Etna, 
cuya cumbre divisábamos 
desde el hotel de Guardini Na
xos, a la orilla del mar, donde 
nos alojábamos. 

Los viñedos, olivos, cítricos y 
bosque nos acompañaron en 
la subida, hasta cerca de los 
1.800 metros donde aparece 
toda la cadena montañosa, 
negra por la lava y salpicada 
aquí y allá por la blanca nieve. 
Entre las grietas de la roca, 
sale sin cesar vapor de agua 
de no sé qué óxidos y anhídri
dos que pugnan por escapar y 
lo hacen cada vez que el Etna 
decide descubrir lo que queda 
en sus entrañas que por su 
poco basalto fluye como un 
río. A mí me pareció el espec
táculo de la naturaleza más 
bonito que pueda uno imagi
narse. 

Por contraste, la tarde en 
Taormína, pueblo en la ladera 
de una montaña, con bellas 
vistas costeras y servicio gra
tuito de subida en bus, ofreció 
el típico espectáculo de lugar 
turístico. Un gran teatro gre
co-romano nos hace disfrutar 
de nuevo de la historia anti
gua, y el bullicio desborda sus 
calles con laterales escalona
dos para ascender por la lade
ra del monte. 

Pero todo llega a su fin. 
Las sirenas dé las islas Eóli

cas nos tienen como lo hicie
ran a Ulises, pero nos resisti
mos y visitamos Messina, la 
reconstruida ciudad que tiene 
a tiro de piedra, 3'5 kilóme
tros, la Península Itálica, a la 
que no quieren unirse por un 
puente proyectado hace unos 
años. Es que el sur de Italia es 
pobre y Messina tiene mejor 
nivel. 

Tíndari una de las últimas 
colonias griegas, nos muestra 
su teatro greco-romano, los 
restos de la ciudad y el san
tuario de la Virgen Negra. Y 
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Messina. Fuente de Apolo 

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PARA VENTANAS DE TOADO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

Su distribuidor: 

~~-
WIND.OWTHERMIK S.L 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

para subir la cuesta hasta el 
santuario ¿qué te ofrecen en 
los puestos de venta? ¡Almen
dras garapiñadas! Estaban 
buenas, pero donde estén las 
de las monjas de las almen
dras ... 

En Cefalú, aparte de su ca
tedral, visitamos una pequeña 
iglesia donde se han descu
bierto el pasado año unos fres
cos en los que se identifica a 
Isabel la Católica. 

De nuevo en Palermo toda
vía hubo quien se fue a parti
cipar en una teatral Vigilia 
Pascual antes de que cogiéra
mos el avión que nos traería a 
casa. 

¿Que no les he dicho nada 
de la mafia? Pues es verdad. 
Casi me pasa lo que al guía, 
que lo dejó para el final. Hay 
varias tesis sobre sus origen. 
En una de ellas aparecemos 
los españoles. Se prodigan las 
historietas. 

Hay un código de honor. Al 
que hablan le cortan la len
gua. El siciliano por tanto "no 
sabe nada de nada" . Hoy toda
vía hay clanes mafiosos. El có
digo es ahora el dinero. La cú
pula mafiosa se ha formado 
ahora con los que ganaron 
tras un fuerte enfrentamiento 
de si putas y droga sí o no. Ga
naron los del sí. Por si van, di
cen que el saludo mafioso es 
dar un beso a la mujer y dos al 
hombre. Ustedes mismos. 

En fin, que no les he dicho lo 
animada que puede ser una 
comida con tarantelas, o la de 
gente que va a Santa Águeda o 
a Santa Lucía, o que Arancha 
y Patricia, "nuestras" guías, 
fueron un encanto, o lo orgu
llosas que estaban, o que la 
compra del viaje fueron las 
marionetas y traer un delantal 
turístico a los hijos. 

Sicilia merece la pena. Pero 
olviden un poco los libros. Vi
van la isla y sus gentes. 

Asela SANZ 
A.M.D.I.C 
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La apuesta por la calidad de la 
enseñanza siempre ha sido la 
principal característica del cole
gio Montfort. Desde su creación 
en 1964 ha sido una institución 
educativa privada, libre y autó
noma. Su proyecto educativo, 
merecedor del Osear de Oro al 
mejor centro de enseñanza en 
1983, garantiza una formación 
integral, de mejora progresiva y 
la búsqueda permanente del 
perfeccionamiento de la perso
na. Por ello, el colegio Montfort 
es hoy una institución educativa 
de referencia en el siglo XXI. 

El proyecto educativo del co
legio Montf ort abarca desde los 
dos años de edad hasta el acce
so a la universidad. El bilingüis
mo, la internacionalidad y el fo
mento de la actividad deportiva 
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son algunas de las peculiarida
des de este centro. 

En su plan de estudios ad
quieren una importancia espe
cial los idiomas. Los alumnos, 
ya desde los dos años, dedican 
la mitad de la jornada a apren
der inglés. Además, el centro 
imparte como tercer idioma 
obligatorio para todos los 
alumnos el francés desde quinto 
curso de primaria. Y en verano, 
el programa educativo ofrece la 
posibilidad de cursos en escue
las internacionales del Reino 
Unido, Francia, Irlanda y USA. 

Por supuesto, la atención a las 
nuevas tecnologías y la infor
mática son fundamentales: el 
colegio dispone de los medios 
más avanzados y equipos multi
media con CD- Rom y DVD, 

conectados vía intemet, que sir
ven de apoyo para el aprendiza
je. 

El deporte es otro de los pila
res del proyecto educativo de 
tan prestigiosa institución. Por 
ello, cuenta con escuelas de te
nis, fútbol, baloncesto, volei
bol, balonmano, padel, judo, 
kárate, vela, esquí, natación y 
senderismo. 

Por su importancia en la edu
cación de la sensibilidad de los 
alumnos, la formación musical 
se desarrolla, desde los más pe
queños, a través de la escuela 
de música, asistencia a concier
tos y la participación del coro 
del colegio en los principales 
actos del centro. Además, la es
cuela ofrece la posibilidad de 
cursar estudios de piano, órga-

ad 
no y violín, así como de ballet, 
rítmica y flamenco. 

Por supuesto, el colegio 
Montfort dispone de otros servi
cios como son el transporte es
colar, comedor, servicio médico 
y residencia masculina y feme
nina para sus alumnos. 

Todo con el fin de seguir una 
línea de independencia, dina
mismo y de calidad, con todos 
los recursos humanos, científi
cos y pedagógicos necesarios 
para preparar a sus estudiantes y 
ayudarles a enfrentarse con éxi
to a todos los desafíos del futu
ro. 

El colegio Montfort está si
tuado en Avenida Constitución 
s/n en Loeches. Número de telé
fono: 91- 8867065. 
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-- TORlmS DE LA ALAMEDA 

Elecciones Municipales 2003 

El PSOE torresano presenta un equipo 
ilusionado con un programa muv ambicioso 

La campaña electoral está a 
punto de concluir. ¡Hay que 
ver cómo pasa el tiempo! El 
pasado día quince, la Agrupa
ción Socialista de Torres pre
sentaba su programa electoral 
en el pabellón del recinto fe
rial, y allí se congregaba una 
muchedumbre expectante 
para poder conocer el progra
ma de su partido. Con el des
file inicial de los candidatos 
comenzaba el acto y la algara
bía y los gritos de ánimo con 
la agitación de banderines for
maban un ambiente muy pro
picio para que los protagonis
tas se sintieran arropados y 
dispues tos a entregarse en la 
misión encomendada, si así lo 
deciden los electores. Valentin 
Márquez Romero es el candi
dato número uno y ocuparla 
el sillón de la alcaldía, dijo es
tar ilusionado en trabajar 
para los ciudadanos de To
rres. 

Presentaban un programa 
realizado con gran esfuerzo y 
trabajo con vocación de futu
ro, nos decía. En él habían 
participado todos los ciudada
nos que aportaron sus suge
rencias. Estaba centrado en 
las necesidades de los torresa
nos, para conseguir el bienes
tar social de todos. Es un pro
grama para el progreso con 
valores de justicia, honradez y 
transparencia. En síntesis, el 
programa atiende todas las fa
cetas de una convivencia 
abierta, creando un departa
mento de atención al ciudada
no y ampliando el horario de 
atención al público en el 
Ayuntamiento. 

Se organizará y mejorará la 
plantilla de empleados muni
cipales y se creará la figura 
del Defensor del Ciudadano. 
En el ámbito de la sanidad, se 
gestionará la construcción de 
un nuevo centro de salud, au
mentando, ade-más, las líneas 
telefónicas de petición de cita 
previa. Se reforzará la seguri
dad ciudadana con policía 
municipal las 24 horas del 
día, dotándola de mejores y 
mayores medios. Se pondrá 
en funcionamiento Proteción 
Civil y el servicio 092. En 
educación, se unificarán las 
zonas escolares, construyen
do nuevos edificios. Construc
ción .de una escuela infantil 
para niños de O a 6 años. Se 
gestionará la implantación de 
módulos de formación profe
sional en el instituto. En el 
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ámbito de urbanismo y vivien
da, se revisarán las normas 
subsidiarias de planeamiento 
urbanistico, facilitando el ac
ceso a la vivienda (V.P.O. y 
V.P.T.). Construcción de un 
nuevo cementerio con tanato
rio. Realización de un anillo 
de circunvalación para mejo
rar el tráfico y evitar el paso 
de camiones. Se remodelarán 
las plazas del casco antiguo. 
La cultura torresana dispon
drá de un nuevo centro cívico 
cultural y un nuevo instituto 
municipal de cultura. El 
transporte público se agilizará 
con nuevas paradas y amplia
ción de frecuencia de viajes. 
Se implantará un abono con 
descuentos para los jóvenes. 
El Partido Socialista declarará 
"espacios protegidos" en zonas 
no urbanas. Se recuperarán 
los parques y zonas verdes, 
mejorando su estado actual. 
Se pondrá definitivamente en 
funcionamiento el "punto lim
pio". Los mayores se verán 
aterididos con acceso prefe
rencial a las residencias. 
Construcción de un centro de 
mayores y un centro de día. El 

Quien parecía llamado a 
ser alcalde inmaculado, al
calde incombustible, en To
rres de la Alameda, Francisco 
Acedo, ejemplo de serenidad, 
calma y sosiego, quien no 
tuvo reparos en 1995 y 1999 
en firmar acuerdos de gobier
no con las fuerzas más extra
vagantes, parece que está 
perdiendo los nervios. Los 
nervios de Acedo, más subli
mados que nunca. Todo tiene 
su explicación: 1) Las ase
chanzas judiciales no le de
jan descansar. Sendos juzga
so de Arganda tienen causas 
abiertas contra él por pre
suntos delitos urbanisticos 
en la ubicación del Centro de 
Recambios de Renault y por 
la devastación de terrenos 
con riqueza artistica, con res
tos visigóticos . Hace sólo 
unos meses el Juzgado n º 1 
de Arganda de nuevo ha 
abierto diligencias por el 
pago ilegal de una factura a 
un despacho de abogados de 
Alcalá, asunto en el que una 
deuda privada del alcalde ha 
sido desviada administrativa
mente para que su abono 

programa de igualdad de 
oportunidades se potenciará y 
se elaborará un programa de 
atención al menor. En el área 
de deportes, se construirá una 
nueva piscina cubierta, se 
creará un instituto municipal 
del deporte, se creará un ca
rril exclusivo para bicicletas y 
se fomentará el deporte para 
la mujer y para las personas 
mayores. Se creará una casa 
para la juventud, facilitando a 
éstos el acceso a la vivienda. 
Se promocionarán cursos de 
formación alternativa. Se cre
ará una ruta joven y se orga
nizarán actividades lúdicas. 
La formación y el empleo son 
áreas fundamentales para el 
Partido Socialista, tratando de 
que exista transparencia e 
igualdad de oportunidades. Se 
potenciarán la escuela taller y 
talleres de empleo. Se reflota
rán y se potenciarán las em
presas municipales. Llegado 
al área de festejos , se amplia
rán y diversificarán los espec
táculos y actividades. Se soli
citará la participación de los 
ciudadanos en el programa y 
desarrollo de las fiestas. Por 

Nervios de Acedo 
fuese cargado a las arcas pú
blicas municipales, con un 
cálculo galáctico de intereses 
que hizo duplicar la canti
dad, de 60.000 a 120.000 eu
ros. Amén del asunto estrella 
de este alcalde nervioso, el 
del Juzgado n º 35 de Madrid, 
donde se halla imputado por 
un presunto cohecho en el 
que se dirime la tentativa de 
cobro ilegal de comisiones 
por 3 .5 millones de euros. 2) 
Este extraordinario capital 
judicial, naturalmente, no 
pasa por la calle Génova, de 
Madrid, sin dejar rastro. Las 
dificultades para la elabora
ción de la lista electoral han 
sido muchas e intensas, y en 
la sede central del PP hay ya 
muchas luces encendidas, 
muchas de ellas también son 
luces de alarma. El Partido 
Popular se vale de un código 
ético interno que se sospecha 
ya ha sido violado por este al
calde nervioso. Muchos ojos 
no precisamente socialistas 
miran y remiran su gestión. 

Francisco Acedo en campa-

último, se fomentarán y po
tenciarán los tradicionales 
días de "la tortilla" y del "hor
nazo". 

Como se puede comprobar, 
todos los puntos en que se 
basa el programa socialista, 
son un esfuerzo por trabajar 
por Torres y mejorar la convi
vencia de los torresanos. El 
próximo día veinticinco, todos 
tenemos ocasión de dar nues
tro veredicto. Aquí viene a 
cuento un término taurino 
que, permítanme usar, por 
nuestra afición a los toros: 
¡Que Dios reparta suerte! · 

ATILA-NO 

ña pretende negar las eviden
cias. una de las cuales es la 
de una lista electoral, la del 
Partido Socialista en Torres 
de la Alameda, absolutamen
te renovada, de arriba a aba
jo, y al revés, lateral1 vertical, 
horizontalmente . El busca 
los ancestros de los ances
tros de esta formación nueva, 
con la que tiene que compe
tir, agita fantasmas , está a 
punto de enarbolar la bande
ra del "socialcomunismo", 
por las renovadas relaciones 
del PSOE con Izquierda Uni
da en Torres. En definitiva, 
no sabe manejar una situa
ción para él enteramente 
nueva. No duda en acusar a 
un componente de la lista del 
PSOE de comportamientos 
desleales. Provoca enfrenta
mientos. Desconoce que el 
electorado de Torres está 
harto de confrontaciones. 
Son tiempos nuevos. Es un 
alcalde amortizado, se ha 
quedado obsoleto. No sirve. 
Solo manifiesta nervios. Los 
famosos nervios de Acedo. 

Juan Manuel 
CERCAS BRAVO 
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~ VILLALBILLA 

Afirman que distribuveron folletos por los domicilios con inegulañdades 

la AVIV denuncia propaganda ilegal de la PIM 
La Agrupación Vecinal Independiente de Villalbilla (A VIV) ha denunciado ante la junta elec
toral de la zona de Alcalá de Henares que la Plataforma Independiente Municipal (PIM) ha 
distribuido folletos que violan la normativa electoral. Los folletos son un balance de los cua
tro últimos años de gestión municipal de Villalbilla. 

La PIM, liderada por el alcalde 
Antonio Barahona, fue el partido 
más votado en 1999 y gobierna 
actualmente en Villalbilla con el 
PP. Recientemente la PIM distri
buyó por los domicilios de Villal
billa unos folletos que explicaban 
la gestión municipal durante el 
mandato que ahora acaba. La 
AVIV, formación liderada por 
Antonio Ortega y que concurre a 
las elecciones municipales del 
próximo domingo, cree que esos 
folletos incumplen la Ley Orgáni
ca del Régimen Electoral General 
(LOREG) y los ha denunciado en 
la junta electoral local. 

LaAVN se queja de que en los 
folletos repartidos por la PIM no 
aparece el nombre de la imprenta 
que los hizo ni ninguna otra infor
mación sobre su edición. También 
dicen que la PIM no ha explicado 
la financiación de los folletos . La 
AVN afirma que según la LO
REG el gasto electoral en pesetas 
no podrá exceder el resultado de 
multiplicar el número de habitan
tes de la población (7.200) por 12. 
Por tanto en Villalbilla el gasto 

Antonio Ortega 

está limitado a 86.400 pesetas y la en cuentas bancarias y que figuren 
A VN cree que el coste de los fo- los datos de quienes los aportan. 
lletos ha sido mucho mayor que La A VN también desea conocer 
esa cifra. A VN apela de nuevo a los gastos de la Agrupación lnde
la LOREG para exigir que todos pendiente El Robledal - Valdelá
los fondos electorales se ingresen guila, que se unió a la PIM. 

Antonio Barahona rebaUó todas las acusaciones de la 1111 

"11 pueblo de Villalbilla les responderá el 25 de mavo" 
El alcalde de Villalbilla, Antonio Barahona, rebatió cada acusación que le planteó la Agrupa
ción Vecinal Independiente de Villalbilla (A VIV) respecto a unos folletos que repartió su parti
do, la Plataforma Independiente Municipal (PIM). Barahona afirma que han acatado las reso
luciones de la junta electoral y cree que recibe ahora ataques de la AVIV porque ésta busca un 
hueco en la política de Villalbilla. De todos modos, el alcalde asegura que los que tienen que de
cidir sobre el caso no son ni la A VIV ni la PIM ni él, sino los vecinos de Villalbilla el 25 se mayo. 

Barahona explicó los folletos : "Me enteré por el PUERTA de y de ahí sale el presupuesto con el 
"Son simplemente unos ejempla- que en Alcalá al PSOE y al IU les que funciona la PIM. Si aun así 
res del balance de cuatro años de han impuesto una sanción similar ellos quieren reclamar sobre lo 
gestión del ayuntamiento de Vi- por distribuir propaganda del que han costado o quién los ha 
llalbilla, no se trata de ningún OADE que se consideró electoral. pagado, pueden ir a los tribunales 
plan de propaganda _electoral. Es la misma sanción que nos han de justicia o al Tribunal de Cuen
Cu~do ellos lo de~unc~aron ant~ impuesto a la PIM y es por lo úni- tas. Ellos dicen que en los ejem
la Junta ·electoral esta ID:t~rpreto co que nos han sancionado. No piares debería figurar la imprenta 
que esos balances de gestton eran hay más. Todo lo demás que di- que los ha hecho y otros datos, 
propaganda electoral. Nosotros cen de nosotros no tiene funda- pero igual pueden decir que debe
no estamos de acuerdo, pero mento. Hemos retirado los ejem- ría figurar nuestra fecha de naci
acep~os escrupulosamente las piares del balance de gestión que miento o grupo sanguíneo. Ellos 
dec1s~ones de la Junta elect

2
oral y distribuimos, tal y como nos pidió se equivocan, en las publicacio

asumimos la mll:1ta de 120, O t:u- la junta electoral. Tengo unos 150 nes periódicas sí debe figurar la 
ros que nos han impuesto por dis- . imprenta y los datos que ellos pi
tribuir algunos ejemplares de lo ~ 200 testt~os ªlos que les fue _r~- den, pero no en un folleto de ges
que ellos consideran propaganda ~~.do su ejemplar de su dorruci- tión. ¿Acaso vienen esos datos en 
electoral - no el programa - en lio · los folletos de cualquier otro par-
periodo no autorizado, después de Bar~~na af~a que el balance tido?" 
la convocatoria de elecciones y dC:: ~estton ha sido pagad~ P?r. Ios 
antes de la campaña electoral". militantes de la PIM: Log1ca

"Hemos retirado los 
ejemplares del balance" 

mente, es la PIM la que ha paga
do los ejemplares del balance de 
gestión, desde el primer al último 
céntimo. Los militantes de la PIM 

Este tipo de sanción es habitual: pagamos nuestras cuotas a la PIM 
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"Un balance no es 
un programa electoral'' 
El alcalde aclara que una cosa 

es un balance y otra un programa 
o campaña electoral: "También 

La junta electoral 
estimó una 
de las acusaciones 
Por otro lado, la A VN afirma 

que los folletos de la PIM repro
ducen fotografías de la revista 
municipal 'Villalbilla hoy' y se 
pregunta si el alcalde no habrá in
currido en apropiación indebida y 
abuso de poder. La A VN también 
desea conocer los gastos de la 
Agrupación Independiente El Ro
bledal - Valdeláguila, que se unió 
a la PIM. Por último, la AVN 
cree que los folletos fueron repar
tidos fuera del plazo electoral. 
Esta última acusación es la única 
que ha estimado la junta electoral 
local, que considera que el resto 
de denuncias excede sus compe
tencias. 

La junta electoral de zona de 
Alcalá de Henares falló que esos 
folletos se repartieron entre la 
convocatoria de las elecciones y 
el inicio de la campaña electoral, 
por lo que impuso una multa de 
120,20 euros (20.000 pesetas) a la 
PIM y requirió al ayuntamiento 
para que retirara todos los folle
tos. La A VN cree que la PIM no 
ha cumplido esto último y que no 
ha retirado los folletos que repar
tió por los domicilios. En cual
quier caso, la AVN asegura que 
con todas estas acciones sólo pre
tende una campaña electoral lim
pia, con igualdad de oportunida
des y sin insultos. 

nos acusan de que el balance de 
gestión excede el máximo límite 
de gasto para la campaña electo
ral, pero es que un balance de 
gestión no es una campaña elec
toral y por tanto no está sujeto a 
ese límite de gasto. Es un balance 
como el que hace cualquier parti
do que gobierna en cualquier mu
nicipio. Otro reproche que nos 
hacen es que el balance tiene fo
tos de la revista 'Villalbilla hoy'. 
No sé si tiene alguna pero aun así 
esa revista es pública, saca actos 
públicos de todo el mundo, inclu
so de ellos. Además tengo un 
amigo que es fotógrafo, va a esos 
actos y luego me da las fotos". 

Barahona concluyó interpretan
do la situación: "Hay un conflicto 
entre dos grupos de independien
tes: la PIM, que gobierna. y ellos 
que son nuevos y aspiran a hacer
se un hueco en el espectro políti
co de Villalbilla con métodos po
líticos no muy al uso, con descré
dito y bajas formas de ent~nder la 
política. Ya digo que las acusacio
nes hay que hacerlas en los tribu
nales. En cualquier caso, los ciu
dadanos de Villalbilla serán los 
que determinen el día 25. Ellos 
dirán si gobiernan ellos, si gober
namos nosotros o si ninguno de 
los dos. El día 25 de mayo los ve
cinos de Villalbilla decidirán en 
las urnas sobre todo esto y las de
más cuestiones políticas". 
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-- VI' 1 ªIBILLA 

Presenta una candidablra 
"con señas aspiraciones de obtener representación municipal" 

IU quiere tormar parte de la 
corporación municipal de Villalbilla 
"Nos presentamos a estas elecciones como el equipo de trabajo que Villalbilla necesita 
para transformar nuestro pueblo en un lugar donde todos nos s intamos parte integran
te del mismo". Así se manifestaron Enrique Carrasco Moya, número uno de la lista de 
JU en Villalbilla, junto a la número dos, Ana Reboiro Muñoz. Izquierda Unida se presen
ta a estas elecciones "con la firme voluntad de conseguir unos buenos resultados y con 
serias aspiraciones de obtener representación en el ayuntamient o de Villalbilla. 

Con una lista cuyo eje cen
tral ha sido la Asociación de 
Vecinos Los Hueros, p residi
da por la propia Ana Reboiro, 
IU se presenta a estas elec
ciones sabiendo que en Vi
llalbilla los concejales que 
quieran gobernar van a tener 
que realizar pactos después 
de las elecciones, y lo único 
que tienen claro los miem
bros de la candidatura de IU 
es que con quien no van a 
pactar va a ser con el Partido 
Popular. 

Además de Enrique Ca
rrasco Moya y de Ana Reboi
ro en la lista de IU para el 
ayuntamiento de Villalbilla 
están incluidos entre otros, 
Jesús Juanas Naharro, Vic
toria López Collado, Chris
tian Roith, Maria S ol Romera 
Romero, Eugenia Sánbchez 
Reboiro, Margarita García Ji
meno, Carmen Navaro e Isa
bel Fillola. 

Entre las propuestas reali
zadas por Izquierda Unida, 
según explicaron a PUERTA 
DE MADRID sus candidatos 
a concejales, está la de con
seguir para Villalbilla un 
ayuntamiento transparente y 
eficaz al servicio de los ciu
dadanos gestionando con to
dos. Para ello, entre otras 
propuestas está la de crear 
dos nuevas juntas de distrito 

Enrique Carrasco Moya 

en El Robledal y en Los Hue
ros, desarrollando la ya exis
tente en Peñas Albas: 'Tam
bién proponemos la cons
trucción de un centro multi
funcional en Los Hueros, que 
es el barrio más desprovisto 
de servicios que hay en Vi
llalbilla", dijo Ana Reboiro 
explicando que en ese centro 

habría servicio de correos, 
sede de la junta de distrito, 
espacios donde se puedan 
reunir las asociaciones veci
nales, salón de actos y aulas 
de usos múltiples". 

Izquierda Unida de Villalbi
lla propone hacer del muni
cipio una ciudad verde y 

equilibrada territorialmente 
en el que haya un modelo de 
convivencia: "Queremos 
mantener una baja densidad 
de viviendas en equilibrio 
con el entorno. Entre otros 
aspectos proponemos una 
repoblación forestal en los 
lugares donde se ha produci
do un crecimiento urbanísti
co y de infraestructuras 
como el AVE". 

Para Enrique Carrasco es 
fundamental que exista en 
Villalbilla una interconexión 
entre los diferentes barrios 
que conforman el municipio 
así como paliar el aislamien
tos de los núcleos urbanos 
que constituyen Villalbilla. 
"Para ello creemos que hay 
que garantizar el transporte 
municipal a todos los usua
rios que deban desplazarse a 
instalaciones deportivas en 
distintas zonas municipales, 
en particular escolares y ma
yores. Es fundamental que 
se ponga en funcionamiento 
una línea interna municipal 
que conecte las distintas zo
nas municipales, así como 
un aumento de la frecuencia 
de autobuses con dirección a 
Alcalá". 

Otras propuestas de Iz
quierda Unida en Villalbilla 
son aumentar los efectivos 
de Policía Local, el desarrollo 
de un plan de equipamiento 
urbano y embellecimiento de 
la ciudad, la ampliación del 
centro de educación secun
daria de los Hueros para cur
sar el bachillerato, la recon
versión de las actuales casas 
de niños en escuelas infanti
les, la construcción de una 
escuela infantil en Los Hue
ros, la dotación de instala
ciones deportivas en todos 
los barrios del municipio y la 
construcción de una piscina 
climatizada en Los Hueros. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros SeIVicios: • Capilla con seIVicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

·----------- ---------- ----- lilmdrld........ --------- -

... ... ~hl JI!. Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZ UQ UECA D E HENA~ES 
~ · Y Tlfs .: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (G uadalaJara) 
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~ VILLALBILLA •I --------------------· 
Jesús Soto, candidato del PSOE en Villalbilla 

Ante todo pretende transparencia 
v participación ciudadana 
Jesús Soto Rodríguez-Barba es el candidato a la alcaldía de Villalbilla por el Partido Socia
lista y fue alcalde de este municipio siete años, entre 1992 y 1999. Su lema es 'otra forma 
de ser y de gobernar', ya que no están de acuerdo con la política que ha seguido el actual 
equipo de gobierno "es una política dictatorial, y para nosotros la información y la partici
pación ciudadana es fundamental", asegura. El congelamiento de las contribuciones, la 
construcción de viviendas sociales, ampliación de los servicios policiales a 24 horas, mejo
rar el transporte, crear un centro médico y, sobre todo, la trasparencia en la gestión son al
gunas de las propuestas de su programa. 

El Partido Socialista quiere 
cambiar la forma de gobernar 
en Villalbilla. Jesús Soto Ro
driguez- Barba, candidato del 
PSOE en ese municipio, afir
ma: "No estamos de acuerdo 
con la política dictatorial que 
se ha llevado hasta ahora, no 
se ha dado participación a los 
vecinos, ni información, que 
es lo más importante en una 
democracia". Ellos pretenden 
convertirse en 'otra forma de 
ser y de gobernar', como su 
lema indica, ya que no com
parten la mayoria de las accio
nes que el actual equipo de go
bierno ha llevado a cabo, 
puesto que "en estos cuatro 
años han subido las contribu
ciones el 100%, han impuesto 
a las urbanizaciones pagar, 
durante 15 años, contribucio
nes especiales por la distribu
ción del agua, y tampoco nos 
parece bien que hayan presta
do 1.225 millones a la Comu
nidad de Madrid para la cons
trucción de colegios e institu
tos. Estamos de acuerdo con 
la constrUcción, pero no con 
que el ayuntamiento lo finan
cie", señala el candidato socia
lista. 

Propuestas principales 
Jesús Soto Rodriguez- Bar

ba asegura que para ellos la 
participación ciudadana es 
fundamental. De hecho, afir
ma que su programa está rea
lizado según las peticiones de 
los vecinos de Villalbilla. 

Lo primero que pretende ha
cer es congelar las contribu
ciones y rebajar en un 50% las 
de las pensiones más bajas, 
hacerse cargo de las urbaniza
ciones en su totalidad y crear 
dos nuevos distritos en Los 
Hueros y en El Robledal. Así 
como anular las contribucio
nes especiales de 15 años por 
la distribución de agua en las 
urbanizaciones: "El actual al
calde queria hacer un ayunta
miento faraónico, pero tam
bién tenía que hacer la distri
bución del agua, y no tenía di
nero. Así que puso contribu
ciones especiales por lo que 
los vecinos tendrán que pagar 
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trimestralmente 15.000 pese
tas, durante 15 años. De esta 
manera, los vecinos costean la 
distribución, que no tendrian 
por qué, y ellos ya tienen dine
ro para hacer el ayuntamien
to". 

Una de sus grandes apues
tas es mejorar el transporte 
con búhos el fin de semana. 
Jesús Soto explica: "Cuando 
nosotros entramos en el año 
92 había un autobús por la 
mañana y otro por la tarde, hi
cimos las gestiones necesarias 
y logramos que hubiera 7 por 
la mañana y 7 por la tarde, y 
en Zulema hay incluso más. El 
actual equipo de gobierno ha 
hecho un convenio, como to
dos los que hace, por el que 
tuvieron que pagar tres millo
nes y medio de pesetas por 
dos viajes más. Nosotros no 
estamos de acuerdo con eso. 
Queremos un gran transporte, 
que una todo el municipio y 
que enlace con Alcalá de He
nares. Y para la juventud, dos 
búhos". 

En materia de educación, 

quieren subvencionar los li
bros de texto progresivamente 
hasta llegar a un 100% al final 
de la legislatura, crear ilna es
cuela para disminuidos fisicos 
y anular el convenio por el que 
el ayuntamiento ha tenido que 
pagar 1225 millones de pese
tas para construir colegios e 
institutos. El candidato socia
lista cuenta: "Hay tres colegios 
y un instituto en construc
ción, aunque hay que pensar 
en ampliar el de Villalbilla, que 
se está quedando pequeño. 
Para ello, el actual ayunta
miento adelantó 1225 millo
nes de pesetas a la Comuni
dad de Madrid que ésta le de
volverá en cuatro años siem
pre y cuando haya dinero. Es 
increíble que el ayuntamiento 
tenga que pagar, encima que 
adelanta el dinero, cuando es 
una obra que tendría que rea
lizar la Comunidad". 

Además, quieren recuperar 
la banda, hogares de la terce
ra edad, asociaciones de muje
res, y "recuperar nuestros jó
venes llegando a un acuerdo 

con ellos para crear salas de 
juventud para fiestas, excur
siones, cursos ... ". 

También pretenden que todo 
el deporte municipal sea gra
tuito, y construir un nuevo po
lideportivo con piscina, pis
tas .. . , tanto para el casco anti
guo de Villalbilla como para 
los Hueros. 

Por otro lado, proponen la 
construcción de viviendas so
ciales y la creación de una em
presa municipal de servicios 
de pequeñas obras "porque 
entendemos que muchas 
obras que se están realizando 
por empresas particulares se 
pueden hacer con personal del 
municipio, y eso conlleva 
puestos de trabajo'', explica 
Jesús Soto. 

Para él, es fundamental 
cambiar el sistema de limpieza 
de calles ya que "se están gas
tando 40 millones en una em
presa que no viene a limpiar 
más que un día a la semana. 
Nosotros compraríamos -Una 
máquina y contratariamos a 
una persona para limpiar to
dos los días". 

También pretenden ampliar 
la policía 24 horas y dotarles 
de más medios "porque vemos 
que en Villalbilla hay una in
seguridad total, tenemos ro
bos todos los días", cuenta el 
candidato del PSOE. 

Si bien, otra de sus grandes 
propuestas es la creación de 
un centro médico con una am
bulancia 24 horas y que acoja 
a todos los pueblos de la co
marca, una residencia, tam
bién comarcal, y un cemente
rio con tanatorio. 

Y es que su idea es "gestio
nar de una forma totalmente 
distinta. No ir a edificios de 
500 'O 600 millones de pesetas 
como ha hecho el ayuntamien
to, sino ir, primero, a lo más 
elemental que son los servi
cios". Y para ello, una vez al 
año "se realizará una asam
blea general para dar cuentas 
del presupuesto del ayunta
miento. En Villalbilla va a ha
ber un desarrollo urbanístico 
tanto industrial como de vi
vienda, y nosotros queremos 
transformar esos recursos en 
dinero para realizar todas es
tas actividades", señala Jesús 
Soto. 
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~ MECO 

Pedro tuis Sanz, candidato del PP a la alcaldía de Meco 

sus obietivos: renovar Meco v 
aumentar la calidad de vida 
"Hav que hacer de todo, desde una gran casa de la cultural 
hasta un avuntamiento nuevo .. 
Pedro Luis Sanz. candidato del Partido Popular para la alcaldía en Meco, aboga por el incremento de la calidad de vida de "una población en crecimiento que está dejada de la mano de Dios". exclama. Participación ciudadana. nuevas infraestructuras y mejoras en el transporte son algunas de sus propuestas. 

Pedro Luis Sanz ya fue con
cejal de Hacienda, Industria y 
Patrimonio durante dos años y 
ocho meses en Meco, ahora se 
presenta a la alcaldía de dicho 
municipio como candidato del 
PP. Afrrma que lo que preten
den es hacer "todo lo que no se 
ha hecho en estos últimos 
años. Es una población en 
crecimiento, en poco tiempo 
hemos pasado de unos 3 .000 
habitantes a 10.000, pero si
guen existiendo muchas ca
rencias . Ese incremento de la 
población no se ha visto refle
jado en ningún aspecto. Por 
ello, nuestro propósito es au
mentar la calidad de vida, ya 
que faltan hasta las infraes
tructuras más básicas: alcan
tarillado, red de saneamiento, 
abastecimiento d e agua, 
alumbrado, zonas verdes ... , y 
no existe ningún servicio para 
la juventud, la cultura o la ter
cera edad". 

Además, asegura que tienen 
un proyecto para crear rique
za: "Cuando yo estuve en el 
equipo de gobierno se firmó 
un convenio para crear un po
lígono industrial en la zona 
sur del municipio. Está sin de
sarrollar, pero queremos lle
varlo adelante. Además, he
mos planteado un plan urba
nistico de una zona económica 
para la pequeña y mediana 
empresa". 

Infraestructuras 
Según Pedro Luis Sanz las 

carencias de infraestructura 
son tantas que hay que "hacer 
de todo. Desde una gran casa 
de la cultura con equipación y 
espacio suficiente para hacer 
todo tipo de actos culturales, 
una escuela de música, ya que 
en Meco tenemos una de las 
bandas más importantes de la 
Comunidad de Madrid, un 
ayuntamiento nuevo, porque 
ahora estamos en locales al
quilados, el desdoblamiento 
de la carretera de Alcalá de 
Henares a Meco porque hay 
muc_hos problemas de tráfico, 
hasta la creación de 103 vi
viendas para jóvenes, de las 
que cuatro o cinco estarían 
destinadas a mujeres maltra-

2J de mayo de 200J 

Pedro Luis Sanz 

tadas y el resto serian, en pro
piedad y en alquiler, para jóve
nes". 

En materia de sanidad, Pe
dro Luis Sanz quiere hacer 
una labor complementaria 
"Para cubrir todas las necesi
dades que tiene el municipio". 
Así, proponen ampliar el cen
tro de salud "poniendo a dis
posición de la Comunidad de 
Madrid unos terrenos situados 
al lado del que se inauguró ha
ce un año y medio". Además, 
quieren realizar actividades 
conjuntas con los facultativos , 
como charlas o tertulias, para 
educar a los ciudadanos en te
mas sanitarios. Y consideran 
que "Meco tiene que dejar de 
ser un lugar rural y pasar a 
ser urbano. Eso implica que 
tengamos un servicio de ur
gencias 24 horas y que los ser
vicios del centro de salud se li
miten exclusivamente a aten
der a la población de Meco". 
explica el candidato del PP. 

En educación, quieren reali
zar actividades conjuntas con 
la asociación de padres. sobre 
todo, por las tardes y en fin de 
semana. También quieren cre
ar la figura del 'educador de 
calle' para que "atienda a los 
chicos, les ayude y programe 

actividades interesantes para 
ellos". y pedir que Meco cuen
te con un instituto de ense
ñanza completa e indepen
diente, ya que, de momento, 
allí sólo se puede cursar la 
ESO y no el bachillerato, y de
pende de un instituto de Alca
lá de Henares. 

La seguridad ciudadana es 
un punto clave en el programa 
de los populares. Pedro Luis 
Sanz afirma: "En Meco hay 
problemas graves de delin
cuencia como robos, atracos. 
drogas, gamberrismo, por ello 
proponemos construir una 
nueva casa cuartel de la Guar
dia Civil. De hecho, queremos 
aprovechar que la capitanía de 
la Guardia Civil de Alcalá de 
Henares se tiene que marchar, 
por lo que hemos mantenido 
contacto con la delegación de 
gobierno para ofrecerle terre
nos y construir allí la casa 
cuartel. Con esto, queremos 
que se dé cobertura a toda la 
wna pero que en Meco haya 
una patrulla las 24 horas del 
día, siete días a la semana". 

Si bien, quieren que la poli
cía local se convierta en un 
cuerpo de seguridad cercano 
para la gente y que realicen 
una labor de información, in-

cluso de educación. 
En cuanto a medio ambien

te, quieren hacer políticas in
tegrales "para ocuparnos de 
los parques y jardines del mu
nicipio, conservar la riqueza 
de la ZEPA, que es una zona 
protegida de avutardas, cuidar 
la cañada real Galiana y reali
zar un parque a su alrededor 
que una con los Esparrales, 
otra de las zonas arboladas de 
Meco. También queremos sa
near el arroyo de la Monjas y 
hacer un paseo, poner un 
punto limpio y aprovechar el 
rico subsuelo en agua que tie
ne nuestro municipio para re
alizar fuentes y canalizarla". 
cuenta Pedro Luis Sanz. 

Por supuesto, el desarrollo 
de transporte es otro punto 
principal. El candidato del PP 
asegura que quieren fomentar 
el transporte interurbano por
que "es una necesidad funda
mental. Pretendemos conectar 
Meco con Alcalá de Henares y 
con Madrid, para ello, quere
mos que la cabecera del auto
bús interurbano se sitúe en la 
estación de RENFE, que está a 
cuatro kilómetros del munici
pio, de tal forma que los vehí
culos salgan y entren desde la 
estación de RENFE, hagan el 
recorrido por Meco y vayan a 
Alcalá. De esa forma, no sólo 
estamos uniendo los dos mu
nicipios, sino también dos me
dios de transporte público". 

Además, Pedro Luis Sanz 
asegura que quieren reactivar 
la cultura ya que considera 
que hay multitud de activida
des que se pueden realizar: 
"Queremos implicar a los veci
nos en esto. Además, propone
mos construir un puesto de la 
cruz roja. que fomenta el aso
ciacionismo, y divulgar el tea
tro como actividad cultural 
fundamental". Así , pretenden 
organizar actos culturales di
rigidos a jóvenes, niños y ma
yores durante todo el año "y 
no sólo en la semana de la cul
tura como se viene haciendo 
hasta ahora". 

Para la tercera edad, ofrecen 
actividades culturales, musi
cales, acercarlos a internet, y. 
en cuestiones de salud, propo
nen servicios de gimnasia, po
dología, masajes y piscina cli
matizada. 

Y otro apartado importante 
de su programa es el de la ad
ministración "entendida como 
un todo, es decir, la atención 
al público, cómo se accede al 
ayuntamiento, cómo canaliza 
las inquietudes y problemas 
de los vecinos, incluso pensa
mos crear una concejalia de 
participación ciudadana para 
que den su opinión en los pre
supuestos, y en materia de 
cultura, sanidad o educación". 
explica Pedro Luis Sanz. 
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Tauromaquia 

El público toe iuez severo en la connrmaciín de Mattas Teiela 

El torero acusó la responsabilidad 
A veces se pide a los toreros 

que sean superhombres, sin 
contar que tienen los mismos 
sentimientos que los demás 
humanos, y que lo que les ha
ce realizar arte ante un toro 
de tanto respeto, es esa fuer
za suprema de voluntad para 
vencer los impoderables que 
se les presentan. Aunque és
tos , a veces, les puedan des
bordar por ser precisamente 
seres humanos. 

primer toro sólo pudo recoger 
unos aplausos tenues y com
pasivos. En su segundo, de 
nombre "Apresado" y con 558 
kilos, parece mentira que tan
to toro y con tanta cara , fue
ra lo más soso que se ha po
dido ver en la feria. Con todo , 
el torero estuvo más sereno y 
trató de sacarle partido, pero 
el " respetable" no estaba en 
la feria, y cuando trazó la me
jor tanda de naturales que se 

ha visto hasta esa tarde , sur
gieron unos ¡oles! que presa
giaban algo mejor, pero la po
ca colaboración del bovino y 
la apatía de los espectadores 
desanimaron al torero y al 
matar no estuvo pronto, lo 
que quedó para una segunda 
vista en su próxima compare
cencia. El resumen que se 
puede hacer es: un torero jo
ven con mucho arte que ofre
cer, se encontró con un gana-

.Judo 

do para lidiar sin esperar 
mucha colaboración y dadas 
las circunstancias de la tarde 
de confirmación de alternati
va, feria de San Isidro y un 
público impaciente y exigente 
que deseaba verle deleitar 
porque sí, dieron como resul
tado ,dejar pasar página y es
perar que el día veintinueve 
rueden mejor las cosas. Ma
tias Tejela sabemos que ha 
sacado la lección bien apren
dida y ese día será el torero 
que venimos viendo: sereno, 
frío, dominador, concentrado, 
desgranador de tandas selec
tas, matador imperdonable ... 

ATILA-NO Supongan Uds lo que repre
senta para un joven torero de 
veinte años, que el ochenta 
por ciento de los venticinco 
mil espectadores que pobla
ban la plaza de Las Ventas el 
pasado dia catorce, hubieran 
asistido a la corrida por ver si 
era verdad lo que contaban 
del torero alcalaíno. ¿Ud qué 
le trae hoy a la plaza?.-"Pues 
quiero ver a Matias Tejela de 
matador, ya que de novillero 
me causó una buena impre
sión" .¿Ud qué espera de la co
rrida de hoy?.-" Espero que 
Tejela la arme y traiga savia 
nueva a la Fiesta". -¿Ud por 
qué torero se decanta hoy?.-" 
Joselito y Robleño pueden dar 
buena tarde, pero Matias Te
jela es el nuevo torero de Ma
drid y debe demostrar lo que 
lleva dentro saliendo por la 
puerta grande." Con estas 
perspectivas, si al torero se le 
veía más nervioso que en 
otras ocasiones, el público se 
convirtió en un gran 'jurado 
popular". ansioso de disfrutar 
con las exquisiteces que po
see el torero, pero no perdo
nándole que su estado no fue
ra el de otras tardes: sereno, 
frío , dominador, concentrado, 
desgranador de tandas selec
.tas, matador imperdonable ... , 
o sea, que Matías Tejela no 
pudo afrontar en un estado 
anímico normal el día de su 
confirmación de alternativa 
por tanta responsabilidad que 
se le vino encima. Entonces, 
como los del Ventorrillo no 
eran ese tipo de toros maneja
bles y con movilidad pastue
ña, el torero alcalaíno sólo 
pudo dejar constancia de su 
arte en dosis limitadas, pero 
no quiere decirse que estuvie
ra por debajo de sus toros, es
tuvo en artista en un quite 
por chicuelinas a su primero, 
levantó ¡oles! en algunas tan
das y mató con mucha digni
dad, pero el público- ese exi
gente público de Madrid -, no 
se inmutaba, quería ver más 
arte, quería al Matías Tejela 
supremo, y cuando rodó su 

Se abren las puenas a segunda división 
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Este fin de semana se ha ce
lebrado la 3 jornada y última 
para algunos equipos. Pero pa
ra el equipo .Alcala 2000, no, el 
día 15 de Junio es muy proba
ble que este equipo tenga que 
disputar la fase de ascenso pa
ra 2ª división. 

Con el siguiente resultado de 
la última jornada: 

El Alcalá sumó 12 puntos en 
los ocho encuentros disputados, 
ganando 6 de ellos con 27 victo
ria y un total de 254 puntos. 

Y sumándole 2 encuentros 
ganados y 8 victorias, habrá 
que esperar a que la federación 
saque los resultados para sa
ber si siguen en tercer lugar 
dentro de su grupo, y así dis
putar el 15 de junio la fase de 
ascenso. 

El equipo se ha compuesto 
por los siguientes judokas: Mi
guel A. Piquet, Óscar Domín
guez, Santiago Eraña, · cilvaro 
López, Israel Corrales, Juan M. 
G. Pozo, Juan A Guerra, Ma-

nuel Bravo, Rafael Jiménez, 
Sergio Rodríguez y Javier Villa
nueva. 

Los encuentros que ha dis
putado que le pueden dar op
ción a esa deseada fase son: La 
Latina, imponiéndose los alca
laínos con un 4 a 1, al igual 
que contra el Juan de la Cierva 
con un 3 a 2. Los equipos de 
Campol, 1 º de grupo, han per
dido 1 a 4 , y contra el Alcorcón 
1, 2º en el grupo, han perdido 
un 4 a O. 

PUERTA de Madrid 



[Fútbol Segunda •a .. ¡ 

El Alcalá cerró la temporada con una derrota por la mínima en casa del AUéUco B 

El Alcalá termina décimo la temporada 
v va está planificando la que viene . 
La Deportiva finalizó el pasado domingo su temporada con una derrota frente al filial rojiblanco. Los colchoneros necesitaban la victoria; una derrota los hubiese obligado a jugar la pro
moción para permanecer en la categoria de bronce. Su mayor ambición se vio recompensada con los tres puntos, aunque llegaron muy tarde, en el minuto 81, con el único gol del partido, a cargo de Toché. El Alcalá realizó una correcta primera parte, en la que su rival se mostró de
masiado nervioso. En la segunda mitad, los locales se pusieron las pilas y los rojillos se vinieron a menos. Al final, el derbi madrileño repartió los puntos para el que más los necesitaba. 

Con este resultado el Alcalá 
acaba la temporada en la dé
cima posición, con cincuenta 
y un puntos. Aunque no se 
han cumplido los sueños de 
jugar la Copa del Rey ni de 
jugar la liguilla de ascenso, la 
temporada del equipo no ha 
sido mala, teniendo en cuen
ta el presupuesto con el que 
cuenta el Alcalá, que es bas
tante modesto como para as
pirar a grandes logros en la 
Segunda B. Además, la plan
tilla de Gordo se ha visto muy 
mermada durante toda la 
temporada con innumerables 
bajas y con demasiadas san
ciones por tarjetas, lo que en 
el caso del Alcalá era un au
téntico problema debido a la 
limitación de jugadores de su 
plantilla. Por esto, no se debe 
considerar una mala campa
ña, sino todo lo contrario, un 
éXito el haber terminado la li
ga en una posición muy tran
quila después de todos los 
prol:_>lemas por los que ha 
atravesado el equipo. 

No obstante, los aficionados 
rojillos han terminado con un 
cierto sabor agridulce, ya 
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que, a pesar de haber asegu
rado la permanencia varias 
jornadas antes del final de la 
liga, el palo de perder la posi
bilidad de jugar la copa del 
Rey cuando hace cinco jorna
das el Alcalá partía como uno 
de los más serios aspirantes 
ha sido una decepción. Aun 
así, la afición ha apoyado 
siempre al equipo y durante 
toda la temporada ha habido 
una gran armonía entre juga
dores, técnico e hinchada, 
por lo que Gordo dio las gra
cias a la 12 rojilla. 

Desde el club se valora tam
bién como muy positiva la 
temporada, lo que ha empu
jado a la Deportiva a renovar 
a David Gordo, quien ya ha 
dado el sí y será con toda pro
babilidad un año más el en
trenador del Alcalá. 

Fichajes y bajas 

David Gordo y Ricardo Flo
res, director deportivo, dese
an mantener la estructura 
central del equipo, por lo que 
intentarán que se queden el 
90% de los jugadores de la 
actual plantilla. Navarro, per
teneciente al Atlético, y Ro
mero, jugador del Rayo Valle
cano abandonarán el Alcalá 
con toda probabilidad para 
irse a sus respectivos equi
pos. A estas dos bajas es fácil 
que se sume alguna más, de
pendiendo de las negociacio
nes del Alcalá con los jugado
res, sobre todo en el terreno 
económico. 

Tanto Gordo como Flores 
consideran imprescindible 
contar con una plantilla de 

20 ó 22 jugadores. El deseo 
de David Gordo es tener dos 
jugadores por puesto. Esto 
implica reforzar todas las lí
neas, por lo que ya podemos 
adelantar que se producirán 
cuatro fichajes como minimo, 
uno por cada linea. Por ahora 
el club mantiene total secre
tismo sobre los nombres que 
se barajan para incorporarse 
al Alcalá, pues si se hace pú
blico se encarece por el deseo 
que se despertaría entre otros 
equipos de la Comunidad de 
Madrid. 

Los que sí se han ganado el 
derecho de estar en la planti
lla del primer equipo del Alca
lá la temporada que viene son 
los jugadores del filial Chris
tian, David Diego, Tito, Ro
berto y Álvaro, quienes han 
jugado a un gran nivel duran
te los minutos de los que han 
dispuesto. Estos jugadores 
serán seguro una parte fun
damental del Alcalá en la 
temporada próXima. 

Históricos 
con posibilidad 
de subir a 2ª 

Tras finalizar la liga regular 
de 2ª B, se han defmido ya los 
equipos que se medirán en la 
liguilla de ascenso. Entre es
tos equipos se encuentran va
rios históricos del fútbol es
pañol, como el Cádiz, el Bur
gos, el Logroñés o el Caste
llón, que tienen posibilidades 
de volver al lugar que por his
toria les corresponde. 

El campeón del grupo del 
Alcalá, la Universidad de Las 
Palmas, se medirá contra el 
Logroñés, el Barcelona B y el 
Cádiz, en una de las liguillas 
más complicadas. 

El líder del grupo II, la Real 
Unión, se enfrentará al Gra
manet, al Lanzarote y al Má
laga B. El Castellón, campeón 
del grupo III, tendrá como 
compañeros de grupo al Ba
racaldo, al Ciudad de Murcia 
y al Pontevedra. El último 
grupo de la liguilla que queda 
es el que formarán Algeciras, 
Athletic B, Burgos y Zamora. 

En el grupo del Alcalá los 
equipos que finalmente dis
putarán la Copa del Rey se
rán la Cultural Leonesa y el 
Alcorcón, equipo este último 
que ha protagonizado una de 
las remontadas clasificatorias 
más espectaculares de toda 
la temporada de 2ª B. 

La temporada que viene, el 
Alcalá no viajará seguro a Lu
go, a Luanco, a Ávila ni a Ri
badesella, equipos que des
cienden a 3ª. El Langreo ten
drá que jugar la promoción 
para ver si salva la categoría. 
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Los corredores del conjunto al
calaíno Pihasa-Plásticos Bogoan 
fueron seleccionados por la 
F.M.C. para la disputa de los cam
peonatos de España de la catego
ría cadetes, donde estuvieron Ma
ría del Mar Ladera y Jessica Nú
ñez en féminas y Héctor Romera, 
J. Luis Gutiérrez y Alejandro Ba
rreña en masculino, haciendo 
pruebas de distintas modalidades 
en la pista y en la carretera. 

José Luis Gutiérrez disputó la 
velocidad haciendo 10º, en una 
prueba en la que el triunfo fue 
para J. J. Pérez (Valencia). Ale
jandro Barrera fue 7º en 500 ML, 
donde venció Francisco Orfi (Ba
leares) y 12º en velocidad. Héctor 
Romera disputó la persecución 
individual quedando en 12ª posi
ción; el vencedor fue el catalán 
Sergi Seco, y en carretera el fon
do 1 ü° en exaequo en el pelotón 
principal, donde el podio fue para 
Sergio Domene (Valencia), Sergi 
Seco (Cataluña) e Iván González 
(Euskadi). 

En féminas, las representantes 
madrileñas María del Mar Ladera 
hizo 7ª en 500 ML, 5ª en veloci
dad, 7ª en persecución y 22ª en la 
prueba de fondo en carretera. Jes
sica Núñez fue la fémina que con
siguió más medallas del campeo
nato, sienoo segunda en veloci
dad, donde venció la catalana He
lena Casas, segunda en persecu-

Jessica Núñez 

ción, donde la vencedora fue Car
men Gil (Valencia), segunda en 
500 ML, y en la prueba de fondo 
en carretera fue S3 donde venció 
su compañera de selección Laura 
Femández delante de Helena Ca
sas (Cataluña) y Estela Gil Martín 
(Castilla-León). 

Enhorabuena a todos los selec
cionados alcalaínos que una vez 
más cumplieron con su seleccio
nador tanto en la pista como en la 
carretera. 

Los corredores del conjunto alcalaíno Aproconsa-El Olivar-Maca
rio disputaron en la localidad de Torredonjimeno (Jaén) la prueba 
valedera para la Copa de España d~nde se dieron cita los quince 
mejores equipos nacionales: Kelme, Avila-Rojas, Cropusa-Burgos, 
Cajarural, Alfus Tedes, Froiz, Wurth-Once, Alcosto-Fuenlabrada, 
Valencia-Xodesso, León-Ayuntamiento, Córdoba P. Humanidad, 
etc., etc .... y los invitados por la organización. 

Los más de 160 corredores hi
cieron un recorrido de 165 kiló
metros por Torredonjimeno, Mar
tos, Líndez, Higue, Calatrava, 
Porcuna (PM), Pilar de Moya, To
rredonjimeno (MV) Torredelcam
po, Jaén (MV), La Yuca, Mancha
real, Torrecrevadillas, Villargor
do, Las Infantas, Laimora, Río 
Gordillo (PM) y Torredonjimeno. 

Desde la salida la batalla no se 
hizo esperar y el pelotón principal 
rodaba a más de 45 kilómetros 
por hora en los primeros kilóme
tros, haciendo la primera selec
ción el alto de Porcuna donde los 
Labarca-Café Baque no dejaban 
cuajar ninguna escapada. Llegan
do a Jaén, un pinchazo del Maca
rio-Aproconsa Luis Atila le hizo 
emplearse a tope en la caza, por 
delante escapadas a cargo de los 
equipos que disputan la Copa de 
España metiéndose con Froiz, Al
costo, Cropusa, etc Diego Cun
quero. En los últimos kilómetros, 
con un pelotón principal de favo
ritos agrupados, el puerto de Río 
Gordillo hizo la selección, cayen
do Cafés Baque, Kelmes, Wurth
Once, Alfus-Tedes, etc., etc, que 
hicieron el desgaste de ataque y 

Javier Mejías 

Amador Rodríguez, Julián Sánchez, Manuel Dueñas, e Ignacio Callantes 

defensa de sus líderes. Al final se 
formó una escapada de siete co
rredores delante de un mini grupo 
de veinte y en otro grupo de quin
ce marchaba Javier Mejías (Ma
cario-Aproconsa), que a pesar de 
su juventud aguantó con los me
jores (esperemos que no nos lo 
quiten para la próxima tempora
da). En la meta se impuso con 
unos segundos el corredor de 
Cropusa-Burgos Xavier Reyes, 
haciendo segundo el vencedor de 
nuestro Macario Luis Pérez (Al
costo) y tercero Antonio Olmo 
(Kelme). La montaña y las metas 
volantes para David Pérez (Alfus
Tedes) con Javier Mejías (Apro
consa-El Olivar) el 28º encabe
zando su grupo, y Diego Cunque
ro 38º. 

Cicloblrislas del Club Ciclisla 111acea en San1ander 
Los cicloturistas de !placea recibieron el premio de la 

F.M.C. con una marcha a Cantabria junto a otros clubes 
de nuestra comunidad. Los alcalaínos que representaron 
a los compañeros de !placea fueron Amador Rodríguez, 
Julián Sánchez, Manuel Duéñez e Ignacio Collantes. 

La marcha constaba de 130 kilómetros por la zona del 
Sardinero, Paseo de Pereda, Muriedas, El Astillero, Pe
dreña, Galizano, Beranga, Solares Puente Arce, San Ro
mán, Santander, con llegada en Campos de Sport del 
Sardinero. 

Los cicloturistas madrileños fueron un total de 46 de 
distintos clubes de nuestra comunidad: Parla (4), Da
ganzo (7), P. Nuevo (3), R.V.C. Portillo (3), R. Bosh (3), 
Hortaleza (2), Torrejón (3), P.C. Cedena (2), R. Garrido 
(4), P.C. Monje (4), Estándar (4), U.C. Fuenlabrada (2), 
U.C. Coslada (1), e !placea (4), que hicieron el viaje el 
sábado juntos en autobús disfrutando de compañerismo 
tanto en el viaje como en la marcha en la que todos te
nían alguna batallita que contar. 

Enhorabuena a estos deportistas alcalaínos, que tam
bién en la sesión de cicloturismo no competitiva hacen 
una buena imagen deportiva de Alcalá. 

2J de mayo de 200! 

La clasificación general de 
Copa de España elite la ,comanda 
Javier Ramírez Abeja (A vila Ro
jas) y en sub-23 Juanjo Cobo (Su
nier-Duval). 

El conjunto Aproconsa-El Oli
var-Macario ha sido invitado por 
la organización para la última 
prueba de Copa de España a dis
putar el próximo mes de junio en 
Santander, el Memorial Rodrí
guez Iguanzo donde estará a pe
sar de no contar con la confianza 
y ayuda de quien tiene que cola
borar como equipo de los más re
presentativos de Alcalá, con los 
mejores equipos de España. 
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Manuel Rodñguez 
11 en promesas A 

la lscuela del e.e. 
111acea en ladñd 

La Esc~ela Municipal del C.C. 
!placea de Alcalá de Henares dis
putó en la Casa de Campo de Ma
drid la prueba valedera para el 
Trofeo F.M.C. donde se dieron 
cita alrededor de 130 corredores 
en sus distintas categorías de es
cuela de distintos clubes de nues
tra comunidad. 

La reunión, una vez más, -co
menzó con los promesas B con 19 
corredores haciendo 500 ML 
siendo el vencedor Gonzalo Se
rrano (R.V.C. Portillo) con Adria
na Rodríguez (Iplacea) en 10" po
sición. 

En promesas A participaron 17 
corredores con la prueba de 500 
ML siendo el brillante vencedor 
el alcalaíno Manuel Rodríguez 
que se impuso en un largo y boni
to sprint a Diego Hemández (San 
Sebastián de los Reyes), siendo la 
primera victoria oficial de la es
cuela alcalaína en esta temporada. 

Los alevines de 1 º hicieron 3 
kilómetros. Venció Eduardo He
rranz (Nieves-Patla). Los iplaceas 
Ángel Mª Rey y Álvaro Sebastián 
fueron 5º y 6º respectivamente 

Los 24 corredores de infantiles 
de 1 º hicieron 14 kilómetros ven
ciendo Cristian Andrés (Fuenla
brada). 2°, José Osado (Coslada) 
y Vicente Rey 3º (Iplacea). 

En la prueba de infantiles de 2º 
participaron 34 corredores con un 
recorrido de 17 kilómetros siendo 
el vencedor José Varea (Cedena
Fuenlabrada), delante del corre
dor de Coslada Rodrigo Bonilla, 
con un 7º puesto de Rubén Ma
drigal, 8º Javier Plata y 10º Jesús 
J. Digon, del e.e. !placea. 
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45ª Acampada de la Federación Española de Camping v earavaning, 
en el Pueno de Santa María lCádizJ 

El Camping Caravaning Club Alcalá de Henares 
estuvo en la Acampada Nacional 

Como cada año por pascuas el 
Camping Caravaning Club Alcalá 
de Henares celebró la actividad 
más importante del campismo fe
derado y estuvo en tierras gadita
nas para celebrar la 45ª Acampa
da Nacional FECC. 

Con toda nuestra ilusión sali
mos de Alcalá llevando un men
saje de amistad de los alcalaínos a 
todos los campistas de España. 
Este año tocaba en tierras gadita
nas, más concretamente en el 
Puerto de Santa María (74.000 
habitantes), del 12 al 20 de abril. 
Dicha acampada la organizó 
-¡muy bien por cierto!- el Club 
Aire Libre de Cádiz. Asistieron 
1.300 instalaciones pertenecien
tes a 81 clubs de las 17 comuni
dades autónomas y también nues
tros vecinos campistas de Portu
gal, Francia y Suiza, siendo alre
dedor de 4.200 personas. El tiem
po estuvo un poco revuelto como 
en toda la península, pero se pasó 
muy bien. 

Dentro del programa de activi
dades visitamos Cádiz capital, Je
rez, Chipiona, San Lúcar de Ba
rrameda, Rota y en todos los si
tios que estuvimos sentimos el 
cariño de sus gentes, a destacar 
por su tradición ecuestre y viníco
la la ciudad de Jerez, su catedral y 
el alcázar como guardando sus 
espaldas rodeado de un bonito 
parque, sus bodegas con ese vino 
conocido en todo el mundo. 

El miércoles 16 por la noche se 
celebró un baile de disfraces y 
nuestro club participó mayorita
riamente, vistiéndonos de Pierrot. 

El acto inaugural de la 45ª 
Acampada Nacional comenzó el 
jueves día 17 con el desfile de 
participantes ataviados con los 
trajes típicos de su región ante las 
autoridades de la Junta de Anda
lucía, alcalde y directivos de la 
Federación Española de Camping 
y Caravaning en la bella plaza de 
toros, plata que data de 1887. Los 
asistentes que poblaban las gra
das aplaudieron a todos los que 
desfilaban, pero en especial cuan
do lo hicieron nuestros amigos 
gallegos. 

Tras el desfile de participantes 
tomaron la palabra las distintas 
personalidades que presidían la 
inauguración, resaltando por 
emotivas las del alcalde del Puer
to de Santa María diciendo que 
1jamás podría pensar que en esta 
plaza de toros cogiese toda Espa
ña! y se nos hizo una demostra
ción de doma ecuestre, maravi
llando a todos, tanto por la estam
pa de los caballos como por los 
movimientos que los jinetes con-

seguían hacer a los animales. Ter
minados los actos y tras la degus
tación ofrecida por el club organi
zador, comenzaron las competi
ciones deportivas y de ocio. El 
Camping Caravaning de Alcalá 
de Henares participó en todas las 
actividades programadas, consi
guiendo en la prueba de cross 
para juveniles el socio Israel Co
rrales un meritorio segundo pues
to y Borja González tercero en 
cross infantil. 

Al tiempo que las competicio
nes se sucedían, los clubes asis
tentes ofrecimos degustaciones 
de productos típicos. El Camping 
Caravaning de Alcalá de Henares 
sus ya tradicionales almendras 
garapiñadas (muy apreciadas por 
todos los campistas) y acompaña
das con sangría fresquita, culmi
nando al anochecer con el tradi
cional fuego de campamento ce
lebrado en la carpa de dos mil 
metros cuadrados montada a tal 
efecto, allí se pudieron ver actua
ciones que los clubs prepararon y, 
naturalmente, el Camping Cara
vaning Alcalá de Henares cantó 
una canción en la que participa-

ron todos los chavales, dicha can
ción fue en plan chirigota hacien
do pasar un buen rato a todos los 
asistentes. 

Como viene siendo habitual se 
celebró la asamblea de la Federa
ción Española de Camping y Ca
ravaning (FECC), asamblea muy 
importante para el Camping Ca
ravaning Alcalá de Henares dado 
que este club consiguió la orga
nización de la 47ª Acampada 
Nacional para el 2005, hacién
dola coincidir con el 400º ani
versario de la publicación del 
Quijote. 

La 4Y Acampada Nacional se 
clausuró quedando la posibilidad 
de celebrar la 46ª en tierras galle
gas. 

Desde estas líneas agradecemos 
la excelente colaboración del 
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares y en especial a la con
cejalía de Turismo representada 
por Francisco Calles Ropero. 

¡Gracias, Paco! 
¡Saludos Campistas! 

Jesús RAMÍREZ 

Hípica Militar de Alcalá de Henares 

Concurso de Saltos de Obstáculos Nacional B 
Se celebrará los días 24 v 25 de Mavo 

Este fin de semana se celebra en Alcalá, en la Hípica Mili
tar el Concurso de Saltos de Obstáculos Nacional B. Las 
pruebas serán el sábado 24 y el domingo 25. El importe total 
de los premios del programa asciende a 10.806 euros. El co
mité organizador está presidido por Augusto de Santiago 
Martín, siendo el presidente del jurado Luis Miguel Vítores 
Esteban. La pista de concurso es de hierba y sus dimensio
nes 85x70 metros. Se aplicará el Reglamento y las Normas de 
la Federación Hípica Española. 
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El Colegio Ciudad del Aire 
v el Gimnasio lchi Ban han 
cosechado grandes édos 
en lo que va de 2003 

los karatekas 
del lcbi Ban v 
de Ciudad del 
Aire, en la elite 
del karate 
madrileño 

El 2003 está siendo un año 
de éxitos para los karatekas 
del Gimnasio Ichi Ban y del 
Colegio Ciudad del Aire, am
bos dirigidos por Macario y 
Sergio Martinez. A los triunfos 
de Paula Rodriguez, campeona 
de Europa, y Francisco Sala
zar, campeón de España, hay 
que sumar los éxitos obtenidos 
en los últimos campeonatos 
por equipos en los que no se 
han vuelto de vacío en ningu
no, clasificando a tres equipos 
para el campeonato de España 
de Clubes, y el de Ana E. Jan
dra que quedó 4 ª en el campe
onato de España infantil. 

El equipo de combate feme
nino, compuesto por Estefanía 
Martinez, Paula Rodríguez, Li
dia Casado y Natalia Solas ha 
conseguido tres terceros pues
tos en los últimos tres campe
onatos. Además, Lidia Casado 
obtuvo el 4° puesto en el cam
peonato de España Universita
rio. 

En los últimos campeonatos 
por equipos, los del Ichi Ban 
quedaron campeones en prue
bas técnicas en el campeonato 
de Madrid, subcampeones de 
Madrid en la prueba de Katas 
por equipos femeninos y terce
ros en Katas masculinos. 

El equipo de katas compues
to por Lidia Casado, Daniel 
Casado y Natalia Solas quedó 
3º en el Trofeo Caleo, celebra
do el pasado 18 de mayo en el 
polideportivo de la Universidad 
de Alcalá. El equipo de Paula 
Rodríguez, Francisco Salazar y 
Sergio Martinez consiguió el 
primer puesto. Ya de forma in
dividual, Sergio Martinez fue 
1 º. Francisco Salazar 3º y Ana 
E. Jandra 2ª. 

2J de mayo de 200J 

Karate 

Sergio Manínez volvió a la compeUción tras medio año de parón forzado 
por un accidente de tránco v varias lesiones 

Sergio Martínez, la superación de un karateka 
Después de un año negro para él, en el que se vio apartado del tatami durante seis me
ses por culpa de un desgraciado accidente de tráfico y de varias lesiones mientras se 
rehabilitaba de las heridas del accidente, Sergio Martínez ha demostrado un gran espí
ritu de superación en su vuelta el pasado fin de semana ganando el Trofeo Caleo. 

Tras un año de sufrimiento, 
en el que Sergio Martinez lo 
pasó realmente mal a causa 
de un accidente de tráfico y de 
estar perseguido por las lesio
nes, el karateka alcalaino vol
vió a la competición y lo hizo 
de la mejor manera, o bien de 
la única forma que sabe, lu
chando al máximo y ganando. 
Fue en el Trofeo Caleo, VII 
Trofeo Nacional de Karate de 
los distritos 11 y III de Alcalá de 
Henares, en el que quedó pri
mero en categoría individual y 
por equipos. 

Después de tanto tiempo en 
el dique seco, Sergio Martinez 
añadirá dos nuevas copas a su 
vitrina a rebosar, en la que es
tos trofeos tendrán una signi
ficación emotiva muy particu
lar por ser la recompensa al 
esfuerzo que este karateka ha 
realizado para afrontar las 
grandes fatalidades que lo han 
perseguido en los últimos me
ses. 

Muy querido en el mundo 
del karate, Sergio fue felicitado 
por árbitros y compañeros, 
por su vuelta y por el trabajo 
que realizó en el campeonato. 

Sergio Martínez volvió a la competición con dos victorias 
tras un año de calvario 

Emocionado. Sergio dedicó 
su triunfo a sus compañeros y 
amigos que "han sido un apo
yo fundamental para mí en es
te año negro". También tuvo 
un recuerdo, a modo de pro
testa, para los responsables 
del deporte en Alcalá: "Quiero 

decirle al concejal de deportes, 
José Luis García Pezuela, y a 
su ayudante, Rafa Guijosa, 
que nunca se acuerdan de un 
deporte como el karate y no he 
recibido ningún apoyo duran
te este tiempo en el que lo he 
pasado mal" . 
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[ Karate 

El IHmpia fue el campeón global en el 1111 Trofeo Ciudad de Alcalá 
de Henares Fiestas de San Isidro 

~2 cha111 de 12 escuelas nrliciuaron en el fi~eo de san Isidro 
El pasado sábado 17 de mayo, 212 karatekas de seis colegios: Santos Niños, Lope de Ve
ga, Filipenses, Luis Vives, Antonio Machado y Juan de Austria; y de seis gimnasios: 
Olimpia, Alcalá 2000, Torres de la Alameda, Complutense, Meco y En Forma; partici
paron en el XVII Trofeo de las Fiestas de San Isidro en el Polideportivo de El Val. La en
trega de premios corrió a cargo de Javier Fernández Abad, presidente del distrito VII, y 
de Joaquin Arias y David Vegas, vocales de la junta de distrito. 

meras posiciones. Terceras que
daron Sara Gómez, del Olimpia, 
y Jennifer García, del Complu
tense. 

Jorge Blanco, de En Forma, 

fue el campeón en la categoría 5, 
seguido de Alfredo Peláez, de En 
Forma, Alberto Manzano, de Me
co, y de Daniel Galán, de En 
Forma. 

En la categoría 6, Cristina Gó
mez (Complutense) fue la prime
ra. Segunda fue Eva Lorenzo, 
también del Complutense, y ter
ceras Mª Carmen Gómez (Olim
pia) y Esther Calderón (Complu
tense). 

En la categoría 7, Blanca Her
vías (Juan de Austria) fue la 
campeona, seguida de Santiago 
Marin (Complutense), Alejandro 
Díaz (En Forma) y Daría Sigüen
za (Meco). 

En la categoría 9, Álvaro Feli
pe, del Olimpia, obtuvo el primer 
puesto, quedando segundo y 
terceros respectivamente Óscar 
de la Torre (En Forma). Iván 
Francisco (Juan de Austria) y 
David de la Torre (En Forma) . 

Javier Álvarez, del Antonio 
Machado, fue el primero en la 
categoría 10, seguido de Julián 
Calzado (Olimpia), Ángel García 
(Filipenses) y Ángel Luis Ruiz 
(Juan de Austria) . 

En la categoría 11, Esther 
Hemández, del Olimpia, fue la 
campeona. Detrás de ella queda
ron Elena López (Alcalá 2000), 
Laura Díaz (Filipenses) y Tama
ra Céspedes (Meco). 

Daniel Mirón (Olimpia) fue el 
mejor en la categoría 12. Miguel 
Gutiérrez (Juan de Austria) fue 
segundo y terceros fueron Alber
to González (Olimpia) y Álex Pin
tado (Antonio Machado). 

En la categoría 13, Leticia 
!sardo, del Olimpia, fue la cam
peona, seguida de Eva Ortega 
(Antonio Machado), Esther de 
Acuña (Olimpia) y Verónica Pla
za (Antonio Machado). 

En la clasificación total por 
gimnasios y colegios, el Olimpia 
quedó primero con cuatro oros, 
una plata y cuatro bronces. Se
gundo fue el Gimnasio En For
ma y tercero el Gimnasio Com
plutense. 

El trofeo, que tiene como obje
tivo promocionar el karate en Al
calá, se dividió en 13 categorías 
individuales en las que partici
paron karatekas de entre 8 y 15 
años. Desde cinturones negros a 
blancos, las categorías se divi
dieron por edades y categorías. Hockey Patines 

En la categoría 1, Daniel Si
güenza, del Gimnasio Meco, fue 
el campeón, seguido de Alejan
dro Novoa, del Antonio Macha
do, Luis Moratalla, del Juan de 
Austria, y de Antonio Roble, del 
Complutense. 

En la categoría 2, Marta Pas
cual, del Complútense, se alzó 
con el primer puesto, siendo se
gunda Raquel Munárriz, del Al
calá 2000, y terceras Sherezade 
Femández, de Santos Niños, y 
Nerea Martín, de En Forma. 

Ulises Torres, de los Santos 
Niños, fue el campeón de la ca
~egoria 3. Segundo fue Daniel 
Alvarez, del Antonio Machado, y 
terceros Jaime Asensio, de Me
co, y Ciistian Herranz, también 
de Meco. 

En la categoría 4, Cristina Hi
dalgo y Noemí Sánchez, ambas 
del Gimnasio En Forma, ocupa
ron respectivamente las dos pri-

2J de mayo de 200J 

los senior dicen adiós a la Copa 
Poco ha durado el sueño de po

der llegar lejos en el torneo de co
pa para el conjunto senior de hoc
key sobre patines. El pasado sá
bado y después de algún que otro 
aplazamiento por parte de la Fe
deración Madrileña, el equipo se
nior se estrenaba en la competi
ción copera ante el C.D. Sta. Mª 
del Pilar. Una escuadra formada 
por jugadores jóvenes que vienen 
de llevarse el campeonato de liga 
en la categoría junior, y que llegó 
a la ciudad deportiva El Val dis
puesta a ponerle las cosas muy 
complicadas al conjunto complu
tense. El encuentro hasta el final 
de los primeros 25 minutos tuvo 
fases para uno y otro conjunto, 
con variaciones en el marcador 

que hacían presagiar una segun
da mitad muy complicada para 
quien no supiera administrar sus 
fuerzas en la cancha, al término 
de la primera mitad todo acabó en 
tablas. Comenzada la segunda 
mitad al conjunto alcalaíno se le 
empezaron a notar la falta de 
fuerza fisica unido al mes de inac
tividad y al calor reinante en la 
cancha, los visitantes comenza
ron a hacerse dueños de la situa
ción y en cinco minutos se hicie
ron con el partido y la eliminato
ria, rompiendo la defensa rival 
marcando tres goles y poniendo 
tierra por medio sin que los loca
les pudieran atacar a la más que 
evidente superioridad fisica del 
conjunto madrileño, de ahi al fi-

nal del encuentro el conjunto visi
tante fue dejando pasar los minu
tos y terminar venciendo por un 
tanteo de 3 a 7, que les pone a un 
paso más hacia la copa y envían a 
casa a los alcalaínos que con esta 
derrota no empañan para nada su 
magnífica temporada. 

Por otra parte el resto de los 
conjuntos se vieron obligados a 
paralizar la competición por la 
festividad de San Isidro, hecho 
que aprovechó el Club Patio Alca
lá para asistir al torneo organiza
do por el Club Patio Rivas, con ju
gadores de diferentes clubes en 
categoría alevín y prebenjamin, la 
parte estuvo repleta de muy inte
resantes partidos donde destaca
ron los jugados por los más pe
queños que hicieron las delicias 
de los padres asistentes. 

PUERTA de Madrid 



Mercedes Franco atiende a sus pacientes en la clínica Fisiomer 

Es el primer centro de estas características en toda la región madrileña 

Se crea en Alcalá la 
primera clínica de lisioestética 
El lunes 12 de mayo se inauguraron las instalaciones de la clínica Fis iomer, especializada 
en fisioterapia est ética, que es el primer centro de estas características no sólo en Alcalá 
sino también en toda la región madrileña según explicó su propietaria, Mercedes Franco fi
dalgo-Chacón. Situada en la plaza Pedro Bias, local número l , frente a la piscina de verano 
del Val, la clínica Fis iomer está especializada en un campo nuevo de la fisioterapia en Es
paña: '.'Se trata de una especialidad que en Francia lleva ya muchos años pero que en nues
tro país s e está empezando a hacer'' . 

A lo largo de la vida se pro
ducen cambios en nuestro 
cuerpo que nos pueden gene
rar alguna patología y es ne
cesaria la figura del fisiotera
peuta para dar respuesta a es
tos problemas ( retrasos moto
r:es , escoliosis, incontinencias, 
lesiones deportivas, parkin
son, esclerosis, procesos ar
trósicos ... ) En la Clínica Fisio
mer se ofrecen todos estos tra
tamientos de fisioterapia pero 
además, se añade la fisioesté
tica, una especialidad nueva 
en toda la región. Según Mer
cedes Franco, la fisioterapia 
que ha introducido en Alcalá 
"trata más del aspecto que ve
mos exteriormente en la per
sonal (igual de importante que 
el interior) , principalmente en 
la piel y en todo lo que conlle
va la misma. Para nosotros los 
fisioterapeutas , el cuerpo es 
un todo, no es una parte. Si la 
piel está afectada, los recepto
res mandan sensaciones al ce
rebro de que algo está fallan
do, bien sea que no nos en
contramos a gusto con nues
tra apariencia fisica , bien sea 
que tenemos alguna lesión en 
la piel, desde una cicatriz a un 
problema de varices derivado 
de una patología concreta, que 
generan retracciones muscu
lares, de fascias y que termi
nan por afectar a los órganos 
internos". 

23 de maya de 2003 

La fisioterapeuta Mercedes Franco 

Mercedes Franco explicó 
también que en su clínica se 
pueden aplicar tratamientos 
después de operaciones de ci
rugía de reparación, plástica y 
estética: "La fisioterapia es 
fundamental después de este 
tipo de operaciones para que 
no quede ningún tipo de se
cuelas. Generalmente son 
operaciones muy agresivas 
que provocan edemas en la 
p iel. Se suelen tratar con dre
naje linfático, con técnicas de 
masajes para evitar las adhe
rencias. Este tipo de técnicas 

son muy específicas y .muy 
concretas". 

La directora de la clínica Fi
siomer explicó que "en la fisio
terapia estética se puede tra
bajar con las técnicas y apara
tos que usa la fisioterapia clá
sica y añadirse otras técnicas, 
ultrasonidos, presoterapia, 
dermoabrasión y depresotera
pia. También se puede aplicar 
cosmética, tratamientos ter
males con lodos, fangos ... ". 

Los tratamientos van enfo
cados al tratamiento de la ce
lulitis, la flacidez tras pérdidas 

de peso muy bruscas, reten
ción de líquidos, manchas en 
la piel, cicatrices tras opera
ciones. Y siempre tratando de 
buscar una solución antes de 
pasar por el quirófano. Suelen 
ser operaciones muy agresivas 
y que si se realizan es funda
mental la presencia de un fi
sioterapeuta para la completa 
recuperación, trabajando 
siempre en equipo con el ciru
jano . 

Este novedoso campo de la 
fisioterapia incluye técnicas de 
fotodepilación, de tratamien
tos antiarrugas: "Está claro 
que el proceso de envejeci
miento es inevitable, aunque 
se empeñe la gente, per.o se 
puede ralentizar y para ello 
existen técnicas de fisiotera
pia", explicó Mercedes Franco. 

Evidentemente Mercedes 
Franco también ofrece trata
mientos de fisioterapia tradi
cional, tanto deportiva como 
gínecológica, neurológíca, uro
lógica, cardiorrespiratoria, pe
diátrica y geriátrica: "Quiere 
esto decir que en la clinica Fi
siomer abarcamos todas las 
especialidades y áreas de la fi
sioterapia, todo ello con los 
aparatos más modernos". 

Para Mercedes Franco "es 
fundamental que los pacientes 
acudan a profesionales de la 
fisioterapia. Es indudable que 
esta especialidad se ha puesto 
de moda y han surgido mu
chos centros en los que no hay 
profesionales cualificados. La 
gente acude a curanderos y 
otros pseudo-sanitarios, son 
personas que no tienen ningu
na preparación, y que atentan 
jugando con nuestra salud. Te 
ofrecen ponerte guapísimo y 
curarlo todo y el problema de 
salud que te llegan a ocasio
nar puede ser muy grave. Por 
eso yo lo que le pido a la gente 
es que acudan a verdaderos 
profesionales, que consulten 
distintas opiniones y que se 
aseguren antes de hacerse 
ningún tratamiento". 

PUERTA de Madrid 
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MEDICINA 
Historia de la medicina psl
coaomátlca (1) 

Numerosas figuras notables de la 
historia de la Medicina señalan la im
portancia de factores pslquicos en el 
desarrollo de la enfermedad, así por 
ejemplo Trousseau (1801-1867) Insiste 
en el origen nervioso del hipotiroidis
mo. Él era asmático y analizó sobre sf 
mismo el papel que jugaba el alergeno, 
que llegó a idenllficar (polvo de avena), 
en el desanollo de sus crisis de asma, 
planteando que el polvo de avena no 
era suficiente para causarte crisis de 
asma, escrl>e: "Ha hecho falta que es
ta causa me haya sorprendido en con
diciones particulares. Bajo la Influencia 
de la emoción moral ... mi sistema ner
vioso estaba excitado". 

Heinrolh, internista y psiquiatra, in
troduce los ténnlnos "psicosomática" 
(1818) y "somatopslquica" (1828). B 
primero expresaba su "convicción" de 
la influencia de las pasiones sobre la 
tuberculosis, la epilepsia y el cáncer, 
mlenlras que el segoodo se referfa a 
las enfermedades en las que el factor 
corporal modificaba el estado psíquico. 

La idea de que los procesos psíqui
cos intervienen en el desarrollo de la 
enfermedad es tan antigua co-mo la 
propia Medicina, son numerosas las 
opiniones u observaciones clínicas que 
lo señalan, pero para hablar de una 
Medicina psicosomática tendríamos 
que considerar necesaria la existencia 
de una teorfa que la sustente. Por eso 
que decir que la Medicina siempre ha 
sido Medicina psicosomática serla un 
error. 

Para situar la Medicina psicosomáti
ca tendrfamos que considerar por una 
parte que tiene que existir una teorfa 
que de cuenta del funcionamiento del 
aparato psíquico, y por otra parte, que 
hasta que la Medicina no alcanza un 
estatuto clentffico, es decir un conoci
miento del funcionamiento de sus pro
cesos orgánicos, no fue posible su de
sarrollo. Por tanto, no es azarosa la 
aparición de una nueva disciplina teóri
ca ni de una nueva teorfa en la historia 
de las ciencias. 

Si tenemos en cuenta estas dos pre
misas, tendrfamos que situar el co
mienzo de una medicina psicosomáli
ca a finales del siglo XIX-principios del 
XX. 

Piiar ROJAS 
Médico-Psicoanalista. 

Grupo Cero 
Tlf:696194259 

POESÍA 

La patria del poeta 
VolupllJosa samia, aqul me plank> 
y creceré y ' aqul, echaré ralees 
y lerldlé brolies que, a su vez, 
tendrán otros brotes. 
Decreto a la reseca mese1a caslellana. 
la palria del poeta 
Arrancaré pelf\.-nes de tus rocas. 
como de llores de la estación del sur, 
y alguien drá: 
anles de los oolotes del poela, 

llOS, 

eras gris. 
y yo recordaré: 
haberle piolado los labios con mi nom
bre. 
Sobre el verde aroma del limón, 
-caballo de los asiros--. 
lnclo de luz, 
cobR! rasgado por el oxígeno vital, 
mi~ 

¡Unón del triYerso. 
Uquenes cenagosos 
y alfotjas repletas de manzanas, 
deEnidas en el ~ del fresoor. 
h 111181 ISidad, 

verde infinito, 
sesgo del sol, 
entre las cejas del proloodo mar, 
atlántico silveslre. 

No veis que SO'/ el que os saluda, 
deede más allá de las más altas cun
bres, 
más alá de los oscuros delos de Dios; 
deede la profunda galaxia de lo verde. 
Meteórica expansión del arco iris, 
SO'/ un color que ya no tiene, 
el blanco, 
de la pequa'ia pureza irmaculada, 
ni el manto nego de la muerte, 
desolada, 
ni los ojos sangrantes del M>!. 
Soy el celeste cosmos del sol, 
La conjunción marítima y alada 
Mi voz, 
es el rasguido de la gUlana astral. 
Mi canto, 
es el sonido gutural del ~
Canto y estallo cada vez, 
y cada vez, 

me desinlego. 
Pierdo mi ser entre fragmentos 
y en ese vacío de nada y de color, 
porque ya no seré, 
recorro los espacios infinilos, 
montado en verde luz, 

pradera de los delos 

tendida en las aluras. 

Miguel 6ecar llENASSA 
Del libro La Patria del poeta 

INÉDITOS 

Anduvimos como sombras erran
tes. 

El suspiro del intenso mar quedó 
suspendido 

entre tinieblas. 
Penumbra de formas, 

el silencio se llevó todo. 
La soledad 

como llanto de piedra 
vistió al cuerpo en palabras. 

Es fachada vidriosa la del oMdo. 
Crisantemos de cristal en azul in
tenso 
Cartas de amor que volaron, 
bocas sesgadas 
soldados sin batalla 
en una noche de colores. 
La luna miraba mientras un tiro 
de fuego 
le apuntaba el alma. 
La noche se fue 
y el día se llenó de llanto. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Talleres de Poesía Grupo Cero 

Alcalá de Henares 

La libertad de mis alas 
Recuerdo vagamente 

su acantilado de silencio, 
defendiendo su lado oscuro 
casi un viento de pecado. 

Desgajada en la sombra 
mi mano ordena papeles 

de un amor lejano 
casi un cielo frlo. 

Camino del umbral de la noche, 
palillear entre los huesos 
la tristeza de la ausencia 
casi una mortaja triste. 

Midió mi cuerpo con la única 
palabra impronunciable. 

Talismán de todos los sentidos 
casi un significado estremecido. 

Ahora que no se detiene 
la luz inesperada que hiere 

el peñume que agoniza en un silencio 
casi descubro la nostalgia del deseo. 

Cannen ORTIGOSA MARTfN 
Talleres de Poesía Grupo Cero 

Alcalá de Henares 

AFORISMOS 

OSCARWILDE 
Alemania, 1749 

- Todos vivimos en el cieno, pero 
algunos levantamos los ojos hacia 
las estrellas. 

- El camino de la paradoja es el 
camino de la verdad. Para probar 
la verdad de las cosas hay que 
verlas en la cuerda floja. Cuando 
las verdades se hacen acróbatas, 
entonces podemos juzgarlas. 

- Para mí, la belleza es la maravi
lla de las maravillas. Sólo los su
perficiales no juzgan por las apa
riencias. El verdadero misterio del 
mundo es lo visible, no lo invisible. 

- Son los escogidos aquellos para 
quienes las cosas bellas sólo sig
nifican belleza. 

- El sentido de todas las cosas be
llas creadas reside tanto, por lo 
menos, en el alma del que las 
contempla como en el alma que 
las produjo. Sí, más bien es el es
pectador quien presta a la cosa 
bella sus mil sentidos, y la hace 
maravillosa para nosotros, colo
cándola en una nueva relación 
con la época, de tal modo, qÚe se 
convierte en una porción esencial 
de nuestra vida, y en un símbolo 
de aquello que deseamos o, aca
so, de aquello que, deseándolo, 
tenemos nos sea concedido. 

- No hay libros morales ni inmora
les. Los libros están bien escritos 
o mal escritos. Simplemente. 

- Ningún artista desea demostrar 
nada. Hasta las verdades pueden 
ser demostradas. 

- Es el espectador, y no la vida, lo 
que realmente el arte refleja. 

- El valor de una idea no tiene na
da que ver con la sinceridad del 
hombre que la expresa. 

HOJA DE VIDA producida en el Taller de Poesía Grupo Cero en Alcalá de Henares 
Coordinador: Carlos Fernández del Ganso (Tlf: 91 883 02 13) www.grupocero.org 
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sucesos 

Robo en una iovería 
Dos individuos muv morenos v 
con camisetas oscuras robaron 
una manta llena de iovas 

El suceso ocurrió el pasado 
miércoles, día 21 de mayo, a 
primera hora de la tarde, nada 
más abrir, sobre las 17, 1 O ho
ras, dos individuos que vestí
an camisetas oscuras de man
ga corta, y que accedieron a la 
joyería como clientes, se apo
deraron de una manta llena de 
joyas que en ese momento les 
estaba mostrando la depen
dienta, al parecer huyeron en 
un vehículo de color granate 

Heridos graves los 
ocupantes 
de un ciclomotor 
Sobre las 17 horas del pasa

do sábado, día 17 de mayo, en 
la carretera N-320, en concre
to en la travesía de Sacedón se 
produjo un accidente de circu
lación en el que un ciclomotor 
marca Yamaha, conducido por 
José María M.G. de 17 años y 
ocupado por José B.F. de 18 
años, ambos graves, cayó so
bre la calzada, y después de 
arrastrarse unos metros, coli
sionó contra un turismo mar
ca Volkswagen Golf, ocupado 
por dos, personas de 41 y 46 

·años, que salieron ilesas. 
Los heridos fueron traslada

dos en ambulancia hasta el 
Hospital General de Guadala
jara. 

Detenido 
un conductor ebño 
tras un accidente 
Sobre las 5,30 horas de la 

madrugada del pasado sába
do, día 1 7 de mayo, a la altura 
del kilómetro 48 de la N-11, 
sentido Zaragoza un turismo 
Citroen C-15, matrícula de 
Guadalajara, tras chocar con-

que estaba aparcado en las 
proximidades con otras dos 
personas en el interior una de 
ellas al volante y con el motor 
en marcha. 

Cuando escribimos no tení
an valorado el montante total 
de lo sustraído. 

El suceso ocurrió en Joyería 
Martinez, establecimiento si
tuado en la calle Marqués de 
Alonso Martinez, 5 de Alcalá 
de Henares. 

tra la mediana del márgen iz
quierdo, se salió de la calzada 
por el derecho. 

Su conductor, un hombre de 
30 años, que salió ileso, fue 
detenido por agentes del Sub
sector de Tráfico de la Guardia 
Civil, por delito de conducción 
de vehículo a motor bajo la in
fluencia de bebidas alcohóli
cas. 

En Valdilecha, 
rescatada una cña de 
búho real que había 
caído desde un nido 
El domingo, día 11 de mayo 

tras recibir la Guardia Civil 
una llamada en la que se co
municaba al SEPRONA que en 
un paraje de la vecina locali
dad de Valdilecha, había un 
pollo de rapaz nocturna de 
gran tamaño, se trasladaron 
hasta el lugar agentes del ser
vicio de Protección de la Natu
raleza, que lograron localizar 
al polluelo, perteneciente a la 
especie de búho real, el cual 
había caído de algún nido 
existente en la zona, al no lo
grar la ubicación del nido los 
agentes optaron por trasladar 
al polluelo al cuartel de la 
Guardia Civil, desde donde se 
pasó aviso al Centro BRlNZAL. 

la Guardia Civil incauta 1.200 
tabletas de hachís 

La Guardia Civil de Guadalajara ha llevado a cabo recien
temente una intervención que ha permitido la incautación 
de 7.200 tabletas de hachís, equivalentes a 1.800 kilogra
mos, convirtiéndose esta intervención en la mayor operación 
realizada hasta ahora en Guadalajara contra el tráfico de es
tupefacientes. 

2! de mayo de 200! 

Al parecer el luego se inició en una papelera 

Incendio en unas oficinas 
de la calle libreros 
Un incendio en unas oficinas de la calle Libreros llevó la 
alarma al centro histórico de la ciudad. Poco después de las 
nueve de la tarde del martes 20 de mayo, un vecino de un 
segundo piso en el número 44 de la calle Libreros detectó 
que había una considerable humareda en el primer piso. En 
el interior de las oficinas no había nadie por lo que avisó a 
los servicios de emergencias. Inmediatamente llegaron al lu
gar bomberos y agentes de la Policía Local. 

Fuentes policiales manifes
taron a PUERTA DE MADRID 
que "ha sido como un simula
cro pero con situación real 
aunque afortunadamente no 
ha habido daños importan
tes". La cuestión es que en 
muy corto espacio de tiempo 
llegaron agentes de la Policía 
Local quienes pudieron com
probar que el origen del fuego 
podía estar en una papelera 
por el olor a papel quemado 
que se desprendía. No tarda
ron en llegar los bomberos, 
quienes accedieron por un 

balcón de la calle Libreros y 
ratificaron las sospechas ini
ciales apagando el fuego en 
unos minutos. Además llegó 
también al lugar de los hechos 
una ambulancia por si era ne
cesaria su intervención para 
evacuar a algún posible heri
do. 

Mientras tanto decenas de 
personas contemplaban en la 
calle Libreros la actuación de 
bomberos y policías que una 
vez sofocado el fuego y avisado 
el propietario abandonaron el 
lugar. 

Cuatro ióvenes vecinos de Alcalá, 
heridos graves en accideme de circulación 

Ocurrió el pasado domingo, 
día 18 de mayo, a mediodía, 
sobre las 12 horas se produjo 
un accidente de circulación en 
el que resultaron heridos de 
carácter grave cuatro jóvenes 
vecinos de Alcalá. 

El suceso tuvo lugar en el ki
lómetro 17,400 de la carretera 
CM-101, dentro del término 
de Mohernando (Guadalajara). 

Un turismo marca Citroen 
Xsara, se salió de la via por su 

margen derecho y tras encara
marse a la bionda existente, 
volcó en forma de tonel, el ve
hículo era conducido por 
Eduardo A.S.S. de 25 años, 
que salió ileso y ocupado por 
José S.E. de 23 años, Víctor 
Manuel H.M. de 23 años, Bea
triz H.B. de 20 años y Aroa 
A.R. de 19, estos cuatro últi
mos con lesiones graves. To
dos ellos tienen su domicilio 
en Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

Calisián lrantal en el ténnina municipal de Cobeña 

Muere una ioven alcalaína 
en un accidente de tráfico 
Una joven de 29 años de edad, Sonia de Cartagena Gil, veci
na de Alcalá en la calle Camino de la Esgaravita 2, falleció 
en la tarde del martes 20 de mayo al sufrir un grave acci
dente de circulación cuando circulaba con su vehículo por la 
carretera M-100 a la altura del kilómetro 18, en el término 
municipal de Cobeña. El accidente consistió en una colisión 
frontal en la que intervino el vehículo conducido por Sonia 
de Cartagena Gil y otro coche conducido por un hombre de 
56 años de edad. También intervino un tercer coche, cuyo 
conductor salió prácticamente ileso en el siniestro. 

Los hechos se produjeron du
rante la tarde del martes 20 de 
mayo. Por causas que se desco
nocen, uno de los vehlculos in
vadió el carril contrario produ
ciéndose el choque frontal en
tre el coche que conducía Sonia 
de Cartagena y el vehlculo con
ducido por el varón de 56 años. 

La colisión fue muy violenta. 

Guardia Civil al ver imágenes 
del accidente en televisión y re
conocer el velúculo de Sonia de 
Cartagena. 

fJEurOCisión 
Su coche seminuevo con 

Varios testigos presenciales 
avisaron a los servicios de 
emergencias llegando al lugar 
del accidente efectivos del 
SUMMA 061 y de la Guardia 
Civil que inmediatamente tam
bién requirieron la presencia de 
los bomberos toda vez que era 
preciso rescatar del amasijo de 
hierros en que se convirtió el 
vehículo al varón de 56 años de 
edad. El personal médico pudo 
comprobar que su estado de 
salud era de extrema gravedad 
debido a las lesiones produci
das. 

, . garant1a europea por escrito. 

Sin embargo poco pudieron 
hacer por salvar a Sonia de 
Cartagena, la cual práctica
mente falleció en el acto al su
frir lesiones incompatibles con 
la vida. Un equipo de atestados 
de la Guardia Civil con base en 
Barajas se encargó del atestado 
y una vez levantado el cadáver 
se procedió a avisar a la familia 
de la joven fallecida, residente 
en Alcalá en el Camino de la 
Esgaravita. Fuentes policiales 
confirmaron a PUERTA DE 
MADRID que no hizo falta lle
gar al domicilio puesto que al 
parecer fue la propia familia la 
que se puso en contacto con la 

SE TRASPASA 

WISQUERÍA 
ªLuces de Alcalán 
-Con 30 años de alli1iiedad

c /Toboso, 1 
Llamar a partir de las 

8 de la tarde al 
Tell.: 91 881 &O 35 
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COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y 

MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

AUDI A2 IDI. Año AAT PUNTO 1.7 Diesel, 
2001. Pocos kms. 5 puel1as. A/A. O/A. 

Oportunidad. E/E. C/C. Año 2000. 
E20%. Pocos kms. E 20'4 

265 euros/mes 112euroslmes. 

CITROENC3 ALFA 155 TWIN 
1.4 HDI SX PlUS. SPARK 1.8. Año 

Matri:ulado el 10-0HJ3. 95. Full equip. 
Kms 000004. E 20'4 OCASIÓN. E 20% 

212 euros/mes. 61 EUROS/MES. 

PEUGEOT 306 1.6 SEAT IBIZA 1.9 SOi 
GRAFFIC. AOO 99. 5 puertas. Clima. 
Pocos kilómetros. D/A. E/E. C/C. 

A/A. D/A. E/E. CIC. Año 2000. E 20% 
E-20%. 133 €/mes. 154 euros/mes. 

SEATTOLEDO DTI CfTROEN XSARA 2.0 
11 o cv. Año 2000. HDI 00 O/. BREAK. Año 

Pocos kms. 2000. NA. IJIA. E/E. C/C. 
Ful! equip. E 20%. Pocos kms. Opixtimad. 

210 euros/mes. E 20'4 195 euros/mes.. 

RENAUl.TMEGANE 1.9 PEUGEOT 4reSTDT 
DIESEL DCI FAMILIAR. HOl 110 r:N. BREAK. 

Año 2001 . A/A. E/E. Año 2000. Pocos Kms. 
C/C. IJIA. Pocos kms. FIE.~. 
E 20'4 205 euros/mes.. E 20% 267 euroslmes. 

ABRlt.IOS SABAOOS 
~.IANANA f T.lRDE 

Düt.llNGOS ~.IANA~IA 
SEGU~J LEGISLAC1mJ ; ,G E'HE 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 
~ CITRO~N 
~-C_R_E_D_IT~ 

crmoEN XSARA f'1CA.5. FORO FOCUS 2.0 RENAl!T MASTER 22 
so (varias): 1.60k~. 16V. Año 2000. DCI. A/A. DIA. CIC. 10 
1.m~q 2.0 H!Uiios Pocos kms. Opor- meses uso.~ 
99, mi y 2001.E 20% !unidad. E 20% oo. O¡xMdad. E 20% 

descE 162, 53 IW'Jmes. 185 euros/mes 298 etJOS/mes. 

FORDMONDEO SEATTOLEDO 1.6 cmm SAXO (VARIOS): 
1.8 m 4P. Año 99. 16V. Full Equip. 1 flXl OIE5a, 3 y 5 PUEJI. 
Pocos kms. A/A. TAS. A/UA. fJE. CIC. 
D/A. CIC. E 20% Año 99. E20"1o Mis 97, 98, 99 y 2001. E 
164 euros/mes. 143 euros/mes. 20%1Esde92El.l1lSlmes. 

RENAULT KAN- FIAT BRAVAJTD HYUNDAI ACCENT 
G00 1.9 DIESEL sx 100. Año 2002. 1.5 GLS. A/A. E/E. 
MIXTA. Año 2001 . F/E. Oportunidad. CIC. D/A. Año 2001. 
A/A. D/A. E 20% E20% E20% 
164 euros/mes 164 euros/mes. 133 euros/mes. 

CITROÉN XAN11A 2.0 CITROEN SAXO 1.4 RENAULT 
Hlll 110CY..IJA.IJIA. Año 2000. A/A. D/A. MEGANEDTI. 
fJE. CIC. ABS. Pocos CIC. CD. Sók:J 4.900 Año 99. Full equip. 
l<ms. l«J mi. El!% kms. Oporturddad. E Entrada 30%. 

195 euroslmes. 20% 129 euroo'mes. 169'05 €/mes. 

FIAT MULTIPLA VOLKSWAGEN MERCEDES ro CU< 
JTD 105 CV. Pocos GOLF VARIANT COMPRESSOR. NA-
kms. Full equip. Año mi. A/A. D/A. E/E. CIONAL 58.000 Kms. 

Coobodefe\'isiones. 2001 . E20% CIC. Año 98. E 203. 

SúpefcOOaOO = 236 euros/mes. 195 euros/mes. OOad. MEJOR V O. 

CITROEN ZX 1.4 CITROEN XANTIA cnmXSARA(V>mS) 
TONIC SP. A/A. 2.1 ID. Año 97. Ff: 1!1» lllESB., 18XI 16V 
O/A. E/E. C/C. Supercuidado. EXQJJSIVE. 2.0 ID SX, 2.0 

ID110CV.,liJis21Xll, 
E20"1o. Full equip. E 20%. 2001,21Xl1y21Xll. 

81 euros/mes. 123 euros/mes. E mm 164 all&'mes. 

FINANCIAClóN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA 

CITROEN BERLINGO 
2.0 HDI. A/A. D/A. 

Pocos kms. Año 2001. 
E20% 

195,00 euros/mes. 

HONDA CMC 1.6 In-
yección LS 5P. Año 99. 
Pocos kms. Pertecto 
estado. Hj 1!<1Jip. 

E 20% 174 euros/mes. 

CITROEN C5 22 HDI 
136 r:N. BREAK. Año 
2002. Pocos kms. Ful 
1!<1Jip. Supercuidado. 
E 00% 342 euros/mes. 

CITROÉN P1CASSO 2.0 
llJI EXCl.USIVE. 15 días 
uso.~Caro 

ooew. 2 años de garria. 
E 20% 287 etrOS/mes. 

MERCEDES 230 
CE. A/A, D/A. 

EN MUY BUEN 
ESTADO. E 20% 
102 euros/mes. 

GARANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS~S. 

CITROEN SAXO 1.6 
vrs. Año 2001 . A/A. 

DIA. E/E. CIC. Uanlas. 
Pocos kms. Opixtimad. 
E 20'4 17 4 euros/mes. 

PEUGEOT Di HDI 00 
r:N. 5 PUERTAS mode-

lo XT. ABS. A/A. E/E. 
C/C. Airbag. Año 2000. 
E 20% 185 etJrOS/mes 

AENAUl.T LAGUNA OTI. 
Año 2000. Pocos kms. 
Cima EIE. IJIA. C/C. 

ABS.E20'4. 
205 euros/mes. 

CITROEN es 2.0 
HDI 110 CV. F/E. 
Año 2001. Opor-
!unidad. E 20% 
247 euros/mes. 

NISSAN PRIMERA 
2.0 16 V. STATION 
WAGON. Año 99. 
Full equip. E 20% 

144 euros/mes 

TENEMOS f.1l.:CHOS t.IAS E"J 
IGUALDAD DE CAL DAD CUE ffü 
PODEMOS DETALLAR POR >=ALTt., 

DE ESPAC 'O 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen • Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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decretó inmediatamente el se
creto de las actuaciones. 

Al parecer, la Policía Nacional lo detuvo en su domicilio, 
situado en la urbanización El Zulema 

El doble crimen de Nueva Al
calá ocurrió el día 5 de febrero 
de 2003 cuando un hombre 
armado irrumpió en el Bar Ro
jas, situado en la calle Río Al
berche con entrada por la pla
za Río Jarama, y comenzó a 
disparar contra las personas 
que se encontraban en su in
terior. La dueña del estableci
miento, Teresa Sánchez Gar
cía, de 38 años, recibió tres 
impactos de bala y quedó heri
da de gravedad. No tuvieron 
tanta suerte su hijo, Mikel Ji
ménez Sánchez, de 18 años y 
una clienta del establecimien
to y vecina del mismo inmue
ble, Juana Dolores Uclés Ló
pez, de 57 años, quienes reci
bieron sendos impactos deba
la en la cabeza falleciendo 
prácticamente en el acto. Jua
na Dolores Uclés se encontra
ba llamando por teléfono a un 
fontanero cuando fue dispara
da por el individuo. 

Casi cien dias después del 
crimen las investigaciones re
alizadas por la Policía Nacio
nal han culminado con la de
tención de un individuo del 
que por el momento no ha 
trascendido ningún dato debi
do al secreto decretado por el 
juzgado sobre las actuaciones 
llevadas a cabo por la Policía. 
A la hora de cerrar esta infor
mación se tomaba declaración 
al detenido en el juzgado. 

Detenido el presunto autor 
del doble crimen de Nueva Alcalá 
la policía invesuua si el detenido puede ser el asesino de la baraia 

Agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía han detenido en la 
mañana, del jueves 22 de mayo 
'a un individuo relacionado 
con el doble asesinato cometi
do en Nueva Alcalá el día 5 de 
febrero. El arresto del encarta
do ha tenido lugar a la salida 
de su domicilio, al parecer en 
la urbanización el Zulema. La 
Policía Nacional investiga si el 

. detenido puede ser el asesino 
de la baraja. que cometió di
versos crímenes en la región 
madrileña. El juzgado de ins
trucción encargado del caso 

Incendio de pasto 
al lado del V-11ero 

El miércoles 21 a las 
ocho y media de la tarde, 
los bomberos tuvieron que 
acudir al parque del vivero 
a extinguir un fuego que 
se había producido en el 
pasto. Los bomberos llega
ron rápidamente y susti
tuyeron a los forestales y 
entre todos lograron apa
garlo en muy poco tiempo. 

Todo hace indicar que el 
fuego fue provocado. 
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sosuechan que el reldil, que medía 1, 20 m, rue intnducido en el pisa intencionadamente 

Hallan una serpiente de uran tamaño en una vivienda 
Los v ecinos de Nuestra Señora de Belén 43 se llevaron un gran susto el lunes 19 cuando 
Paula Ramírez , la vecina del bajo , se encontró con una serpiente de un metro y veinte cen
tímetros en su terraza cerrada. El reptil se introdujo debajo de un mueble y fue descubier
to por el gato . Un polic ía nacional y un bombero vecino de Paula Ramírez mataron al ani
mal con una tabla. Paula y su marido sospechan que la serpient e fue introducida en su vi
vienda intencionadamente por alguien que se quería deshacer de ella . 

A las ocho y media de la tar
de del lunes 19, Paula Ramí
rez estaba sentada en la terra
za cerrada de su casa, el bajo 
A de Nuestra Señora de Belén 
43, fumando un pitillo tran
quilamente cuando salió de la 
terraza para ir al salón un mo
mento. Cuando volvió, su gato 
estaba bufando delante de un 
mueble esquinera de la terra
za. Paula Ramírez llamó a su 
marido pensando que se trata
ba de un ratón, pero cuando 
su marido se aproximó al 
mueble se encontró una ser
piente de 1, 20 m enroscada 
debajo de él. Llamaron a la po
licía y se armó un buen albo
roto en el portal. Pocos se 
atrevieron a lidiar con el reptil, 
que se mostraba cada vez más 
agresivo ante la gente que in-

tentaba sacarlo de debajo del 
mueble. Finalmente, un poli
cía nacional y un bombero, ve
cino de Paula Ramírez, logra
ron reducir al animal golpeán
dolo con una tabla de madera. 
La serpiente, de piel blanca y 
verde, acabó muerta y Paula 
Ramírez, su marido y todos los 
vecinos se llevaron un gran 
susto. 

"Siempre tengo cerrada la 
ventana de la terraza, sólo la 
abro cuando me siento yo allí", 
señala Paula Ramírez, "pero 
ahora ya no la vuelvo a abrir 
más". Tanto Paula como su 
marido piensan que la ser
piente fue introducida en su 
terraza intencionadamente 
por alguien que quería desha
cerse de ella, pues para entrar 
en su vivienda el animal tenía 

que superar el metro y medio 
que separa el alféizar de la 
ventana de la calle. Además, 
en caso de que la serpiente vi
niera del río, tuvo que atrave
sar el Parque de Magallanes, 
lleno de gente a esas horas de 
la tarde, y nadie vio a la ser
piente. Otra posibilidad sería 
que la serpiente ya llevara 
tiempo en el domicilio de Pau
la, pero tiene dos gatos y nin
guno advirtió la presencia del 
reptil hasta la tarde del lunes, 
por lo que es improbable que 
ya estuviese en el piso. 

Al igual que Paula, el resto 
de los vecinos tienen miedo de 
abrir las terrazas de los pisos 
bajos ante la posibilidad de 
que se vuelva a producir otro 
susto como el del lunes pasa
do. 
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Cuartel e iglesia de Sementales, objeto del concurso de ideas para centro de arte y cultura 

El annta11iento convoca un concurso de ideas para convertir 
el antiguo cuanel en un espacio vanguardista 

luz verde a la construcción del gran 
Centro de Arte v Cultura en Sementales 
La comisión de gobierno del ayuntamiento de Alcalá aprobó en su sesión del día 13 de mayo 
la convocatoria de un concurso de ideas arquitectónicas, con la asesoría y colaboración del 
colegio de arquitectos de Madrid, para transformar el antiguo Cuartel de Sementales en un 
gran centro de Arte y Cultura que, según el concejal de Cultura y primer teniente de alcal
de, Luis Suárez Machota, "va a jugar un papel fundamental en los actos en homenaje al Cuar
to Centenario de la edición de El Quijote". Además en los próximos días se procederá al es
treno de dos nuevas salas, las ya conocidas como el Teatro del Picadero y El Abrevadero. 

Para Luis Suárez Machota, 
esta vía libre a Sementales y la 
inauguración del museo de arte 
contemporáneo José Caballero, 
"suponen un paso muy impor
tante para acercarnos a nuestro 
objetivo de hacer de Alcalá la 
'ciudad cultural' de la Comuni
dad de Madrid y una de las me
jores de España en este ámbito." 

El concejal de cultura afirmó 
que "contamos ya con dos nue
vos escenarios: el Teatro del Pi
cadero, y El Abrevadero, que se 
inaugurarán después de las elec
ciones, para que no haya mal
pensados". 

En cuanto a las directrices del 
concurso de ideas para rehabili
tar Sementales, Suárez Machota 
explicó que "se trata de convertir 
ese antiguo edificio, que empezó 
a construirse en 1612, en un 
Centro de Arte y Cultura carac
terizado por su viveza, la incor
poración de las nuevas tecnolo
gías en el ámbito cultural y la 
amplitud y variedad de sus nue
vas funciones. Dar a la ciudad un 
sello de vanguardia y moderni
dad, gracias a un edificio que por 
sus numerosos y amplios espa
c~os, interiores y patios, permite 
diseñar una programación reno
v~da continuamente y de las más 
diversas disciplinas artísticas". 
. De hecho una parte de ese an
ti~uo cuartel es lo que en los pró
xunos días se inaugurará como 
Teatro del Picadero y como El 
Abrevadero: "Yo creo que el es-

PUERTA de Madrid 
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Plano explicativo de cómo quedará el conjunto 

pacio más emblemático es la 
sala del Teatro Picadero. La cua
dra paralela a la calle Siete Es
quinas expondrá los fondos de 
arte de la Fundación Colegio del 
Rey, muy considerables después 
de veinte años de actividad. La 
cuadra situada bajo la FCR se 
convertiría en sala dedicada a las 
vanguardias en cualquiera de sus 
modalidades (pintura, escultura, 
grabado ... ) Habrá otras salas de
dicadas a exposiciones tempora
les de fotografía, teatro y cine. 
Un Centro de Producción de Ar
tes Escénicas, en el que puedan 
ensayar y preparar sus obras 
compañías de prestigio que lue-

go las estrenarían en El Picade
ro. Habrá también salas de con
ferencias y congresos, porque 
queremos que el centro sea un 
lugar vivo, un punto de reunión 
para debates, coloquios, audicio
nes musicales, conciertos para 
grupos reducidos". El proyecto 
debe contemplar la realización 
de una biblioteca moderna que 
incluya fondos de discoteca, vi
deoteca, con salas de audiciones 
y de proyección, conexión a In
ternet, librería ... El proyecto in
cluye también el traslado del Ta
ller de Restauración que funcio
na desde hace veinte años en el 
Centro Cultural Gilitos, donde se 

han formado generaciones de 
profesionales que han contribui
do a la recuperación del patrimo
nio histórico, pictórico y escultó
rico de Alcala. Junto a él, el nue
vo Centro tendrá una Escuela 
Taller de Teconologías Teatrales 
(formación de tramoyistas, téc
nicos de luz y sonido, marione
tistas ... ) Por último, una sala se 
habilitará como cine interior, in
sonorizada, con capacidad para 
100 personas, en el que se pro
yectarán las obras de nuevos cre
adores nacionales e internacio
nales. El proyecto se completa 
con la instalación de una cafete
ría y la reserva de espacios para 
galerías de arte privadas, anti
cuarios, libros antiguos, artesa
nía, etc. 

El antiguo cuartel de Sementa
les, con entrada por la calle Em
pecinado, 29, dispone de casi 
6.000 metros cuadrados de su
perficie útil. Tiene múltiples y 
amplias salas, algunas de gran
des dimensiones y varios patios 
también espaciosos. El conjunto 
está situado en pleno centro his
tórico, es de muy fácil acceso y 
todas estas características le con
fieren un potencial de atracción 
enorme. Además, se aprovecha
rán las obras para construir un 
aparcamiento subterráneo con 
capacidad para entre 50 y 100 
plazas. En el concurso de ideas 
habrá tres premios, el primero, 
de 30.000 euros y la consiguien
te adjudicación de la dirección y 
ejecución de las obras. 

El ayuntamiento calcula en es
tos momentos que la construc
ción de este macrocentro cultu
ral estará en tomo a los 600 mi
llones de pesetas, aunque ya se 
llevan gastados otros 115 puesto 
que a lo largo de estos años se 
han ido arreglando las cubiertas, 
la nave central de la antigua igle
sia que luego fue picadero de ca
ballos, cuando, tras la Desamor
tización, el conjunto se cedió al 
arma de Caballería y ahora es el 
Teatro del Picadero, y se han re
habilitado las fachadas y enterra
do los cables. 
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Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
Sala Margarita Xirgu 
(Vía Complutense, 19) 

- Sábado, 24 de Mayo - 20'00 ho
ras. FESTIVAL FLAMENCO de 
las peñas del Corredor del Hena
res. presenta: Carlos Parada. Al to
que: Roberto Hernández. Organizado 
por la Peña Cultural Flamenca "EL 
TRONÍO". 

- Domingo, 25 de Mayo - 18'00 
horas. TEATRO INFANTIL. Ban
balúa Teatro presenta: ''UN MUN
DO DE COLORES". Dirección: 
José Luis Manso. Un mundo de colo
res es un cuentacuentos teatralizado, 
una ventana abierta que aproxima a 
los niños a otras culturas. 

Precio localidades: 5 € general, 4 € es
tudiantes, tercera edad, parados, entidades 
culturales y ciudadanas, amigos de la Fun
dación y Niños Menores de 14 años, 3 €so
cios del Ateneo y afiliados a CC.00. 

Teatro La Galera 
(C/ Santo Tomás de Aquino) 

- Viernes, 23 y Sábado, 24 de 
Mayo, a las 20'00 h. FESTIVAL 
DE CORTOMETRAJES de los 
alumnos del curso de cinematogra
fía del Aula de Teatro. 

Entrada libre. 
- Jueves, 29, - 20 h. AMBIGÚ 

ARTÍSTICO. (Café-teatro). En
trada 3 € (incluye consumición). 

TEATRO SALÓN CERVANTES 
- Viernes, 23 y Sábado, 24 de 

Mayo - 20'00 horas. DANZA. La 
Tentación Producciones, presenta: 
''Muerte accidental de un anar
quista". De Darío Fó. Dirección: 
De Pere Planella. Intervienen: Aitor 
Mazo, Ramón Ibarra, Asier Horma
za, José Ramón Soroiz, Mikel Mar
tínez, Enrique Díaz de Rada, Ane 
Gabarain,'Esther Remiro. 

MAYO Sale/ldai.,.. 

Día 15 ........ 80.830 s.oos 8-0 
Día 16 •..•... 42.780 s.093 O 
Día 18 ........ 51.676 s.048 6 
Día 19 ........ 45.157 s.cno 4-7 
Día 20 .....•.. 63.907 s.oae 6-7 
Día 21 ........ 57.991 s.OS7 5-1 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal. 1 -Tlf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

2J de mayo de 2001 

La sátira se dispara en escerias de 
comicidad hilarante y desbordada en 
la que Fó nos demuestra que sabe 
descubrir la realidad en la que vivi
mos y destaparla mediante un lengua
je sutil, profundo, libre y fantasioso. 

Precio: Butaca de patio: 12 €;Butaca de 
anfiteatro: 10'50 €;Silla de palco: 9'50 €. 

EXPOSICIONES 
- DENTRO DE LA BOLA DE 

CRISTAL. Actividad del FESTI
VAL DE LA PALABRA. Hasta el 8 
de Junio. Capilla del Oidor. Hora
rio: Mañanas de 12 a 14. Tardes: de 
18 a 21 horas. Lunes cerrado. Entra
da libre. 

- AROMAS EN FLOR. Con las 
fotografías de Jorge Sánchez Fon
taneda. Hasta el 22 de junio. Casa 
de la Entrevista. (calle San Juan). 
Horario: Mañanas de 12 a 14. Tar
des: de 18 a 21 horas. Lunes cerra
do. Entrada libre. 

- JOSÉ CABALLERO. Círcu
los y sueños. Hasta el JO de julio. 
Salas del futuro Museo de Arte 
Contemporáneo José Caballero 
(Hospital de Santa María La Rica -
calle Santa María la Rica - Alcalá de 
Henares). Horario de visita: Maña
nas, de 12 a 14 horas; tardes, de 18 
a 21 horas (Lunes cerrado). EN
TRADA LIBRE. 

- Casa de Cultura. (Calle Ma
drid, 19). Daganzo. Exposición co
lectiva de pintura de Alumnos de 
los Talleres de Pintura de adultos. 
Hasta el 29 de mayo. 

AULA DE MÚSICA 
Cursos de Especialización Musical 
Auditorio de Basilios 

- Lunes, 26 de mayo, a las 19'00 
horas. Curso de Interpretación de 
Flauta. Por la profesora Magdalena 
Martínez. 

- Miércoles, 28 de mayo, a las 
19'00 horas. Curso de Interpreta
ción de Piano. Por el profesor José 
María Colom. 

- Sábado, 31 de mayo, a las 
19'00 horas. Curso de Interpreta
ción de Violín. Por la profesora Isa
bel Vtlá. 

MUESTRA DE 
CINE Y MÚSICA 
Teatro Salón Cervantes 
Las películas se proyectan en V.O. 
con subtítulos en castellano. 

- ''HUMAN TRAFFIC". Miér
coles, 28 de mayo - 20'00 horas. Ir
landa, Reino Unido, 1999. 99 minu
tos. Dirección y guión: Justin Kerri
gan. Interpretación: John Simm 
(Jip), Lorraine Pilkington, Shaun 
Parkes, Danny Dyer. 

- ''HEARTLAND REGGAE". 
Miércoles, 28 de mayo - 22'30 ho
ras. Canadá, 83 minutos, 1978. V.O. 
sin subtítulos. Direcitor: James P. 
Lewis. Documental en el que se 
asiste al concierto One Love Peace 
Concert de 1978 (22 de abril) en 
Kingston. En este mítico concierto, 

D A 
Bob Marley consiguió juntar la 
mano de Edward Seaga y Michael 
Manley, antiguos oponentes en las 
elecciones a la yresidencü;z. 

- ''LOS NINOS ESTAN BIEN, 
GRACIAS". Jueves, 29 de mayo -
20'00 horas. Reino Unido, 1979. 97 
minutos. Documental sobre el mítico 
grupo The Who. Es una crónica de 
su trayectoria durante dos décadas. 

- "24 HOUR PARTY PEO
PLE". Jueves, 29 de mayo - 22'30 
horas. Reino Unido, 2002. 115 mi
nutos. Sobre el espectacular ascenso 
y caída de la discográfica Factory 
Records de Manchester, lugar de 
origen de grupos como Joy Eivision, 
New Orden y los Happy Mondays. 

- ''EL OTRO LADO DE LA 
CAMA". Viernes, 30 de mayo -
20'00 horas. España, 2002. 112'. 
Dirección: Emilio Martínez Lázaro. 
Intérpretes: Ernesto Alterio, Paz 
Vega, Willy Toledo, Natalia Verbe
ke, María Esteve, Alberto San Juan. 

- ''EL PIANISTA". Viernes, 30 
de mayo - 22'30 horas. Francia, Po
lonia, Alemania, Reino Unido, 2002. 
148 minutos. Director: Roman Po
lanski. Intérpretes: Adrien Brody, 
Thomas Kretschmann, Frank Finlay, 
Maureen Lipman, Emkilia Fox. 

- ''SALOMÉ". Sábado, 31 de 
mayo - 18'00 horas. España, 2002. 
86 minutos. Director: Carlos Saura. 
Intérpretes: Aida Gómez, Pere Ar
quillué, Paco Mora, Carmen Villena, 

Javier Toca, Compañía de Aida Gó
mez. Estreno: 22-11-2002. 

- "CIDCAGO''. Sábado, 31 de 
mayo - 20'00 horas y Domingo 1 
de Junio - 18'00 horas. USA, 2002. 
113 minutos. Director: Rob Mars
hall. Intérpretes: Renée Zellweger, 
Catherine Zeta-Iones, Richard Gere. 

- "8 MILLAS". Sábado, 31 de 
mayo - 22'30 horas. USA, 2002. 
110 minutos. Director: Curtís Han
son. Intérpretes: Eminem, Kim Ba
singer, Mekhi Phifer, Britany 
Murphy. Estreno: 07-02-2003. 

CICLO DE CONFERENCIAS 
Organizadas por la I.EE.CC. 

- Hombres que dejaron huella: 
Quer, Bias, Saborit, El Campesi
no. Por Pilar Lledó Collada. Día 27 
de mayo, a las 19'00 horas. Colegio 
de San lldefonso (PI. de San Diego). 

- La labor de José María de La
carra. Por Antonio Marchamalo 
Sánchez. Día 29 de mayo, a las 
19'00 horas. Colegio de San /lde
fonso (Plaza de San Diego). 

VI MUESTRA ESCOLAR 
DE ARTES ESCÉNICAS 

- ENCUENTRO DE COROS 
ESCOLARES. Ruinas de Santa 
María. 24 de Mayo a las 19'00 ho
ras. Coros: Z.P. Zulema, C.C. Esco
lapios. C.C. San Joaquín y Santa 
Ana. I.E.S. Alonso de Avellaneda. 

PUBLICACION 
Hasta el día 1 O de Junio de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante procedimiento ne
gociado las Obras de local para Centro de Atención So
cio Familiar. (Expediente nº 3.072). 

Precio tipo: 65.986'14.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servi
cio de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 11 de 
Junio de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicata
rio. 

Alcalá de Henares, a 19 de mayo de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. lvuntamienta 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA- CINES ----
Programación del 23 al 29 de Mayo 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

"En la oscuridad". (13 años). To
dos Jos días: 17'45, 20"10 y 22'30. 
Viernes y Sáb. , también: 00'40. 90'. 

"La vida mancha". (7 años). To
dos Jos días: 20'00 y 22'20. 100'. 

"X-men". (13 años). Viernes, Sá
bado y Domingo: 17'10, 19'45 y 
22'15. De Lunes a Jueves: 18'30 y 
21 '30. Viernes y Sábado, también: 
00'40. 125'. 

"Matrlx Reloaded". (13 años). 
Viernes y Sábado: 18'00, 21'00 y 
23'50. De Domingo a Jueves: 18'30 
y 21'30. 140'. 

"Los Thomberrys. La película". 
ffodos Jos públicos). Todos Jos días: 
18'00. 90'. 

"Sin motivo aparente". (13 
años). De Domingo a Jueves: 22'20. 
Viernes y Sábado, también: 00'40. 
99'. 

"Posesión". (18 años). Todos Jos 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. 104'. 
~~~~~ . ~~~~~ 
MUL'fICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 9188344 94 

Sala 1: "J_et Lag". Todos Jos días: 
17'45, 20'00 y 22' 15. 90'. 

Sala 2: "Vidas contadas". Todos 
Jos días: 17'45, 20'00 y 22'15. 106'. 

Sala 3: "Los novios búlgaros". 
Todos días: 17'45, 20'00 y 22'15. 
100'. 
~~~~~ . ~~~~~ 
MULTICINES LA DEHESA 

Centro Comercial IA DEHESA 
Ctra. N-ll, km. 33'3 

Sala 1: "Matrlx Reloaded". Sá
bado y Domingo: 16'45, 19'30 y 
22'15. Laborables: 18'30 y 21'30. 

Sala 2: "Matrlx Reloaded". Sá
bado y Domingo: 16'45, 19'30 y 
22'15. Laborables: 18'30 y 21 '30. 

Sala 3: "En la oscuridad". (13 
años). Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 4: "Aquellas juergas uni
versitarias". (13 años). Todos Jos 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "La última hora". (13 
años). Laborables: 18'30 y 21'30. 
Sábado y Domingo: 19'30 y 22'15 .. 
"Los Thomberrys". (Apta). Sábado 
y Domingo: 17'15. 

Donación de sangre 
El próximo Miércoles día 4 

de junio el equipo del Banco 
de Sangre del Hospital Prínci
pe de Asturias organiza una 
jornada de donación de sangre 
que tendrá lugar entre las 16 y 
las 20 horas en la sala de reha
bilitación (planta baja) del 
Ambulatorio Virgen del Val, 
sito en avenida de Castilla, s/n 
de Alcalá de Henares. 

Igualmente se informa a los 
interesados que pueden donar 
sangre en el hospital Príncipe 
de Asturias de lunes a sábado 
de 9 a 21 horas. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 81 10 

"Sin motivo aparente". (13 
años). Todos Jos días: 18'10, 20'20 y 
22'25. Viernes: 18'10. Sábado y Do
mingo, también: 15'55. 

"No tengo miedo". (18 años). To
dos los días: 20'25 y 22'40. De Lunes 
a Jueves, también: 18'10. Viernes y 
Sábado: 00'50. 

"Pasión infernal". (18 años). To
dos los días: 18'05, 20'05 y 22'05. 
Sábado y Domingo, también: 16'05. 
Viernes y Sábado: 00'05. 

"Besos de gato". (13 años). Todos 
los días: 22'10. Viernes y Sábado: 
00'10. 

"Matrlx-Reloaded". (18 años). To
dos los días: 19'00 y 22'00. Sábado y 
Domingo, también: 16'00. Viernes y 
Sábado: 00'45. 

"Matrlx-Reloaded". (18 años). To
dos Jos días: 17'15, 20'35 y 22'50. 
Viernes y Sábado: 01'30. 

"Sucedió en Manhattan". ffole
rada). Todos los días: 18'15, 20'35 y 
22'50. Sábado y Domingo, también: 
15'55. Viernes y Sábado: 01'05. 

"En un lugar de África". (18 
años). Todos los días: 19'10. Sábado 
y Domingo, también: 16'10. 

"En la oscuridad". (13 años). To
dos los días: 18'30, 20'30 y 22'30. 
Sábado y Domingo, también: 16'30. 
Viernes y Sábado: 00'30. 

"X-Men - 2". (7 años). Todos los 
días: 19'00 y 22'00. Sábado y Do
mingo, también: 16'00. Viernes y Sá
bado: 00'45. 

"La pesadilla de Suai". ffolera
da). Todos Jos días: 18'00, 20'20 y 
22'40. Sábado y Domingo, también: 
15'45. Viernes y Sábado: 01 '00. 

"El libro de la selva 2". ffolera
da) . Todos los días: 18'20. Sábado y 
Domingo.también: 16'20. 

"Aquellas juergas universita
rias". (18 años). Todos los días: 
18'10, 20'10 y 22'10. Sábado y Do
mingo, también: 16'10. Viernes y Sá
bado: 00'10. 

"Condenado". (13 años). Todos 
los días: 18'35, 20'45 y 23'00. Sába
do y Domingo, también: 16'15. Vier
nes y Sábado: 01'10. 

"Tui 3". (Tolerada). Todos los 
días: 18'05, 20'05 y 22'05. Sábado y 
Domingo, también: 16'05. Viernes y 
Sábado: 00'05. 

"La prueba". (13 años). Todos los 
días: 20'10 y 22'35. Viernes y Sába
do: 00'55. 

"El oro de Moscú". (13 años) . To
dos los días: 18'00, 20'15 y 22'30. 
Sábado y Domingo, también: 15'45. 
Viernes y Sábado: 00'40. 

"Torremollnos 73". (13 años) . To
dos Jos días: 18'25, 20'25 y 22'25. 
Sábado y Domingo, también: 16'25. 
Viernes y Sábado: 00'25. 

"Biker Boyz". (18 años). Todos los 
días: 18'15, 20'30 y 22'45. Sábado y 
Domingo, también: 15'50. Viernes y 
Sábado: 01'00. 

V-IVir para contarla 

Lectura 
como producción 

Hace unos días asistí como 
jurado a un premio de poesía 
y desde entonces, después de 
haber leído durante toda una 
tarde más de cincuenta poe
mas, no he dejado de pensar 
en la escritura, en el deseo de 
escribir o en el deseo de ser 
poeta. 

La sensación ha sido, por 
una parte, de gratitud. La Po
esía no se morirá nunca, ya lo 
dijo Gabriel Celaya hace mu
chos años: "La Poesía es un 
arma cargada de futuro", y 
por otra, apareció el senti
miento de la preocupación 
por ese futuro incierto al que 
nos lleva un Estado poco 
comprometido con la cultura, 
con el saber, el conocimiento, 
el arte y la libertad. Algo que 
define muy bien Menassa en 
el libro de Freud y Lacan 
hablados 1, en el capítulo de 
Lectura como producción 
dice: "Le llamamos ingenuo 
al modo normal de lectura, al 
modo impuesto por los mode
los ideológicos del Estado. 
De manera que tenemos que 
aprender a leer de otra mane
ra, ir un poco más allá, ser 
más críticos, más comprome
tidos. Nada nos viene dado, 
todo hay que construirlo. Y 
aquí pienso también sobre 
'eso' que de manera muy ro
mántica se ha denominado 
'Musa' o inspiración, pero el 

' secreto' , 
de nuevo, 
está en 
Lectura como producción: 
"Toda escritura es producto
efecto de haber elaborado una 
lectura. Uno lee y elabora la 
lectura y produce un escrito". 
No hay otra 'pócima' que el 
trabajo. Podría seguir anotán
doles cada línea y párrafo del 
capítulo porque es todo un 
aprendizaje, pero lo mejor es 
que lo lean, que no nos deje
mos atrapar en un silencia
miento que ya empieza a ser 
cotidiano, que crece de mane
ra vertiginosa y que además, 
dibuja un panorama desola
dor. (Como ejemplo cercano 
tenemos el actual sistema 
educativo, de nivel cada vez 
más bajo). 

Es preocupante. 
Apunten también para el fu

tµro el verso que Miguel 
Osear Menassa escribe en el 
poema El Verdadero Viaje: 
"Si es posible el poema es po
sible la vida". Poesía y Psico
análisis se entrecruzan en el 
camino del 'por-venir ', del 
futuro. 

Me atrevería a decir que es 
la combinación perfecta para 
que a uno le guste vivir. 

, Mónjca 
LOPEZ BORDON 

Periodista 

1.11 liJ Primitiva 
Jueves, 15 de Mayo: 3 - 4 - 8 - 15 - 29 - 36 

C-44 R-2 
Sábado, 17 de Mayo: 1 - 14 - 35 - 36 - 37 - 49 

C-18 R-1 

Domingo, 18 de Mayo: 16 - 18 - 21 - 33 - 44 - 47 
C-20 R-3 

Bono L•J Loto 
Lunes, 19 de Mayo: 10 - 11 - 13 - 14 - 31 - 41 

C-29 R-0 
Martes, 20 de Mayo: 13 - 16 - 18 - 23 - 25 - 32 

C-36 R-7 
Miércoles, 21 de Mayo: 17 - 26 - 30 - 31 - 33 - 38 

C-14 R-9 

2J de maya de 200J 
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REFORMAS SIN OBRA 

SOLUCIONES PRACTICAS . 
PARA CR.EAR NUEVOS AMBIENTES 
Colección de productos que evocan materiales nobles: 
Arcos, Paneles, Ángulos, Ménsulas, Piezas, Vigas ... 

PRESUPUESTOS, ESTUDIOS y EJECUCIÓN. 
Nos ocupa~os de todo: 

Consúltenos sin compromiso 
#. #,.. Distribuidor , 
~~ OldSTONES.. Plaza San Francisco de Asís, 14 Tel. y Fax: 91 878 80 11 ALCALA DE HENARES 
-..~ PANELS SYSTEM www.ac-hispania.com 
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